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En este número, resumen inlormauvo del último año del siglo en Alcalá 

los Magos vendrán cargados de sonresas para el 2001 

Mientras se celebraba 
una reunión entre PSOE e ID 
Incendio provocado en 
la nueva sede socialista 

El año termina con una 
crisis política v policial 1 

El alcalde desdtuvó al 
conceial de Seguridad 

~~, .. _,, Empresarios v trabajadores 
¡.:;~~ Piden que sean desalojados 

Inés, ~lguel_ V Mañgel ofrecen sus 8!.8iores lónnulas PIS! recibir al nuevo mileni! llanna POJ Un aSillO nómada 
1 los Vldemes creen que el ano enuante sera buen~ para llcala ¡010a1a caneten de oagamo 
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as desde 250 m2. 

tos de la Universidad de Alcalá de Henares con 
ultural que la rodea y las calidades de HERCESA, 
romotora inmobiliaria en conseguir la doble 
'ón de calidad. 
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l!Cñsis de a1bien11il 
No es fácil evitar la sensa

ción de que el ayuntamiento 
complutense vive una crisis de 
gobierno como consecuencia 
de las malas relaciones perso
nales de Manuel Peinado con 
algunos de sus concejales, 
precisamente de algunos que 
lo acompañaron en la candi
datura que hizo Miguel Bue
nestado. Manuel Peinado -ha 
quedado escrito aquí anterior
mente- tiene derecho a propo
ner a cualquiera de los conce
jales complutenses que sea su 
delegado en esta o aquella 
función municipal y. puesto 
que es potestad suya nom
brarlos, también lo es desti
tuirlos, como destituyó con 
repetición a Marta Luna y ha 
destituido ahora de sus cargos 
de segundo teniente de alcalde 
y de concejal de Seguridad a 
Julián González. Sin embargo, 
invocar permanentemente 
motivos de deslealtad sin más 
explicación que la estimación 
personal de esa deslealtad 
produce una impresión caudi
llista que no casa en absoluto 
con el puesto de alcalde y cre
emos hoy por hoy que tampo
co casa con la formación 
democrática de Manuel Peina
do. El ciudadano necesita más 
explicaciones que las de sim
ple deslealtad personal porque 
un concejal delegado no está 
al servicio de Manuel Peinado, 
sino al servicio del ciudadano, 
y éste tiene derecho a saber 
qué motivos concretos tiene el 
alcalde para destituirlo, por 
más que dar y quitar delega
ciones corresponda al alcalde. 

Manuel Peinado tiene socios 
de gobierno que quizá no par
ticipen de su estilo, aunque a 
estas alturas crean que no les 
conviene meterse en las parce
las de gestión controladas por 
el PSOE. Ese concepto de 
reparto contiene latente un 
germen de crisis para un buen 
gobierno: la posibilidad de que 
PSOE e JU lleguen a creer que 
pueden repartirse entre los 
dos el poder en vez de enten
der que entre los dos han de 
formar un solo gobierno. 

PUERTA de Madrid 

Edltorlales 

Por lin, un 1resu1uest1 municipal a dem11 
El ayuntamiento compluten

se habrá aprobado ayeL jue
ves día 28 de diciembre de 
2000, su presupuesto munici
pal correspondiente al ejer
cicio del año 200 l. Esta apro
bación estaba prevista para el 
día 22, según los planes del 
gobierno municipal, pero la 
advertencia que el PP hizo en 
las páginas de PUERTA DE 
MADRID -que impugnaría tal 
aprobación, si se produjera, 
porque el gobierno no le había 
entregado los papeles a tiem
po- obligó a Peinado y a Suá
rez a retrasarla, de modo que 
los concejales populares tuvie
ran formalmente tiempo para 
estudiar la propuesta. Por eso, 
aprobar el presupuesto muni
cipal quedó para el día 28; 
esperemos que la fecha no lo 
convierta en una inocentada. 

Creemos que eso, dotarse de 
un presupuesto que merezca 
el nombre de tal, es la princi
pal noticia municipal del año 
que está a punto terminar 
porque parece que este ayun
tamiento empieza a recobrar 
un ritmo de gobierno deseable 
después de tenerlo perdido 
durante mucho tiempo. 

Aprobar el presupuesto para 
un ejercicio también es apro
bar un programa definido de 
gobierno para ese ejercicio y. 
como además ha de ser apro
bado en sesión pública y con 
las explicaciones que el 
gobierno está obligado a dar, 
se convierte en un compromi
so explícito de los gobernantes 
con el ciudadano. 

Se habla tanto del presu
puesto como si sólo fuera una 

simple cantidad de dinero que 
no se comprende lo más 
importante: que las cantida
des de dinero explícitas en él 
sólo son una consecuencia, 
que presupuesto viene de pre
suponer, de suponer qué se va 
a hacer antes de hacerlo, de 
calcular cuánto va a costar 
hacerlo y de dónde va a salir 
el dinero necesarío para 
pagarlo. Toda esa suposición 
previa -presupuesto, al fin- es 
en definitiva el programa de 
gobierno anual. Por eso, aun
que el presupuesto como ins
trumento sea eminentemente 
técnico, es político radical
mente y por eso es muy impor
tante su discusión. 

Hace años este ayuntamien
to incluso invitaba a las "fuer
zas sociales" a conversaciones 
previas a la elaboración del 
proyecto de presupuestos. 
Naturalmente, no se trataba 
de que "la calle" hiciera los 
presupuestos; no, para eso 
están el alcalde, el secretario, 
el interventor y los concejales; 
pero sí se trataba de que "la 
calle" pudíera orientar a la 
corporación municipal sobre 
lo que los ciudadanos espera
ban de su ayuntamiento. 

El ayuntamiento de Alcalá 
no ha recuperado aún aquella 
práctica tan democrática, pero 
al menos ha vuelto a hacer un 
presupuesto a tiempo, aunque 
sea por los pelos. Puede que la 
importancia sea exclusiva
mente formal, pero las formas 
están para respetarlas y el 
ayuntamiento de Alcalá ha 
pasado demasiado tiempo fal
tándoles al respeto. 
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Resumen del año 2000 
En este ejemplar encontrará 

el lector un resumen muy 
amplio de lo que ocurrió 
durante el último año del siglo 
XX en Alcalá. A la hora de 
valorar el año 2000, no puede 
decirse que éste haya sido 
muy especial para la sociedad 
complutense. La principal de 
sus instituciones, el ayunta
miento, no ha dado muestras 
de una significativa actividad 
para finalizar el siglo, salvo en 
la facilidad de algunos miem
bros del gobierno municipal . 
para crear problemas primero · 1 

y para agigantarlos después. 
Puestos a calificar el año 

municipal que acaba, podria- .. 
mos decir que una vez más _ha ~, ..... ~,, . . 
sido un año de transición, que .·· · '. ' '.". 
es lo que suele decirse cuando ' · : · 
la· esperanza no ha terminado 
de agotarse y la expectativa no 
ha llegado a cumplirse. El 
ayuntamiento alcalaíno entra 
en el siglo XXI con un gobier-
no de eso que llaman izquier-
das, lo que quizá sólo tiene 
importancia como dato histó-
rico. Lo deseable es que este 
ayuntamiento conserve y esti-
mule las buenas maneras 
apuntadas por algunos de sus 
concejales y elimine las arro
gancias permanentes y la ten
dencia a la confusión introdu-
cidas por quienes parecen 
querer complicar las cosas. Si 
el gobierno municipal lograra 
controlar a sus incontrolados, 
es posible que al acabar el pri-
mer año del siglo XXI pudiéra-
mos elaborar un resumen 
informativo en el que el ayun
tamiento complutense tuviera 
el papel estelar que le corres-
ponde de modo natural y no 
siempre desempeña. 

Dediquemos aquí un recuer
do para aquellos amigos que 
empezaron el año con noso
tros y no están con nosotros al 
acabarlo; y deseemos que el 
año próximo sea tan positivo 
para la sociedad alcalaína que 
en nuestro resumen informa
tivo del primer año del tercer 
milenio sólo podamos poner 
buenas noticias. ¡Feliz 20011 

JO de diciembre de 2000 
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Los Reyes Magos municipales quieren traer 
Husi•n y felicidad para niños y mayores 
Ellos seráii los encargados de despertar las ilusiones de niños y grandes. El día 5 de enero realizarán uno de los cometidos más emotivos que pueden hacer como concejales complutenses, encarnar la figura de los Reyes Magos en la cabalgata oficial organizada por la concejalía de Festejos. Atrás quedaron los tiempos en los que eran personas representativas de la sociedad complutense quienes asumían el papel. Al ayuntamiento le resulta mucho más fácil que sean concejales y así viene ocurriendo desde hace ya varios años. La elección no es difícil puesto que son tres partidos políticos los que tienen representación municipal, así es que cada uno elige a uno de los reyes. Los elegidos este año son Gonzalo Garrido (PP), que hará el papel de Melchor, Fernando Marín (PSOE), que hará el papel de Gaspar, y Pilar Fernández Herrador (IU), qu~ será Baltasar. 

Gonzalo Garrido explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
estaba muy contento por asumir 
el papel de Melchor: "La verdad 
es que estoy muy ilusionado. Es 
la primera vez que hago de rey 
mago. Yo había dicho que que
ría serlo cuando tuviera niños 
pero no me han dejado", bro
meó Garrido que este mismo 
año ha contraído matrimonio. 

El concejal del PP aseguró 
que lo fundamental es que el día 
5 de enero sea muy feliz para 
todos: "Espero pasarlo bien y 

compartir las ilusiones con 
niños y mayores". Gonzalo 
Garrido explicó sus deseos 
como rey mago: "A los niños 
espero traerles mucha felicidad, 
muchas ilusiones en estos días y 
muchos regalos. Desde la oposi
ción en el ayuntamiento como 
rey mago yo le traería a la ciu
dad un gobierno nuevo que 
supiera las necesidades de Alca
lá y que estuviera mucho más 
cercano a los alcalaínos". 

Fernando Marín será Gaspar y 
también espera con ilusión el 

día 5 de enero si bien él ya ha 
tenido oportunidad de hacer de 
rey mago: "Fui rey mago un año 
en la fiesta de los niños que 
organiza UGT. Es algo que me 
encanta; es muy gratificante el 
hecho simplemente de dar unos 
caramelos a los niños. Ves la 
cara de felicidad que ponen y te 
reconforta. Pero no sólo ves la 
ilusión de los niños sino tam
bién la de los mayores". 

El concejal de Medio 
Ambiente dijo que como rey 
mago ve que el año 2001 va a 

GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE REGALO 

LISTAS DE BODA 
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ser importante: "Se van a reco
ger los frutos de este año y 
medio de trabajo, en mi caso 
concreto en el área de parques y 
jardines y en el de la limpieza". 

El edil socialista no deja de 
ser concejal de Ciudad Sosteni
ble o Medio Ambiente ni siquie
ra siendo rey mago. Ahora que 
son muchos los paquetes de 
regalo que se tiran a la basura 
no pierde la oportunidad de dar 
unos com~ejos: "Yo les pediría a 
todos que cogieran el díptico 
que hemos repartido por los 
domicilios y se lo volviesen a 
leer para seguir las recomenda- , 
ciones del mismo. Hay que reci
clar todos los residuos y para 
ello es necesario verter todo 
dentro del contenedor corres
pondiente sin dejar nada fuera 
del mismo". 

Pilar Femández Herrador hará 
de rey Baltasar: "Espero que le 
traigamos a Alcalá un festival 
de teatro clásico y que se hagan 
realidad los sueños de todos los 
alcalaínos, que al final es lo más 
importante". La concejal de 
Cultura nunca había sido rey 
mago: "Es la primera vez que lo 
hago y lo que espero es ver 
muchas caras felices. Todo el 
mundo me dice que es un día 
muy largo. A mí me gustaría que 
hubiera muchos niños y que 
todos tengan cara de felicidad". 

La edil de IU dijo que llega 
cargada de ilusión para todos: 
"Es lo que quiero traer a todos, 
pequeños y grandes. Yo me con
formo con que en el 2001 se 
hagan realidad la mitad de los 
sueños de cada ciudadano, sea 
grande o pequeño". Desde su 
área de gestión Pilar Femández 
~ene muy claro el regalo que 
mtenta traer como rey mago: 
"Me gustaría mucho. que en el 
2001 se pudiera celebrar ese 
festival de teatro clásico en 
Alcalá y que naciera con mucha 
fuerza". 

PUERTA de Madrid 
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ENSALADA "alcaloca" -DE F·IN DE ANO 
• Envidia -¿existe la envidia 

sana?-, en-vi-dia es lo que han 
sentido los alcalainos que han 
visitado la obra, recientemente 
inaugurada, el soterramiento 
de las vias del tren en Getafe. 
Vedlo, mirad a don Alberto 
Ruiz Gallardón, legislatura 
tras legislatura, con los ojos 
clavados en el Sur, ese Sur que 
le es hosco y al que no ha sabi
do arrancarle un voto, pese a 
su fijura. La "salve albertina" 
es la oración que los fieles 
alcalainos elevan de esta guisa 
a San Alberto: "Ea, pues, 
señor, abogado nuestro, vuelve 
a nosotros esos tus ojos mise
ricordiosos, y después de este 
destierro, muéstranos a Geta
fe, fruto bendito de tu vientre, 
Alberto". 

• El ministro de Asuntos 
Exteriores del Gobierno Muni
cipal de Alcalá de Henares, Sr. 
Suárez Machota, ha girado 
visita al Golfo, al igual que en 
ocasiones anteriores lo hiciera 
a Fidel Castro. Como se ve, sus 
viajes son clónicos. Del Golfo 
vengo, al Golfo voy, y mi cara 
morena lo va diciendo. 

•Carretera de Daganzo, a la 
altura del Polígono Azque, ahi 
está el punto más "alcaloco" 
del tráfico. Pero loco, loco. 

• La movilidad peatonal es 
una de las condiciones básicas 
de todo urbanismo, es decir, 
que lo menos que puede 
garantizarte un ayuntamiento 
en la via pública es una movi
lidad peatonal segura y digna. 
Pues bien, en Alcalá no puedes 
ir ni segura ni dignamente al 
Cementerio-jardín, ni al Par
que Natural, ni al Centro 
Municipal de Empresas, ni a la 
Ciudad deportiva El Juncal, ni 
al Centro comercial La dehe
sa ... Luego Alcalá carece de un 
urbanismo básico. Los desur
banistas piensan en coche. 

• Carlos Il concedió a Alcalá 
el título de ciudad y Alfonso XII 
a su Ayuntamiento el de "exce
lentísimo". El primer título nos 
costó la "media anata", que era 
un impuesto equivalente a la 
mitad de la producción anual 
del término municipal. El 
segundo nos costó sólo una 
caja de almendras, eso sí, en 
estuche de media vara, forrado 
de terciopelo carmesí con bor
dados de oro y plata. No se 
aprendan los detalles de estas 
páginas de la historia de Alca
lá, porque han sido margina
das por la cultura del "café 
para todos". Cualquier pobla-

c10n grande se autodenomina 
"ciudad" y el más humilde 
ayuntamiento se autoprocla
ma "excelentísimo". Finales de 
siglo: precipicio de protocolos, 
sumidero de floripondios, 
bocamanga de títulos, jardin 
de los tuteos. Vale, hecho, 
todos igual. Pero que las ciu
dades que se dicen paguen la 
"media anata" y que los exce
lentísi.nws a sobaquillo se pon
gan a bordar en oro y plata. 

*El loco 2000, ya en sus 
depresiones, nos trae el nom
bre de un loco: Francisco 
Umbral, allí donde el idioma 
levanta. "Majestad, nos vere
mos en Alcalá... Hay que ver, 
está en todas partes, lo mismo 
en el balandro que en la litera
tura". 

• Mi amigo piloto está hartito 
de sobrevolar Alcalá y me dice: 
"¡Si estaréis locos ... ! Alcalá es
tá siempre igual desde arriba: 
calles estrechas atiborraditas 
de coches y unas grandes 
manzanas hueras, vacías por 
dentro. ¿Pero es que no hay 
nadie de vosotros que sepa 
pinchar una manzana de 
esas?". 

•Alcalá ha logrado por fin 
entrar en el G-8 de las ciuda
des españolas patrimonio 
mundial, teniendo como pun
tas de lanza a los autores del 
Archivo Municipal y de la 
Facultad de Económicas, res
pectivamente. 

• Embotellamientos de ma
ñana y tarde en la N-Il. Madrid 
cada día más lejos. Amarrados 
al futuro banco del volante, los 
automovilistas se arman de 
una infinita paciencia. Pre
fieren el masoquismo del asfal
to antes que aparcar sus fla
mantes propiedades. Mientras, 
la vía alternativa cambia, 
recambia, tuerce, retuerce, se 
fija. se atrasa. Las ansias cre
cen, las esperanzas menguan. 
Bruselas ha demostrado tener 
mayor sensibilidad con la avu
tarda que con el bípedo implu
me, cuando la fórmula para 
que las zancudas se desplaza
ran sin traumas en su hábitat 
cerealista y se trazara la carre
tera ideal, era bien fácil: "Os, 
pititas, os". 

• La laguna de "La Galera", al 
pie de la iglesia-teatro del mis
mo nombre, es un accidente 
geográfico con fundadas pre
tensiones de figurar en el 
mapa, y si ello no ocurre es por 
defecto de la cartografia al uso. 

José César ÁLV.AREZ 
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conaenniso 

¿Exceso de cerdos? 
Sabemos que España 

es un país con una 
cabaña porcina muy 
importante, pero puede 
que no todos sepan que 
en Cataluña se crian 
cerdos holandeses. 
Hay un gran número de 
granjas dedicadas a la 
crianza del cerdo en 
esta región y éstas 
generan muchas tonela
das de excrementos. 

Holanda tiene esta
blecidos un riguroso 
control sobre el dete
rioro medioambiental 
y prefiere mandar los 
cerdos a otros países 
para que les hagan el 
trabajo sucio. Nos dan 
porelnorte,porelsur, 
por el este y por oeste. 

Las grandes empresas 
holandesas entregan 
todos los aparejos, 
incluido el lechón, y las 
granjas catalanas les 
hacen el trabajo. Cuan
do los cerdos están cria
ditos retornan a Holan
da para disfrute de los 
consumidores y aquí 
dejan los desechos que 
generan. No importa 
que los acuíferos de la 
región y las aguas de 
superficie se contami
nen por excesos de 
nitratos, entre otros 
contaminantes. El ex
ceso de nitratos no se 
pueden contrarrestar 
con el cloro, ni tampo
co se pueden potabili
zar sus aguas, por lo 
que queda inservible 
para el consumo hu
mano. Pero no queda 
ahí la cosa, porque a 
pesar de todo, las aguas 
son mandadas a mu
chas poblaciones del 
Alto Ampurdán. Dicha 
situación ha sido de
nunciada a Bruselas 
por grupos ecologistas, 
pues los valores máxi
mos que las aguas 
deben contener son de 
50 microgramos por 
litro, y en los análisis 
que se han realizado 
para comprobar el es
tado de las aguas apa
recen valores entre 80 
y 140. Los efectos sobre 
la salud son muy peli
grosos, según datos del 
Colegio de Médicos de 
Barcelona: cáncer gás
trico, debilidad, depre
sión y trastornos men
tales; en los niños los 

efectos son todavía más 
peligrosos. 

¿Pero qué tipo de 
gobernantes tenemos? 
Si seguimos así vamos 
a ser la cloaca de 
Europa y de EE.UU. 
Esto es demasiado. Viví
mos en un país que tie
ne demasiados cerdos 
holandeses, demasia
das armas bacteriológi
cas y químicas en las 
bases americanas, un 
submarino nuclear in
glés averiado en nues
tras costas, además de 
nuestras viejas centra
les nucleares. Eso es lo 
que sabemos, por el 
momento. 

La Unión Europea ha 
abierto un expediente 
a España por el tema 
de los cerdos y está 
vigilando los casos de 
vacas locas, pero no 
creo que investiguen 
lo que esconden las 
bases americanas; eso 
es otro cantar. Por si 
esto fuese poco, la con
taminación blanca nos 
acecha por todas par
tes; ya son diversos 
organismos los que 
alertan sobre dicha con
taminación. La Federa
ción de vecinos está 
dando amplia informa
ción sobre el peligro de 
las antenas de telefonía 
móvil, pero también se 
han realizado numero
sos seminarios para 
explicar el peligro que 
corren las personas que 
viven cercanas a torres 
de alta tensión. En ese 
sentido, es de agradecer 
que ya se hayan comen
zado los preparativos 
para enterrar una gran 
torre en el distrito Il, 
pero hay más torres en 
otros dístritos de Alcalá 
que deben ser enterra
das lo antes posible. 

Y es que ya se sabe 
que hoy las ciencias 
adelantan que es una 
barbaridad. Pero no nos 
dejemos apabullar por
que las fiestas las tene
mos encima y hay que 
disfrutarlas. Tiempo 
tendremos, cuando és
tas pasen, de reclamar 
a nuestras autoridades 
la solución de los pro
blemas. Otra cosa es 
que nos hagan caso. 

Teresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 



Una vez más, la búsqueda 
intensiva de Pepe Quyada por 
encontrar y recuperar para 
nuestra ciudad los viejos tes
timonios de nuestro legado lo 
ha llevado a recuperar una 
importante colección de foto
grafias sobre la Universidad y 
la Hostería del Estudiante 
realizadas en el verano de 
1944. Una Alcalá empedrada 
donde el rastrojo crecía entre 
las piedras que adoquinaban 
una plaza de san Diego trans-

DICIEMBRE lldategroo 

Día 20 ......•.. 58.818 5-8 
Día 21 ......... 98.842 9-2 
Día 22 ......... 57 .652 2 ,._, 
Día 24 ......... 21.137 7 ...,... 
Día 26 ......... 62.056 6-6 
Día 27 ......... 04. 765 0-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
P1ua Ramón 1 CaJal, 1 • m. 91886 0111 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

Se trata de un documento de 1944 

Pepe Quüada encontró fotos inéditas de la 
UniVersidad v de la Hostería del Estudiante 
parente con la única misión 
de hacer de mirador de una 
de las fachadas renacentistas 
más extraordinaria de Espa
ña. Una fachada sin árboles 
que entorpecieran la admira
ción arquitectónica del colegio 
de san Ildefonso y con la úni
ca compañía del rumor del 
agua de la fuente de los cua
tro caños que todavía seguía 
emplazada en este espacio 
urbano. 

Las fotografias recogen los 
exteriores de la Universidad y 
su interior. Están realizadas 
en formato 4x4, común en 
aquellos años y en blanco y 
negro. Interesantes las dife
rentes perspectivas que reúne 
de los patios de Santo Tomás 
de Villanueva, de Filósofos y 

Trilingüe. Y encantadoras las 
vistas del patio y del interior 
de una Hostería que aún no 
había cumplido la mayoría de 
edad, con una decoración 
rústica, castellana y excesiva
mente manchega, donde la 
gran chimenea protagoniza 
toda la amplitud de la sala. 

Buenos tiempos para la 
fotografia complutense y el 
afán que sobre su recupera
ción existe. Pero aun mejor, 
excesivamente mejor, es que 
esas fotografias sean mostra
das para gozo de alcalaínos y 
amigos de Alcalá, pues poco, 
mejor ningún, sentido tiene 
acaparar fotografias para ser 
guardadas en el rincón oscu
ro del armario. En este senti
do estas Navidades ~stamos 

la Asociación Hiios v Amigos de Alcalá 
rinde homenaie a la Cruz del Siglo 

El domingo día 31 de díciembre la Asociación Cultural Hijos 
y Amigos de Alcalá realizará un acto conmemorativo del pri
mer centenario de la Cruz del Siglo, el acto será junto a la 
Cruz que se encuentra instalada en el Campo del Angel fren
te a la antigua Universidad Laboral, a las 12 de la mañana y 
a él están invitados todos los alcalaínos o amigos de Alcalá 
que deseen asistir a esta entrañable conmemoración. 

La Cruz del Siglo se instaló en el Campo del Ángel el día 1 
de enero de 1901. Por este motivo la asociación ha edítado 
una edíción limitada de una medalla conmemorativa y una 
escultura de la Cruz, ambas de bronce y numeradas. 

de enhorabuena, pues al 
excelente libro de Baldomero 
Perdigón se suma esta colec
ción de fotografias de la Uni
versidad de Pepe Quyada que 
nos muestra una Alcalá vacía, 
no muy lejana en el tiempo, 
pero inimaginable para aque- . 
llos que se incorporaron a la 
ciudad después de la firma 
del Convenio Multideparta
mental que tanto ha significa
do para la recuperación de 
Alcalá. 

Luis Alberto 
CABRERA PÉREZ 

c{BONZl\Ml\ S.L. 

e/ Almazán, 14 ·Alcalá de Henares . " 
Tlf.: 607 78 56 40:. 
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Hay años, como éste, que se 
prestan especialmente a que 
la vida se mida en metros y 
las distancias se cuenten en 
segundos. Tarde o temprano, 
a todo el mundo le llega la 
ocasión en la que uno descu
bre, de pronto, que el tiempo 
también es una dimensión y 
se hace evidente que el paso 
de los años acaba ocupando 
un lugar concreto en nuestro 
espacio vital. El nuevo Dos 
mil uno tiene titulo de pelícu
la de Stanley Kubrick y va a 
cambiar de siglo en medio de 
la indiferencia general porque 
los hechos únicos sólo se 
celebran una vez y el año que 
ahora termina -un impostor a 
efectos de este asunto- le 
robó el champán y los besos 
hace más de trescientos 
sesenta días para acabar 
resultando una especie de 
extraño puesto de aduana 
entre dos milenios. 

Todo el que se haya sentado 
en uno de los bancos de ese 
largo pasillo que comunicaba 
el último enero con este 
diciembre y se haya puesto a 
mirar lo que pasaba ante sus 
ojos se habrá hartado de ver 
gentes que no paraban de 
cruzarse; unas huyendo del 
pasado y otras haciendo el 
viaje de vuelta desde un futu
ro muy distinto al que había 
soñado antes. Los hay que 
tienen la suerte de ser unos 
cínicos, dicho sea en el mejor 
sentido de la palabra. Tipos 
capaces de permanecer indi
ferentes y que no les afecte 
demasiado lo que ven. No se 
inmutan ni les conmueve 
cuanto le sucede a los transe
úntes. Son fulanos -cómo 
diría yo- hechos de la misma 
pasta que los viejos vaqueros 
sentados en la mecedora del 
porche junto al camino por 

Flamenco v Blues 

EL AÑO-FRONTERA 
donde pasaban las diligen
cias, iguales a esos faquires 
hindúes que permanecen 
inmóviles, plantados sobre 
las raíces dobladas de sus 
piernas, mientras pasan los 
siglos por encima de la costra 
miserable de Calcuta sin que 
nada de lo que miran les 
merezca la pena el esfuerzo 
de mover una pestaña. 

Uno no es así y carece de 
esa serenidad que le permite 
situarse por encima del bien 
y del mal; como tantos políti
cos que conozco, incluso 
aquellos que han invertido en 
el negocio personal de la 
solidaridad. De manera que 
en medio de esta confusión 
entre tiempo y espacio a uno 
le sigue impresionando lo que 
ve: un pasado mayormente 
africano que es miserable y 
hambriento; un pasado -bien 
presente- que está situado a 
las afueras de Europa y que 
intenta coger un tren que 
sólo viaja hacia el norte. A ese 
tren han de subir en marcha, 
sin pensarlo mucho; porque 
es bien sabido que el tren del 
futuro va deprisa y carece de 
paradas intermedias; que tie
ne pocos vagones y en cuanto 
alguien se descuida el faroli
llo rojo ya estará despidién
dole tras la primera curva del 
horizonte. 

El año dos mil, ya digo, a mí 
me ha parecido que es mitad 
tiempo y mitad espacio; una 
especie de año-frontera. 
Mientras unos quieren quitar 
las barreras geográficas que 
separan a las personas, otros 
intentan levantar algunas 

120.000pts. 

nuevas por aquí cerca donde 
no las hubo jamás. Tal vez 
para hacerse una patria 
pequeñita -como una caja de 
zapatos- en la que quepan 
únicamente ellos solos. 

Dentro de pocos días nos 
tocará cambiar de todo: de 
semana, de año, de siglo y de 
milenio. Ya sabíamos por la 
Religión y la Historia aprendi
das entonces -llenas de lagu
nas y de zonas de penum
bra- que había años de vacas 
gordas y años de vacas fla
cas. Bueno, pues a nosotros 
nos ha tocado vivir esta vez 
un año de vacas locas que no 
es exactamente una cosa ni 
la otra, sino tiempos de baru
llo y desconcierto en los que 
el incansable submarino 
amarillo de los Beatles apar
ca sus átomos enfermos en el 
puerto que le da la gana y 
donde los piensos que ali
mentan al ganado no proce
den ya del forraje que hay en 
los ranchos -o del heno de los 
prados- sino de una harina 
turulata que sale de moler 
huesos parientes de los pro
pios animales a los que van 
destinados. Esa mezcla 
-ignoro si explosiva- puede 
convertir en esponja de plás
tico el poco seso que, entre el 
serrín general, nos va que
dando a los consumidores. 
Hasta este año estábamos 
creídos en que todo el mundo 
respetaba esa ley no escrita 
que dice que el hombre civili
zado no debe comer carne de 
carnívoro pero seguimos 
siendo unos ingenuos. 

Con esos piensos psicodé-

Fl.t M adela.._ y a•plía •- .... ras •edhlas del Goblerwo para t11•• pueda 

oltt•-r YA IHuta 120.000 pis. per H viejo coclle. 

. \ cén.iucsc ya a su Com .. 'Csionario Fiat. l'orquc ahora y hast:1 el .l 1 Je dicicmhrc. incrementamos en -!0 . ()(~) pts. '.'.1:ís 
la aportaciún (!UC Ja el (;ohicrno acwalmcntc por el l' lan Prever. En cualquier modelo de 1:1 (,ama ftat . 
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licos pasa lo mismo que con 
la basura nuclear: prohibien
do su uso se resuelve un pro
blema, al tiempo que se crea 
otro igual de grande con sus 
indeseables restos. Menos 
mal que -ya lo decía Carlos 
Marx- en ninguna sociedad 
aparece un problema para el 
que ella misma no esté seña
lando un camino de solución. 
Y como esos piensos contami
nados ya no pueden ir al 
pesebre -y de éste al solomi
llo- se dice que van a acabar 
enterrados entre los muros de 
las viviendas como el gato 
negro de Edgar Allan Poe. A 
veces, la solución que la 
sociedad ha previsto para un 
problema social gordo no es 
más que la suelta de ese listi
llo de siempre que se pasa la 
vida proponiendo atajos para 
llegar mucho antes a ninguna 
parte. El último de estos 
sabihondos ha dicho que los 
piensos retirados de la venta 
ganadera podrían usarse de 
amalgama en la construcción 
mezclados con el cemento. 
Pienso, luego enloquezco. 

Aunque, pensándolo bien, 
antes que volverse uno orate 
perdido en casa por haber 
disfiutado de unas mollejas 
venenosas ·quizá sea preferi
ble vivir directamente ya en 
una casa loca del todo, donde 
nada sea lo que parece y las 
paredes hayan sido antes la 
vaca que ríe o el semental 
Sultán, aquel machote con 
cuernos que trajo un día el 
presidente cántabro Ormae
chea por cien millones de 
pesetas y que luego se murió 
hecho polvo de tanto gozar, 
valga la redundancia, mien
tras devolvía ciento por uno. 

Que el nuevo milenio les sea 
breve y jugoso. 

Sergio COELLO 

Concesionario Oficial: 

LIDERCAR 
DOS MIL, S.A. 

Vía Complutense, 107. 
Tel. 91 881 40 62. 

ALCALÁ DE HENARES. 

México, 21-22 
(Poi. El Balconcillo). 
Tel. 949 20 16 92. 

GUADALAJARA . 
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Sr. Director del Semanario 
PUERTA DE MADRID: 

En su semanario de fecha 16 
del presente, se publica una 
carta firmada por Luis Suárez 
como coordinador de IU. a lo 
que quiero responder, por lo 
que le rogaría tuviese la ama
bilidad de publicar mi contes
tación. 

Todas las afirmaciones que 
hace Luis Suárez sobre mi 
gestión como alcalde de esta 
ciudad son rotundamente fal
sas, y él es muy consciente de 
ello, pero fiel a su estilo perso
nal de descalificar sistemáti
camente por "mor de odio", le 
ha dictado esas líneas. Bien es 
verdad que sus juicios son 
políticos y no legales. En este 
último terreno ya está tenien
do su contestación adecuada, 
por lo que mi respuesta es 
también en clave política. 

Comienza afirmando que se 
hicieron pagos de favor por 
valor de 22.400.000 pesetas 
por estudios inexistentes, sin 
precisar sobre qué, a quién, ni 
quién los pagó. Ahora bien, si 
se refiere a los 11 estudios que 
se aportaron al expediente de 
adjudicación de los servicios 
de Cementerio Jardín, ese 
importe lo aprobó el Pleno del 
Ayuntamiento de fecha 19-9-
89 por 18 votos contra 9 y con 
los informes favorables del 
arquitecto, del secretario 
general y la interventora de 
fondos. El pago lo realizó 
Cementerio Jardin por acuer
do de unanimidad del consejo 
de administración celebrado el 
26 de octubre de 1990. Aparte 
de los dos concejales del equi
po de gobierno estaban los 
señores Galván Fradejas, 
CDS; Gregorio Chicharro, AP; 
Rafael García Poveda, IU; y los 
4 consejeros de la parte priva
da, además del secretario 
general del Ayuntamiento y la 
letrada del consejo. Como es 
obvio cada una de estas perso
nas conoció los estudios y 
aprobaron su pago. 

Sigue afirmando que se fir
mó un contrato abusivo con 
Ferrovial. Ese contrato se fir
ma después de un concurso 
en el que participaron varias 
empresas, propuesto como el 
más ventajoso para Cemente
rio Jardin por el gerente y fir
mado posteriormente por él 
mismo el 31-7-91. Después, 
aprobado por el consejo de 
administración y llevado para 
su conocimiento y consenti
miento al pleno del ayunta
miento el 16-7-91 con la una
nimidad de todos sus miem
bros. Es evidente ·que ninguna 
de estas personas que intervi
nieron en su gestión y aproba
ción compartieron lo que es 
sólo su opinión. 

JO de dlclemllre de 2000 
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comestaclón a llis Suárez Machota 
En lo tocante a que Jesús 

Dominguez y yo hemos admi
tido certificaciones erróneas 
sobre el auditorio, usted sabe 
-y por tanto en esto como en lo 
demás vuelve a mentir- que 
sólo son los técnicos del ayun
tamiento los que admiten las 
certificaciones, que después 
pasan a Intervención para su 
aceptación y pago, previo paso 
y aprobación por la comisión 
de Hacienda. Una vez más 
todas estas personas tuvieron 
entonces criterios distintos a 
los suyos. 

Con respecto a todas las 
obras que cita, sabe que en el 
Ayuntamiento antes, durante 

y después de mis responsabili
dades, siempre se ha seguido 
el procedimiento de concurso 
público; por cierto, ahora se 
siguen los mismos procedi
mientos. Todas las adjudica
ciones en las que he tenido 
responsabilidad han venido 
precedidas por los informes 
favorables de los técnicos, 
aprobadas previamente por 
las comisiones responsables 
en las que concejales de su 
formación siempre votaron a 
favor, y posteriormente por el 
pleno o la comisión de gobier
no, según correspondiese, y 
con la firma y el acuerdo para 
ejecutarlos del Secretario 

Respuesta al Sr. Suárez Machota 
Con motivo del 11 aniversario 

de la declaración de Alcalá 
como Patrimonio de la Huma
nidad tuvo lugar en el salón de 
plenos del Ayuntamiento un 
acto que reunió a distintos ex
alcaldes complutenses. Como 
es sabido, IU no asistió al acto. 
El Sr. Suárez Machota justificó 
la ausencia de su formación, 
en lo que se refiere a Florencio 
Campos, recurriendo al habi
tual argumento: el caso Ferrer. 

Es curioso las utilidades que 
este caso ha tenido en los últi
mos años. Sirvió, en un princi
pio, para denunciar las cone
xiones entre Polanco y el PSOE 
en la célebre guerra de las pla
taformas digitales. En Alcalá, 
se transfiguró para dar sentido 
a las acusaciones sobre la ges
tión relacionada con el cemen
terio jardin o con el auditorio, 
para denostar el plan de distri
tos, para abrir un debate públi
co sobre el caché de los Ronal
dos, fue prueba evidente que 
elevaba a hecho irrefutable el 
delirante rumor de que anti
guos concejales socialistas 
deambulaban por el ayunta
miento robando informes y se 
convirtió en sustento inequívo
co de las conclusiones del Tri
bunal de Cuentas. En fin, que 
todo o casi todo en esta ciudad 
se ha explicado poniéndolo en 
relación con el caso Ferrer. 

Ahora vuelve a servir. La jus
tificación del Sr. Suárez es para 
algunos un claro síntoma de 
que el pacto de gobierno está 
en peligro. 

Pero, ¿puede el caso Ferrer 
dar sentido a tantas cosas? 
Teniendo en cuenta que se está 
dirimiendo en los tribunales, 
escenario elegido además por el 
propio Sr. Suárez, parece evi
dente que más de una de las 
múltiples posibilidades que 
encierra el caso Ferrer podría, 
por sí sola, traer graves conse-

cuencias penales. Pues bien, 
hasta la fecha no ha traído nin
guna. ¡Y el próximo siete de 
enero el manido caso cumplirá 
cuatro años! Cuatro años de 
búsqueda incansable de prue
bas, entrevistas, confidencias 
furtivas, investigación de per
sonas y bienes, estudio minu
cioso de documentos, acciones 
judiciales, brega con la prensa, 
etc ... , y nada. Debe de ser tius
trante. 

Pero tiene el caso Ferrer otra 
vertiente: la política. Cuando 
este caso fue dado a conocer a 
la opinión pública, durante 
pocos días a nivel nacional, y 
durante meses de manera 
incansable y años de forma 
intermitente a nivel local, algu
nos compañeros de su partido 
y del mío imaginaron que junto 
al legitimo derecho de preser
var el bien público e iniciar, por 
tanto, la vía judicial, se podría 
explorar también el camino 
político. Camino que, a buen 
seguro, podría procurarles 
notables oportunidades. Y de 
eso ... , tampoco nada. Hasta la 
fecha el caso Ferrer sólo ha ser
vido para perjudicar gravemen
te a una familia, pero no ha 
habido para sus impulsores 
premio alguno que justificara 
tanto esfuerzo. 

No voy a pedirle al Sr. Suárez 
que deje de utilizar de una vez 
este asunto. Que haga lo que 
quiera. Lo que sí le voy a pedir, 
por su condición de vicealcal
de, es que trate de ser más pru
dente y no dé argumento a 
aprendices de conjurados que 
pretenden provocar un caos 
institucional desatando una 
ofensiva tan despiadada como 
torpe contra el gobierno muni
cipal. 

Jesús 
DOMÍNGUEZ LAZO 

General y la interventora. A 
ello se añade que en la inmen
sa mayoría de ellas también 
eran las de precio más barato. 
Como ve, nadie concuerda con 
su errónea opinión. 

En cuanto a su afirmación 
de que el Pliego de Urbaser es 
un embudo ancho para la con
trata y estrecho para el ayun
tamiento, sabe que la parte 
técnica de los pliegos corres
ponde a la Sección Técnica 
Industrial, y la parte jurídica a 
la Secretaría General. Poste
riormente, y una vez redacta
dos, se aprueban en pleno. 
Busque usted el pleno corres
pondiente y verá cómo esos 
pliegos se aprobaron por una
nimidad, incluido IU. ¡qué me 
cuenta usted, señor Machota! 

Sobre las relaciones que cita 
entre empresas, ellas le han 
contestado cumplidamente en 
donde ha correspondido, tanto 
en la comisión de investiga
ción como en el juzgado, aun
que ¿por qué calla su r .... dpues
ta? Por la misma razóP- que en 
todo lo anterior y es que 1e han 
demostrado que miente. 

Y sigue mintiendo en lo res
tante con respecto al Partido. 
Sabe que la única resolución 
que hay es la del Secretario de 
Organización enviada al señor 
Polo, antecesor suyo en IU, el 
10-2-97, en el que establece 
claramente "que no se ha 
podido probar nada de lo que 
se imputa y que la suspensión 
de militancia es una medida 
provisional en tanto no se 
aclare el procedimiento" ini
ciado por usted. 

Las únicas ilegalidades que 
he conocido y denunciado 
durante mi paso por el consis
torio de Alcalá se refieren a 
concejales a los que ha habido 
que obligar a que devolviesen 
dinero en viajes que se habían 
gastado en provecho propio; a 
otros que se les descubrió 
manejando cuentas en sus 
distritos en las que se ingresa
ban dineros de los que luego 
disponían sin conocimiento de 
la Intervención, concejales que 
han contratado sin concurso 
ni aprobación de ningún órga
no del ayuntamiento, acuer
dos ilegales de pleno con los 
informes contrarios del se 
Secretario y de la Interven
ción, y declarados ilegales por 
el Tribunal Superior de Justi
cia, y que suman decenas de 
millones que tendremos que 
pagar todos, primero, para 
que después lo pongan ellos 
de sus bolsillos. Y ¿sabe que 
me estoy refiriendo a personas 
de IU y de consejo político? ¿O 
no? 

Florencio 
CAMPOS CORONA 

PUERTA de Madrid 



Al señor 
Francisco Pérez 

Señor Pérez, me sorprenden 
sus declaraciones en el sema
nario PUERTA DE MADRID, 
contra el señor Bartolorné 
González, poniendo dudas 
sobre el futuro del mismo en 
mi ciudad. 

Yo, señor Pérez, soy de los 
ciudadanos estafados electo
ralmente. Voté al Partido 
Popular en 1999 y vi cómo 
éste ganaba las elecciones. 
Pensé; tendremos a Bartolomé 
González de nuevo alcalde y 
veré cómo se siguen haciendo 
bien las cosas en mi ciudad. 
Mi ilusión no duró ni 24 horas 
cuando comprobé cómo el 
señor Machota, que había 
logrado el éxito de perder la 
mitad de los votos y hacer de 
Izquierda Unida un mero 
espectro, en vez de dimitir se 
mostraba ufano porque iba a 
impedir que lo que los vecinos 
de Alcalá quisimos en las 
urnas él iba a evitarlo, no 
dejaría que nuestra ciudad 
tuviera un buen alcalde, y 
haría que nuestra ciudad 
tuviera una marioneta corno 
Alcalde. 

Miré, señor Pérez, desde que 
ustedes mandan (porque no 
gobiernan la ciudad) he visto 
cómo se han dedicado a derro
char el dinero público, a colo
car algunos amigos, a crear 
una radio municipal para loar
se, a hundir mi ciudad. 
Hablan de que son la estabili
dad del gobierno local, y se 
permiten no respetar la figura 
del alcalde (creo que para 
ustedes es "un tonto de los 
cojones que no tiene ni puta 
idea"). Mire, señor Pérez, si 
usted y los suyos amaran sólo 
un poco a mi ciudad cogerían 
carretera y manta. 

Señor Perez, nos queda 
aguantarles hasta el 2003 en 
el que los complutenses les 
pondremos de una vez donde 
les corresponde, es decir, fue
ra del ayuntamiento, porque 
los alcalainos no nos merece
rnos este castigo llamado 
Machota y cuatro más. 

Señor Pérez, en el 2003 sólo 
deseo volver a tener un buen 
alcalde al frente de mi ciudad, 
que sea vecino de sus vecinos, 
que hable con todos, que faci
lite el futuro de mi ciudad, 
sólo espero que en el 2003 
pueda volver a poner mi voto a 
disposición de una persona 
honrada corno Bartolorné 
González, que sólo se preocu
pó por el bien de mi ciudad, 
por hacer de ella un orgullo. Y, 
señor Pérez, olvídese de mi 
ciudad por el bien de los alca
lainos. 

Juan LUNA CANTARERO 

PUERTA de Madrid 

cartas 

Declaraciones de Fran Pérez 
sobre Banolamé González 

Sr. Director: 
El otro dia me sorprendieron 

las declaraciones del señor 
Francisco Pérez referidas al 
señor Bartolomé González 
sobre su capacidad para 
gobernar esta ciudad y que 
hasta el año 2007 no tendría 
el Partido Popular una perso
na con capacidad para gober
nar mi ciudad. 

Flaca es la memoria del 
señor Pérez, yo no soy afiliada 
al Partido Popular, aunque 
reconozco que desde el año 95 
soy votante del mismo, he 
conocido cómo gestionaba el 
PSOE, y he visto cómo admi
nistra el Partido Popular mi 
ciudad, he sentido cómo Bar
tolorné González amaba Alcalá 
de Henares, cómo anteponía 
los intereses de ciudad a los 
de partido, cómo se enfrenta
ba con la Comunidad de 
Madrid por los intereses de mi 
ciudad, y he visto cómo mi 
ciudad se ilusionaba con Bar
tolorné González y su equipo. 
He conocido a las gentes del 
Partido Popular, son gentes 
que dialogan, que creen en 
poder hacer lo mejor por sus 
vecinos, y sobre todo que no 
han llegado a la política para 
llenarse los bolsillos y colocar 
a sus amigos. 

Corno Bartolorné González 
creo que gobernó bien mi ciu
dad le di mi confianza de nue
vo en las urnas en 1999, corno 
hicieron la mayoría de mis 
vecinos, casi un 44% confia
mos en el PP y en Bartolorné 
González, pero las minorías 
PSOE uniéndose al residuo 
lleno de resentimiento llamado 
Izquierda Unida fueron capa
ces de vulnerar la voluntad de 
los alcalainos. 

Ahora veo desde su semana
rio cómo el señor Pérez, fla
mante asesor del señor 
Machota en el ayuntamiento, 

Regalos 

e/ Carmen Calzado, 4 
Tlf.: 91 880 34 10 
ALCALA DE HENARES 

supongo que por unas buenas 
pesetas, se cuestiona la legiti
midad de Bartolorné González, 
le quiere mandar a su casa 
porque Bartolomé González 
dice lo que todos los alcalainos 
creernos. Yo creo, señor Pérez, 
que ustedes son un residuo 
del pasado, un residuo al que 
los alcalainos cada vez trata
rnos de evitar más en las 
urnas, me avergüenza ver 
cómo ustedes se permiten ser 
los que deciden el futuro de mi 
ciudad, cuando la mayoría no 
confiamos en ustedes, siento 
vergüenza cuando veo que 
ustedes se creen la fuerza 
moral y ética de mi ciudad. 

Señor Pérez, creo que usted 
ha sido elegido por su residuo 
de coalición corno secretario 
de derechos humanos, espero 
que utilice ese puesto para 
reclamar la democracia y 
libertad del pueblo cubano 
sometido a la dictadura cas
trista, espero que utilice ese 
puesto para reclamar del 
pseudobatasuno Madrazo (su 
representante en el País Vas
co) una condena clara de ETA 
y sus afines. Pero señor Pérez, 
déjenos en paz usted y su gru
po a los alcalaínos para que 
podamos avanzar, para que mi 
ciudad no sea pasado sino 
futuro. Y mire por último 
deseo que el mejor alcalde que 
ha tenido esta ciudad.el más 
honesto, y el que más ha tra
bajado por la misma y no para 
sí, es decir, Bartolorné Goñzá
lez, sea de nuevo alcalde lo 
antes posible, y que lo sea en 
el 2003 y en el 2007, creo que 
así será, y miré ustedes sean a 
ser posible un residuo que no 
reciba ni el 5% de los votos por 
el bien de mi ciudad. 

Mª Rosario GARCÍA 

¡PeBz 
2001! 

BAJoRi~ 
Joyas y Perlas 

la tachada 
A principio de octubre se 

descubría la fachada de la 
ampliación de la Casa de Cer
vantes, nuevamente restaura
da, sin que su arquitecto 
hiciera caso a las recomenda
ciones de los vecinos de que se 
respetara la original. 

La que ahora podemos ver 
no es tan agresiva con el 
entorno, pero no obstante, 
creo que sigue sin convencer, 
aunque en este caso no se 
puede decir que haya habido 
muchas protestas, lo cual 
pienso que es un mal síntoma. 

¿Es que no es posible hacer 
un alero en consonancia con 
los de al lado? ¿Es que no se 
puede trocear las láminas o 
dejar una puerta menos 
rnoqernista? Resulta sorpren
dente que la concejala de Cul
tura o el Ayuntamiento no nos 
haya reunido, como entonces, 
para pedirnos opinión o comu
nicarnos la suya. 

El subdirector de Patrimonio 
de la Humanidad de la UNES
CO dice que "el titulo es un 
reconocimiento al valor cultu
ral de la ciudad que implica el 
compromiso entre los ciu
dadanos y la comunidad inter
nacional de cuidar la ciudad 
en el futuro y si fuera preciso 
movilizarse para defenderlo". 

Yo no sé si habrá que llegar 
a tanto pero de momento me 
adhiero a la idea del señor 
Canalda de recoger firmas y 
llevarlas a la UNESCO, si 
antes no nos dice alguien que 
la fachada se va a modificar 
respetando en lo posible el ori
ginal. Que poco hemos apren
dido de la gesta popular lleva
da a cabo por la Sociedad de 
Condueños hace 150 años 
cuando las instituciones pasa
ban del PATRIMONIO. 

Atentamente, 
F. GOMECELLO 

NAQiw 
HANO MAOE IN SPAIN BY Ll.AORO• 
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las conlidencias de Don Ml1111 

Lo que va de ayer a hoy 
En este final de año, por aquello de que hace ahora un cuarto de siglo 
que en España pasamos, al fin, a disfrutar de un régimen de libertades, 
tras siglos de oscurantismo general, mucho se ha escrito y hablado de 
los veinticinco años, cumplidos el veinte de noviembre, transcurridos 
desde que murl6 el dictador, y de los veinticinco años que llevamos, 
por fin, en democracia, aunque haya sido a la tercera, después de las frustradas pri
mera y segunda Repúblicas, desde que aquel veintid6s de noviembre jur6 su cargo el 
Rey, un Rey de nuestros días. Son años, muchos años, pero más aún fueron los años 
perdidos desde que hace dos siglos tantas cosas cambiaron en Europa para tantos, en
tre cuyos tantos no nos encontramos los españoles. Más vale tarde que nunca, que 
peor siempre se podría estar. O mejor también. Y mira por d6nde, en este fin de año 
y de siglo me ha dado por recordar casos y cosas varios de aquel año de 1.975, en re
laci6n con el actual final de año 2.000. Han pasado veinticinco años. Vamos a ello. 

El dinero, el maldito dinero, 
siempre es importante. En 
aquel entonces los sueldos es
taban en una séptima parte de 
los actuales jornales, en forma 
generalizada y aproximativa. 
Pero también los precios eran 
muy distintos: la gasolina cos
taba unas veinticinco pesetas 
el litro; hoy andamos por las 
ciento cuarenta; una entrada 
de cine costaba cien pesetas; 
hoy no baja de las seiscientas, 
más o menos. El billete de me
tro suponía 6 pesetas; ínfimas 
si pensamos en las ciento trein
ta y cinco actuales. Por unas 
doscientas mil pesetas compra
bas un coche de tipo medio, lo 
que hoy supone alrededor de 
dos millones y medio. El salario 
mínimo en aquel entonces era 
de unas ciento veinticinco mil 
pesetas; hoy supone aproxima
damente un millón. Salían de 
nuestra provincia en agosto, 
de vacaciones, unos doscientos 
mil vehículos; más de cuatro 
millones lo hacen hoy desde 
nuestra Comunidad. Y siguien
do con los dineros, el dólar se 
cambiaba a sesenta pesetas y 
hoy lo hace a casi doscientas. 

Eramos entonces algo más de 
treinta y cinco millones los es
pañoles, no llegando hoy a los 
cuarenta entre otras razones 
por la muy escasa tasa de na
talidad nacional. Tanto enton-

ces como ahora, nacían más 
varones que hembras en Espa
ña, si bien hoy en una canti
dad cercana a la mitad, res
pecto a 1.975. Y ya que esta
mos en días de Lotería, Navi
deña o del Niño, el premio del 
Gordo navideño era aquel año 
de ciento veinte millones, sien
do hoy de trescientos. Ganaba 
entonces Umbral el premio Na
dal, en tanto ahora se le ha 
concedido el Cervantes. Lo que 
sí ha bajado de categoría es la 
cosa esa de populares y demás 
desperdicios: entonces se ha
blaba de la Loren, de Alfonso de 
Borbón y la nietísima, de los 
Kennedy o de Paco Camino; 
hoy están en el candelabro la 
Nuria Bermúdez, o Rocüto con 
Antonio David o Fidel y la tal 
Tamara 11 con su madre, entre 
otros especimenes. Y nada di
gamos del fútbol: ganaba el 
Atleti la copa Intercontinental 
en tanto que hoy lucha en la 
Segunda División para no bajar 
de categoría. Podríamos seguir 
y seguir recordando efemérides 
de entonces y de ahora buscan
do comparaciones, siempre 
odiosas. Pero no está ahí el ver
dadero cambio, la diferencia 
entre aquella España, pazgua
ta y borreguil, por narices, con 
la actual España, más comple
ja y todo eso, pero más real, 
más viva, más en la brega. 

Simplemente es lo que va de la 
democracia a la dictadura. 
Por ejemplo. 

La familia era la familia. La 
mujer, descanso del guerrero, 
en casa a trabajar para el mari
do y los hijos. Y la que estaba 
trabajando, si se casaba, a la 
calle con su finiquito. Y a ca
sarse por la iglesia y de blanco. 
De abortos y demás, de madres 
solteras, de uniones fuera del 
sagrado matrimonio, nada. Ahí 
si que se ha notado el gran 
cambio. Una Ley hubo en sus 
tiempos contra la masonería y 
el comunismo. Claro que la 
masonería siempre estuvo con
denada y bien condenada. 
Como lo fue el comunismo des
de sus comienzos. Los unos, 
desde la Semana Santa del 77 y 
los otros desde el 82, forman 
parte de nuestro tejido social 
con total normalidad. La Igle
sia Católica era nada más y 
nada menos que la Iglesia Ca
tólica. Y no es perogrullada. 
Hoy sigue siendo la religión 
mayoritaria nacional, en un 
país con libertad confesional, 
conservando su facticidad, pero 
con mayor normalidad y me
nor influencia. Del sexo, ultra
tabú desconocido, qué vamos a 
decir. Mejor será no decir nada. 
Hoy la normalidad es su regla 
tras la brutal represión sufrida. 
Y de los partidos políticos, im-

pensable delito y pecado social 
en el franquismo, ahí están los 
que están, expresión del deseo 
popular, como en todo país nor
malizado. Dictadura y demo
cracia. Opresión y libertad. 
Para bien o para mal. Ahí esta
mos, pero teniendo los ciu
dadanos algún derecho a nues
tras decisiones, aunque nos 
equivoquemos. Pero en liber
tad. Y aún los hay que hogaño 
se acuerdan de antaño. Allá 
ellos, que también, y siempre 
que no invadan nuestra parce
la, tienen a ello derecho, dere
cho que antes ellos no permití
an. Eso, lo que va de ayer a 
hoy. 

Hace veinticinco años se pro
puso desde el titular de la mo
narquía parlamentaria que no 
habría, como antaño, un mo
narca absoluto y dictador, 
sino un hombre y Jefe del Es
tado relacionado con su pue
blo, con todo su pueblo, supe
rando aquello tan machadiano 
de las dos Españas, en una 
España libre y participada por 
todos, una España nueva y ·no
demizada. En el camino :mda
mos. Sólo un pero, un grave 
pero, superable si a partir de 
los actuales pactos contra el te
rrorismo, se lograra resolver el 
llamado problema vasco, pro
blema cerril y artificial, de un 
separatismo trufado de incul
tura y mafia. Superado este vie
jo problema vasco, seríamos un 
país feliz, con todos los proble
mas que la felicidad conlleva. 

A finales del año 1.975 re
cuerdo, en el campus de la Uni
versidad de Granada, a Carlos 
Cano cantando, mientras la 
Policía vigilaba el acto, por si 
los subversivos; a finales del 
2.000, la malherida aorta del 
juglar granadino falló definiti
vamente. Esperemos que el Si
glo XXI nos haga conocer esa 
España soñada, tan deseada y 
lejana hace ahora veinticinco 
años. En fin, feliz siglo XXI 
para todos. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

----se prohibe la entrada. 
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Judías y callos en "El Rincón" 
El rincón, el espacio físico 

que en forma de ángulo recto, 
mejor un diedro puesto que está 
formado por dos planos, se abre 
ante la Magistral-Catedral des
de el siglo XVI al menos. De 
esa época es la portada princi
pal de la casa que se alza en el 
número dos de la Calle de la 
Victoria. (¡Cuidado! El nombre 
Victoria está ahí desde mucho 
antes de 1936, de las Guerras 
Carlistas y de la Independencia. 
¡No confundamos!). 

La vieja taberna de "El Rin
cón" no tenía edad. Era toda 
una institución complutense, 
hasta por el valor de su portada 
de madera al estilo de finales 
del XIX a los llamados años 
veinte de este siglo que finiqui
ta. Ahora, con el arreglo de los 
años primeros de los noventa, 
ha perdido algo de su carácter. 

Yo, a ese espacio del rincón 
le tengo mucho afecto, un muy 
entrañable afecto: en la casa 
que forma el lado norte del die
dro nacieron mis cuatro hijos, 
años después, claro, de que, 
también allí, naciera su madre. 

Por si esto fuera poco los 
regentes de la taberna ''El Rin
cón", el señor José Ruiz 
"Pezuela" y su mujer, la señora 
Carmen, eran mis vecinos y 
mis amigos, como también sus 
hijas que eran más cercanas en 
edad a nosotros. 

Era "El Rincón", en los vie
jos tiempos, una de aquellas 
entrañables tabernas de antaño, 
de mostrador de madera para el 
público y corredera de cinc 
para los vasos, con el grifito 
interior para lograr una cons
tante escorrentía y lavar los tre
bejos que fuere oportuno. Muy 
poco espacio había tras el mos
trador y poco más desde la 
puerta hasta él y, por tanto, para 
el público. A la derecha, tras la 
entrada, un cuartito con venta
na, única ventana de esa facha-

da a la Plaza de los Santos 
Niños, que así era entonces y, 
además, con el número 3. En 
ese cuartito, aparte de tomar 
unos vinos o unas copas, había 
partidas de cartas o dominó. 

Detrás del mostrador se abría 
una puerta a la derecha que 
daba acceso a la vivienda, que 
también tenía entrada por el 
antedicho número 2 de la Calle 
de la Victoria, de la que ya hice 
salvedad por si acaso. Era y es 
una henp.osa portalada de pie
dra berroqueña de las usuales 
en el Alcalá grande de sus 
siglos de oro. 

En esta modesta vivienda fue 
donde degusté los más delicio
sos callos y las judías con ore
ja y morro de cerdo mejores de 
todos mis tiempos. Se podría 
desafiar a estos opulentos de 
hoy, que te sacan un riñón en 
los madriles por unos platos 
semejantes, que, seguro, no le 
llegan a los calcetines de los de 
la señora Carmen. 

Otro día pudieron ser, tras las 
judías, unos suculentos solomi
llos nada sospechosos de que 
pudieran ser de vaca con los 
sesos espongif ormes. Lo más 
que podría ocurrir es que fuese 
brava, pero no loca de atar. Nos 
atrevíamos con todo. 

La razón de que allí degusta
ra esas "ligeras" viandas es 
muy sencilla. 

El día 5 de agosto de 1958 
iniciamos la andadura de un 
periódico semanal al que lla
mamos NUEVO ALCALA y 
que duró hasta el 17 de abril de 
1967. Se inició por un amplio 
grupo que había hecho en 1947 
otro semanario que tenía por 
cabecera simplemente ALCA
LA. Ahora, quiero decir enton
ces, no se podía usar porque la 
utilizaba una revista de la que 
se llamaba con mucho orgullo 
UNIVERSIDAD CENTRAL 
DE MADRID nombre del que, 

parece, luego en 1970 se aver
gonzó. Hubo que llamar al 
periódico con el adjetivo NUE
VO, que resultó ser profético, 
porque asistió a grandes nove
dades complutenses y de las 
otras: desde el nacimiento de 
Perfumería Gal, que ahora se 
van a cargar los defensores a 
ultranza de un Alcalá indus
trial sobre toda otra cosa, hasta 
la primera instalación de la red 
española de frigoríficos o la 
instalación del Centro de For
mación y Perfeccionamiento 
de Funcionarios o la Universi
dad Laboral o la puesta en 
escena de Barataria, una obra 
sobre la ínsula, de Germán 
Luis y Manolo Martínez Aza
ña, por citar algo de lo muchí
simo que allí se contiene y se 
olvida. 

Hasta un día de verano, se 
nota que aburrido, el gran 
maestro de la prosa, José Mar
tínez Ruiz "Azorín", le dio por 
lucubrar sobre si los nombres 
de ciudades españolas serían 
de género masculino o femeni
no, porque decimos "la gran 
Toledo" y "el gran Toledo", la 
Alcalá moderna. Iniciaba su 
trabajo diciendo: "Existe una 
excelente revista llamada 
NUEVO ALCALA". Perdonen 
la inmodestia, que comparto 
con algunos de los pocos que 
sobrevivimos, de ellos su pri
mer director Juan Garrido. 

En los primeros años éramos 
muchos redactores y todos 
gacetilleros. Poco a poco, por 
ausencias, fallecimientos o 
deserciones varias, quedamos 
no más de cuatro seguros más 
dos o tres ocasionales, amén de 
los espontáneos. En los prime
ros años cobrábamos una sucu
lenta comida navideña que nos 
preparaba en el Círculo de 
Contribuyentes el bueno de 
Eduardo Chicharro. Una foto 
en la terraza acredita presen-

cias y ausencias. 
Cuando fuimos, pocos, a par

tir de 1963 especialmente, 
nuestro sueldo anual siguió 
siendo el mismo: una comida, 
suculenta como la descrita hace 
muchos renglones que encargá
bamos para la media docena de 
"supervivientes" a la señora 
Carmen, la mujer del señor 
Pepe "Pezuela". 

La degustábamos en un cuar
tito que estaba en una salita de 
la casa tras el mostrador. En 
ella se incluía una máquina de 
coser, la insustituible Singer, a 
no ser que fuera en otras casas 
de la marca Sigma. Era, según 
se vio, una copiosa y larga 
comida que podía acabar a las 
ocho de la tarde entre charla, 
proyectos y copitas. 

Acababa el ágape, cuando 
don Femando Sancho Huerta, 
al que todos conocen también 
como Luis Madrona, que era el 
administrador, nos daba un 
sobresueldo consistente en tres 
o cuatro tabletas de un exquisi
to turrón que le mandaban a él 
exprofeso de tierras alicantinas. 

Aparte de recuerdos imborra
bles y el calor de la amistad 
imperecedera, poco queda. 
Acaso sólo el legítimo orgullo 
de una romántica aventura de la 
que una hermosa colección de 
modesta prensa, acredita cuan
to amor se puso en esta ciudad, 
cómo se defendieron y difun
dieron sus valores, su historia y 
sus esencias, mientras se asistía 
atónito a sus cambios. 

Algún inquisidor actual la 
quemaría por ser, sencillamen
te, testigo de un tiempo de 
Alcalá en que se jugó su ser o 
no ser apostando siempre por lo 
mejor para los hombres. Espe
cialmente para los que venían 
de fuera. 

Jfrancisc~ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista de la ciudad. 

Alfa 156 JTD. Un dlesel nada comCm. 
Para una conducción 
·deportiva y fascinante. 
Con una tecnologta que 
ha marcado el camino. 
Elevando las prestaciones 
con menores consumos 
respecto a los dlesel 
convencionales. Porque 
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Raíl con lJni8t, sie.ie al ple 
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Después del éxito del pró
cer alcalaíno, Tomás Ramos 
Orea, en 1999 con "Un cas
tellano en Granada. Memo
rias tergiversadas y recuen
tbs olvidadizos", acaba de 
aparecer en las librerías, en 
este año que supone el final 
del siglo y del milenio, su 
obra titulada "Mujeres, 
Lugares, Fechas ... ". De ésta 
se ha hecho una edición 
muy cuidada, con una letra 
cómoda, que permite aden
trarse con facilidad, cálida y 
espaciosamente, en el mun
do de las realidades y expe
riencias de Tomás. Es un 
libro, además, que se lee 
con avidez, sintiendo el 
hálito del autor en el cogote, 
acompasando nuestro latir 
a su respiración entrecorta
da a medida que se nos 
aparecen sus peripecias, 
cabreos, sorpresas y alegrí
as. Se vive la aventura con 
la ansiedad proporcionada 
que se descifra en un 
torrente de palabras inima
ginadas. 

El conjunto de la obra es 
una galería de retratos mar
cados por el ritmo del tiem
po y la experiencia de un 
joven-hombre que madura 
a cada golpe de martillo en 
el yunque de la vida. Son 
diecinueve historias que se 
reparten entre el norte de 
Europa y los paises anglo
sajones en los que Ariadna 
le guiaba por los laberintos 
del Eros. Las apreciaciones, 
las actitudes, el juego del 
amor y su inocente o pérfi
da estrategia, culmina en 
los meandros que la pala
bra escrita creó como 
espectros desatados o silen
tes instrumentos plañidos 
sin pesar. 

Tomás Ramos Orea, dos 
veces doctor (Filología ingle
sa y Derecho}, poeta, buen 
jugador de ajedrez, es hom
bre sobre todo preocupado 
por los aconteceres de su 
vida, en la que sustenta su 
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·El "eterno femenino" 
en Tomás Ramos Orea 
existencia sobre "el eterno 
femenino". Por lo tanto, la 
mirada atrás es un recuen
to de sus vivencias en las 
que desnuda su alma con 
visceral talante de amoroso 
romántico. El valor de un 
instante femenino tiene 
todos los quilates de una 
joya cuando ésta se aprecia 
con dulzura, lentitud y aco
modada fantasía. Ese ins
tante es lo más preciado 
para Tomás, que nace de 
una convergencia que para 
él es el resultado de unir en 
un punto su voluntad, su 
deseo de aventura, con el 
ser de una mujer que le 
espera en cada uno de los 
lugares visitados. En con
secuencia, esa convergen
cia ha de ser inevitable
mente fugaz, sin ataduras, 
porque la resistencia de su 
universo más íntimo a las 
ligaduras mantiene enhies
to su potencial amatorio. 

Una gran mujer, Edith 
Stein (1891-1942}. que 
murió en Auschwitz por su 
condición de mártir de la 
causa judia, dejó escrito: 
"la razón nos divide, la fe 
nos une" y en ese marco de 
entendimiento la fe incues
tionable de que detrás de 
todos nuestros actos hay 
una mujer, un nuestro 
"mejor yo", que canaliza la 
razón para que se ponga al 
servicio de nuestra inque
brantable creencia, es una 
máxima "tomasiana" que le 
lleva hasta sus últimas 
consecuencias. 

Alicante, Inglaterra, Fin
landia, Alemania, Suecia, 
Noruega y USA son los 
hitos de un camino tortuo
so que le dirige hasta la 

cima borrascosa donde el 
infierno de Dante le espera 
para encontrarse con los 
protagonistas de su vida en 
espera de que su Beatriz 
particular le salve y a la 
gloria le lleve. 

Alcalá está muy presente 
en este libro y sobre todo 
las revistas de poesía que él 
y unos cuantos alcalaínos 
intrépidos fundaron: "Lla
nura" y "Aldonza" en la que 
pusieron lo mejor de sí mis
mos, en esa labor cuasi 
estéril de cultivar una flor 
en medio de un pedregal. 

De no haber sido tú en 
aquellas horas 

la fiel amiga, la fugaz 
Minerva 

cuidando de mi cuerpo y 
de mi alma, 

quizás yo ahora estaría 
desterrando 

las rosas estivales de los 
hombres 

de mi mundo de amor, de 
mi proyecto. 

(fragmento de "Presencia 
frutal". Revista de Poesía 
"Aldonza"; marzo, 1965). 

Por citar un ejemplo 
extraido de su libro diremos 
que las vertebraciones líri
cas le llevaron un día de 
Navidad, hace cuarenta 
años más o menos, a Fin
landia para hacer "una cala 
invernal en semejante lati
tud". Aquel dislate estacio
nal le reportó sorpresas 
culinarias y amorosas que 
Oili, su acompañante, supo 
entregarle. He ahí la gran 
propuesta de Tomás: abro
quelar con la fe del creyen
te aventuras amorosas en 
las que él adelanta un 

torrente de creencias y 
esperanzas, en las que todo 
puede pasar y que de su 
mano se convierten en tem
plos de vivencias siempre 
presididas por Minerva. 

El lector se queda al final 
apeteciendo el vórtice amo
roso más y más, la espesu
ra de su prosa relatando el 
ir y venir de nuestro amigo 
en aviones, barcos y trenes, 
detrás de unos ojos, de un 
gesto, de una suave sonrisa 
de mujer. Necesitamos una 
legua más de su camino 
que nos impregne de her
mosura con su palabra bien 
dicha, adormecida siempre 
en los limites estrechos o 
anchos, según se mire, de 
su poesía altiva y románti
ca. Y en esa estepa sosega
da, a la que nos invita des
pués de la lectura de su 
libro, sólo nos queda espe
rar, dejar que el tiempo 
corra veloz para que Tomás 
nos vuelva a deleitar con los 
volúmenes prometidos. 

Ramón GONZÁLEZ 
NAVARRO 
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Encuamra da titanes en al c111u11 da San Basilia Magna: 

Coierencia de Tomás Ramos presentada por luis de Bias 
La Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá celebró su acto de conferencia y 
cena de Navidad el pasado sábado 16 de diciembre. La conferencia se tituló: .. Alcalá de 
Henares: viaje hacia la poesía" y fue impartida por el doctor Tom'8 Ramos Orea, fil61o
go, jurista y poeta, en el aula de música de la Universidad, Colegio de San Basilio Magno. 

Hizo la presentación del 
conferenciante, Luis de Bias 
Fernández, poeta laureado 
alcalaíno que cuenta a su vez 
con premios tan importantes 
como el Ciudad de Alcalá de 
Henares ( 1977), San Isidoro 
de Sevilla (Universidad de 
Alcalá, 1994 y 1995), Federi
co García Lorca (Barcelona, 
1999), y Ciudad de Astorga 
(Astorga, 1999), entre otros, 
según reseña en su última 
publicación aparecida, "Por 
montes y riberas", editada 
por la Institución de Estudios 
Complutenses. 

Puso en antecedentes, 
como bien dijo, por si ello 
fuera preciso, de la extraordi
naria magnitud intelectual 
del personaje, de su vida y de 
su obra, y por haber sido 
protagonista de un tiempo en 

el que coincidieron, conferen
ciente y presentador en 
hechos intelectuales tan rele
vantes para la historia de 
Alcalá, como la fundación de 
'Llanura" ( 1962-1965) y 
"Aldonza" ( 1964-1968) revis
tas complutenses de poesía, 
sobre las que hablaron con 
detalle tanto el presentador, 
como el propio orador, quien 
en 1970 publicó "Lira Com
plutense", auspiciada por el 
Ayuntamiento, que fue un 
riguroso análisis de lo que 
fueron ambas revistas, y al 
tiempo una antología de los 
poetas complutenses que en 
ellas colaboraron. 

Se hizo también mención 
de su libro más reciente, 
calentito, recién salido del 
horno, titulado "Mujeres, 
lugares, fechas", tres pilares 

sobre los que se sustenta la 
última obra del doctor Ramos 
Orea, que es al mismo tiempo 
un libro de memorias, de via
jes, de aventuras, o de la 
suma emocional de esa trilo
gía que conjuga el amor, el 
paisaje y el ritmo temporal, 
enmarcados en un período 
comprendido entre los años 
1948 a 1965, en plena juven
tud del autor, que en pala
bras del señor De Bias, a 
buen seguro tendrá una c2n
tinuidad que cubra el periplo 
de su vida más reciente. 

Tras hacer mención de sus 
viajes, sus amores, sus peri
pecias por el mundo, siempre 
con nombres de mujeres hil
vanando sus poemas, a modo 
de resumen, Luis de Bias 
cerró su presentación de 
Tomás Ramos con unas pala-

bras de Maria Zambrano que 
citan al personaje del poeta y 
su emoción como un ser per
dido en la luz, errante en la 
belleza, pobre por exceso, loco 
por demasiada razón, pecador 
bajo la gracia. 

Al tomar la palabra, el con
ferenciante dio las gracias por 
la catarata de cumplidos y 
deseó que la distancia entre 
la virtualidad y su realidad 
fuera lo menos escandalosa 
posible, y sin titubeos, lla
mando a las cosas por su 
nombre, con la libertad expre
siva de sabida franqueza para 
quienes le conocían ya, el 
doctor Ramos Orea arrasó 
con su característica prosa, 
llena de pulso narrativo. Hizo 
sonreír a la audiencia que se 
dejó atrapar por la magia de 
su discurso y valoró los diver
sos giros y sorpresas que su 
disertación produjo. 

Hizo su viaje de lo real hacia 
lo más real, desarrollando su 
discurso lleno de reflexiones 
sobre lo que el viaje y la poe
sía son, recurriendo a su 
saber de filólogo, de jurista, 
de poeta. Nada de ideas sobre 
las cosas, sino las cosas mis
mas. Habló poesía, dijo poe
sía, suya y de algunos poetas 
complutenses como José 
Chacón, Pedro Gallardo, 
Amador de la Cuesta y Pelayo 
Fernández. 

En su particularisimo viaje 
hacia la poesía, hizo regalo a 
la audiencia de algunos de 
sus poemas de tan variada y 
sorprendente temática como 
una estudiante de Islandia en 
Oxford, o una azafata de la 
Singapore Airlines. 

Como suele ser habitual, la 
conferencia tuvo sus grandes 
dosis de sorprendente hallaz
go de un personaje alcalaíno, 
que mantuvo la atención y el 
interés tanto de quienes ya 
conocían al doctor Ramos 
Orea como de los que escu
charon por primera vez pala
bras y aspectos desconocidos 
de la vida cultural de Alcalá, 
tan rica e interesante. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...••......•.••...•.....•.••..•..•••...•••..•.•.... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .......•..•................••.•...•.•..•.•.•...•••..•.•.........•..•..... 91 888 15 21 
Cruz Roja ...•••......•.....•...•..•.......•.....•.••....••••.•....•.. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ••........•..•..•.•.....................•..........•.•........•.•..••..•. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..•..•..•..•............•.....••......•..... 061 
Centro Municipal de Salud •..........••.•....••..•.......••..•....•...••••.....•.. 91 888 54 91 
Policía Nacional ..••....•..•...•....•.•........•....•....•....•....•......•......•..•..••...............•. 091 
Policía Municipal ••..•...•.......•.•........•..•.....•..•..•.•..•........•...•.••...•.•...•...••....•.••. 092 
Guardia Civil .••.•..••.....••.•.•...•.••.•......•.........•.•.•....•.••..•.••.......•..•...•. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) •.•.•..•.....•.••.....•.••.•.•.•...••.•...•..•..•...... 062 
Bomberos •.•.••••...•.•....•.•..•..•.•.................•.••.•...........••.••••.•.•.•......•. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centrallzado) ••..•.•.••.•.......•••....•...•.....•.....•...••..•.••...••. 085 
Protección Civll •...•••..•••........•...•....•...•......•....•...••.....•.••...•..•......•• 91 882 84 53 
Ayuntamiento .....•.••..............................•.•.•••.•••..•....•.••••...•••.•....•• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ....•.•.......••..•.•......•..••••.•..•••.••....•.. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...••...•••.•.•..••.•..•.....................•......•..•.•.....•.••..•..•.••...•....•.•... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .•....•.•....•...•....••..••....•••.•....••••..•.•..••...•.•....•.•. 91 888 00 21 
Continental Auto ..•••..•..•.•...•..............•.........•.•..........•..•....•.•..•...• 91 88816 22 
Cementerio •.••••..•..•..•.••.•.•......•.•.••.....•.....•.....•..•..••...••........•.......•. 9188815 64 
Cementerio Jardín ...•••..•...•.....•.••••.••...•.•..•...•..•..••.•.•...•.•..........•.. 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos •••.•.•..•...•..........•..•..•.•...•..•.••..••.•..••...•........ 9188923 34 
Centro Atención a la Mujer .....•....••.....•..•...•.••...••...•.•..•.•.........•.. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ••••.•.•...•.....•.•...•.••••...•...•••..•..•...•...•.. 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud .••.......•......•.•....•.......•.•.•......•..•..•..•.•..•.....••. 9188966 12 
Ciudad Deportiva Municipal •.•••.......•.•...••.•...........•..•..•.......•..... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio •.......•.•..•.•....••.••..•..••...•..••.........•.......•....... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•..•.•.•.••....••..•..•.•.••.•....••........ 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•.•.•..••.••..•..•..•.•.•....••...•.••.•....•.••.•.••. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .•••.•.•...••...•.••.•••..•••...•.•...•.•...•.•.••............ 010 
Teléfono contra Tráfico Droga •.....•..•......•......•.•.•..•....••.......•..•..• 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas .............•.•..•...•.•.•....•...•.......•.•....••.. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....•...•..........•.....••.•...•..•.••.• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilltadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey .•.......•........•...........•....•..•..........•.•.•. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .........•.•.....••...•.•.••.•...•.•..•....•.•••..••....•.•... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 19 de Mayo •.••....••.••..•..•.....•...•••.•••..•................ 91 280 06 55 
OMIC .•....••.••.•••.....••.••.•.....••.....•.•...••..••..•••••.•..•..•.••••.••••..............•.. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•......•.•.....•.•...•.•.....•...••••.•••.•.•.•.•......•.•... 91 880 65 36 
Obispado •.•••..•...••....•.•.•.••...•.•..•....••••...•...••..•.•.••••..••••••..•.•.. 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .•..•••..•..•.•..••....•....•.•.......•.•..•••..••.••......•.•..•.•.• 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •.•.••..••...•.•.••.•.••..•....•..•...•.• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .•.•.•....•.. 918813461 
Archivo Municipal ••..••••.......•..•....•...••..•..•.••...••..•••...•.•.•.•.•.•••.•••... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......•.•.•..•........••..••...•••..••••.....•••.•..•.•.. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •.•..•......•.•.....••.•.•.•.••.•.•....•••..•..•.••••...•.....•.. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..•...••.•........••..•••..•..••........••.• 91 885 40 00 
Hacienda •.•••..•.•....•....••....•....••••......••.•.•.....•........•..•••.•.••..•••.•.....••• 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad •..•...•••..••..•.•...••.••....•.. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•..•.••.....•.•.•...•...••.•••.•.....•.••••....•..•.•..............•... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ••.••...•.•••..•.•.•. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (Pll de la Estación, 9) •.••..••.•..•..•• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •..•..••.•.•..•.•......•.....•.•.....•..•. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) •.....••.•.•.....•..•.••••.•.••.•..•.••... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•.••..•....•.••••••.•............ 91 888 36 47 
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los comoonamientos humanos 

Descuartizado un hombr·e 
v escondido en un congelador 
En Madrid hallan el cadáver descuartizado de un hombre dentro de un congela-
dor. Los trozos hallados se encontraban en el interior de un arcón congelados, parece ser que se 
trata de un hombre de raza blanca y mediana edad que fue salvajemente mutilado y escondido en 
el número 65 de la calle Misterios del barrio de la Concepción, en el distrito de Ciudad Lineal. 

Mientras se procedía al 
registro de una nave cuando 
se seguía el rastro de unos 
presuntos delincuentes espe
cializados en robos utilizando 
el método del "alunizaje", 
técnica que consiste en estre
llar un coche contra el escapa
rate de una tienda para robar 
en su interior, los agentes des
cubrieron el cuerpo de un 
varón "seccionado en varios 
trozos en el interior de un 
congelador"_ 

Debido a los numerosos tro
zos hechos con el cuerpo exis
te dificultad para proceder a la 
identificación del cadáver, 
que fue trasladado al Instituto 
Anatómico Forense, donde 
permanece a la espera de que 
se obtengan los resultados de 
la necropsia microscópica a la 
que está siendo sometido y 
que permitirá averiguar la 
identidad del fallecido así 
como las circunstancias en las 
que se produjo la muerte. Al 
parecer, aunque el cuerpo está 
como un "puzzle" se logrará 
identificar el cuerpo, siendo el 
juzgado de instrucción núme
ro 9, de guardia en el momen
to en el que se encontró el 
cadáver, el encargado de lle
var a cabo la investigación 
que esclarezca los hechos así 
como la implicación de las 
dos personas detenidas en el 
lugar do~nde aparecieron los 
restos. Estos son presuntos 
miembros de una banda dedi
cada al robo mediante la téc
nica del "alunizaje". 

Posteriormente se ha descu
bierto la sierra eléctrica en el 
interior del local donde fue 
hallado el cuerpo descuartiza
do en decenas de trozos , 
pudiendo ser un joven de unos 

25 años de edad. Asimismo, 
los dos presuntos autores 
detenidos son Alberto Sainz 
García, de 25 años, y David 
Ferreiro Jeire, de 24 años, los 
cuales se han declarado cul
pables de la muerte de la per
sona descuartizada, que con
tinúa en el Instituto Anatómi
co Forense. 

Como ven, amigos lectores, 
lo que impacta es el hecho, la 
búsqueda de pruebas, la de
tención del autor o autores Y' 
nada más. Pero lo que aquí 
nos importa es ¿cómo es po
sible que en el siglo XXI un 
hombre descuartice con una 
sierra a otro hombre?, de 
qué nos vale el progreso, los 
avances y hasta el vivir mejor 
cada siglo si "el ser humano 
sigue sin conocerse interior
mente y por ello comete los 
mismos errores que hace 
veinte siglos". ¿Cómo es po
sible que con tantos avances 
tecnológicos y médicos, la 
Psicología no avance y no 
sepa distinguir los rasgos 
innatos de las conductas 
heredadas por el hombre? 
Se sigue pensando en que las 
personas se hacen en función 
del ambiente y la cultura, sin 
tener en cuenta la "herencia 
psíquica" y esto debe de cam
biar. ¿Cree usted que cual
quier persona es capaz de 
serrar un cadáver después 
de haberle dado muerte? o, 
más bien, hace falta una capa
cidad especial que unos la tie
nen y otros no la poseen. 

No es de ahora una ciencia 
llamada Criminología que 
atiende al origen del compor
tamiento delictivo, al control 
del mismo, así como al estu
dio del infractor de las nor-

mas jurídico-sociales. La 
ciencia criminológica se re
fiere primordialmente a he
chos observables, que puedan 
comprobarse de modo orde
nado y sistemático. Uno de 
los impulsores de esta ciencia 
fue C. Lombroso que murió 
en 1909, que intentó explicar 
la conducta criminal en fun
ción de las "características 
fisicas de los delincuentes". 
Esas características físicas 
guardan relación con la con
ducta y con el tipo de perso
nalidad y ya se habían fijado 
en ellas hace un siglo. Ha 
pasado el tiempo y ahora, con 
las huellas dactilares se pue
den establecer factores de 
personalidad y delictivos, que 
guardan relación con otros 
estudios que avalan la heren
cia genética de las personas 
en relación con la personali
dad. 

Estos sujetos que se han 
declarado autores de los 
hechos, con un "análisis digi
tal de ambos" se podría esta
blecer quién de ellos empleó 
la sierra para descuartizar y 
quién sujetó el cuerpo cuando 
se procedía a trocearlo. Se 
podría saber quién de los dos 
tiene mayor capacidad agresi
va, qué diferencia hay entre 
ellos y sobre todo "se podría 
establecer la mejor manera 
de encauzarles dentro de un 
centro penitenciario, para 
llevar a cabo con ellos una 
eficaz labor de reinserción 
social". La Psicología en el 
Derecho comprende las apli
caciones específicas de la psi
cología en la práctica del 
derecho, "como la determi
nación de la capacidad 
mental de un acusado, o la 

selección de unos padres 
adoptivos para un niño". 
Como ven, amigos lectores, 
otras materias se preocupan 
de estudiar las capacidades 
mentales de la persona y esas 
capacidades mentales no son 
otra cosa que su propia perso
nalidad, en definitiva su tem
peramento, su forma de ser o, 
lo que es igual, lo que ha here
dado en sus rasgos o composi
ción psíquica. ¿Por qué 
engañarnos y dudar que 
heredamos conductas? 

Además, por si fuera poco, 
hoy existe la Psicología Gené
tica, ahí está la herencia y 
nadie le hace caso, ¿por qué? 
Se la llama Psicología Evolu
tiva porque el niño evolucio
na, aprende y se le enseña, 
pero antes de evolucionar, de 
aprender, ese niño viene al 
mundo con un código gené
tico donde están también 
incluidas sus capacidades 
conductuales y éstas evolu
cionan en función del 
ambiente y no al revés. Es 
decir, uno nace (con herencia) 
y después se hace (en función 
de cómo nace) y no, uno se 
hace sólo en función del 
ambiente, familia o educa
ción. Lo externo nos afecta, 
bien de forma positiva (cuan
do el ambiente es adecuado a 
nuestra forma de ser), o de 
manera negativa (cuando el 
entorno es contrario a la for
ma de ser heredada), por ello, 
dentro de una misma familia, 
unos se desarrollan bien y 
otros no; unos se sienten a 
gusto y otros están a disgusto. 

Estos dos autores de los 
hechos ¿tenían motivos para 
matar a otro? Indudablemente 
no, y además, ¿era necesario 
trocear el cuerpo con una sie
rra? Indudablemente, tampo
co. Además, si el hecho es 
cruel, el matar a un ser vivo 
de tu misma especie, ya me 
dirán, la capacidad que hace 
falta tener para después troce
arlo. Esto es lo que debería 
estudiarse para evitar nuevos 
casos y no preocupamos tanto 
de las condenas o de las prue
bas que inculpan de los 
hechos. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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EL LENGUAJE 
FEMINISTA 
Hay temas que por su obvie

dad no necesitarían siquiera ser 
comentados ni, mucho menos, 
discutidos, y así hubiera obrado 
respecto al largo y farragoso 
artículo de Alejandrina Pardo 
de no mediar un supuesto 
reproche que esta señora me 
hace, el cual quiero puntualizar 
no de cara a ella, que bien clara 
está su postura y no es lo mío 
hacer de catequista, sino en 
atención a los lectores. Eso sí, 
lamento que por culpa mía 
PUERTA DE MADRID haya 
tenido que desperdiciar una 
página entera del periódico que, 
a buen seguro, podría haber 
encontrado un fin más útil que 
tan trasnochado manifiesto. 

Por evidente que resulte, y 
por muy harto que esté de repe
tirlo, voy a insistir de nuevo, a 
ver si consigo que hasta la seño
ra Pardo se entere, en dos cosas 
que yo considero básicas: Pri
mero, mi respeto a toda persona 
por el simple hecho de serlo. Y 
segundo, mi rechazo absoluto a 
todo tipo de discriminación, sea 
ésta del tipo o del signo que sea, 
resumiendo todo ello en un 
simple corolario: ·Para mí no 
hay hombres o mujeres, blancos 
o negros, jóvenes o viejos, sino 
simplemente personas a las 
cuales juzgo de forma indivi
dual en función exclusivamente 
de sus valores personales. 

Lo malo es que la forma en 
que yo entiendo que se debe 
luchar contra cualquier tipo de 
discriminación se basa en la 
labor continua del día a día, y 
excluye explícitamente todo 
cuanto pueda oler a folklore y a 
imagen de escaparate. Primero, 
porque la igualdad real entre 
hombres y mujeres es algo 
demasiado serio como para tri
vializarla con cualquier intento 
de forzar nuestro idioma, algo 
que no puede ser considerado 
sino como anecdótico dado que 
la lengua española no es ni 
machista ni feminista, sino el 
producto de una evolución de 
muchos siglos con todas sus 
consecuencias, las buenas y las 
menos buenas, sin que cambiar 
una palabra por otra (y no estoy 
pensando sólo en las feminiza
ciones forzadas) modifique la 
problemática real del tema en 
cuestión. Más claro todavía: No 
hay palabras buenas y malas, 
por mucho que se empeñen en 
cambiarlas estos inquisidores 
del idioma, y desde luego por 
mucho que las cambien la dis
criminación real va a seguir 
estando ahí. 

Se pongan como se pongan, 
el uso de palabrejas tan políti
camente correctas como lin
güísticamente absurdas, amén 
de ser una inocente -en todos 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
los sentidos- catarsis para sus 
promotores, es algo que no sir
ve absolutamente para nada, ya 
que los problemas no se suelen 
resolver disfrazándolos de car
naval. Porque los partidarios de 
cambiarle el collar al perro sue
len olvidarse de que el can 
sigue siendo exactamente el 
mismo ... Pero quedan bien, les 
cuesta un mínimo esfuerzo 
-luchar realmente por resolver 
estos problemas les exigiría 
mucho más, y no se sabe si no 
quieren o no pueden hacerlo-, 
presumen de modernos y de 
paso pueden permitirse el lujo 
de criticar a quienes osen poner 
en evidencia lo huero de sus 
gestos. 

Lo que hace falta es menos 
teatro y más compromiso. Y 
desde luego, estoy convencido 
de que recurrir a estos feminis
mos de opereta no es precisa
mente la mejor forma de acabar 
con el machismo. 

UNA IIlSTORIA 
COMPARTIDA 
No voy a comentar aquí, 

puesto que ya ha sido conve
nientemente explicado, que la 
Sociedad de Condueños cele
bra su siglo y medio de existen
cia, ni tampoco voy a recordar, 
por idénticas razones, los prin
cipales hitos de su historia; plu
mas más autorizadas que la mía 
se han encargado de ello. 

Lo que sí deseo hacer, ade
más por supuesto de felicitar a 
los condueños por su aniversa
rio, es invitarles a que acudan a 
la exposición que, con el título 
con el que he encabezado esta 
gacetilla, acaba de ser inaugu
rada en la Capilla del Oidor. 
Han sido varias las ocasiones 
en las que he comentado que 
las exposiciones montadas en 
las dos salas municipales -Ca
pilla del Oidor y Casa de la 
Entrevista- se pueden clasificar 
en dos grupos netamente dife
rentes, las que interesan a los 
alcalaínos -por desgracia las 
menos- y las que gustan exclu
sivamente a los responsables de 
la Fundación Colegio del Rey, 
que lamentablemente son las 
más. 

Pues bien, la exposición que 
nos muestra el patrimonio de la 
Sociedad de Condueños es por 
fortuna de las primeras, razón 
por la que les recomiendo que 
la visiten. Gracias a ella pode
mos descubrir no sólo unas 
facetas de la historia de Alcalá 
hasta ahora prácticamente des
conocidas, sino que además 
nos encontraremos con varias 
agradables sorpresas. No se lo 
pierdan. 

EL TREN 
Varias noticias recientes so

bre el tren son merecedoras de 
ser comentadas. En primer lu
gar, Renfe ha decidido por fin 
poner trenes directos, o prácti
camente directos, entre Alcalá 
y Chamartín; cierto es que la 
iniciativa no puede ser más tí
mida, puesto que tan sólo son 
dos trenes por la mañana y nin
guno por la tarde, pero lo im
portante es que se haya abierto 
el melón; más adelante se po
drá pedir que se amplíe el nú
mero directo de trenes, como se 
debería pedir asimismo que 
estos trenes no acabaran en 
Chamartín sino que continua
ran hasta Atocha. 

Desde hace algún tiempo en 
las estaciones de Atocha y Nue
vos Ministerios -desconozco si 
pasará lo mismo en Chamartín
hay empujadores encargados 
de organizar la entrada y salida 
de los viajeros en horas punta. 
Esto sirve para hacerse una 
idea de lo congestionado que 
está el túnel que une Atocha 
con Chamartín, un problema 
agravado por el hecho de que 
los viajeros de las líneas que 
acaban en Atocha tienen que 
montar en los trenes de las úni
cas líneas que continúan por el 
túnel, las de Alcalá y Príncipe 
Pío. Razón de más, pues, para 
que el número de trenes direc
tos sea incrementado substan
cialmente. 

Hace unos días leí en el dia
rio EL PAÍS que el alcalde de 
Leganés había reclamado tam
bién a la comunidad autónoma 
ayuda financiera para enterrar 
las vías, una obra que ha sido 
presupuestada en 8.000 millq
nes de pesetas, prácticamente 
lo mismo que costará llevar el 
tren hasta el parque de atraccio
nes de San Martín de la Vega. 
Huelga decir que cabe esperar 
cuál va a ser la respuesta de 
Ruiz Gallardón... Pero lo más 
interesante de la noticia es que 
el alcalde de esta localidad ha 
lanzado la propuesta de crear 
una plataforma de municipios 
afectados por este problema, 
que son bastantes incluyendo 
también a varios barrios perifé
ricos madrileños, como forma 
de póder presionar conjunta
mente a los señores de la comu
nidad autónoma ... Y a mí, per
sonalmente, me parece una ini
ciativa muy interesante ésta de 
aunar esfuerzos en lugar de que 
cada localidad se dedique a 
hacer la guerra por su cuenta. 

Por último un ruego tanto al 
ayuntamiento como a Renfe: 
¿Cuándo se van a iniciar las 
prometidas obras del nuevo ac-

ceso a la estacióp por la parte 
del Campo del Angel? Porque 
están haciendo más falta que el 
comer. 

EL PARTO 
DE LOS MONTES 
Bueno, después de varios me

ses de "obras" el aparcamiento 
-por llamarlo algo- situado al 
norte de la estación parece ser 
que ya ha sido terminado; y 
desde luego, no se puede decir 
que el ayuntamiento se haya 
herniado. Varias semanas nece
sitaron para construir apenas 
unos cincuenta metros de acera, 
a la cual ni siquiera embaldosa
ron puesto que se limitaron a 
echar una capa de asfalto. 
Como ya comenté anteriormen
te no han hecho acera en la calle 
que lo bordea, y en la zona en la 
que han ensanchado la calzada 
han dejado el peralte al revés ... 
Lo cual resulta muy divertido 
cuando llueve. En cuanto al 
aparcamiento en sí rellenaron el 
solar, aparentemente, con arci
lla de la mejor calidad, de for
ma que en cuanto caen cuatro 
gotas se organiza allí un barri
zal digno de ser presentado al 
premio Guiness, sin olvidarnos 
tampoco del montículo de tierra 
--0 de barro- que dejaron amon
tonado en un rincón sin que 
nadie se molestara en retirarlo. 
Desde luego, los responsables 
de la obra se han lucido. 

Y por supuesto, a nadie se le 
ocurre tampoco reparar las 
goteras del paso elevado, algu
nas de las cuales parecen querer 
emular a las mismísimas cata
ratas del Niágara. 

UNA ROTONDA 
PELIGROSA 
La rotonda que acaban de 

construir a la bajada del puente 
por el que la carretera de Ca
marma cruza por encima de la 
autovía ha mejorado mucho ese 
cruce y en especial la salida a 
Madrid, pero... ¿A nadie se le 
ha ocurrido pensar que los mu
ros de cemento habrían queda
do mejor algo más apartados de 
la calzada, y que el peralte está 
tan mal hecho que en el mo
mento que te descuides el coche 
se te va contra el muro? ¿A 
nadie se le ha ocurrido poner 
allí unas farolas, ya que por la 
noche no se ve absolutamente 
nada? ¿Hará falta que ocurra un 
accidente para que a las mentes 
pensantes del ayuntamiento les 
dé por reaccionar? 

En cuanto a las vías de servi
cio de la autovía, ya inaugura
das ... Pues bien también, pero si 
pintaran mejor la calzada en los 
desvíos a lo mejor también sal
dríamos ganando todos ... Y no 
creo que unos cuantos botes de 
pintura descuadren el presu
puesto a nadie. 

José Carlos CANALDA 
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El alcalde dice que se sinUó engañado por Julián González 

Peinado des1nu1ó a su segundo tenieme de alcalde 
Manuel Peinado destituyó de todos sus cargos -segundo teniente de alcalde y concejal de seguridad- a Juliáo 
González del Cerro, quien de momento mantiene el acta de concejal en el grupo socialista en una situación 
muy parecida a la que vivió meses atrás Marta Luna. El cese fue firmado por el alcalde el viernes día 22 de 
diciembre y un policía local se lo llevó al cesado a la sede del PSOE, donde se encontraba reunido con la 
dirección de su partido. Se trata del segundo cese firmado por el alcalde en lo que va de mandato, algo atí
pico en la política municipal. Pero es más, de once concejales que tiene el PSOE, ahora mismo sólo nueve tie
nen competencias de gestión y uno de ellos (Javier Ocaña) ni siquiera es del PSOE, al menos por ahora. En 
efecto, además de Juliáo González, está también el concejal que sustituyó a Marta Luna, Eduardo Calderón, 
quien tampoco tiene competencias de gestión, ya que el alcalde sólo le dio la presidencia del distrito m. 

El alcalde convocó el viernes día 
22 de de diciembre una conferencia 
de prensa para explicar las causas 
del cese de Julián González del 
Cerro, el número dos de la lista del 
PSOE en las elecciones municipa-

.. les de 1999: "Después de un perio
do de información interna que abrí 
hace una semana hay pruebas irre
futables de que ha habido desleal
tad por su parte. Esa deslealtad ha 
sido en primer lugar hablada, y esta 
mañana ha sido por escrito, todo 
ello sobre la información que sobre 
sus actividades dio al alcalde". 

Además del cese de González del 
Cerro, el alcalde pidió al subins
pector jefe de la Policía Local que 
solicite su traslado a la Policía 
Municipal de Madrid, donde tiene 
plaza como oficial. Al decir a 
Tamayo que tampoco confiaba en 
él, éste aceptó la solicitud del tras
lado. El gerente de Seguridad, Luis 
Soriano, se mantiene en su puesto. 

Manuel Peinado añadió que no 
confiaba ya en González del Cerro: 
"Hay un principio fundamental que 
es el de lealtad, al que se une el de 
confianza. La responsabilidad últi
ma de todo lo que ocurre en el 
ayuntamiento es del alcalde; las 
competencias que tienen los conce
jales son delegadas del alcalde. 
Hay que tener confianza en las per
sonas que tienen esas competen
cias. Yo he perdido esta mañana, a 
las doce del mediodía y no antes de 
esa hora, la confianza en el conce
jal Julián González. A las doce y 
cinco le he pedido su dimisión y 
entre tanto dimite de su acta de 
concejal, le he quitado todas las 
competencias, que es lo que puedo 
hacer como alcalde". 

Peinado añadió que otro princi
pio fundamental para él es la defen
sa de los colaboradores de uno mis
mo: "Yo he intentado esta defensa 
desde el firme convencimiento de 
que se me había dicho la verdad y 
no se me había dicho la verdad. 
Comprobado esto, no había defensa 
posible del desleal y por tanto le he 
quitado todo lo que le podía quitar". 

Firmeza y paz interior 
El alcalde dijo que la decisión de 

cesar a Julián González fue muy 
dura para él: "Personalmente ha 
sido una decisión muy dura por la 
constatación de una realidad muy 
dura que me ha dolido mucho en lo 
personal. Asumo lo que tengo que 
asumir, pero, confirmada esa desle
altad, no ha transcurrido ni un 
minuto en provocar el cese del con
cejal y en pedir el traslado de Juan 
José Tamayo. Se ha tratado de una 
decisión personal que me ha llena
do de amargor durante la última 
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El alcalde anunció el cese en rueda de prensa. 

semana y que finalmente hoy, con 
pruebas escritas, he podido zanjar". 

El alcalde añadió que sentía des
pués del cese una paz interior: "Ya 
no tengo que defender lo indefendi
ble. Me he quedado con la tranqui
lidad interior de actuar como creo 
que se debe actuar, con firmeza. 
Estamos para trabajar por la ciudad 
con independencia de cualquier 
otra consideración. Ese trabajo no 
debe quedar distraído por nada. Un 
alcalde no puede trabajar por la ciu
dad si tiene que andar haciendo 
expedientes informativos sobre las 
actividades de sus colaboradores". 

Peinado reconoció que citó en su 
despacho a Julián González del 
Cerro después de haber oído deter
minados rumores sobre su activi
dad: "Él me dijo que en la tarde de 
hechos estaba en una reunión de 
seguridad ciudadana en Fuenlabra
da. Lo creí. Ha pasado el tiempo y 

han aparecido más rumores. Eso 
me hizo reflexionar sobre aquella 
reunión y otras posteriores que 
había. Julián González no estuvo 
en una reunión de seguridad en 
Fuenlabrada sencillamente porque 
no hubo reunión de seguridad allí, 
se~ún me ha certificado hoy el con
cejal de Seguridad de aquel munici
pio. Este alcalde tenía incluso por 
escrito una minuta con las activida
des del concejal que presentaba 
semestralmente. El día 20 de enero 
de 2000 se dice en la minuta que 
hubo una reunión en Fuenlabrada 
sobre seguridad ciudadana, pero 
según hemos podido comprobar no 
existió tal ¡eunión esa tarde del 20 
de enero. Esta es la prueba que cie
rra el círculo de alguien que no 
merecía la confianza que yo le 
había otorgado". 

Según Peinado, Julián González 
del Cerro estaba ese día en el club 
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social de Barajas, un estableci
miento del que es propietario Anto
nio Bolívar (propietario de Radical 
y Private), y del que es director 
Alejandro Conde (propietario tam
bién de Radical y Private): "Yo no 
le ceso por eso. Puede estar en el 
club social de Barajas cuando quie
ra. Le ceso porque me engaña dos 
veces. Engaña por escrito al alcalde 
y engaña por escrito al comité eje
cutivo del PSOE porque esta mis
ma información se la presentó tam
bién a ellos. Su actividad personal 
es muy libre. A mí no me parece 
correcto que un concejal de Se~uri
dad ande en determrnados sitios. 
Cuando eso se convierte en un pro
blema político y cuando eso se tra
duce en un problema de ruptura de 
la confianza que el alcalde deposita 
en él, es cuando yo tengo que 
actuar. No entro ni salgo en sus 
actividades posteriores, no las ana
lizo porque mi labor es trabajar y 
no fiscalizar. Yo tengo datos ciertos 
de lo que ocurrió el 20 de enero y 
actúo en consecuencia. No me 
consta que estuviera en el mes de 
mayo en el club social de Barajas". 

El máximo regidor complutense 
explicó que el concejal le había 
informado de que babia estado ese 
día en ese establecimiento: "Me 
dijo que había estado allí a la vuel
ta de una reunión de seguridad ciu
dadana en Fuenlabrada. Yo puedo 
comprender que alguien, a la vuel
ta de una reunión de seguridad, se 
pare a tomar una cerveza donde le 
dé la gana, por más que yo no me 
pararía allí a tomar una cerveza. 
Esa pequeña diablura adquiere 
dimensiones de falta de confianza 
cuando se pone por escrito que se 
ha estado en una reunión en Fuen
labrada que nunca ha existido". 

El alcalde explicó que en la 
mañana del 22 de diciembre pidió a 
Julián González que dimitiera: "Le 
he dado de plazo hasta las dos de la 
tarde para presentar la dimisión, lo 
cual era una salida digna para él. Yo 
estaba dispuesto a tragarme el 
maqón de defender esa salida dig
na. El se ha negado a dimitir". 

Peinado reconoció también que 
"ni una sola vez Julián González 
intentó influir en las decisiones que 
se tomaron sobre el tema de Radi
cal. Estas decisiones fueron adopta
das por el concejal de Urbanismo y 
estuve puntualmente informado de 
cada una de ellas. Todo se hizo con 
un rigor jurídico, como no podía 
ser menos, exquisito" . 

Prohibido el acceso 
a su despacho 
El alcalde explicó que en el 

momento del cese dio orden a la 
policía de que no permitiera el paso 
de Julián González a su despacho y 
que en todo caso no se llevara de él 
más que sus objetos personales. 

Peinado se contradijo con la 
información que dio a PUERTA DE 
MADRID el secretario general del 
PSOE, Miguel Buenestado. De éste 
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Juan José Tamayo 

dijo el alcalde 9ue no había podido 
contactar con el aunque le habían 
llamado por teléfono para comuni
carle la decisión del cese. Buenes
tado explicó que el alcalde le llamó 
a las siete de la tarde y le pidió que 
asistiera a la conferencia de prensa. 
El secretario general del PSOE afir
mó que había estado conversando 
con el alcalde por teléfono durante 
veinte minutos. El alcalde dijo que 
la Federación Socialista de Madrid 
estaba informada de su decisión: 
"La secretaria de Política Institu
cional acaba de salir del ayunta
miento donde ha sido informada de 
todo lo ocurrido". 

Por el momento no hay remode
lación del gobierno municipal: 
"Ahora hay vacaciones de Navidad 
que por cierto me voy a tomar muy 
tranquilamente. Lo que sí voy a 
hacer en estos momentos es nom
brar al nuevo jefe de Policía con 
carácter accidental, uno de los sar
gentos de la plantilla. Las compe
tencias de Seguridad Ciudadana las 
tiene el alcalde". 

El presidente de la corporación 
municipal aseguró que no lo preo
cupaba la reacción del secretario 
general del PSOE, Miguel Buenes
tado, y volvió a contradecirse: 
"Acabo de hablar con él y tendrá 
que atender a razones. Tendrá que 
ver los escritos presentados y 
entonces actuará política y orgáni
camente en consecuencia. A mí eso 
no me preocupa. Yo estaba actuan
do para que el día 21 de enero haya 
un comité ejecutivo en el PSOE de 
consenso. Yo estoy dispuesto a que 
este proyecto siga adelante, pero yo 
aquí actúo como alcalde. A mí me 
han puesto aquí los ciudadanos y 
tengo que responder con mis actua
ciones ante los ciudadanos. Como 
yo no puedo abarcar todo tengo que 
delegar en concejales y tengo que 
tener absoluta confianza en ellos. 
Yo no puedo andar haciendo de 
detective como he hecho la última 
semana". 

PUERTA de Madrid 

El alcalde se marchó al ser preguntado por 
la investigación sobre la agresión a Ocaña · 
El alcalde no dejó opción a preguntar sobre las líneas de investigación que al parecer existen sobre la agre
sión denunciada por Ocaña el día 9 de noviembre. Durante la conferencia de prensa que convocó para 
comunicar el cese de Julián González del Cerro, Peinado habló de que éste no trató nunca de influir en las 
actuaciones emprendidas contra la discoteca Radical, ni contra los dos establecimientos Private. Peinado 
dijo que esas decisiones fueron del concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, quien denunció haber sufrido una 
agresión el día 9 de noviembre en las inmediaciones de su domicilio. Ocaña relacionó esa agresión con las . . : 
actuaciones emprendidas contra Radical, lo cual hizo que inmediatamente sus propietarios presentaran en · · 
el juzgado una denuncia por calumnias e injurias por la que ya ha tenido que declarar. · ·. · '. ·. . . 

., . ~ .. · . 
PUERTA DE MADRID apro

vechó la mención del alcalde a 
estas actuaciones durante la rueda 
de prensa para preguntarle si te
nía conocimiento de las líneas de 
investigación trazadas por la poli
cía sobre esa agresión para descu
brir a los presuntos autores de la 
misma. Al parecer, entre las hipó
tesis con las que trabaja la Policía 

existe alguna que no tiene nada 
que ver con la gestión municipal 
y sí con problemas personales. 

Sin embargo, al empezar a rea
lizar la pregunta, Manuel Peinado 
no dejó terminarla al redactor de 
PUERTA DE MADRID. El alcal-
de se limitó a decir que sí tenía 
conocimiento de esas líneas de 
investigación: "Perfectamente. Y 

:Nos unimos 

una de ellas está totalmente des- ·. : ! . , · • ' '. · 
cartada". No aclaró más y no dejó ". . . · · 
opción a profundizar sobre la · , 
cuestión. El alcalde se limitó a . . ·.: ·, 
abandonar la sala y lo siguieron 
varios concejales, entre los que se 
encontraba el propio Javier Oca" 
ña, mientras se produjo la protes-
ta de varios periodistas por la 
actitud de Peinado. 

a {a afegre imagen 
de este grupo de pacientes 

en una pfaya cari6eña 
para desearfes 

jPe{ices Piestas! 
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"El alcalde se ha precipitado con la decisión del cese de Juliín Gonzálet' que Julián iba a ir a una reunión a 
Fuenlabrada hace casi un año y que 
luego no estuvo". Buenestado cree 1ue Peinado está sometido 

a 1resiones de Ocaña v del PDNI 
La falta de información es otra de 

las quejas de Buenestado: "El alcal
de me lo dijo a mí a las 19'02 horas 
del viernes 22 de diciembre, cuan
do había convocado una rueda de 
prensa". 

El secretario general del PSOE, Miguel Buenestado, manifestó a PUERTA DE MADRID que bajo su punto de 
vista el alcalde se había precipitado con el cese de Julián González del Cerro: "Sinceramente me parece que ha 
sido una decisión precipitada. Manuel Peinado está en su derecho de asignar responsabilidades de área y por tan
to en su derecho de quitárselas a quien se las ha asignado. Respeto la decisión del alcalde, pero no la comparto". 

Buenestado cree que el alcalde se 
ha encontrado presionado: "Yo 
pienso que Manuel Peinado ha 
estado presionado por un determi
nado medio de comunicación y por 
un concejal que no es de IU ni del 
PSOE y está gobernando con noso
tros, así como por el partido que lo 
respalda". 

Según Buenestado, Julián Gon
zález del Cerro se ha comportado 
con dignidad ante la crisis: "Julián 
quería dejar el acta de concejal, 
presentar la dimisión, pero los 
compañeros de Identidad Socialista 
le han dicho por unanimidad que 
continúe como concejal. Desde el 
primer momento Julián puso el acta 
de concejal a disposición del parti
do argumentando que a él lo inclu
yó en la candidatura la dirección 
del partido". Miguel Buenestado 
aseguró que tanto él como sus com
pañeros pidieron a Julián González 
que se tomara unos días de vaca
ciones y reflexionara: "Nos entregó 
el acta de concejal pero le dijimos 
que hasta que no vuelva de vaca
ciones no hablamos, que con la 
cabeza fría es mejor pensar". 

El secretario general del PSOE 
dijo que por encima de todo estará 
el respeto a la decisión que tome 
"con la cabeza fría", el propio Gon
zález del Cerro: "Julián no sólo tie
ne que pensar en él sino en su fami
lia. Por eso en todo caso prevalece
rá la decisión que él tome frente a 
lo que nuestra corriente pueda 
decirle. Nosotros creemos que no 
es un asunto grave el haber dicho 
que había estado en una reunión el 
día 20 de enero y no haber ido a esa 
reunión a Fuenlabrada. Esto le ha 
ocurrido por ser el único concejal 
que le daba a diario al alcalde un 
informe de gestión con todo lo que 
había hecho. Lo que es curioso es 
que esto salga ahora porque han 
pasado varios meses. Lo mismo no 
se dio cuenta de que esa reunión 
que estaba en la agenda no se cele
bró finalmente". 

Buenestado añadió que "si no 
hubiera hecho eso, que no hace 
prácticamente ningún concejal, 
nunca le podrían decir nada". El 
secretario general del PSOE asegu
ró que "mi corriente le ha pedido a 
Julián que no dimita y a nivel de 
partido lo que sí quiero es que 
alguien nos dé explicaciones por
que lo único que se nos ha dicho es 

BRONCEADO 
TODO EL AÑO 
SIN ESPERA 
De g a 22 horas f 500-seSIONJ 
ININTERRUMPIDO ' 8 

MINl 

DE SOL~A SOL 
Vía Complutense, 65 
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El secretario general del PSOE 
dijo que su grupo se va a reunir 
estos días para tomar decisiones: 
"Hay que tener en cuenta que Iden
tidad Socialista representa a un por
centaje altísimo de la agrupación 
socialista de Alcalá, entre un 70 y 
un 80 por ciento. Todo lo que afec
te a compañeros nuestros, la 
corriente tiene que saberlo". 

Lo que consideraba improbable 
es que la Federación Socialista 
Madrileña nombre una comisión 
gestora para que controle el partido 
en Alcalá ante la crisis existente: 
"Eso es una tontería. No hay ningu
na crisis dentro del partido. Otra 
cosa es lo que ocurra en el ayunta
miento". 

Banolo•é González ha perdido la cuenta de las i:ñsis de este •andato: 

"Este gobierno está en crisis 1ermanente" 
El portavoz del PP, Bartolomé González, manifestó a PUERTA DE MADRID que no lo había sorprendido la nue
va crisis del gobierno municipal con el cese de las competencias de Julián González del Cerro: "Esto es lo habi
tual de este equipo de gobierno; he perdido la cuenta de las crisis que se han producido este mandato que lleva 
año y medio. No sé si es la quinta, la sexta o la séptima crisis que se produce". Bartolomé González habló de los 
continuos cambios de gobierno: "Si hacemos un repaso de las competencias de gestión de cada uno de los conce
jales podemos comprobar que han cambiado hasta tres y cuatro veces". 

Para el portavoz del PP, el cese 
de Julián González y la crisis que 
se ha formado es fruto de la inesta
bilidad del actual gobierno munici
pal: "Hay una preocupante falta de 
ideas y de capacidad para solucio
nar los problemas de la ciudad. Nos 
da la sens~ción de que ésta es la 
tónica general después de año y 

medio de gobierno. En vez de hacer 
que esta ciudad avance, lo que está 
haciendo el alcalde es paralizarla 
cada vez más con tantos movimien
tos y crisis". 

Bartolomé González criticó el 
hecho de que no haya en estos 
momentos concejal de Seguridad 
Ciudadana: "Vamos a pasar todas la 

Navidades sin un concejal de Segu
ridad y sin un concejal de Obras y 
Servicios. No entendemos que se 
tome una decisión sin haber previs
to el recambio. No es de recibo qµe 
en una ciudad como Alcalá, y en 
estas fechas, los temas de Seguri
dad Ciudadana se queden en manos 
de nadie". El líder del PP dijo que 
esta situación viene a ratificar la 
situación de inestabilidad del 
gobierno formado por el PSOE e 
IU: "Tienen mayoría absoluta para 
realizar la gestión, pero con tantas 
crisis y por la propia composición 
que tiene el gobierno, está someti
do a una inestabilidad permanente. 
La ciudad no avanza por culpa de 
tanta inestabilidad". 

Bartolomé González dijo que no 
es normal que ahora mismo haya 
dos concejales sin competencias en 
el gobierno municipal: "Eduardo 
Calderón está arrinconado por ser 
un hombre de Miguel Buenestado. 
Ahora está también el caso de 
Julián González, que también es un 
hombre de Miguel Buenestado. Lo 
que no sabemos es si el concejal de 
Deportes y Festejos, que también 
es de Buenestado, va a ser el 
siguiente en caer". 

PUERTA de Madrid 



nuevo teniendo presiones desde 
que empezó el mandato, pero la única 
que he tenido en este caso es la personal" 

El alcalde dice que el cese 
de Julián González del Cerro 
también ha sido duro para él 
Más sereno que el día 22, cuando firmó el cese de Jolián González del 
Cerro, el alcalde regresó después de la Nochebuena a su despacho el mar
tes día 26 de «Jiciembre. Preguntado por PUERTA DE MADRID, mani
festó que para él fue muy duro firmar el cese de competencias del conce
jal socialista, Jolián González, y que le ofreció cargar él con la responsa
bilidad de su dimisión sin que tuviera que hacerlo el propio edil. 

Manuel Peinado se mostró dis
conforme con las declaraciones 
de su secretario general acerca de 
que la decisión del cese fuera pre
cipitada: "Una decisión que se 
basa en unos hechos acaecidos el 
20 de enero no se puede decir que 
sea precipitada, sino que ha sido 
meditada y fundamentada, tanto 
en la información oral y escrita 
que he recibido de Julián Gonzá
lez. Después de constatar esa 
decisión tomé la única decisión 
que podía tomar". 

El alcalde aseguró que había 
ofrecido a Julián González una 

salida menos delicada para él 
marchándose de vacaciones y 
dejando que él mismo asumiera 
desde la alcaldía su dimisión 
como concejal: "En realidad yo le 
dije que presentara la dimisión y 
se marchara de vacaciones para 
dejar pasar estas fiestas. Yo esta
ba dispuesto a cargar con la res
ponsabilidad de explicar su dimi
sión. No lo quiso aceptar y como 
no tenía mi confianza decidí qui
tarle las competencias". 

Peinado afirmó que existen pre
siones: "Desde que se inicio el 
mandato el 3 de julio de 1999 hay 

Manuel Peinado no ha perdido la sonrisa con los últimos acontecimientos, 
pero, a tenor de lo que nos ha dicho, lleva la procesión por dentro. 

presiones de todo tipo porque este 
cargo es muy difícil. Pero la úni
ca presión que yo he tenido en 
este caso ha sido la personal. Me 

ha dolido muchísimo todo lo que 
ha acontecido en este caso. De 
verdad que esto ha sido muy duro 
para mí". 

•• :: 1 ~ 1 ' 
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Suzuki Baleno ~ - ~;;~· 

*Modelo SM9GS3BA no incluye gastos 
de matriculación y pre-entrega 
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El Teatro Salón Cervantes tue el escenario 
escogido para la celebración 

la Orauesll "Ciudad de Alcalá" 
celebró la Navidad con un concieno 
El Teatro Salón Cervantes fue escenario el pasado viernes 
22 de diciembre del concierto de Navidad ofrecido por la 
joven Orquesta "Ciudad de Alcalá", que se encuentra diri
gida por Vicente Arlño Pellicer. El numeroso público que 
no quiso perderse esta actuación pudo escuchar algunas 
de las mejores piezas del repertorio de esta orquesta. 

Nos encontramos inmersos 
en fechas navideñas, donde 
la unión y la paz parecen re
cuperar fuerzas en estos 
días. ¿Y qué mejor forma de 
celebrarlo que con un con
cierto, que en esta ocasión 
corrió a cargo de una joven 
orquesta como es la Orques
ta "Ciudad de Alcalá'', forma
da por más de 50 componen
tes? 

El programa que fue pre
sentado en el Teatro Salón 
Cervantes se abrió con la 
obra de J. Brahms, 'Varia
tions on a Christmas Carral", 
composición a la que siguie
ron la "Suite de Cascanueces 
Op. 71 ", de Tchaikowsky, con 
la Obertura Miniatura, las 
danzas, Marcha, Danza del 
Hada Confeti, Danza Rusa, 
Danza Árabe, Danza China, 
Danza de los Mirlitones, y el 
Vals de las Flores. 

El objetivo buscado por 
esta orquesta, formada por 
alumnos del conservatorio de 
música alcalaíno, es básica
mente social y formativo, 
dando así una continuidad a 
las enseñanzas del conserva
torio en un contexto de con
vivencia y participación alre
dedor del fenómeno musical, 
y a la vez de intercambio de 
experiencias con otros jóve
nes de inquietudes similares. 
Al mismo tiempo, la existen
cia de la orquesta permite 
trascender las paredes del 
conservatorio, y aprovechar 
la indudable calidad artistica 
de sus docentes y alumnos, 
ayudando a la difusión y con
solidación de la música clási
ca en la ciudad de Alcalá de 
Henares. 

La creciente motivación de 
los alumnos, unida al esfuer
zo de los profesores y a la 
participación de las familias 
en la tarea educativa y cultu
ral, ha permitido que la Or
questa "Ciudad de Alcalá" 
haya dado varios conciertos 
en la ciudad complutense, 
así como en distintos lugares 
de la geografia española, y 
que se hayan realizado inter
cambios artístico-culturales 
con otras agrupaciones mu
sicales españolas y extran
jeras. 

JO de diciembre de 2000 

Entre las poblaciones en 
que ha actuado esta orquesta 
se encuentran la localidad de 
Lalin (Pontevedra). Paniza, 
Ejea de los Caballeros, Pina 
de Ebro y Tarazana (Zarago
za), Almendralejo (Badajoz). 

Quintanar de la Orden (Tole
do). Soria y Burgo de Osma 
(Soria), Manheim (Alemania), 

Talance y Burdeos (Francia). 
Madrid y en diversos lugares 
de Alcalá de Henares. 

Puerta de MADRID 



La Navidad no se puede 
concebir sin la existencia 
de villancicos, y buen cono
cedor de ello, el distrito VIII 
organiza afio tras afio un 
certamen en el que los más 
jóvenes se reúnen para de
mostrar sobre un escenario 
sus dotes artísticas ento
nando las más típicas can
ciones navideñas. Unas 
canciones con las que los 
más pequeños disfrutan y 
con las que los mayores re
cuerdan tiempos pasados. 

En él se celebró 111 cenamen de Villancicos 
organizado por el distrno 1111 

Tarde naVideia en el l.ll lntonio Machado 
El sal6n de actos del Instituto de Educaci6n Secundarla An
tonio Machado, lo que era la antigua Universidad Laboral, 
acogi6 el lunes 18 de diciembre una cita ya tradicional en 
estas fechas navideñas, el Certamen de Villancicos del dis
trito vm, certamen que en este final de milenio ha cumpli
do su décima edici6n. En el acto estuvieron presentes entre 
el numeroso público que se dio cita el alcalde de la ciudad 
complutense, Manuel Peinado, y el concejal de Deportes y 
presidente del citado distrito, José Luis García Pezuela. 

En esta décima edición 
del Certamen de Villancicos 
del distrito VIII, participa-
ron los siguientes colegios y 
centros. La Escuela Infantil 
Arco Iris, el Colegio Público 
García Lorca, el C.P. Pablo 
Neruda, el C.P. Antonio de 
Nebrija, el Colegio San Ga-
briel y el Colegio San Igna-
cio tle Loyola, los institutos 
de Educación Secundaria 
Doctor Marafión y Antonio 
Machado, y el Centro Cul- . _ ·. ;·:; 
tural "El Chorrillo". · : · · .. · 
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Una de ellas es el belén vi
viente, que es un punto de en
cuentro de las familias y una 
representación de lo que la 
Iglesia celebra en Navidad, 
mucho más allá de un espec
táculo artístico. El belén vi
viente se celebra habitualmen
te los días 24 y 25 de díciem
bre, 1 y 6 de enero. 

La otra gran celebración de 
la Navidad por parte de lapa
rroquia de San Francisco de 
Asís es el maratón de villanci
cos, al cual se invita a otras 
parroquias y grupos juveniles 
diversos. Este maratón se ce
lebró el sábado 23 en la plaza 

Con maratón de villancicos, belén viviente 
v rastrillo benénco entre otras actividades 

la parroquia de San Francisco de Asís 
celebra con imensidad la Navidad 

La parroquia de San Francisco de Asís está celebrando un 
año más la Navidad con toda la intensidad. La parroquia 
franciscana situada en la avenida de Reyes Católicos empe
zó su ya tradicional colecta de alimentos para repartir a los 
más necesitados de la barriada, que no son pocos, según ex
plican los miembros de la comunidad franciscana. Pero son 
muchas otras las actividades que desarrolla la parroquia. 

de Cervantes pero se vio per
turbado por la lluvia y el vien
to, sobre todo por la tarde. 
Con todo y con ello fue posible 
ver cantar villancicos a jóve
nes y no tan jóvenes durante 
varias horas. 

También en la plaza de Cer
vantes ese día se realizó un 
rastrillo benéfico. Se pusieron 
a la venta todo tipo de objetos, 
juguetes, etc, todo ello donado 
por gente de la parroquia. Los 
beneficios se destinarán a la 
población pobre de la ciudad 
complutense y a Albania y Ko
sovo. 

ALTA COSMÉTICA lem• Cl.I ... 30 lill 
llslll1Kl1111 • >•• ........ 
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~staurante ~inosa ofrece e:x:_quisita caza: 

.Ja6a[í, 'Venado, Ciervo 
y .Judiones con <Perdiz. 

)1.demás áe su e:{.quisita carta con sus maoníficos asados 
- Amplia gama de raciones en cafetería -

1 

ParkinQ público en C.C. Champión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 
(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 
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Actuó ame un numeroso público 
en la Catedral Magistral de Alcalá de Henares 

la Coral Polifónica Complutense 
cantó a la Navidad 
La Coral Polifónica Complutense actuó el pasado sába
do 23 de diciembre en la Catedral Magistral de Alcalá 
de Henares. en un concierto de Navidad al que asistió 
un numeroso público aficionado al canto coral. 

La Coral Polifónica Complu- ros conciertos, la Coral ha es
tense, que en este año 2000 tado presente en todos los 
ha cumplido el décimo aniver- eventos culturales celebrados 
sario de su fundación, quiso en la ciudad complutense, así 
celebrar las Navidades de este como en diversos puntos de la 
último año del siglo XX con geografia española y en la ciu
un concierto en el que ofreció dad francesa de Talance, ac
al público que llenó la Cate- tuando en muy numerosos y 
dral Magistral de Alcalá de diferentes lugares , salas de 
Henares un amplio repertorio concierto de la ciudad com
de villancicos y canciones na- plutense, como la Universita
videñas. ria de Maria de Guzmán, el 

El programa de su Concier- Teatro Salón Cervantes, el 
to de Navidad se compuso de Ateneo Cultural, el Auditorio 
las siguientes piezas: "Ades- Municipal complutense, la 
tes fideles", "Apuestan zagales Capilla del Oidor y variadas 
dos". "No la sabemos dormir". iglesias complutenses, o en 
"En la más fria noche", "San- las parroquias de Chozas de 
to José", "El Capotillo", "Chi- Canales (Toledo). Viana de 
quirritín", "Dicen que por Ciega y La Paz, de Valladolid, 
nuestro pueblo", "Alegria en Tortonda (Guadalajara). San 
la tierra". "Campana sobre Fermín de los Navarros y Las 
campana", 'Ya viene la vieja", Rozas (Madrid), así como en 
"Dime Niño de quién eres", las catedrales de Burgos, To
"Noel", "El tamborilero", "Ator, ledo y la Magistral alcalaína. 
ator", ''White Christmas" y Entre sus conciertos cabe 
'Transeamus". destacar los de los Encuen-

Esta coral alcalaína, cuya tros Corales de Santa Cecilia, 
actividad es el canto coral en los Conciertos Sacros de Se
la especialidad del género po- mana Santa, los actos conme
lifónico, abarcando en su re- morativos del 4 70 Aniversario 
pertorio obras de distintas de la muerte del Cardenal 
épocas y caracteres diversos, Cisneros, el 450 Aniversario 
comenzó su actividad musical Cervantino, la proclamación 
de la mano de su director Luis de Alcalá como Ciudad Patri
Díaz Martin, y vinculada a monio de la Humanidad, así 
"Juventudes Musicales". Sus como la participación en su 
comienzos fueron bajo la de- primer y segundo aniversario, 
nominación de "Orfeón Com- o las actuaciones en el X Cer
plutense", un nombre que lle- tamen de Villancicos, el VI Ci
varon hasta el año 1996, fe- clo Polifónico Coral en Colme
cha en la que tomaron su au- nar de Oreja, en el V y VI Cer
tonomía y personalidad pro- tamen de la ONCE 'Villa 
pia con el nombre de Coral Rosa", o en la consagración 
Polifónica Complutense. de la iglesia de la Base Aérea 

Desde que diera sus prime- de Torrejón. 
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Gabriel Martín, presidente del Hogar de Penonas 
Mavores de la calle Sevilla, disfruta viendo 
a los más pequeños iunto a su nacimiento 

El belén, una tradición 
arraigada entre los mavores 
Año tras año. y desde que Gabriel Martín Cuesta tomara la 
presidencia del Hogar de Personas Mayores s ituado en la calle 
Sevilla, este jubilado de 80 años de edad ha querido que en es
tas fiestas navideñas el club tenga una imagen acorde con las 
fechas en las que estamos. Para ello. Martín realiza cada año 
un belén al que no le falta el mínimo detalle. El belén posee 
unas dimensiones de 4 ,5 metros de largo por 1,80 de ancho. 

Para Gabriel Martín, el reali
zar el belén cada año se ha con
vertido ya en una tradición, y a 
excepción del pasado año, que 
no lo montó, lleva trece años re
alizándolo, los mismos años 
que lleva como presidente de 
este Hogar de Personas Mayo
res, que en la actualidad tiene 
unos 3.700 socios. 

"Cuando yo me hice socio de 
este hogar, alrededor de hace ya 
quince años, existía un belén 
de dos metros que lo hacían las 
señoras. Vi que este hogar se 
merecía algo más, y al pasar de 
presidente, me hice cargo del 
belén", explicó Martín Cuesta. 

El presidente, que cuenta con 
la ayuda en el apartado eléctri
co de Anastasio Ramos, emplea 
de ocho a nueve días en la per
fecta colocación de todas las 
piezas y figuras que componen 
el belén, unas figuras que cada 
año modifica, añadiendo nue
vos personajes y zonas. A pesar 
del trabajo que para Martín 
conlleva la realización del be
lén, reconoce que "merece la 
pena y disfruto viendo a los nie
tos de los pensionistas que se 
ponen alrededor y se ponen a 
cantar". 

Entre los cambios de este año 
se encuentra el de un nuevo 
motor para aumentar el recorri
do del agua. 'Tengo un montón 
de figuras, porque todos los 
años voy modificando algunas. 
El motor este año he tenido que 
moc:iillcarle, porque al hacer un 
recorrido de agua largo, el mo-

tor que teníamos se quedaba al 
descubierto enseguida". 

Martín disfruta trabajando en 
el belén o en cualquier tema 
que se necesite en el Hogar, y 
asegura que "siempre he sido 
un hombre que no me ha gus
tado estar parado, voy ahora a 
hacer 81, cogí la jubilación a los 
59, y no sé lo que es estar para
do". 

SEÑORITA 

VENDE 
SUS ACCIONES 
De una Casa de Discos 
en el Parque Corredor 
de Torrejón de Ardoz 
6.000.000 Ptas. 

ADEMAS NECESITA 
TRABAJO 

Telf.: 91 888 46 67 

. Puerta de MADRID 



Industriales de la zona están recibiendo amenazas 
v sufriendo robos en sus empresas 

Un asentamiento de caravanas iunto 
a la carretera de Daganzo provoca la alarma 
Uno de los mayores asentamientos ilegales que se recuerdan en Alcalá ha comenzado a producir inquietud en 
industriales y fuerzas policiales. Se trata de todo un poblado nómada formado por unas 50 caravanas en las que 
se calcula que viven 150 personas que se asentaron de forma ilegal en la semana del 4 al 10 de diciembre en el 
polígono 'El Descubrimiento', situado en la carretera de Daganzo. Se han asentado en la vía pública, cogiendo 
corriente eléctrica de las farolas y el agua de los hidrantes contra incendios de la zona. Empresarios y trabaja
dores de la zona aseguraron que el asentamiento está produciendo grandes destrozos, robos y amenazas hacia 
las personas que se dirigen a su trabajo. El desalojo estaba previsto para el martes pasado, día 26 de diciembre, 
pero el patriarca de ese poblado nómada se ha dirigido al juzgado para evitar la expulsión. 

El subinspector jefe de la Policía gran lujo. "La imagen es terrible: diciembre, 150 personas de raza 
Local, Juan José Tamayo, manifes- ropa colgada, niños en pandillas gitana y medio centenar de carava
tó que el asentamiento está junto a que rompen las alambradas de las nas se encuentran asentadas de for
terrenos de la empresá Tompla, a la fabricas y se meten en los aparca- ma ilegal en los terrenos de ese 
cual se ha pedido que denuncie mientos, etc. Este asentamiento polígono industrial que se halla 
para que se pueda proceder al desa- está trayendo una secuela de acon- junto a la carretera de Daganzo. 
lojo: "Se les ha dicho por parte tecimientos", manifestó el presi- Los empresarios y trabajadores de 
nuestra que se fueran, pero los dente de la comunidad de propieta- la zona no descartan la llegada de 
asentados no han querido marchar- rios del complejo industrial 'El nuevos pobladores que incremen
se. Por eso ya existen denuncias en Descubrimiento'. Las carav~as y ten las dimensiones del asenta
el juzgado, ya que están ocupando coches de pers?nas de raza ~tana miento. 
suelo privado". Tamayo explicó comenzaron a mstalarse el viernes Los asentados han tomado la luz 
que se han llegado a contar 52 1 de diciembre, ese fin de sei;n~a de las farolas de alumbrado públi-
caravanas y varios vehículos: "Han dos o tres caravanas era lo orneo co, el agua de los hidrantes contra 

. . ido llegando de forma espaciada. que se podía ver, pe~o desde el incendio, han ocasionado destrozos 
· ~ : ; ·: · Los asentados nos han dicho que se lunes 4 hasta el dommgo 10 de considerables, se han producido 
.. , . . . . . van a marchar, pero hasta ahora no 
.,, , . lo han hecho". 

robos que en la zona se achacan a 
este grupo de personas de raza gita
na, etc: "Han roto alcantarillas, 
han provocado daños en farolas, en 
servicios de incendios, dejan tone
ladas de basura, además hay quejas 
por parte de las industrias vecinas, 
es un desastre. Hemos recibido 
amenazas de esta gente, nuestro 
personal de seguridad tiene miedo, 
ya que han sido amenazados con 
palos de hierro, ahora se tienen que 
desplazar en coche en lugar de ir a 
pie como lo hacían antes", explicó 
el presidente del polígono indus
trial. 

Coches de lujo 
"No son gitanos normales, los 

coches son de alta calidad, al igual 
que las caravanas, que todas tienen 
antenas parabólicas y no te baja 
ninguna de los ocho millones. Las 
matrículas son extranjeras, todavía 
no se sabe con seguridad pero pen
samos que son búlgaros de etnia 
gitana. Las veces que hemos inten
tado hablar con ellos han sido muy 
violentos, lo único que deseamos 
es que se marchen ya, nuestro mie
do es que deje de ser un asenta
miento provisional", explicó del 
presidente del polígono El Descu
brimiento. 

Los industriales han realizado 
diversas denuncias a la policía y al 
ayuntamiento, "el ayuntamiento 
está mostrando un cierta pasividad 
con este asunto, ya que en cierta 
manera les corresponde a ellos 
tomar las medidas, ya que es un 
asentamiento ilegal de una zona 
privativa del ayuntamiento. Noso
tros hemos puesto las denuncias 
por los robos y los daños ocasiona
dos a nuestras empresas, pero don
de están ellos pertenece al ayunta
miento y no se han molestado en 
venir por aquí o en hacer algún tipo 
de gestión, me imagino que como 
el lío es muy gordo no entran ni 
salen", concluyó el presidente del 
complejo. Tras las denuncias reali
zadas, la juez había ordenado el 
desalojo para el martes día 26, si 
bien, al parecer, el patriarca de los 
asentados también ha acudido al 
juzgado para evitar la expulsión. 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 

·:;:: ",. · La colonia está formada por 
' · ·: · · : : .~ caravanas y vehículos, algunos de 
... . , ... . , ''PICAZD'' MATERIALES DE COISTRUCCIOI, S.L. 

AZULEJOS 
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• MUEBUS DE COCINA 
• MUEBUS DE BAÑO 
• SAlllTARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICIOR Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTECRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42 -ALCAlA- Pol. El Caballo, nave 15 - Tif. : 91 885 16 37 -LOECHES-
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Resumen informativo del año 2000 

la antigua cárcel será un moderno 
parador nacional de turismo 

Una antigua cárcel de Alcalá se convertirá en un moderno y 
confortable parador nacional de turismo. Las negociaciones 
entre el ayuntamiento de Alcalá, la comunidad de Madrid y la 
administración central comenzaban a primeros de año a fin de 
desbloquear la situación administrativa para que el edificio que 
ocupó la cárcel y que anteriormente fue convento, situado 
entre las calles Colegios y Santo Tomás, sea en el menor tiem
po posible un parador nacional del estado. En las últimas sema
nas de verano el gobierno regional afirmaba su propósito en tal 
sentido, por lo que hay que considerar firme el propósito. Aho
ra falta saber cuándo será una realidad. 

Fiesta del club de jubilados Los Pinos 
La entonces presidenta de la delegación municipal del distrito 
vm, Marta Luna, no perdió la oportunidad de bailar con los par
ticipantes en la fiesta anual del club de jubilados y pensionistas 
Los Pinos, que se celebró con una comida y posterior baile el 
miércoles día 12 de enero. Marta Luna manifestó que lo pasó 
muy bien con los que cariñosamente Uamaba "mis chicos del 
distrito". La comida fue presidida por el alcalde, Manuel Peina
do, quien estuvo acompañado por Salvador Guardiá, concejal de 
Servicios SocWes, y por Teresa Bachs, concejal de Urbanismo, 
además de por Marta Luna. Allí fueron recibidos por Antonio 
Hervías, presidente del club; Joaquín Alcalá, secretarlo, Y por 
los miembros de la junta directiva. Al terminar la comida el 
alcalde brindó junto a las 165 personas que asistieron a la comi
da para que el año 2000 fuera favorable para todos. Para quien 
no fue favorable políticamente hablando fue para Marta Luna, 
quien al acabar el 2000 ya no preside la delegación del distrito 
y tampoco es ya concejal, puesto dimitió hace meses. 

JO de diciembre de 2000 

Terrenos donde ahora se instalan "los cacharros" de ferias. La cons
trucción de oficinas municipales en él, con jardines y aparcamientos, 
podría contribuir a rehabilitar un espacio urbano muy deteriorado. 

la nueva casa consistorial podría 
construirse en el actual recinto lerial 

El gobierno municipal que preside Manuel Peinado y que está 
formado por PSOE e IU se comprometió en enero a estudiar 
durante el año 2000 la posibilidad de trasladar el recinto ferial 
de la Ronda Fiscal al olivar del Soto del Espinillo. La idea de 
Peinado era construir las dependencias municipales en lo que 
ahora es recinto ferial. El nuevo edificio albergaría los servicios 
administrativos y la casa consistorial situada en la plaza de Cer
vantes se quedaría como edificio de uso institucional e incluso 
turístico. Al acabar el año no se sabe que haya estudio formal 
alguno al respecto, aunque Peinado hizo venir a Alcalá a Rafael 
Moneo con vistas a que este conocido -y polémico- arquitecto 
pudiera hacer el proyecto. 

El olivar del Soto del Espinillo está situado muy cerca de la antigua 
carretera Nacional 11. Es una parcela más próxima al casco urbano de 
Torrejón de Ardoz que a las viviendas de la localidad complutense. 

PUERTA de Madrid 
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Lamia Sabbagh, 
primera niña 
nacida en Alcalá 
· en el año 2000 

A las 7'30 horas de la mañana 
del 4ía 1 de enero nacía en el 
hospiW Príncipe de Asturias 
la primera niña alcalaína del 
año 2000. Sus padres, de ori
gen sirio y residentes en de 
Meco, Haine y Salab. 

Riaobena Menchí 
habló en la UA 
Rigoberta Menchú, galardona
da con el premio Nobel, acudió 
a la Universidad de Alcalá el 
día 18 de enero para explicar 
el ayer y el hoy de Guatemala. 
Rigoberta, que estuvo acompa
ñada por el rector de la Uni
versidad, Manuel Gala, y por el 
alcalde de Alcalá de Henares, 
Manuel Peinado, habló de la 
denuncia que había puesto 
ante la Audiencia Nacional 
contra la impunidad de la vio
lación de los derechos huma
nos en Guatemala. El acto 
estuvo organizado por la 
Unión Comarcal de CC.00. en 
el Corredor del Henares. 
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Resumen informativo del año 2000 

Homenaie del avuntamiento complutense a Manuel Azaña 
El ayuntamiento complutense dedicó por primera vez de manera oficial un homenaje a quien fue 
presidente de la Il República, Manuel Azaiía Díaz, quien nació en Alcalá el día 10 de enero de 
1880. Manuel Azaiía murió en la localidad francesa de Montauban el día 4 de noviembre de 1940. 
La concejala de Cultura del ayuntamiento complutense, Pilar Femández Herrador, dijo que trata 
de hacer de este evento una cita anual que sirva como reclamo, como ocurre con Cervantes o 
Cisneros: "Además, queremos acercar la figura de Azaiía a los escolares alcalaínos". En la exposi
ción organizada a tal efecto en la biblioteca central, situada detrás del antiguo convento de 
Caracciolos, pudieron verse piezas curiosas, como la máscara funeraria de Manuel Azaiía y el 
escudo que presidió el salón de plenos del ayuntamiento durante la Il República. El comisario de la 
exposición, José Maria Nogales, explicó aspectos de ella al alcalde y a la sobrina nieta de Azaiía. 

Recepción en el avuntamiento a 25 prolesores paraauavos 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado y el con

cejal de Educación e Infancia, su compañero 
socialista Francisco Collado, recibieron en el 
ayuntamiento complutense el día 19 de enero 
la visita de un grupo de profesores paraguayos. 
Los 25 docentes realizaron un curso de forma
ción permanente en la Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros, adscrita a la Universidad de 
Alcalá. Los profesores pertenecían a centros .
escolares maristas en Paraguay. La escuela 
Cardenal Cisneros de Alcalá está dirigida por la 

orden marista, por lo que la dirección invitó a 
los docentes a realizar este curso de 280 horas 
que aborda conocimientos sobre la importan
cia del ambiente escolar y la función del grupo 
en el centro, sobre las relaciones sociales des
de la escuela, la proyección social y cultural 
sobre la población y la relación con las instan
cias jerárquicas del centro y con la realidad del 
aula. Manuel Peinado explicó a los visitantes 
algunos aspectos históricos de la ciudad com
plutense y su proyección de futuro. 

PUERTA de Madrid 



R•umen Informativo del año 2oaa 

El segundo hijo de Banolomé González 
nació en el hospital Príncipe de Asturias 
A las siete menos cinco de la tarde del martes día 18 de enero 
nació en el hospital Príncipe de Asturias el segundo hijo del por
tavoz del grupo de concejales del PP y presidente de este parti
do en Alcalá, Bartolomé González. La noticia llegó al ayunta
miento complutense unos minutos después, cuando se celebra
ba el pleno de la corporación municipal. Los portavoces muni
cipales hicieron constar en acta su felicitación a Bartolomé 
González y a su esposa Yolanda Martos por el acontecimiento. 

Agentes turísticos v periodistas 
de Méiico Visitaron Alcalá 

Un grupo de agentes turísticos y periodistas especializados en 
turismo procedentes de Méjico visitaron Alcalá el miércoles día 
19 de enero. Se trataba de un viaje organizado por la Red de 
Paradores del Estado como promoción propia hacia el extranje
ro. El grupo había visitado diversos paradores de la red y llega
ron a Alcalá, donde fueron recibidos por el personal de la Hos
tería del Estudiante. Visitaron el ayuntamiento complutense, 
donde fueron recibidos por el alcalde, Manuel Peinado; por el 
segundo teniente de alcalde, Julián González del Cerro, y por el 
concejal de Educación e Infancia, Francisco Collado. Peinado 
les manifestó la admiración que siente por Méjico, país que dijo 
haber visitado en diversas ocasiones. El alcalde complutense 
también les habló de la riqueza monumental de Alcalá y de la 
voluntad existente en la ciudad de desarrollar el turismo. 

PUERTA de Madrid 

Mannestación de las juntas del POI por 
una "Universidad Pública de calidad" 
Las seis juntas madrileñas de Personal Docente e Investigador, 
con el apoyo de los sindicatos de CC.00, UGT y Cesif, llevaron a 
cabo una manifestación el jueves día 22 de enero, por la tarde, 
para pedir una sustancial subida de los presupuestos de la 
Comunidad de Madrid para la universidad pública, todo ello con 
el objetivo de estabilizar la posición del profesorado mediante 
una subida salarial que alcanza las 100.000 pesetas. Además, 
invitaron a todos los ciudadanos a participar en esta concentra- : 
ción cívica y abierta para así contribuir a la defensa de una uni
versidad pública de calidad, "pues todos nos vemos afectados". 

Atención Primaria abrió 
su octavo centro de salud en Alcalá 

El nuevo centro de salud de la calle Nuestra Señora del Pilar 
comenzó a funcionar el lunes día 24 de enero. Con un equipo de 
atención médica que ya estaba formado y venía atendiendo a los 
pacientes en el vetusto e incómodo centro situado en los bajos 
comerciales de un edificio en la calle Ramiro U, la novedad es 
que el edificio de la calle Nuestra Señora del Pilar ha comenza- . · 
do ya su funcionamiento convirtiéndose en el octavo centro de 
salud de Alcalá, cada uno situado en su respectiva zona bisica 
de atención primaria. El gerente del área 3, el doctor Javier 
Lareo, explicó a PUERTA DE MADRID que el nuevo centro aten- , 
derá a una población de unas 20.000 personas. Su construcción ·· 
costó 370 millones de pesetas y 50 millones su equipamiento. · 

JO de diciembre de 2000 



Resumen Informativo del año ..., 

Conlerencia de Joaquín Almunia 
en la facultad de Derecho 

El candidato del PSOE a la presidencia del gobierno para las 
elecciones del 12 de marzo del 2000, Joaquín Almunia, pro
nunció en Alcalá el día 26 de enero una conferencia titulada 'Un 
proyecto progresista para Europa'. El acto se celebró en la facul
tad de la que fue profesor asociado de Derecho del Trabajo y 
Seguridad Social durante dos años hasta que fue nombrado por
tavoz socialista en el congreso de los diputados. De hecho, 
siempre que Joaquín Almunia ha venido a la ciudad complu
tense por motivos políticos ha recordado su paso por las aulas 
de la facultad de Derecho, entonces situadas en el campus uni
versitario. Almunia recibió una placa conmemorativa por su 
paso por las aulas de la Universidad de Alcalá. 

1.1 Asociación de Viudas Geras 
celebró su nesta anual 

El día de la Candelaria, miércoles 2 de febrero, la Asociación de 
Viudas Geras, que fue creada hace dieciocho años, celebró su 
fiesta anual con una chocolatada en la parroquia de San Fran
cisco de Asís. Estaban invitadas todas las viudas complutenses 
y era un momento idóneo para que todas aquellas que por cual
quier motivo no hubieran estado nunca en la asociación pudieran 
tomar contacto. Después de la chocolatada se celebró la misa. 

JO de diciembre de 2000 

Pasado v tuturo de Alcalá en FITUR 
Alcalá tuvo un stand de 94 
metros cuadrados en la Feria 
Internacional de Turismo, el 
mayor que hasta ahora ha 
tenido la ciudad complutense 
desde que viene participando 
individualmente en la que 
está considerada como la más 
importante feria de turismo 
del mundo. El pasado se refle
ja en los atractivos que tiene 
la ciudad para atraer a los 
turistas, una riqueza históri
co-artística que hace de Alca
lá la única ciudad de la comu
nidad de Madrid que ha sido 
declarada patrimonio de la 
humanidad. El futuro se sim
boliza con el diseño de un 
stand en el que los soportes 
promocionales audiovisuales 
son protagonistas. La imagen 
que de Alcalá se trató de dar 
en FITUR es la de una ciudad 
que tiene un carácter cultural 
y turístico y de desarrollo eco
nómico e industrial como par-

te del patrimonio a conservar. 
El día 28 de enero, en el pabe
llón de la CAM, tuvo lugar el 
Día de Alcalá. Sobre estas 
lineas, Francisco Calles, con
cejal complutense de Turismo. 

José Albano Gómez, nuevo 
presidente de la iunta de cofradías 

El obispo de Alcalá, Jesús 
Esteban Catalá, ratificó el 
viernes día 21 de enero el 
nombramiento de José Alber
to Gómez como presidente de 
la junta de cofradías. El actual 
presidente de la cofradía del 
Cristo de Medinacell sustituye 
en el cargo a José Antonio de 
la Torre, presidente de la 
cofradía del Cristo de la Ago
nía. José Alberto Gómez es el 
presidente más joven que ha 
habido en la junta de cofradí
as. Con 26 años de edad, 
ingresó como nazareno en la 
Real e Ilustre Esclavitud de 
Nuestro Padre Jesús de Medi
nacell cuando nació; su abue
lo fue uno de los fundadores 
de la cofradía en Alcalá. 

PUERTA de Madrid 1 
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El 1bis111residií el acto iubilar ec111énic1 en la catedral 
El día 18 de enero comenzó en toda la cristiandad el octavario de oración por la unidad de las iglesias, que concluyó el día 25; los ocho días se dedicaron a la reflexión y a la oración común entre cristianos de otras confesiones que creen en Jesucristo. El broche de oro en la di6cesis de Alcalá fue el acto jubilar ecuménico presidido por el obispo de la diócesis complutense, monseñor Catalá, y celebrado el sábado día 22 de enero en la Catedral. En este acto, además de la iglesia católica, participaron dos iglesias ortodoxas y varias evangélicas. 

Ho11enaie 
a11rotesor 
García San Miguel 
El día 21 de enero recibió un 
homenaje el ex-decano de la 
facultad de Derecho, Luis Gar
cía San Miguel. Recibió una 
placa conmemorativa y el rec
tor, Manuel Gala, descubrió la 
dedicatoria del Aula 1 de la 
facultad, que a partir de. 
entonces lleva su nombre. 

SANATORIO VALLÉS 

Trabajando 
por su salud 

las 24 horas del día 

--] 

Santiago, 14 
Alcalá de Henares 
Telf .: 91 888 32 62 

ÚNICO CENTRO PRIVADO Q ENFERMOS 
UNIOA~g~ ASISTIDOS 

e==~~ c11UBIS 

EN ALCALÁ DE HENARES 
AUTORIZADO PARA HOSPITALIZACIONES 

MÉDICO QUIRÚRGICAS 
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SANATORIO N2 SEÑORA DE LA ANTIGUA 
Constityción, 18 - Guodalajara 
POUCUNICA VIRGEN DE LA ANTIGUA 
Plaza Santo Domingo, 4 - Tff.: 949 21 79 61 
Guodalajara 

POUCÚNICA VIRGEN DEL VAL 
Zaragoza, 6 
Alcalá de Henares 
Telf.: 91 880 53 62 

CONSULTAS VALLÉS · · 
REHABILITACIÓN · ... 
Santiago, 5 
Alcalá de Henares 
Telf .: 91 882 87 03 
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Resumen informativo del año •aao 

El Centro Castellano-leonés celebró la tiesta de Santa Auueda 
El domingo día 6 de febrero tuvo lugar la fiesta dedicada a Santa Águeda en Alcalá. Marlbel Mar
tínez y Ángela Torres fueron alcaldesa y mayordoma por un día. Es una tradición que nació en 
Zamarramala, un pueblo de Segovia y que hace siete años que el centro de Castilla León de Alca
lá viene organizando. Fueron recibidas en el ayuntamiento por el alcalde, Manuel Peinado, quien 
acudió sin la compañía de su mujer a una celebración en la que las mujeres mandan por un día. 

IU: Jornadas para hablar de política municipal con los vecinos 
Los días 8, 9 y 10 de febrero, IU de Alcalá de Henares celebró en el salón de actos de la delega
ción de la Cámara de Comercio unas jornadas municipales abiertas a entidades y ciudadanos. En 
ellas se abordaron diversos temas de interés municipal como presupuestos, cultura, empleo, ble-

. nestar social, participación ciudadana, y vivienda. En dichas jornadas, desarrolladas en forma de 
mesas redondas, participaron como ponentes los concejales de IU de Alcalá, y también conceja
les de IU del Corredor y los diputados de IU en la Asamblea de Madrid Fernando Marin, Caridad 
García y Julio Setién. En las jornadas participó también la alcaldesa de San Fernando de Henares. 
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Anenio 
Gómez Alcalá 
se proclamó 
campeón de España 
de maratón 
en la categoría _ 
de 55 a 60 años 
El atleta alcalaíno Arsenio 
Gómez Alcalá se proclamó el 
domingo día 6 de febrero 
campeón de España de 
maratón en la categoría de 
veteranos de 55 a 60 años de 
edad. Después de haber 
ganado varias maratones 
populares, Arsenio Gómez 
Alcalá buscaba convertirse 
en campeón de España y se 
preparó a conciencia para la 
carrera de maratón de Valen
cia, en la que se disputaba el 
campeonato nacional por 
categorías. La carrera del 
veterano atleta complutense 
fue brillante, puesto que 
bajó de las tres horas: hizo 2 
horas y 59 minutos, con lo 
que se quedó no muy lejos 
de su mejor marca en mara
tón, que tiene en 2 horas y 
4 7 minutos, conseguida en 
Madrid siete años antes. 
Arsenio Gómez Alcalá decla
ró a PUERTA DE MADRID 
que se encontraba muy con
tento con su victoria porque 
era la primera vez que logra
ba proclamarse campeón de 
España: "Me emocioné mu
cho cuando recibí la medalla 
de oro porque sonó el nom
bre de nuestra ciudad". 

PUERTA de Madrid 
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Mil personas se mannestaron en la plaza de Cervantes en 
defensa de la sanidad pública v para pedir otra UVI móvil 

A las 12 de la mañana del domingo día 23 de enero daba comienzo la manifestación convocada 
por la Plataforma por la Sanidad Pública de Alcalá y por el propio ayuntamiento alcalaíno. A la 
concentración asistieron más de mil personas para manifestar su rechazo a que el hospital Prín
cipe de Asturias pasara a ser gestionado por una fundación sanitaria y para pedir una segunda 
UVI móvil en Alcalá de Henares. Entre las personas que estaban presentes en la manifestación se 
encontraban el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, los alcaldes de las localidades de Camarma, 
Loeches, Nuevo Baztán, el concejal de sanidad de San Fernando, el grupo socialista de Villalbilla 
con Jesús Soto, Fabiola Figueras y Teresa Doñoro, y representantes de IU, PSOE, CC.00. y U.G.T. 

CrisUna Jiménez, 
campeona cadete 
detaekwondo 
El día 12 de febrero se disputó 
en el polldeportivo Antonio 
Magariños el Campeonato de 
Madrid cadete clasificatorio 
para el Campeonato de Espa
ña. Cristina Jiménez Hidalgo, 
con 13 años, se convirtió en la 
primera taekwondista que ga
na el campeonato autonómico 
en sus t:Jes modalidades: técni
ca, exhibición y competición. 

Urbaser 
EMPRESA CONCESIONARIA DEL SERVICIO 

DE RECOGIDA DE BASURAS Y LIMPIEZA DE LA CIUDAD 

Les desea FELICES FIESTAS -Y PROSPERO ANO NUEVO 
Les recordamos que las noches del 24 y 31 de diciembre 

no habrá recogida de basuras, por lo que les rogamos 
no las depositen en los contenedores. 

GRACIAS POR SU COLABORACION 

PUERTA de Madrid !O de diciembre de 2000 
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Los padres del español condenado a 
muene en USA Pidieron avuda municipal 
Joaquín Martinez, y su esposa Sara, padres de Joaquín José 
Martinez, pidieron ayuda en Alcalá para su hijo, el español que 
se encontraba condenado a muerte en Estados Unidos y espe
raba en el corredor de la muerte la revisión de su caso con la 
celebración de un nuevo juicio. Con lágrimas en los ojos, los 
padres de Joaquín José relataron el horror del corredor sinies
tro, las durísimas condiciones de vida en él, y "lo absurdo" de 
la justicia de los Estados Unidos, "que ha condenado a nuestro 
hijo a muerte en un proceso irregular''. Los padres de Joaquín 
José Martínez agradecieron el interés que se había creado en 
España respecto a su hijo, "puesto que gracias a ese interés el 
caso es conocido en todo el mundo", y pidieron ayuda institu
cional y económica porque la justicia estadounidense es muy 
cara y ya llevan gastados 36 millones de pesetas, lo que les ha 
supuesto perder su fortuna personal. La buena noticia es que 
consiguieron un nuevo juicio para su hijo; la mala, que cuando 
acaba el año aún no han conseguido los 80 millones de pesetas 
necesarios para atender debidamente a la defensa de su hijo. 

"Opera Prima", primera grabación 
discourálica del cuaneto Assai 

Ante el numeroso público que se dio cita el sábado dia 5 de 
febrero en la Capilla de San Ddefonso, el Cuarteto de Plectro 
Assai presentó su primera grabación discográfica, "Ópera Pri
ma". El Cuarteto alcalaíno Assai -José Ramón García a la ban
durria, Ruth Izquierdo con el laúd contralto, Jaime del Amo en 
el laúd tenor y Javier Garcia a la guitarra- debutó en público 
hace ya casi tres años, el 4 de marzo de 1997 en la XIV edición 
del Maratón Cultural de Alcalá de Henares. 
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la karateca Fátima de Acuña, campeona 
iunior de Europa por panida doble 

Fátima de Acuña, joven karateca del gimnasio Ollmpia, se pro
clamó campeona de Europa en la modalidad de katas, tanto en 
individual -en su primera intervención en un campeonato euro
peo- como por equipos. Un éxito por partida doble. Después de 
su brillante victoria en el campeonato nacional, Fátima acudía 
con muchas ilusiones al Campeonato de Europa Cadete-Junior, 
disputado en Eslovenia del 11 al 13 de febrero. Las ilusiones 
de Fátima se hicieron realidad. En el medallero general los espa
ñoles quedaron en segunda posición, detrás de los france~s. 

Operación Impacto: 948 intervenciones 
en sus tres primeros meses 

La Operación Impacto, iniciada por el ayuntamiento el 17 de 
noviembre del 99, se cobró durante los tres meses siguientes 
948 "victimas", entre retirada de vehículos con enganche com
pleto, medio enganche, ciclomotores, vehículos robados o aban
donados y otras diferentes causas. Esta operación se puso en 
marcha con el propósito de mejorar el tráfico complutense, que 
en numerosas ocasiones se ve afectado negativamente por esta
cionamientos en zonas prohibidas. Visto lo visto, al acabar el 
2000 no parece que "la operación" haya arreglado gran cosa. 

PUERTA de Madrid 



EQUIPADO CON NUEVO MATERIAL DEPORTIVO 

FIAT PUNTO TEAM D E S .D E 1.425.000 Pis. 

con Spoiler cleportivo•Llantas ele aleación 

• Servo dirección eléctrico Dualdrive • Airbog conductor • Follow-Me-Home • Sistemo ont iincendios FPS .. . 

Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 8814062. ALCALÁ DE HENARES. 

México, 21-22 {Poi. El Balconcillo). Tel. 949 20 16 92 . GUADALAJARA. 
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Un perro de presa atacó a un ioven v le 
produio importantes lesiones 

Francisco T., de 19 años de edad, fue atacado por un perro de 
presa, un cruce de pitbull con perro de presa canario, que le pro
dujo importantes lesiones por las que hubo de ser asistido en el 
hospital Príncipe de Asturias. Francisco hubo de protegerse con 
los brazos porque el perro buscaba su cuello. El ataque canino 
se produjo sobre las tres de la tarde del viernes día 18 de febre
ro en la calle Juan de Vergara, en el polígono Puerta de Madrid. 

Gonzalo Terrv, de diez años, 
hizo su bautismo paracaidista 

Al atardecer del sébado día 12 de febrero Gonzalo Terry, de diez 
años de edad, se lanzó en paracaídas desde una altura de 4.200 
metros junto a su padre en las proximidades del aeródromo de 
Bailén (Jaén) y vio su sueño hecho realidad. Sin embargo, no es 
el alcalaíno más joven que se ha lanzado en paracaídas. Ese 
récord lo ostenta su primo, Daniel Paredes, quien con ocho años 
se lanzó con su padre, Miguel Ángel Paredes, otro paracaidista 
de la brigada. Él y su cuñado, José Maria Terry, llevan la escue
la Compluto de paracaidismo. Gonzalo Terry explicó a PUERTA 
DE MADRID su experiencia: ''No me dio miedo; me encantó sal
tar con mi padre". Sin embargo, el experto José Maria Terry 
manifestó que él sí pasó algo de miedo: "Es tu hijo el que va 
contigo y, aunque he llevado en el paracaídas a mucha gente y 
tengo ya bastante experiencia, la verdad es que cuando el que 
va contigo es tu hijo te hace ponerte mucho más tenso". 

PUERTA de Madrid 

Manuel Peinado propuso a Ralael Moneo 
que provecte un avuntamiento nuevo 
Uno de los arquitectos más importantes del mundo, el español 
Rafael Moneo, recibió una proposición del alcalde complutense 
para hacer el proyecto de un nuevo ayuntamiento. Moneo visi
tó Alcalá el lunes día 21 de febrero y se entrevistó con el alcal
de, Manuel Peinado; con el primer teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota; con la concejal de Urbanismo, Teresa Bachs, y con 
arquitectos municipales. Moneo fue acompañado a visitar dos 
parcelas en las que podría ser construida la nueva casa consis
torial: el recinto ferial y el campo de fútbol de la Paloma. A Ra
fael Moneo le pareció más adecuado el terreno del recinto ferial. 

El General Jete del Estado Mavor del Eiército 
presidió el 46' aniversario de la BRIPAC 

La Brigada Paracaidista celebró el miércoles día 23 de febrero el 
cuadragésimo sexto aniversario de la fundación de las Fuerzas 
Paracaidistas del Ejército de Tierra. La ceremonia conmemora
tiva, celebrada en la base Primo de Rivera, estuvo presidida por 
el General Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra y duran
te ella se impusieron diversas condecoraciones y fueron entre
gados los trofeos correspondientes a las competiciones paracai
distas valederas para los trofeos "Comandante Pontijas" y 
"Cabo Primero Villaronga" 1999. Fue un acto lleno de emoción, 
condecoraciones, desfiles, música y lanzamientos. Antes del 
tradicional homenaje a los caídos y de cantar el himno de la Bri
gada Paracaidista, el general José Sierra Tabuenca, jefe de la 
BRIPAC, se dirigió a los asistentes agradeciéndoles su presencia 
en la parada militar y tuvo un emocionado recuerdo de todos 
aquellos que tratan de conseguir la paz fuera de nuestras fronteras. 
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<D. Santiago Correa y sus P,rnpresas 
quieren felicitar a -todos los alcalafnos 

y desearles Peliz fl_ño 2001 

Grúas 
Correa 
* EXCAVACIONES Y MOVIMIENTOS DE TIERRA * CONTENEDORES Y CARROllllS ELEVADORAS 
*TRANSPORTES DE GRAN TONEWE Y TODO TERRENO * GRÚAS 

SERVICIO 24 HORAS• 608 60 47 72 - 91 889 28 20 
Carretera de Daganzo km 1,500 
Telf.: 91 888 38 77 - 91 888 38 69 
ALCAIA DE HENARES 

Ctra. de San Martín de Valdeiglesias, km 1,300 
Telf.: 91 611 11 98 

Ctra. Nacional II, km 51 ,400 
Telf.: 949 20 24 39 

GUADAL.AJARA ALCORCÓN (Madrid) 

PROMOCIONES INMOBILIARIAS 

Santiago Correa 
• Apartamentos 

• Pisos 1, 2, 3, 4 dormitorios 

• Duplex 4 dormitorios 

• Locales comerciales 

• Plazas de garaje 

•Trasteros 

Casco Histórico 
1 as calidades 

SERVICIO PERMANENTE 24 HORAS: 609 78 29 56 
OFICINA: 

91 882 19 42 VENTAS: 
91 889 29 55 • Alcalá de Henares 

• Torrejón de Ardoz 
•Madrid 
• Los Santos de la Humosa 

FINANCIACIÓN A MEDIDA 

MULTICINES CISNEROS 
PLAZA SANTOS NIÑOS, 5 • Telf .: 91 883 44 94 

DISFRUTA 
LAS FIESTAS EN ••• 

TU Sala 
de Cine 



Resumen Informativo del año 2000 

AMECHE, asociación de empresarias del Corredor del Henares 
AMECHE, Asociación de Mujeres Empresarias del Corredor del Henares y su Entorno, dio sus pri
meros pasos. AMECHE nació con la intención de canalizar a través de una asociación de mujeres 
las ayudas, recursos específicos, y otros aspectos del mundo de las empresarias. El lunes día 21 
de febrero, el alcalde de Torres, localidad que entonces luchaba por ser la sede definitiva de AME
CHE, se reunió con las empresarias torresanas para informarlas de esta nueva asociación. 

la izquierda complutense movilizó a casi 2.000 personas 
··contn la pñvadzación de la sanidad" 

Casi 2.000 personas participaron el jueves día 24 de febrero en la manifestación "contra la priva
tización de la sanidad" y contra la ley de fundaciones sanitarias, movilización que fue convocada 
por el gobierno municipal complutense y por la plataforma de defensa de la sanidad pública de 
Alcalá. La manifestación fue, según los convocantes, todo un éxito en cuanto a participación. Tam
bién parece haber obtenido éxito en sus objetivos, puesto que, cuando acaba el año, el propósito 
del PP de imponer una ley de fundaciones sanitarias parece haber caído en el olvido. 
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Tomás Rodríguez Pamoia, 
miembro da la 
Academia loneamaricana 
Tomás Rodríguez Pantoja, 
diplomático, escritor, autor de 
teatro y director de la Casa de 
América, fue nombrado el dia 
24 de febrero académico por 
la Academia Norteamericana 
de la Lengua Española. El acto 
tuvo lugar en el paraninfo de 
la Universidad de Alcalá. Asis
tieron varios miembros de la 
Academia Norteamericana de 
la Lengua Española con su 
presidente, Odón Betanzos, 
además del académico de la 
Real Academia de la Lengua 
Española Manuel Alvar. 

La familia monnona 
se reunió para ver una 
reuanmisión vía satílna 
Miembros de La Iglesia de 
Jesucristo de los Santos de 
los Últimos Días se reunieron 
el domingo día 27 de febrero 
para presenciar una retrans
misión vía satélite para toda 
Europa, acerca de "La familia 
y el evangelio restaurado". El 
dirigente Thomas S. Monson, 
Apóstol y Primer Consejero en 
la Presidencia de La Iglesia de 
Jesucristo de los Santos de 
los Últimos Días, y máxima 
autoridad de la iglesia de los 
"mormones" durante más de 
cuarenta años, se encargó de 
dirigirse a las familias con el 
tema principal de "La familia 
y el Evangelio restaurado". 

PUERTA de Madrid 
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COCINAS PRÁCTICAS CON IMAGINACIÓN 

· Su confianza, nuestro trabajo. 
GRACIAS 

por elegir Cocinas Mary Carmen - 11 --
EXPOSICIÓN Y VENTA: BAÑOS: FÁBRICA: 

el Río Segura, s/n 
Tlf.: 91 879 24 09 

LOS HUEROS 

•Paseo de la Estación, 6 - Tlf.: 91 888 74 61 
•Ramón y Cajal, 3 - Tlf.: 91 889 31 46 
ALCALA DE HENARES 

el Carmen Calzado, 4 
Tlf.: 91 882 51 92 
ALCALA DE HENARES 
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Resumen Informativo del año 2aao 

Conferencia local del PCE de Alcalá 
El día 11 de febrero se celebró la conferencia del P.C.E. para 
renovar la dirección del partido en Alcalá de Henares. El infor
me de gestión presentado por el responsable politico saliente, 
en el que se exponían los trabajos realizados durante el último 
año, fue aprobado por mayoría absoluta. En dicha conferencia 
se presentó una propuesta-resolución sobre los pactos PSOE-W, 
para su debate en la agrupación del P.C.E. en un pleno mono
gráfico, resolución que fue aprobada por mayoría absoluta. Acto 
seguido tuvo lugar la presentación de candidaturas para el 
comité del partido, con una sola candidatura, encabezada por 
Mariano Sánchez Isabel, que fue avalada por la mayoría de los 
asistentes con un único voto en blanco y uno nulo. Acto segui
do se hizo cargo del comité la nueva dirección, reuniéndose 
posteriormente para elegir al nuevo responsable politico, cargo 
para el que fue elegido por unanimidad Mariano Sánchez Isabel. 

l1ñ1 C11de: ·11 sido 
ca111 de 111S1r del ílill 
111111111111111 ce1•1· 

El presidente de las eones 
de la Comunidad de Castilla la Mancha 
Visitó el Centro Castellano-Manchego 

Antonio Marco Martínez, presidente de las Cortes de la Comu
nidad de Castilla La Mancha, acudió el viernes día 25 de febre
ro al Centro Castellano-Manchego. Ésa era la segunda vez que 
visitaba el centro regional, aunque suele venir a Alcalá, ya que 
vive en Guadalajara. Marco declaró a PUERTA DE MADRID que 
su visita a sus paisanos era "la mínima deferencia que se puede 
tener con unos castellano-manchegos que en su momento se 
vieron obligados a salir de su tierra cercana a Alcalá. Pero todos 
ellos siguen siendo manchegos de corazón, que es lo importan
te. Parece razonable que de vez en cuando la institución de Cas
tilla La Mancha mantenga una reciprocidad mínima con ellos". 

Mario Conde visitó Alcalá y 
pidió el voto para el partido 
que encabezaba, el CDS. Man
tuvo una entrevista con 
PUERTA DE MADRID en la que 
repasó sus planteamientos 
políticos y su trayectoria 
como empresario y banquero, 
es decir, su ascenso a los cie
los y su descenso a los infier
nos, que para él estuvieron en 
la prisión de Madrid II, en 
Alcalá. Mario Conde nos 
declaró: "He sido capaz de 
pasar del éxito fulgurante a 
una celda de la cárcel". 

Inauguración del V Centenario del 
nacimiento de Rodrigo Gil de Hontañón 

JO de diciembre de 2000 

Rodrigo Gil de Hontañón participó en la construcción de seis catedrales españolas, aunque es 
más conocido por haber realizado la fachada del colegio de San Ddefonso. El viernes día 25 de 
febrero, en el paraninfo de la Universidad de Alcalá se realizaron los actos de presentación con
memorativos del V Centenario del nacimiento del famoso arquitecto Rodrigo Gil de Hontañón. 

PUERTA de Madrid 



Miles de personas veneraron 
al Cristo de Medinaceli 

"Siempre ha habido mucha gente, pero como este año nunca", 
manifestó el presidente de la cofradía de Nuestro Padre Jesús 
de Medinaceli, José Alberto Gómez, con motivo de la fiesta 
anual celebrada el primer viernes del mes de marzo, el día 3. 
Una fiesta en la que la veneración al Cristo de Medinaceli, el 
beso de sus pies y la comunión permitía la obtención de indul
gencias. La tradición dice que el Cristo concede un deseo a 
quien le besa los dos pies ese día. Por todo ello se formaron lar
gas colas durante el viernes día 3 de marzo ante el templo de 
las Bernardas, colas que llegaban incluso a la calle de Santiago. 

Ahora también 

11 eep11ieho 
CERVECERIA Y RESTAURANTE 

Salón en la primera planta 
con balconada a la plaza de Cervantes 

.. MENÚ CASERO l~=~l ,. 
3 PRIMEROS y 3 SEGUNDOS, A ELEGIR 

1.100 PTAS. 

TAMBIÉN MENÚ ESPECIAL Y GRAN CARTA . 
A DISPOSICION DE NUESTROS CLIENTES 

El Soto del Henares será espacio natural 
protegido por la CAM 

El consejero de Medio Ambiente, Carlos Mayor Oreja, presentó el 
viernes día 10 de marzo en Alcalá un decreto de conservación de 
las 250 hectáreas del paraje conocido como 'Soto del Henares'. La 
aprobación de este decreto amplia a diez los espacios naturales 
protegidos en la CAM con una superficie total de 103.515 hectá
reas. Carlos Mayor también inauguró un laboratorio de investiga
ción agroambiental en la finca El Encin que la CAM tiene en Alca
lá, cerca del paraje conocido por la CAM como Soto del Henares. 

CERVECERÍA 
Y i iAPERITIVAZO! ! 
Deguste los más exquisitos aperitivos y raciones en el 
meior ambiente, ¡usto en el mismo centro de Alcalá. 

Plaza de Cervantes, 24 Tlf.: 91 883 48 18 ALCALÁ DE HENARES 

inu ~uijntr y ~unc4n un sr 4nhriuu rrsistihnf rsprrumns tu nisitu. 
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Resu•en lnf0r11aatlvo del aAo -

La nesta por la victoria electoral del PP en Alcalá se 1r11on1í 
hasta casi las tres de la madrugada con lágrimas de alegría 

Pasaban sólo unos minutos de las ocho de la noche del domingo día 12 de marzo cuando la sin
tonía del PP comenzó a sonar en la plaza de Cervantes. Los primeros sondeos realizados en las 
puertas de los colegios por empresas especializadas ya daban la victoria del PP en las elecciones 
generales y, aunque en la sede popular se vivían con cautela esas primeras noticias, lo cierto es 
que el ambiente era muy distinto al que hubo hace ocho meses durante las elecciones munici
pales. Por eso la música comenzó a sonar desde los altavoces que había en el balcón que da a la 
plaza de Cervantes. Era una sintonía con ritmos de rock and roll, de música melódica, de rap y 
casi hasta de salsa y merengue. La música no dejó de sonar hasta más allá de la una de la madru
gada, pero las banderas tardaron en ser exhibidas porque el presidente local del PP, Bartolomé 
González, no quiso celebrar nada hasta no saber si en Alcalá hubiera conseguido mayoría abso
luta en el caso de que esos resultados hubieran correspondido a elecciones municipales. La res
puesta fue afirmativa porque el Partido Popular de Aznar superó en Alcalá a la suma de votos de 
PSOE e ro. El Alcalá votaron 93.540 personas de las 133.888 que tenían derecho a hacerlo. El PP 
se alz6 con 44.099 votos que le dieron la victoria, el PSOE consiguió 33.368 e ro obtuvo 10.156. 

Falleció 
el lundador de 
la Casa de Ar11ón 
El presidente y fundador de la 
casa de Aragón del Henares, 
Juan Sangil Casadevall, de 53 
años de edad, falleció el jue
ves día 23 de marzo después 
de una larga enfermedad. 
Juan Sangil fundó la Casa de 
.Aragón el día 31 de mayo de 
1996, siendo desde entonces 
su presidente y alma máter. El 
dolor entre los aragoneses que 
residen en Alcali y en la 
comarca es patente por la pér
dida de un hombre que con 
una enorme vitalidad fue 
capaz de levantar una entidad 
que ya esü totalmente conso
lidada en el panorama de las 
casas regionales de Alcalá. 
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Inmaculada Martín 
lle nombrada 
IDiSS Tipazo' 
de España 
La deportista alcalaína Inma
culada Martín, especialista en 
fitness, se proclamó en el mes 
de febrero Miss Fibo Figuras 
2000, algo así como decir que 
es Miss "Tipazo" de España. 
Inmaculada Martín Vadillo 
consiguió deslumbrar a más 
de 50.000 personas que visita
ron la feria Fibo de fitness y 
aeroblc, en la cual se realizó la 
citada elección de Miss Figu
ras. La competición tuvo lugar 
en el recinto ferial de la Casa 
de Campo de Madrid y la gua
pa deportista complutense 
consiguió conquistar un título 
que ya consiguió en el año 
1997. Inmaculada nos dijo 
entonces que "con el fitness 
la mujer puede con seguir un 
cuerpo muy sexy" 

PUERTA de Madrid 
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Nuevo director del Ateneo 11 de Mavo 
Miguel Ángel Rodríguez (en el centro) fue presentado el miér
coles día 22 de marzo como nuevo director del Ateneo Cul
tural 1 º de Mayo del corredor del Henares, así como de la 
Sala Margarita Xirgu. Según los responsables de esta institu
ción de Comisiones Obreras, iban a intentar darle un nuevo 
aire, con nuevas incorporaciones, y funcionar como equipo 
lo mejor posible. A la presentación asistió José RoclriJuez, 
director del Ateneo 1 º de Mayo de Madrid: Miguel Angel 
Rodríguez (derecha), nuevo director del Ateneo Cultural 1 º 
de Mayo del corredor del Henares, y Luis Calvo (izquierda), 
responsable de prensa del Ateneo. Esta institución tiene más 
de diez mil afiliados en todo el corredor del Henares. 

wavne Brabender visitó el colegio 
Reves Católicos 

Wayne Brabender, ex.jugador de baloncesto del Real Madrid, de 
la selección española y del Cajamadrid, visitó el miércoles día 
22 de marzo el colegio Reyes Católicos. Brabender contó a los 
niños algunas de sus anécdotas como jugador, pero no sólo de 
eso. También les habló sobre la droga y el desastre que es para 
la vida de las personas, y de la importancia de realizar un depor
te a formación integral. La mala suerte fue que cuando terminó 
de dar la charla a los niños y llegaba el momento de hacer las 
actividades en el patio, empezó a llover y tuvieron que suspen
derlas por miedo a que los niños se resbalaran en la pista. 
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EN EL ENSANCHE DE 

ALCALÁ DE HENARES 
Una oportunidad para vivir en la mejor 

zona residencial de Alcalá, con las mejores 
comunicaciones y servicios a su alcance. 

La EMV es un centro de atención y asesoramiento a vecinos e Instituciones del 
Municipio en materia de vivienda; que apuesta por una gestión profesionalizada, 
eficaz y transparente en todas las actuaciones acometidas bajo su responsabilidad. 
Por todo ello se ha convertido en una Oficina de Información Permanente. 
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Resumen Informativa del año 2aaa 

Ángela Ghislery, médium, y María Helena Ceballos, quiróloga. 

''los espíritus pueden comunicarse con 
las personas después de la muene" 

Los amantes de las ciencias de 
mosofia y las terapias alterna
tivas pudieron disfrutar con el 
VIII Congreso de Parapsicolo
gía y Ciencias Alternativas, 
que tuvo lugar en marzo en el 
auditorio municipal . de Alcalá 
de Henares. El fin de este con
greso era dar a conocer, a todo 
aquel que quisiese, diferentes 
terapias que, según Maria Bláz
quez, organizadora del congre
so junto a Paco Aguilar, "están 
al alcance de todos". El dinero 
recaudado con la venta de 
entradas fue destinado a la 
Unidad del Dolor de Madrid. 
Entre las muc;has cosas llama- María Blázquez 
tivas que allí se nos dijeron 
recordaremos una afirmación que la médium Ángela Ghislery 
hizo en declaración para PUERTA DE MADRID: "Los espíritus 
pueden comunicarse con las personas después de la muerte". 

111 Jomada Diocesana de Enseñanza 
La VD Jornada Diocesana de Enseñanza, celebrada el sábado día 
25 de marzo en el Palacio Arzobispal, reunió a un considerable 
número de docentes de distintas áreas de centros públicos Y 
privados con predominio de los profesores de religión de la dió
cesis, con una asistencia total en torno a las 160 personas. Bajo 
el lema "Jesucristo, centro de la Historia", los asistentes dis
frutaron de un día de refle:dón y diálogo, enmarcado en todo 
momento en la celebración del año jubilar. 

:so de diciembre de 2000 

lllgael Anaet L6pez. 
entonces presidente 
lle FECOHE. 

FECOHE declaró 1111rsana na grata 
al alcalde de Alcalá 

La petición del gobierno municipal al consejero de Economía de 
que concediera la segunda licencia al grupo Carrefour, del que 
forman parte Continente, Pryca y Champion entre otros, pro
vocó que la Federación de Comerciantes del Henares (FECOHE) 
declarara a Manuel Peinado persona no grata, acusándolo de 
insensible, irresponsable, embustero y políticamente cobarde. 

Manuel Peinado: "lo que más me ha dolido 
han sido las críticas en lo penonal" 

El alcalde aseguró que la polémica sobre el centro comercial de 
Espartales Sur estaba solucionada con la concesión por la CAM 
de la segunda licencia a Carrefour. "Este grupo es el que tiene 
la titularidad de la famosa parcela 39 en Espartales, la destina
da a actividad comercial", explicó Peinado. "Ese grupo compró 
la parcela hace años, antes de llegar esta corporación. En los 
ocho meses que lleva esta corporación municipal hemos inten
tado presentar una alternativa desde la Federación de Comer
ciantes del Henares". Peinado aseguró que no entendía las razo
nes por las que el presidente de FECOHE, Miguel Ángel López, 
dijo que había engañado a los pequeños comerciantes, y añadió: 
"Lo que más me ha dolido han sido las criticas en lo personal". 

PUERTA de Madrid 
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La biomedicina, a la cabeza de las 
investigaciones en la UA 

La biomedicina es uno de los campos que hoy en día más ocu
pa el esfuerzo investigador en la Universidad de Alcalá, según 
nos informó el vicerrector de Investigación de la universidad 
alcalaína. La Unión Europea, la Comunidad de Madrid y algunas 
empresas privadas prestan el apoyo económico necesario para 
que estos programas de investigación vayan saliendo adelante. 
El doctor Juan Carlos Prieto Villapún es el vicerrector de Inves
tigación. Lleva diez años en el vicerrectorado y se encarga de 
las investigaciones y de los programas de doctorado. La univer
sidad se apuntó a la linea de estudio desde su nacimiento en 
diferentes áreas temáticas como son la bioquímica y biología 
molecular, medicina, química orgánica, farmacia y tecnología 
farmacéutica, biología celular y genética, fisiología, matemáti
cas o microbiología y parasitología, entre otros. Pero es el cam
po de la biomedicina el que cuenta con una de las financiacio
nes más importantes, debido al interés de temas de estudio hoy 
absolutamente punteros como son el cáncer y el SIDA. 

El claustro de la Universidad de Alcalá 
aprobó un presupuesto 
de 16.116 millones para el año 2000, 
con una deuda de 5.600 millones 
Un claustro en el que la oposición sigue siendo minoría y en el 
que el rector, Manuel Gala, no quiso más sorpresas, por lo que 
exigió la asistencia de todos sus partidarios, aprobó el presu
puesto propuesto por la junta de gobierno de la Universidad de 
Alcalá. Manuel Gala y su equipo rectoral recibieron el encargo 
de gestionar a lo largo del año 2000 un total de 16.116 millo
nes de pesetas. Sin embargo, lo que preocupaba a algunos 
miembros del claustro -y fue por lo que entre otras cosas justi
ficó "la oposición" su voto en contra- es la deuda. El vicerrec
tor de Asuntos Económicos afirmó que la deuda era entonces 
de 1.000 millones de pesetas, pero el catedrático José Morilla, 
de la junta de Personal Docente e Investigador, explicó que el 
déficit corriente, es decir, la deuda entonces con los proveedo
res, y la deuda financiera ascienden a 5.000 millones. Esta can
tidad no sólo fue reconocida por el vicerrector, sino que poste
riormente llegó a reconocer una deuda total de 5.600 millones, 
según explicó el propio Morilla, catedrático de la facultad de 
Ciencias Económicas y Empresariales. 

PUERTA de Madrid 

Fernando· Laborda: ''Los antibióticos son 
cada vez menos elicaces 

Una mala utilización de los antibióticos ha llevado a que Espa
ña sea uno de los primeros países en resistencias. El antibióti
co ya no tiene el mismo efecto que tebía hace años para tratar 
una misma dolencia. El profesor Fernando Laborda, catedráti
co de Microbiología en la Facultad de Farmacia de la Universi
dad de Alcalá, explicó a PvERTA DE MADRID: "Ahora se está 
muriendo gente de neumonía que hace años no se moría. El 
neumococo era sensible a muchos antibióticos. Ahora hay cepas 
de neumococo que no responden al tratamiento y la gente se 
muere. Y el caso que realmente está alarmando es el de la tuber
culosis, una enfermedad que se pensaba que estaba muy con
trolada y · ahora estamos viendo que no es así. Hay muchos 
casos nuevos de tuberclilosis al año y, además, son resistentes 
a antibióticos que antes sí hacían efecto sobre la enfermedad, 
lo que está provocando muchas muertes". Que los antibióticos 
dejen de ser eficaces puede tener muchas causas, y una de ellas 
es la medicación incorrecta por el paciente. 

Manuel Gala Muñoz, 
rector de la Universidad 
de Alcalá 

JO de diciembre de 2000 



los Amigos de la Universidad de Alcalá, 
en úbeda v Baeza 

Dentro del cuadro de sus actividades culturales, la Asociación 
de Amigos de la Universidad de Alcalá realizó, durante el primer 
fin de semana del mes de abril, un viaje a las ciudades de Bae
za, cuna de una histórica universidad, y de Úbeda. La Aso
ciación entregó un recuerdo a ambos ayuntamientos y expresó 
su deseo de que fuera aceptada la candidatura que las dos ciu
dades, de forma conjunta, han presentado a la UNESCO para ser 
declaradas Patrimonio de la Humanidad. En la foto, un grupo de 
participantes en este viaje ante el ayuntamiento de Úbeda. 

los salesianos abñeron las puenas 
del Centro Jnenil Cisneros 

El Centro Juvenil Cisneros, perteneciente a la comunidad de 
salesianos de Alcalá, abrió sus puertas a los jóvenes el sábado 
25 de marzo invitando a todos los jóvenes complutenses a par
ticipar en las diferentes actividades que a lo largo del año se 
realizan en el centro. Estas actividades de tiempo libre en las 
que pueden participar los jóvenes complutenses sirven para que 
éstos aprendan a utilizar ese tiempo de forma educativa y res
ponsable, y para complementar el estudio y el trabajo con acti
vidades de su agrado en las que ellos son los protagonistas. 
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Trece ióvenes, agraciados en el saneo 
de las Viviendas de la calle de las Damas 

El lunes día 3 de abril se celebró el sorteo de trece aparta
mentos rehabilitados por la comunidad de Madrid en el antiguo 
convento de las Siervas de Maria, situado en la calle de las 
Damas. 300 jóvenes, en su mayor parte hombres solteros, habí
an solicitado una de estas viviendas. El sorteo tuvo lugar en el 
Teatro Salón Cervantes. Trece jóvenes consiguieron piso. Uno 
de ellos precisamente fue el voluntario que extrajo las bolas del 
sorteo, Ricardo Barrero. Cada adjudicatario debe pagar un pre
cio de alquiler que está entre 16.500 y 24.000 pesetas al mes. 

El Juncal v el polígono Puena de Madrid 
va uenen iglesia 

La parroquia de Nuestra Señora de Belén celebró con toda ale
gria la inauguración de su nuevo templo el sábado día 25 de 
marzo. Esta iglesia nueva, que sustituye a la pequeña ermita de 
los Santos Niños, da servicio a una parroquia que está formada 
por los vecinos del polígono Puerta de Madrid y por los del Jun
cal. Los párrocos, Rufino Cuadrado y Moncho Martínez, mani
festaron a PUERTA DE MADRID con motivo de la inauguración 
que aquel fue "un día muy especial para nosotros, un día de 
intenso gozo para todos los que formamos la parroquia". 

PUERTA de Madrid 
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Resumen informativo del año 2aao 

Coro Femenino Jeudi (Japón) 

Alcalá v Japón, unidos a través de la 
música en la capilla de San Hdelonso 

El Coro de la Universidad de Alcalá de Henares y el Coro 
Femenino Jeudi fueron los encargados de unir las cultu
ras musicales española y japonesa en el Encuentro Coral 
Hispano-Japonés, que tuvo lugar sábado día 1 de abril en 
la Capilla de San Ildefonso. Como en anteriores eventos 
musicales celebrados en este marco, el público respondió 
a la cita llenando el aforo de la capilla universitaria. 

Coro de la Universidad de Alcalá de Henares 

El conseiero de 
Sanidad de la CAM 
presentó en Alcalá 
un libro sobre 
biomaunelismo 
El consejero de Sanidad de la 
comunidad de Madrid, el 
doctor José Ignacio Echániz, 
presentó en la universidad 
de Alcalá un libro sobre bio
magnetismo prologado por él 
mismo y del que es coautor 
el director del departamento 
de Especialidades Médicas 
de la universidad alcalaina, 
José Luis Bardasano. 
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Protesionalización de las tuerzas armadas 
El director General de Reclutamiento y Enseñanza Militar, 
Jesús Maria Pérez (en la fotografía) , ofreció una rueda de pren
sa el jueves día 30 de marzo en la Universidad de Alcalá. Su pro
pósito era informar con esta charla sobre la profesionalización 
de las fuerzas armadas y la convocatoria de 17 .500 plazas para 
el año 2000 de soldados y marineros profesionales. Los requisi
tos que había que cumplir para acceder a estas plazas eran los 
siguientes: ser español (hombre o mujer), tener cumplidos los 
dieciocho años y no haber cumplido ni cumplir los veintiocho 
en este mismo año, estatura minima de 1,55 metros y máxima 
de 2,03 metros, y carecer de antecedentes penales. 

Campeonato de España de baile latino 
v el 11 Troleo Ciudad de Alcalá 

Alcalá de Henares fue la ciudad elegida para la celebración del 
Campeonato, realizado el sábado día 1 de abril en el pabellón 
Ruiz de Velasco, ante unos 3.500 espectadores. El baile depor
tivo consta de dos modalidades: estándar y baile latino. Esta 
modalidad es la que se pudo ver en el pabellón complutense, ya 
que cada año se celebra solamente un campeonato de España de 
una de las dos modalidades. Por otro lado, y por segundo año 
consecutivo, tuvo lugar el Trofeo Ciudad de Alcalá en ambas 
modalidades del Baile Deportivo, puntuable para la clasificación 
nacional. Entre ambos campeonatos hubo una participación 
total de unas 350 parejas. La organización corrió a cargo del 
Aula de Danza de la Universidad de Alcalá de Henares en cola
boración con la Asociación Española de Baile Deportivo y de 
Competición y el ayuntamiento de la ciudad complutense. 

PUERTA de Madrid 
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García lladó, 
pragonaro da 
la Semana Santa 

El iubilao reunió a católicos da toda la comarca 
José Alberto García Lledó fue 
elegido por la junta de cofra
días para pregonar la Semana 
Santa. Es hijo del cronista ofi
cial de la ciudad, Francisco 
Javier García Gutiérrez. Es 
cardiólogo en el hospital uni
versitario de Guadalajara, así 
como profesor asociado del 
departamento de medicina de 
la Universidad de Alcalá. 

El jubileo de las cofradías reunió el domingo día 2 de abril a católicos de toda la comarca y de 
toda la diócesis de Alcalá. Más de un centenar de asociaciones religiosas de seglares, que forman 
cofradías penitenciales o de gloria, hermandades laborales y asociaciones diversas cuyo objetivo 
en común es vivir el Evangelio, la palabra de Dios, participaron en este encuentro. La intensa llu
via, lo desapacible del día, hizo muy cuesta arriba la participación de las aproximadamente vein
te cofradías que partieron en peregrinación a la catedral desde la ermita del Val. Pero tampoco 
fue cómodo para aquellas que salieron desde la plaza de Cervantes, ni siquiera para las que espe
raron en la Magistral Catedral. En total fueron un centenar, de las que sólo trece eran de Alcalá. 
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Resumen informativo del año 2000 

los Reves enueuaron el premio Cervantes a Jorge Edwards 
Los Reyes, don Juan Carlos y doña Sofia, entregaron el premio Cervantes al escritor chileno Jor
ge Edwards en una ceremonia celebrada el lunes día 24 de abril en el paraninfo de la Universidad 
de Alcalá. Edwards ha sido el primer chileno en recibir el máximo galardón de la literatura en len
gua española y ello ocurrió en una jornada un tanto atípica, en plena Pascua de Resurrección. 
Esta circunstancia y el hecho de que Edwards no sea un escritor muy conocido en España hicie
ron que el acto de entrega del premio Miguel de Cervantes despertara menor interés entre los 
famosos. En efecto, no hubo muchos conocidos del mundo de las letras o del espectáculo en el 
paraninfo, aunque en esta ocasión, y quizá por tratarse del día después de las vacaciones de 
Semana Santa, estuvieron presentes más políticos y cargos públicos que de costumbre. 

Homenaje a Buera 
Vallejo en el TSC 
La representación de la obra 
'¿Quién teme a Virginia Wolf?' 
de Edward Albee, en el Teatro 
Salón Cervantes se convirtió 
en un póstumo homenaje en 
Alcalá al dramaturgo Antonio 
Buero Vallejo. Ad.olio Marsi
llach y Nuria Espert se mos
traron muy emocionados por 
la muerte del escritor. Buero 
murió a medianoche del vier
nes día 28 de abril, por lo que 
la representación de '¿Quién 
teme a Virginia Wolf?' del 
sábado 29 se convirtió en un 
homenaje al dramaturgo. 

El TIA interpretó su obra 'Ave Complutum' 
en la sala Margarita liruú 

la Orquesta Ciudad de Alcalá actuó 
en el Teatro Salón Cervantes 

El grupo TIA (Teatro Independiente de Alcalá) volvió a esce
na después de los fastos de su vigésimo aniversario. El gru
po puso en escena el domingo día 2 de abril su obra 'Ave 
Complutum (Una de romanos)', un texto original de Carlos 
Mochales. El TIA llevó la obra a la sala Margarita Xirgú y el 
público volvió a quedar satisfecho con el trabajo de este 
veterano grupo liderado por Javier Alonso y Luis Blasco. 
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La orquesta Ciudad de Alcalá, dirigida por Vicente Arlño Pelli
cer, actuó el domingo día 23 de abril, Día del Libro, en el Tea
tro Salón Cervantes ante unos 150 espectadores. El concierto, 
celebrado en el día de la conmemoración de la muerte de Miguel 
de Cervantes, aglutinó obras de J . Haydn, J.R. García Vázquez 
Y P. Luna. Esta orquesta está compuesta por 54 jóvenes con 
edades comprendidas entre 12 y 21 años 

PUERTA de Madrid 



Resumen lnfOrmatlvo del año 2aaa 
la voluntad de cien iívenes complutenses 

mantuvo Viva la llama de la antorcha baio la HuVia 

Gerente 
de seguridad 
ciudadana 

Un centenar de ado
lescentes participa
ron el domingo día 
2 de abril en una 
marcha contra la 
droga, "Antorcha 
2000", organizada 
por la Asociación de 
Deportistas contra 
la Droga, en colabo
ración con el ayun
tamiento de Alcalá 
a través de la con
cejalía de Ciudad 
Saludable y del pro
grama de juventud 
"Otra forma de 
moverte", con la 
participación tam
bién del grupo 
Fénix y el grupo 
CA.JE. Los cuatro 
grupos, que finali
zaron su recorrido 
en la plaza de Cer
vantes, portaron 
una antorcha que 
entregaron a los 
ediles compluten
ses, que estaban 
esperando la llega
da de los partici
pantes. Ni la ince-

sante lluvia caída durante toda la 
mañana pudo con el coraje de los 
jóvenes alcalaínos que finalizaron 

el trayecto previsto y acabaron bai
lando bajo la lluvia al ritmo del gru
po "Alboroto". 

El alcalde presentó el lunes 
día 3 de abril al gerente elegi
do para coordinar la seguridad 
ciudadana. Se trata de Luis 
Soriano Pineño, madrileño de 
57 años de edad, quien estuvo 
destinado desde 1994 a la 
delegación del gobierno de 
Madrid como jefe de gabinete 
de Seguridad Ciudadana. 
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Resumen informativo del año 2000 

4.000 niños traieron su música a Alcalá 
El festival de la canción misionera, celebrado los días 29 y 30 de abril, fue todo un éxito. Casi 
4.000 niños de toda España trajeron a Alcalá su música para destacar la importancia que tienen 
las misiones distribuidas por la Iglesia Católica por todo el mundo. La organización corrió a car
go de la delegación de misiones de la diócesis de Alcalá y con la dirección del colegio Santa Maria 
de la Providencia, congregación que forma parte del movimiento Cristianos sin Fronteras. En 
Alcalá estuvieron niños y jóvenes procedentes de casi todas las diócesis episcopales de España, 
concretamente de Almeria, Astorga, Barcelona, Bilbao, Burgos, Cartagena-Murcia, Getafe, Hues
ca. León, Lugo, Madrid, Orense, Orihuela-Alicante, Plasencia, Salamanca, Santander, Sevilla, 
Sigüenza-Guadalajara, Tenerife, Toledo, Tuy-Vigo, Vitoria y Zamora, además de representantes de 
la diócesis de Alcalá. Los jóvenes fueron recibidos en la plaza de Cervantes por el alcalde, Manuel 
Peinado, y por el vicario de la diócesis, Juan Sánchez, ya que el obispo se encontraba ausente. 

365 trabaios de ióvenes escritores en el concurso Cervantes 
Los galardonados en la decimoquinta edición del concurso literario infantil y juvenil Cervantes 
recogieron sus premios en un acto celebrado el sábado día 6 de mayo en la casa de la Entrevista 
bajo la presidencia del alcalde de la ciudad complutense, Manuel Peinado, con quien estuvieron el 
primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, y la concejal de Educación e Infancia, Teresa 
Bachs Rivero. Además se contó con la participación de otros concejales, tanto del gobierno como 
de la oposición. En total se presentaron al concurso 365 trabajos que se agruparon en tres niveles. 
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Pablo González 
quería 2.000 
millones más 
El concejal de Hacienda en el 
ayuntamiento de Alcalá anun
ció a PUERTA DE MADRID que 
su departamento realizaba un 
plan de inspección fiscal muy 
duro que pretende no sólo que 
paguen los ciudadanos sus 
obligaciones tributarias con el 
ayuntamiento, sino también 
las instituciones públicas. El 
socialista Pablo González, al 
frente de la hacienda munici
pal, se había marcado un obje
tivo: mejorar la recaudación y 
llegar a unos ingresos superio
res en 2.000 millones a los 
previstos en el presupuesto 
municipal; es decir: alcanzar 
en total unos ingresos- de 
20.000 millones de pesetas. 

Esther Peña, 
directora del 
Centro Asesor 
de la Muier 
Una abogada de 38 años de 
edad, Esther Peña Femández, 
es la sucesora de Pilar Rubia
les al frente del Centro Asesor 
de la Mujer. Esther Peña fue 
presentada públicamente por 
la concejal Magdalena Moreno 
el jueves día 18 de mayo. 

PUERTA de Madrid 



Resumen infOrmativo del año 2000 

El TIA estrenó ''¡¡Otra vez don Juan!! 
o El Tenorio complutense" 

Don Juan Tenorio volvió a Alcalá. Y aquí vive toda la historia 
que a través de los textos de otros autores se desarrolla en Sevi
lla. Así lo determina el texto teatral realizado por Luís Alonso y 
puesto en escena por el grupo TIA. El último montaje del TIA es 
una peculiar y cómica versión del Don Juan Tenorio escrita por 
Luis Alonso, integrante del grupo y director escénico del mis
mo. En ella Don Juan es Javier Blasco, presidente de la Aso
ciación TIA, y doña Inés es Maribel Rollón, sobrina del que fue
ra actor José Carlos Vázquez. Marlbel Rollón es, a sus 23 años, 
una veterana del TIA, puesto que lleva en él desde que tenía 14. 
Luís Alonso explicó: "Siempre hemos querido satisfacer el deseo 
de hacer un don Juan cómico porque entendemos que es una 
obra demasiado serla y profunda y eso hace que muchas veces 
al representarlo se haya caído en la comicidad porque no es raro 
que los extremos se toquen. Se han hecho muchos tenorios 
cómicos y nosotros hemos querido hacer el nuestro". 

El OIDE entregó las subvenciones 
a provectos empresariales 

El jueves día 11 de mayo, el Organismo Autónomo Municipal 
para el Desarrollo Económico y Fomento del Empleo (OADE) 
entregó las subvenciones a los proyectos empresariales crea
dores de empleo en el municipio de Alcalá. Al acto de entrega 
acudieron el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado; el concejal de 
Desarrollo Económico, Empleo y Turismo, Francisco Calles, y el 
gerente del OADE, Juan Antonio Pérez. Los destinatarios del 
programa de subvenciones son empresas de nueva creación, que 
amplíen sus instalaciones o se trasladen al municipio de Alcalá 
de Henares, con una inversión mínima de 1.250.000 pesetas y 
creación, como mínimo, de dos empleos. La cantidad máxima 
de subvención por empleo es hasta 400.000 pesetas, con un li
mite m6ximo de subvención por proyecto de 2.500.000 pesetas. 
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El párroco v 41 leligreses de la parroquia 
del Santo ángel viaiaron a Roma 

La comunidad parroquial del Santo Ángel, representada por 41 
feligreses y su párroco, José Antonio Lago Rivadeneyra, estuvo 
presente en Italia del 11 al 15 de mayo. Allí visitaron Florencia, 
Asís y Roma, para ganar el jubileo en la Ciudad Eterna. Los 
momentos más emocionantes fueron la eucaristía del día 14, al 
estar tan cerca del Papa, y la del día 15, en la basílica de San 
Pedro, a muy pocos metros de la tumba de dicho apóstol. En la 
fotografia aparece el grupo en la basílica de San Pedro. 

Quinta Semana Cultural del García larca 
Desde el lunes 15 hasta el viernes 19 de mayo, el colegio Gar
cía Lorca celebró su ya tradicional semana cultural, que en esta 
edición cumplió su quinto aniversario. Charlas, coloquios, con
ferencias, talleres de caretas y actuaciones, fueron algunas de 
las muchas actividades que los alumnos del centro desarro
llaron a lo largo de la semana. El alcalde de Alcalá, Manuel Pei
nado, plantó uno de los nuevos árboles del centro. La semana 
se inauguró con una charla sobre civismo y seguridad de Jesús 
Florencio, miembro de la dirección de seguridad de RENFE. 
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Resumen Informativa del año 2aao 

la Cámara de Comercio presentó 
''El Camino de la lengua Castellana" 

La Cámara de Comercio de Madrid presentó el miércoles día 24 
de mayo el Camino de la Lengua Castellana, un recorrido dirigi
do al turismo de idiomas y cultural, tanto extranjero como 
nacional. En esta iniciativa participan seis cámaras de comercio 
que corresponden a seis destacados enclaves del nacimiento y 
desarrollo de la lengua castellana. A la presentación acudieron 
Isabel Sánchez Gil, jefa del área de Turismo Cultural Tour Espa
ña; Germán García Generiz, presidente de la Conferencia de 
Cámaras de Comercio del Camino de la Lengua; Luis Maraver 
Alonso, secretarlo de la Conferencia, y José María Fontana, 
delegado de la Cámara de Comercio en el corredor del Henares. 

Miles de madridistas tomaron 
las tuentes complutenses 

La mayor parte de las fuentes ornamentales complutenses fue
ron tomadas por los aficionados del Real Madrid al término de 
la final de la liga de campeones el miércoles 24 de mayo. El cen
tro de atención para los madrldistas que celebraron la consecu
ción de la octava copa de Europa fue la fuente de Aguadores, 
donde llegaron a concentrarse varios miles de personas. La cele
bración dejó aproximadamente una decena de heridos, todos 
ellos leves, y diversos destrozos en la fuente de Aguadores. 
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Más de mil niños vivieron 
la Fiesta del Medio Ambiente 

La Fiesta del Medio Ambiente, que ha cumplido este año su duo
décima edición, congregó el pasado sábado 27 de mayo en el 
parque de la Juventud a más de mil niños que pudieron disfru
tar con numerosas actividades encaminadas a un mismo objeti
vo, el respeto y el cuidado del medio ambiente. Una de las atrac
ciones más llamativas estuvo organizada por Seragua: una balle
na gigante -denominada "Depu"- hizo las delicias de los más 
pequeños, que se introducían por su boca para que ésta se 
cerrara cuando estaban dentro. Los responsables de la empresa 
utilizaron a este mamüero marino para acercar a los más jóve
nes al ciclo integral del agua porque es uno de los animales que 
metafóricamente más se asemejan a las depuradoras de agua. 
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Resumen Informativo del año 2GOD 

la Asociación Galega Corredor do Henares 
celebró la Semana de las letras Gallegas 

Del día 13 al 21 de mayo, Alcalá se vio inundada por las actividades que promovieron la cultura 
gallega. Actuaciones, conferencias, degustación de platos típicos de la región y otros muchos 
actos completaron la Semana de las Letras Gallegas, organizada por la Asociación Galega Corre
dor do Henares, que en la actualidad cuenta con cerca de 200 socios. Uno de los actos más emo
tivos fue, sin duda, la cena homenaje a Dora Quiroga, presidenta honorifica de la Asociación y 
fundadora de esta casa gallega en el año 1997, para quien Sira Rodríguez, presidenta actual, sólo 
tiene elogios: "Dora ha sido el pie y el escalón para que esta casa vaya adelante. El problema para 
nosotros es que nos ha dejado un listón muy alto y no sé hasta qué punto llegamos nosotros, pero 
lo vamos a intentar. Pondremos escaleras y escaleras para llegar arriba del todo". 

bcunión de la Casa de Asturias a Cantabria v Asturias 
El día 13 de mayo comenzó la excursión que la Casa de Asturias había organizado para recorrer 
diversos lugares de Cantabria y de su tierra. Los excursionistas disfrutaron de unos paisajes que 
no tienen igual por el valle del Pas, Santillana del Mar, San Vicente de la Barquera, Uanes -decla
rado pueblo más bonito de Asturias- y Ribadesella, para terminar en Oviedo. Además, durante el 
viaje, los asturianos convivieron con personas de otras tierras, de otras casas regionales, lo que 
sirve no sólo para hacer y consolidar amistades, sino para ampliar los horizontes culturales. 
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luis Miguel de Die
go ganó el primer 
premio ··Eiército" 
de investigación 
en humanidades 
El investigador Luis Miguel de 
Diego Pareja, colaborador oca
sional de PUERTA DE 
MADRID, ganó el primer pre
mio "Ejército" de investiga
ción en humanidades, un con
curso nacional con el que- las 
fuerzas armadas premian la 
labor investigadora sobre la 
contribución que han tenido 
con la sociedad civil a lo largo 
de la historia. No se trata en 
este concurso tanto de pre
miar los trabajos por su inves
tigación en historia militar · 
como de poner · de relieve esa 
labor de las fuerzas armadas a 
la hora de contribuir con la 
sociedad. En ese sentido, el 
trabajo del alcalaíno Luis 
Miguel de Diego Pareja, de 42 
años y licenciado en Ciencias 
Políticas, ha tratado sobre el 
papel del ejército en el mante
nimiento urbanístico y socio
económico de la ciudad com
plutense a partir del reinado 
de Carlos m. La ceremonia de 
entrega de este premio tuvo 
lugar en Madrid, en el Cuartel 
General del Ejército, el día 15 
de junio, presidida por Federi
co Trillo, ministro de Defensa. 
Luis Miguel de Diego, en 
representación de los premia
dos en las diferentes modali
dades -pintura, fotografia, mi
niaturas militares enseñanza 
escolar e investigación en 
humanidades- leyó un discur
so para agradecer la concesión 
del premio animando al ejérci
to español a continuar con su 
labor de mecenazgo cultural. 
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Resumen informativo del año 2000 

Las Bernardas se despidieron de Alcalá con lágrimas en los ojos 
Quedaban seis monjas en el monasterio cisterciense de San Bernardo; casi todas ellas eran ya 
muy mayores y cada vez podían cuidar menos de un convento demasiado grande para ellas, un 
monasterio que fue pensado para albergar a treinta religiosas. La orden del Cister decidió supri
mir el convento de Alcalá y así se lo solicitó a la Santa Sede, que aceptó la propuesta. Con lágri
mas en los ojos, embargadas por la emoción, las monjas, al frente de las cuales estaba su abade
sa, sor Maria Jesús (sobre estas lineas), se despidieron de Alcalá, probablemente para no volver 
debido a la clausura en la que vivirán en los dos monasterios leoneses a los que van. Alcalá ha 
perdido así uno de sus conventos de clausura. De los nueve que había, ahora ya sólo quedan ocho. 
Representantes de los tres grupos municipales representados en el ayuntamiento complutense 
asistieron a la histórica ceremonia de despedida, que fue presidida por el obispo, Jesús Catalá. 

la 1ª promoción 
de ingenieros 
volVií a Alcalá 
Los primeros alumnos de inge
niería técnica de la entonces 
recién construida universidad 
laboral llegaron a Alcalá hace 
más de treinta años; llegaron 
de muchos puntos de España 
y formaron parte de la prime
ra promoción de alumnos. 
Treinta años después, el sába
do dia 3 de junio, volvieron a 
reunirse en Alcalá y conocie
ron la escuela universitaria 
heredera de aquella universi
dad laboral, escuela que está 
dirigida por uno de los alum
nos de la primera promoción, 
José Antonio Pamies Guerrero. 
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Viaje relámpago 
de la Comisión 
de la Mujer 
a Bruselas 
Alcalá de Henares participó en 
la Comisión de la Mujer del 
Parlamento Europeo que se 
celebró durante el miércoles 
día 24 y el jueves día 25 de 
mayo en Bruselas. El objetivo 
de este viaje relámpago fue 
ver las lineas de financiación 
que iba a mantener la Comi
sión de la Mujer dentro de la 
Comisión Europea y ver dónde 
podía encajar una corporación 
local. Al Parlamento Europeo 
acudieron Esther Peña, direc
tora del Centro Asesor de la 
Mujer, y Magdalena Moreno, 
concejal de la Mujer. "Nos die
ron información de primera 
mano sobre la resolución del 
parlamento del viernes 19 de 
mayo sobre el tráfico y explo
tación sexual, para poderlo 
desarrollar'', comentó Esther 
Peña, directora del Centro 
Asesor de la Mujer. 
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Resumen Informativo del año 2000 

Encuentro de especialistas en Historia 
Más de cien especialistas en historia moderna llegados de todo 
el mundo se dieron cita durante tres días de junio en la ciudad 
complutense para participar en la VI Reunión Científica de la 
Fundación Española de Historia Moderna con el título de ''Car
los V y Felipe V: Cambios dinásticos, Milenarismo, mesianis
mo y utopía". César Nombela, presidente del Consejo Superior 
de Investigaciones científicas, afirmó al respecto: "El CSIC 
valora las humanidades como una parte esencial de la investi
gación. La historia moderna es un periodo interesantísimo en la 
historia de España, donde se configuran muchos aspectos de 
nuestra personalidad como nación y como país". 

Homenaje al exconceial José Macías 
El exconcejal del PSOE José Macias recibió un homenaje de sus 
amigos en una cena el sábado día 3 de junio en los salones del 
restaurante Tupamaro. Impulsor de la Semana Santa desde su 
cargo de concejal de Festejos, Macias recibió el cariño de los 
representantes de las cofradías penitenciales. Lo mismo ocurrió 
con las peñas taurinas y con matadores de toros como Regino 
Ortés y Luis Miguel Encabo. Representantes de peñas festivas Y 
de clubes deportivos formaron parte del centenar de personas 
que asistió a este reconocimiento a la labor de José Macias. No 
asistieron al homenaje el alcalde, Manuel Peinado, ni los con
cejales socialistas ni siquiera un dirigente del PSOE local. En la 
fotografía, José Macias, junto a su esposa y Modesto Quijada. 
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José Bono presentó el libro de Peinado 
sobre Castilla-la Mancha 

El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Man
cha, José Bono, vino a Alcalá para presentar en el Teatro Salón 
Cervantes el libro de Manuel Peinado y de su jefe de gabinete, 
Juan Luis Aguirre, sobre la naturaleza en Castilla-La Mancha. A 
continuación, José Bono inauguró oficialmente la casa de Cas
tilla-La Mancha en el centro de comunidades regionales. 

El gobierno v la guerrilla colombianos 
se dieron la mano en Alcalá 

El gobierno y la guerrilla de Colombia pusieron en Alcalá lo que 
se deseaba que fuera una base firme para acabar con la guerra 
civil que se vive en este pais del continente americano. Todo 
ello con el patrocinio del ayuntamiento de la ciudad complu
tense, que puso dos millones de pesetas para financiar los gas
tos de la conferencia internacional, y con el de otros ayunta
mientos, que pusieron el resto hasta llegar a los cinco millones 
de pesetas. Lo curioso es que el acto más importante de la con
ferencia fue una conversación secreta en la que participaron los 
portavoces del gobierno y de la guerrilla y se celebró en un res
taurante de Camarma de Esteruelas, municipio que figurará en 
la historia de este encuentro como aquel en que se allanó el 
camino de la paz en Colombia, si es que alguna vez llega la paz. 
En la imagen, Fabio Valencia, presidente del Senado colombia
no, y Raúl Reyes, representante de la guerrilla, se dan la mano. 
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Resumen Informativo del año 2000 

las Democráticas, de iubileo v de turismo por Italia 
La Asociación de Mujeres Democráticas de Alcalá acudió a Roma para ganar el jubileo y en San 
Pedro obtuvieron la audiencia papal que tenían solicitada y concedida desde hacía tiempo. Situa
do el papa bajo un gran dosel ante la basílica, distintos sacerdotes nombraron en diferente sidio
mas a los grupos que allí se encontraban, AMDIC entre ellos, naturalmente. En el capítulo del 
turismo las democráticas estuvieron tan dinámicas como de costumbre y ahí las tiene el lector, 
sobre estas lineas, pasándoselo en grande en las ruinas de Pompeya, en la Plaza del Foro. 

Uudmila Pútina , primera dama rusa, 
visitó el Instituto Cervantes v la universidad 

Liudmlla Pútina, esposa del presidente de Rusia, Vladimir Putin, visitó el martes día 13 de junio 
la ciudad complutense para conocer el Instituto Cervantes y la Universidad de Alcalá. La visita 
duró poco más de una hora y en ese tiempo tuvo ocasión de conversar con el director del Insti
tuto Cervantes, Fernando Rodríguez Lafuente, y con los vicerrectores de la universidad alcalaí
na Luis Beltrán (de relaciones internacionales) y Manuel Mazo (de infraestructuras). La primera 
dama rusa no fue recibida en la ciudad por el rector Manuel Gala, que se encontraba ausente, ni 
por el alcalde, Manuel Peinado, quien manifestó a PUERTA DE MADRID que el ministerio de Asun
tos Exteriores les dijo que Liudmlla Pútina iba a hacer una visita relámpago y no era necesario 
hacer un despliegue protocolario de bienvenida por las autoridades municipales. En la foto, la 
esposa del presidente ruso en el momento de ser recibida por el director del Instituto Cervantes 
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lalamilia 
del niño gitano 
desaparecido 
en San Fernando 
se manilestó 
en Alcalá 
Rosa Barrull, la madre de 
Jonathan VB., el niño de raza 
gitana de tres años de edad 
que había desaparecido el día 
27 de mayo, apenas pudo con
tar con menos de medio cen
tenar de personas en la mani
festación que tuvo lugar en 
Alcalá el martes día 6 de 
junio. La familia de Jonathan 
exigió que el pequeño apare
ciera y pidió a las autoridacles 
más ayuda en la búsqueda del 
niño: ''Van pasando los días y 
no hay ninguna pista. No que
remos que la policía deje de 
buscarlo. ¡Que me devuelvan 
al niño, por Dios, que me lo 
devuelvan!", gritaba entonces 
desesperadamente en Alcalá 
Rosa Barrull, madre del niño. 
Como seguramente ya saben 
nuestros lectores al acabar el 
año, hace sólo unas semanas 
apareció en un vertedero de 
San Fernando el cadáver de 
un niño que fue identificado 
como el del pequeño Jonat
han. En la foto superior, la 
madre de Jonathan durante la 
manifestación; en la inferior, 
una foto del niño fallecido. 
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Convenio 
da Alcalá v Cáritas 
para atención a 
drogodependientes 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, y el director de Cárl
tas Diocesana de la ciudad 
complutense, Femando Martí
nez, firmaron en la mañana 
del jueves un convenio de 
colaboración en materia de 
drogodependencia, por el que 
el Centro Municipal de Salud 
se compromete a aportar cer
ca de dos millones y medio de 
pesetas que se destinarán a 
financiar el mantenimiento 
del Centro de Acogida para 
drogodependientes que desa
rrolla el programa de rehabili
tación de Proyecto Hombre y 
la residencia de las personas 
en tratamiento de rehabilita
ción. Por su parte, Cárltas 
Diocesana se compromete a 
mantener el Centro y los ser
vicios que se prestan y reser
var un total de dos plazas al 
año para drogodependientes 
derivados desde el Programa 
Municipal de Drogas del ayun
tamiento de Alcalá de Hena
res. El convenio de colabora
ción se firmó a las 11 horas 
del jueves 15 de junio en la 
Comisión de Gobierno del 
ayuntamiento alcalaíno. 
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Resumen Informativo del año 2000 

El viernes día 26 de mayo, la Coral Polifónica Complutense salió hacia Talence (Francia) para ser 
recibida por la coral francesa Intermittence, como invitada a participar en un encuentro de cora
les. Al día siguiente, sábado dia 27, la jornada transcurrió llena de alegria y afecto mutuo entre 
los compañeros de las tres corales, Intermittence, Crechendo y Polifónica Complutense. Se cele
bró un concierto a las 8'30 de la tarde en la iglesia de Saint-Martin. En la primera parte se inter
pretaron alternativamente obras a capela por las tres corales, de autores como Haydn, Victoria, 
Mozart, Lenon, Brückner, etc. Para interpretar canciones de la segunda parte se unieron las voces 
de las tres corales dirigidas alternativamente por los directores Lionel Gaudin-Villard y Luis Díaz 
Martín. Como broche final, acompañados por el conjunto de cuerda Arpeggione, y dirigidos todos 
por el director de la Coral Polifónica Complutense, interpretaron el "Ave Verum" de Mozart. 

Exposición da pintura da los alumnos del C.E.A. Don Juan 1 
Los alumnos del taller de pintura de la Asociación de Alumnos del Centro de Estudios para Adul
tos Don Juan I, presentaron en el centro los dias 13 y 14 de junio una exposición de pintura con 
los dibujos recopilados durante dos años. "A nosotros nos hace mucha ilusión que la gente vea 
los trabajos que hemos realizado, aunque sean simplemente nuestros compañeros", ·comentó la 
presidente de la Asociación de Alumnos. Se presentaban cerca de 30 dibujos todos ellos realiza
dos, al igual que la organización, por los alumnos del centro y antiguos alumnos. · · · 
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Resumen Informativo del año 20GO 

El Centro de Estudios Profesionales de la Moda 
presentó su 11 Destile en la antigua Universidad Laboral 

La escuela de diseño MAYMER presentó su desfile de moda el día 10 de junio en el salón de actos 
de la Universidad Laboral, un desfile en el que todos los diseños estaban realizados por los pro
pios alumnos del centro. La exhibición constó de dos partes; en la primera se lucieron los trajes 
de uso personal y que los alumnos cedieron para el desfile como muestra del trabajo elaborado 
durante todo el año; la segunda parte fue una fantasía basada en "los cuatro elementos de la natu
raleza", según Aristóteles. La directora del centro, Mercedes Herrero Mañas, quedó muy satisfe
cha de todos los modelos presentados y del resultado del desfile. 

Julio Gutiérrez: 
"La universidad de Manuel Gala 
es una uniVersidad de tercera" 

El catedrático de fisica Julio Gutiérrez, que formaba parte del 
grupo de oposición a la gestión del rector Manuel Gala después 
de haberlo inquietado en las últimas elecciones al rectorado, 
manifestó a PUERTA DE MADRID en junio su intención de no 
volver a presentarse como candidato para disputar unas elec
ciones con Gala, "aunque -dijo- no dejaré de trabajar como has
ta ahora y de criticar en tanto no vea que las cosas se hacen 
como pensamos que debieran hacerse". Para Julio Gutiérrez, "la 
de Gala es una universidad de tercera. Más parece una acade
mia, o un colegio, que una auténtica universidad". Julio Gutié
rrez destacó que en el curso 99-00 se había demostrado que 
e:ziste una importante oposición en la institución hacia la polí
tica del equipo rectoral. Hay un porcentaje muy alto, yo diría 
que la mayoría de la comunidad universitaria está disconforme 
de cómo se está gestionando desde el punto de vista docente y 
desde el de la investigación. La universidad está gastando 
mucho dinero en algo que no es imprescindible ni beneficioso". 
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Angel Díaz Cardiel 
toe reelegido 
secretario general 
deCCOO 
Ángel Díaz Cardiel fue reelegi
do secretario general de la 
Unión Comarcal de Comisio
nes Obreras en el congreso 
celebrado en la sede de la orga
nización en Alcalá el miércoles 
14 de junio. Díaz Cardiel, de 
51 años de edad, encabezó la 
única lista que se presentó 
para elegir la dirección del sin
dicato durante los próximos 
cuatro años. La candidatura 
fue votada por unanimidad a 
mano alzada por más de un 
centenar de delegados asis
tentes. No hubo votos en con
tra puesto que en la única lis
ta se integraron los más repre
sentativos miembros del sec
tor critico. Así pues hubo con
senso entre los dos sectores 
que forman parte del sindica
to. Díaz Cardiel anunció que 
éstos serán sus últimos cuatro 
años al frente de CC.00. 
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Resumen informativo del año 2000 

El relevo infantil de 4 x 100 libres del 
C.N. Alcalah, campeón de Madrid 

Los días 17 y 18 de junio se celebró en el Centro M-86 de 
Madrid el Campeonato Infantil de verano de la Comunidad de 
Madrid. Participaron más de 25 clubes de la comunidad, entre 
ellos los 4 nadadores y 4 nadadoras del C.N. Alcalah que se habí
an clasificado para esta importante competición. Los relevos 
formados por el equipo infantil masculino alcalaíno, Daniel 
Rozalén, Jorge Campos, Borja Cano y Javier García, todos ellos 
del año 84, rozaron el éxito total, al subirse en las tres ocasio
nes al pódium. En el 4 x 100 libres fueron campeones de Madrid 
con 3.55.58, superando al C.N. Moscardó y al C.N. Jiménez. En 
la fotografia, de izquierda a derecha, Borja Cano, Jorge Campos, 
Javier García y David Rozalén, relevo infantil del C.N. Alcalá, 
campeón de Madrid infantil de Verano 2000. 

"Históricos" de la desaparecida ORT 
se reencontraron en Alcalá 

Integrantes de la desaparecida Organización Revolucionaria de 
los Trabajadores volvieron a reunirse en Alcalá, donde en los 
años setenta hubo un grupo de este partido. La ORT obtuvo dos 
concejales en el ayuntamiento de Alcalá en las primeras elec
ciones municipales que hubo después de morir Franco. Aún hoy 
antiguos dirigentes de la ORT en Alcalá se mantienen en activo 
dentro de la política; algunos, como Luis Suárez Machota, con 
un importante papel en m y en el ayuntamiento. Miembros de 
aquella ORT se reunieron en Alcalá durante la presentación de 
un libro de la eurodiputada del PSOE Paca Sauquillo, "Mirada de 
mujer", que tuvo lugar en la biblioteca central el jueves día 22 
de junio. En la foto, Luis Suárez Machota, Paco González Adra
da, Jacobo Echeverria -esposo de Paca SauqUmo y en su día co
ordinador de ORT en Alcalá- Pilar Lledó y Francisca Sauquillo. 
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varias peñas protestan porque 
no torean Jesús Romero v Regino Onés 

La presentación de los carteles taurinos de la feria de Alcalá se 
celebró en un ambiente de tensión y de protesta. Representan
tes de las peñas taurinas de Jesús Romero y Regino Ortés, ade
más de la peña Medjugorje, protestaron a los empresarios de 
Taurina Alcalaína, Juan Carlos Beca Belmonte y Ramón Castro, 
por no haber contratado a los toreros complutenses Jesús 
Romero y Regino Ortés. Los diestros torearon el año pasado en 
la feria alcalaína, en la cual eran fijos desde su etapa de novi
lleros. Sin embargo, en el 2000 quedaron fuera de los carteles. 
El que sí estuvo y debutó por tanto en la nueva plaza de toros 
complutense fue el otro torero local, Luis Miguel Encabo. En las 
fotografias, dos momentos de la protesta, en la que estuvieron 
presentes Regino Ortés y Jesús Romero con sus peñas. 

David Garrido 
ganó el premio 
de la Sociedad 
de Condueños 
David Garrido ganó el primer 
premio del concurso fotográfi
co convocado por la Sociedad 
de Condueños con motivo de 
su primer sesquicentenario. 
Ciento veinticuatro fotos op
taron al premio. El segundo y 
el tercero fueron respectiva
mente para Baldomero Perdi
gón y Goyo Ramírez. 
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Resu111an Informativo del año 2oao 

Schola Cantorum, Orpheus v Alcantarilla 
Teatro en .. la nesta barroca del Corpus" 

El patio universitario de Santo Tomás de Villanueva, del colegio 
de San Ildefonso, presentó un lleno impresionante (500 perso
nas) de un público que quería asistir a la fiesta barroca del Cor
pus, especialmente a la representación del auto sacramental "La 
cena del rey Baltasar", de Calderón de la Barca. Según nos dijo 
entonces la concejal de Cultura, Pilar Femández Herrador, hubo 
reventa: si la entrada costaba 750 pesetas, un precio que a más 
de uno basta le había parecido elevado a priori, hubo quien, 
siempre según afirmó una entusiasmada Pilar Femández, llegó a 
pagar hasta 4.000 pesetas. En la foto, la Schola Cantorum. 

ínuel Bermeio, tricampeón de España 
El atleta complutense Ángel Bermejo (izquierda) realizó una bri
llantísima participación en el campeonato de España en pista al 
aire libre, celebrado los días 17 y 18 de junio en Talavera de la Rei
na (Toledo). El complutense se proclamó tricampeón de España en 
la categoría de mayores de 45 años. Subió a lo más alto del podio 
en las pruebas de pentatlón, triple salto y relevos 4x400 metros 
lisos. Bermejo logró en su categoría el récord nacional en pentatlón 
e hizo la segunda mejor marca mundial del año en triple salto. El 
éxito alcalaíno lo completaron Mercedes Centenera (en el centro), 
que en un brillante 1.500 metros lisos consiguió medalla de plata, 
Mariano Núñez, que también se trajo medalla de plata en 400 
metros lisos, y Arsenio Gómez Alcalá (derecha), cuarto en 10.000. 

HOSPITAL UNIVERSITARIO 
PRINCIPE DE ASTURIAS 

A L C A L A D E H E N A R E S ATENCIÓN PRIMARIA 

El Hospital Universitario "Príncipe de Asturias" 
y la Gerencia de Atención PrifT}aria del Area 3 

desean a todos los ciudadanos del Area un feliz año 2001 
y renuevan su compromiso de prestar 

una atención sanitaria publica de maxima calidad 

~J .. 
+IN SALUD 
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Resumen Informativo del año 2000 

Diploma a seis policías qua salvaron da la Dluana a una lamilia 
Los seis agentes de la Policía Local que salvaron de la muerte a una familia recibieron un diplo
ma en el transcurso de la celebración de la fiesta de San Juan Bautista, patrono de la Policía 
Local. El día 1 de noviembre de 1999, una familia estuvo a punto de morir en su domicilio al pro
ducirse una mala combustión en un calentador de agua que a su vez produjo monóxido de car
bono, un gas extremadamente tóxico. La perseverante actitud de estos policías consiguió locali
zar a la familia y salvar las vidas de sus miembros. Sin la menor duda, un diploma bien merecido. 

Los asistentas a la procesión del Comos 
soponaron más da 40 grados de temperatura 

Los fieles prefirieron la misa a la procesión del Corpus Chrlsti. La temperatura al mediodía del 
domingo superaba los 40 grados. A esas horas, con el sol cayendo casi en perpendicular sobre la 
tierra, había pocos refugios a la sombra. Al final hubo más gente en la misa que en la procesión. 
Y también hubo más organización. El portavoz del cabildo de la Magistral Catedral, el canónigo 
Luis García Gutiérrez, aseguró que es dificil que la procesión se celebre con orden: "Es inevitable 
que los padres graben con el vídeo a los niños en la procesión y que les den agua porque hacía 
demasiado calor. Todo ello hace dificil que la procesión del Corpus lleve el orden que nos gustaría". 
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El alcalaíno 
Rala Guiiosa 
toa elegido 
maior iugador 
de balonmano 
del mundo 
El balonmanista complutense 
Rafa Guijosa fue elegido mejor 
jugador de balonmano del 
mundo en 1999 a instancias 
de la Federación Interna
cional (IHF) y de la revista 
especializada World Handball 
Ma-gazine. En la votación 
popular que a través de la 
revista se hizo de una lista 
propuesta por la IHF con 
varios jugadores, Rafa Guijosa 
superó al yugoslavo Jovanovic 
y al sueco Lovgren, dos autén
ticas referencias del balonma
no mundial. Con un excepcio
nal historial deportivo a sus 
31 años de edad, Rafa Guijosa, 
que dio sus primeros pasos en 
el balonmano a través de la 
Ciudad Deportiva de Alcalá, 
alcanza la má:z:ima distinción 
que puede alcanzar un balon
manista. Guijosa fue pregone
ro de las ferias del año pasado 
y premio Cervantes al deporte 
en 1997. Además, tuvo oca
sión de triunfar en el Club 
Juventud Alcalá antes de su 
fichaje por el FC. Barcelona, 
por lo que sí puede presumir 
de haber sido profeta en su 
tierra. Rafa Guijosa ya no es 
solamente el mejor extremo 
del mundo, como así fue con
siderado en el último campeo
nato de Europa y en el último 
mundial, el disputado en Egip
to el año 1999. En el 2000 
consiguió ser proclamado 
mejor jugador del mundo. 
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Ocho rectores colombianos 
visitaron la Universidad de Alcalá 

La Universidad de Alcalá recibió la visita de ocho rectores 
colombianos el lunes 26 de junio. Los rectores forman parte de 
la Red Rudecolombia, que aglutina a las universidades de Car
tagena, Atlántico, Canea, Caldas, Nariño, Tolima, Pedagógica y 
Tecnológica. La visita tenía como objetivo revisar el programa 
de doctorado en Historia de la Educación que se lleva a cabo en 
las distintas universidades colombianas. Ubaldo Enrique Meza, 
rector de la Universidad del Atlántico; Edgardo González, rector 
de la Universidad de Cartagena; Danllo Reinaldo, rector de la 
Universidad de Cauca; Ricardo Castaño, rector de la Universi
dad de Caldas; Pedro Vicente Obando, rector de la Universidad 
de Nariño; Jesús Ramón Rivera, rector de la Universidad de 
Tolima; Enrique Arango, rector de la Universidad Tecnológica 
de Pereira; Osman Hipólito, rector de la Universidad Pedagógi
ca y Tecnológica de Colombia, fueron los ocho rectores que acu
dieron a la ciudad complutense, junto con la profesora Diana E. 
Soto, directora del doctorado en Ciencias de la Educación. 

Mana Luna dimiUó como concejal 
v devolvió el carné del PSOE 

Marta Luna Cantarero presentó su dimisión como concejal del 
ayuntamiento complutense y devolvió su carnet de militante 
del PSOE, del que ha cortado su fotografia. Marta Luna puso así 
punto final a una situación muy peculiar, ya que desde hacía 
varios meses permanecía en el gobierno municipal sin tener 
responsabilidades de gestión y sin tener sueldo. 

PUERTA de Madrid 
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Resumen Informativo del año 2000 

Nuevo parque del Camarmilla 
El alcalde de Alcalá. Manuel Peinado, y el concejal de medio 
ambiente, Fernando Marin, visitaron con PUERTA DE MADRID 
el nuevo parque del Camarmilla, que es la primera fase del pro
yecto de Sistema General Verde a lo largo de todo el arroyo del 
que toma el nombre. Este parque tiene una extensión de 60.000 
metros cuadrados, sobre los que se plantaron 4.000 árboles de 
diversas especies y 60.000 arbustos. El nuevo parque tiene rie
go por goteo, carril bici, farolas, trece puertas de acceso y 104 
bancos. Se encuentra justo al norte del cementerio viejo. El cos
te del parque fue de unos 100 millones de pesetas. 

Una muier se preciphó a la calle desde 
un sexto piso v sólo sutrió contusiones 

Una mujer de 36 años de edad se precipitó al vacío desde la 
terraza de su vivienda, un sexto piso situado en el número 5 de 
la calle Río Eresma. La señora cayó sobre la parte posterior de 
un vehículo estacionado debajo de su terraza, lo que amortiguó 
un golpe que hubiera sido mortal. La UVI, que llegó rllpidamen
te al lugar, atendió a la herida, que permaneció consciente en 
todo momento, sufriendo finalmente sólo pollcontusiones. Los 
hechos ocurrieron sobre las 19'00 horas de la tarde del sábado 
día 1 de julio. La fotografia muestra a policías y servicios médi
cos trabajando de firme para extraer del coche a la mujer. 
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Enma Bonina v las intervenciones 
en defensa de los derechos humanos 

La militante del Partido Radical Italiano Enma Bonino estuvo 
presente el martes día 11 de julio en la Universidad de Alcalá 
para participar en la primera sesión del curso de verano 'Hacia 
una nueva moral internacional: Las intervenciones humanita
rias'. La ex comisaria europea trató de situar la frontera moral 
a partir de la cual se justifican las intervenciones humanitarias. 

unas veinte personas se mannestaron 
contra JaVier Solana ante la universidad 
El actual Secretario General del Consejo de la Unión Europea y 
ex-secretario General de la OTAN, Javier Solana, acudió el vier
nes día 7 de julio a la Universidad Cisneriana, para inaugurar un 
curso de verano -"Hacia una nueva moral internacional: las 
intervenciones humanitarias"- organizado por el vicerrectorado 
de Extensión Universitaria y el Centro de Iniciativas de Coope
ración al Desarrollo. Solana se encontró con que una veintena 
de manifestantes protestaba en la puerta de la universidad con
tra su visita a la ciudad complutense y contra la OTAN. Como 
se ve claramente en la fotografia, a Solana le entró la risa floja. 
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Resumen Informativo del año 2000 

Para Hiios v Amigos de Alcalá Teruel también eXiste 
La .Asociación Cultural "Hijos y Amigos de Alcalá" visitó el fin de semana del 1 y 2 de Julio las 
ciudades de Teruel y Albarracín haciéndose eco de la llamada de los turolenses. Una agrupación 
cuya seña de identidad es el cariño por Alcalá y la promoción de todo lo complutense natural
mente tenía que hacerse eco del sentir similar que han mostrado los habitantes del Bajo Aragón 
al grito de "Teruel Existe", con el que están consiguiendo llamar la atención sobre la situación 
de la España interior de la que Teruel es el máximo exponente contando con datos asombrosos: 
la provincia tiene tan solo 136.840 habitantes, unos 28.000 menos que Alcalá, lo que da una den
sidad de población de 9,3 habitantes por Km. cuadrado. Teniendo en cuenta que por debajo de 
los cuatro habitantes por Km. cuadrado se considera zona desértica, el dato es elocuente. 

Se graduó la Vigésima 1ro11oción de la facultad de Farmacia 
Los 130 alumnos de la vigésima promoción de la facultad de Farmacia de la Universidad de Alca
lá que concluyeron su licenciatura celebraron su gaduación en el patio de Santo Tomás de Villa
nueva, en la vieja universidad cisneriana. La graduación se celebró en la tarde del jueves día 6 
de julio y a ella asistieron familiares y amigos de los graduados. El decano de la facultad de Far
macia, el doctor Vicente Vilas, felicitó a los egresados y pidió que agradecieran en todo momen
to a sus padres el apoyo que les han dado y que defiendan siempre a la universidad. 
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Yvonne Reves 
nos deió plantados 
El concejal de Festejos, José 
Luis García Pezuela, soltó "el 
bombazo caribeño": Yvonne 
Reyes, la presentadora y 
actriz venezolana a la que los 
españoles consideraban la 
mujer más deseable del 
momento, seria la pregonera 
de las ferias de San Bartolo
mé. Eso era el día 21 de julio, 
pero a la hora de la verdad la 
guapa venezolana se lo pensó 
mejor, se resfrió o lo que fuera 
y nos dejó plantados, con lo 
que "el bombazo caribeño" se 
quedó en "petardo alcalaíno". 
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Resu111en informativo del año 20DO 

Pedro lrastorza, director general de Administración Local, 
presentó el PRISMA 2001-2005 a los alcaldes de la zona este 

La consejería de Justicia, Función Publica y Administración Local presentó el martes día 4 de julio 
en Torres de la Alameda el Plan Regional de Inversiones 2001- 2005. El acto de presentación, que 
estuvo organizado por la dirección general de Administración Local de la Comunidad de Madrid, 
estaba dirigido a todos los ayuntamientos de la provincia madrileña, cuyo territorio se divide a 
estos efectos en cuatro zonas, una de las cuales se centra en Torres de la Alameda. Pedro Irastor
za presentó el modelo de asignación del presupuesto que corresponderá a cada municipio. 

RESTAURANTE 

Jesús del Moral, 
doble campeón de 
Europa de la WKC 
El karateca alcalaíno Jesús 
del Moral, se proclamó el 17 y 
18 de junio campeón de Euro
pa de Confederación Mundial 
de Karate (WKC), tanto en la 
modalidad de katas indivi
dual, como en katas por equi
pos. El Campeonato del Mun
do de la Confederación se 
celebrará en el año 2001. 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: 20'30 h. a 23'30 h. 

PUERTA de Madrid 

Plaza de San Diego, 5 - 1 º lzqda. 
ALCALÁ DE HENARES 

Telt.:91 888 30 97 
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Resumen Informativo del año 2000 

Interesante encuenuo coral uniVersitario en Alcalá 
Julio trajo música coral a Alcalá. Los ejecutantes fueron seis coros universitarios: Orfeón Univer
sitario de las Islas Baleares, Coral de la Universidad Rovira i Virgili de Tarragona, Orfeón Univer
sitario de Málaga, Coro Mino de la Universidad de Coimbra, Coro Universitario de Valladolid y 
Coro de la Universidad de Alcalá. Los tres primeros coros actuaron el viernes día 7 de julio, y los 
tres últimos el sábado, día 8, ambos días a las ocho y media de la tarde, en el patio de Santo Tomás 
de Villanueva, que progresivamente ha de soportar la servidumbre que sus cualidades excepcio
nales le imponen como escenario veraniego de alto nivel. Los coros también se trasladaron en la 
mañana del domingo a Sigüenza, para cantar en la plaza mayor seguntina. Como parte especial del 
programa, demos cuenta de las actuaciones que este encuentro coral llevó también al centro de 
Alcalá, con cierta sorpresa del público que se encontró de improviso con este regalo musical. 

"Necesitamos 
aparcamientos 
1oraueha1 
80.000 vehículos 
en Alcalá" 
La hermandad de San Cristó
bal pidió al concejal de Obras 
y Servicios, Julián González 
del Cerro, que el ayuntamien
to construya lo antes posible 
el aparcamiento para camio
nes en la ciudad complutense. 
Pero el presidente de la her
mandad, Gregorio Vázquez, 
también se refirió a la necesi
dad de estacionamientos para 
turismos: "Se necesitan apar
camientos porque hay 80.000 
vehículos en Alcalá". 

La universidad se gastará 1.200 millones 
en la nuen biblioteca de Humanidades 

José Maña Fidalgo presidió en Alcalá 
una asamblea de delegados 

La Universidad de Alcalá empezó a construir la nueva bibliote
ca de humanidades en las ruinas del convento del Carmen Cal
zado, situado en la calle de Santa Úrsula, esquina a la calle del 
Carmen Calzado. Según pudo saber PUERTA DE MADRID a tra
vés de fuentes de la universidad, el coste será. de 1.200 millo
nes de pesetas, a pesar de que la inversión prevista inicialmen
te era de 1 .000 millones de pesetas. Está previsto que la ejecu
ción de las obras finalice en octubre del año 2001. 

JO de diciembre de 2000 

José Maria Fidalgo, Secretario General de CC.00, presidió en 
Alcalá una asamblea acompañado por Javier López, Secretario 
General de CC.00. en Madrid, y por Ángel Díaz Cardiel, Secre
tario General de la Unión Comarcal de CC.00. La asamblea tuvo 
lugar el miércoles día 19 de julio en el domicilio de CC.00. 
Fidalgo comentó: "El objetivo de esta asamblea, es una reunión 
en la que se tocará. el tema de rendición de cuentas, análisis de 
cómo ha evolucionado la actividad sindical en esta comarca". 

PUERTA de Madrid 



Resu111en Informativo del año 2aaa 

Rodono Gómez recibió el apovo 
de la mavoría de los socios de la R.S.D. 

La R.S.D. Alcalá celebró el pasado viernes 7 de julio en el 
salón de actos de la Universidad Cisneriana la junta general 
ordinaria y extraordinaria correspondiente a la temporada 
99/00. en la que el equipo se ha quedado en puertas de con
seguir el deseado ascenso a 2ª B. Un centenar de socios acu
dió a esta junta. que se prolongó desde las 21 hasta las 23 
horas. y en la que el presidente expresó su pesar por no 
haberles podido ofrecer el ascenso. El presupuesto para la 
campaña 2000-2001-47.300.000 pesetas- fue aprobado por 
la totalidad de los socios presentes. 

un perro de presa atacó a una niña de 
11 años en el polígono,Puena de Madrid 
Una niña de 11 años de edad fue trasladada urgentemente por 
la Policía Nacional al hospital Príncipe de Asturias después de 
haber recibido una grave mordedura de un perro de presa. un 
pitbull, que la atacó en la calle Juan de Vergara, en las inme
diaciones de su domicilio. Fuentes de la Policía Local asegura
ron que el animal había sido denunciado en diversas ocasiones 
El animal atacó a la niña sobre las tres de la tarde del miérco
les día 12 de julio y. según explicaron varios vecinos a PUERTA 
DE MADRID, la niña había tenido suerte de que la mordiera en 
la pierna "porque si la muerde en el cuello la mata". 

¡Feliz Aiío 2001 ! 
GRUPO a KPC:ENTER 

SERVICIOS 
INMOBILIARIOS 

gAIESTORll 
CllllA,S.L 

ASESORÍA INTEGRAL 
A PARTICULARES Y EMPRESAS 

NUEVA DIRECCION , , 
e/ Santa Ursula, 2 {junto a Plaza de Cervantes). 28801 ALCALA DE HENARES 

Tlfs.: 9188806 47 - 91 889 64 61 - Fax: 9188965 95 
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las tiestas de los Santos Niños 
recuperaron la verbena 

Con un presupuesto en torno a 3.500.000 pesetas. se celebra
ron del día 2 al día 7 de agosto las fiestas patronales de los San
tos Niños. que al mismo tiempo que de la ciudad lo son también 
del distrito Centro y fueron organizadas por la delegación muni
cipal de este distrito. Después de las voces alzadas por muchos 
alcalaínos pidiendo que se recuperara al menos algún vestigio 
de lo que fue la tradicional verbena con sus feriantes, este año 
hubo en las inmediaciones del palacio arzobispal un limitado 
número de casetas que han proporcionado ese ambiente de ver
bena que tanto echaron de menos muchos alcalaínos en los últi
mos años. Sin embargo el momento más importante de la cele
bración de las fiestas de los Santos Niños fue la procesión. la 
cual estuvo presidida por el obispo de la diócesis, con asisten
cia del alcalde complutense. que asistió con el bastón de man
do de la ciudad. Con él estuvieron varios miembros del gobier
no municipal y un nutrido grupo de concejales del PP. Todos 
ellos llevaron la medalla que los acredita como concejales. 

Donación especial 
desangre 
para la Cruz Roia 
La asamblea de la . Cruz Roja 
de Alcalá tiene por costumbre 
promover una donación de 
sangre en agosto. Como en 
esas fechas veraniegas la 
ciudada no se encuentra muy 
concurrida, Juan Ramos, pre
sidente de la asamblea local 
de la Cruz Roja. se llevó una 
agradable sorpresa el día 22 
de agosto cuando se encontró 
con que una gran cantidad de 
paracaidistas estaban junto a 
sus mandos a la vera del auto
bús laboratorio, todos dis
puestos a donar el precioso 
elemento vital. "Ha sido una 
gran alegria y a la vez una sor
presa ver a una tropa junto a 
sus mandos en el autobús de 
donación. Es un mes en el que 
dedicamos dos días a la dona
ción y esperábamos que asis
tiera poca gente, ya que 
muchos alcalaínos se encuen
tran de vacaciones y otros 
están disfrutando de las fies
tas", manifesó Juan Ramos a 
PUERTA DE MADRID. 
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Juan v Medio, pregonero de terias 
Al final, después del fallo de Yvonne Reyes, tocó dar el pregón 
de las ferias de Alcalá al presentador de TV Juan y Medio, quien 
apenas pudo dar el pregón debido al griterío, las protestas y los 
huevos lanzados desde el lugar donde se encontraban las peñas. 
El griterío impedía oír las palabras del pregonero, si bien al fondo 
de la plaza los altavoces permitían a quienes allí se encontraban 
oírlo con cierta comodidad. Juan y Medio salió al balcón prin
cipal con el concejal de Festejos. Quien prefirió quedarse den
tro fue Lolita, su compañera en televisión. De cuestiones senti
mentales habló Juan y Medio para referirse a su relación con 
Alcalá: "Aqui me enamoré y aqui me desamoré", y explicó que 
se trataba de una mujer que trabaja en el arehivo, con la que man
tuvo una relación sentimental que le hacía venir a menudo a Alcalá. 

El alcalde 
v el pregonero 
impusieron 
las bandas 
a las damas 
delerias 
El alcalde, Manuel Peinado; el 
concejal de Festejos, José 
Luis García Pezuela; y el pre
gonero, Juan y Medio, recibie
ron una por una a las damas 
-y al damo- en el lugar ocupa
do en el salón de plenos por la 
presidencia de la corporación 
municipal. Allí les impusieron 
las bandas que las acreditan 
como damas de ferias. Con un 
intenso calor en el interior del 
salón noble del ayuntamiento 
se celebró el acto de presenta
ción de las damas de ferias. 
Tal era la temperatura 
existente en un recinto que se 
encontraba completamente 
lleno de gente que el pregone
ro bromeó felicitando "al 
encargado de la calefacción". 

:so de diciembre de 2000 

El "Elián alcalaíno" llegó a su casa 
Nelson Manuel Duarte Aguilera, de diez años de edad, no deja
ba de lanzar besos a su madre, Rosa Maria Aguilera, cuando fui
mos a entrevistar a la familia en agosto de este año. Lo hacía 
en todo momento, como si no estuviera más preocupado que de 
poder dar a su madre todos los besos que no había podido dar
le durante los cuatro años de separación que habían sufrido. 
Rosa Maria le devolvia esos besos y lo abrazaba incansablemen
te. Atrás habían quedado muchas horas de angustia hasta que 
madre e hijo se reunieron el dia 16 de agosto en el aeropuerto 
de Barajas y vinieron juntos al que ya va a ser su domicilio en 
España, en la ciudad complutense, junto a la Ronda Ancha. Las 
autoridades cubanas no dejaban salir de Cuba al niño, a quien 
su madre reclamaba desde Alcalá hacía varios años. 

PUERTA de Madrid 
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El Juli, triunfador de la teria taurina 
Julián López "El Juli" tenía todo a su favor: su público, sus 
ganas de ser el primero, su poderío para interpretar faenas. Qui
zás sus toros, en manos de otro torero con menos ganas y un 
público más pasivo, no hubieran respondido como en las de "El 
Juli". En los dos se entregó. Variedad de capa, banderillas con 
mucho poder, quites en cada toro y dos faenas haciéndoselas él, 
pues los toros andaban algo cortitos de recorrido. "El Jull" se 
lució en tandas de derechazos, naturales, adornos ... Todo con 
una plaza entregada que aplaudía hasta la sonrisa del torero. Se 
abrió la puerta grande y "El Juli" salió a hombros y se convirtió 
en triunfador de la feria taurina de Alcalá del año 2000. 

El Mérida ganó su 2º Troteo Cervantes 
El Trofeo Cervantes se resiste en los últimos años a quedarse en 
las vitrinas complutenses. La XXXIV edición del trofeo más 
antiguo de la comunidad de Madrid, celebrada el jueves día 24 
de agosto en el municipal del Val, se cerró con la victoria por 
segundo año consecutivo del C.P. Mérida. El Alcalá no pasó del 
empate a uno frente al Atlético de Madrid B y del empate a cero 
ante el equipo emeritense. Ambos equipos se han visto relega
dos a 2ª B: el Atlético, por el descenso de categoría del primer 
equipo y el Mérida por la falta de pago a sus jugadores. 

91aso59 98 . e nsunlldor 
Te\éfono de\ o 

LOS CONSUMIDORES 
ANTE LAS REBAJAS 

OFICINA 
MUNICIPAL 

INFORMACION 
AL CONSUMIDOR 

La Oficina Municipal de Información al Consumidor aconseja: 
• Ante todo, tener siempre presente comprar sólo aquello que se necesite. 
• Observar que esté marcado el precio inicial y el rebajado en los productos. 
• Comparar precios y calidades en varios establecimientos. 
• Recuerde que los productos rebajados no pueden estar deteriorados o ser de peor calidad que los de venta normal. 
• Informarse en el establecimiento de la posibilidad de devolución de la compra cuando no medie una causa justificada. 
• Si no se admiten tarjetas de crédito durante el periodo de rebajas, ha de estar claramente indicado en el establecimiento. 
• Exija siempre factura o justificante de compra, necesario para realizar cualquier reclamación e imprescindible para efectuar 

cambios o devoluciones. 

Excmo. Ayuntamiento de 
ALCALA DE HENARES 

CONCEJALIA DE CIUDAD SALUDABLE 
SERVICIO DE CONSUMO 

PUERTA de Madrid 

LA OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACION AL CONSUMIDOR 
PERMANECE A SU DISPOSICION 

RECIBIENDO SUS CONSULTAS Y RECIAMACIONES 
C/ Mínimos, nº 1 -Teléfono: 91 880 59 98 

Fax: 91882 18 07 

Comunidad de 

Madrid 
CONSEJERIA DE 

ECONOMIA Y EMPLEO 

Dirección General de Alimentación y Consumo 
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Después de veinte años, se reorganizó 
la Asociación de los Santos Niños 

La Asociación de los Santos Niños Justo y Pastor se reorganizó 
en Alcalá. Desde principios de los años ochenta el culto a los 
Santos Patronos de Alcalá era promovido exclusivamente por el. 
cabildo de la Magistral, al no existir cofradía ni asociación. La 
situación era paradójica, por cuanto no había ninguna entidad 
preocupada del culto a los Santos Niños, que tienen la condi
ción de patronos de Alcalá, hasta el punto de que el día en que 
se celebra su santidad en el santoral, el 6 de agosto, es fiesta 
local alcalaína. Hoy, por iniciativa del sacerdote Manuel Palero 
y de la Legión de Maria, la Asociación de los Santos Niños es ya 
una realidad que comenzó su andadura con alrededor de un cen
tenar de socios. Su presidente es Gonzalo Gómez. Una proce
sión el día 7 de marzo conmemorará la reversión de las reli
quias. En la fotografía, Gonzalo Gómez y Manuel Palero. 

la CAM nrmó con el alcalde v FECOHE 
un protocolo para desarrollo comercial 

El presidente del gobierno regional, Alberto Ruiz Gallardón, fir
mó el miércoles día 13 de septiembre en el ayuntamiento com
plutense un protocolo para la modernización y dinamización 
del pequeño comercio de Alcalá. Al mismo tiempo daba a cono
cer a través de su consejero de Economía, Luis Blázquez, la 
aprobación de la ampliación del centro comercial La Dehesa en 
5.000 metros cuadrados destinados al ocio. Ruiz Gallardón fir
mó el protocolo para constituir un consorcio para promover la 
creación de centros comerciales abiertos en las zonas centro, 
Juan de Austria, Reyes Católicos, Talamanca, La Rinconada y 
San Isidro de Alcalá, mediante la unión de pequeños comercios. 
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la tasa de recogida de basuras enfrentó 
a los socios del gobierno municipal 

PSOE e IU tuvieron sus más y sus menos a finales del verano 
porque el PSOE quería resucitar la tasa de recogida de basuras 
para todos los vecinos -ahora sólo la pagan empresarios y pro
fesionales- e Izquierda Unida se negó en rotundo. IU anunció a 
sus socios de gobierno su disposición a votar en contra si el 
asunto llegaba al pleno municipal, de modo que la propuesta 
seria derrotada porque el PP también votaría contra ella. El 
PSOE retiró su propósito a regañadientes y allí no pasó nada. 

--• 
~dJ ;:¡¡¡ :::!.- . 

Novedades en el curso de la Escuela 
de Música de Juventudes Musicales 

La asociación alcalaína de Juventudes Musicales lleva funcio
nando 33 años y se encuentra entre las ochenta y ocho aso
ciaciones locales que tiene Juventudes Musicales en España. Su 
misión es difundir la música y dentro de ella hay dos objetivos 
bien definidos: Las actividades culturales, como conciertos y 
conferencias, que puedan contribuir a extender la afición musi
cal, y, por otro lado, la escuela de música, que admite alumnos 
de todas las edades, desde niños de tres años hasta adultos. 
Juventudes Musicales de Alcalá comenzó su curso en octubre 
con una serle de interesantes novedades y actividades entre las 
que hay que destacar las XXVD Jornadas Musicales Cervanti
nas. En la fotografía, Eva Alonso, vicepresidenta de Juventudes 
Musicales de Alcalá y directora de la Escuela de Música. 
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la ministra de Educación v Cultura 
inauguró el Congreso Internacional 

de Historia de la Educación 
Pilar del Castillo, ministra de Educación y Cultura, inauguró el 
Congreso Internacional de Historia de la Educación. El acto 
tuvo lugar el miércoles día 6 de septiembre a las 12'30 en el 
paraninfo de la Universidad de Alcalá. La conferencia inaugural 
contó con la presencia del profesor Manuel Alvar, miembro de 
la Real Academia Española de la Lengua y miembro de la Real 
Academia de la Historia, el cual pronunció una conferencia que 
llevaba por titulo "El libro, vehículo de mi ser". Junto al acadé
mico Alvar se encontraban el rector de la universidad, Manuel 
Gala, y el alcalde de la ciudad, Manuel Peinado. La ministra de 
Educación llegó una hora y media más tarde de lo previsto, por 
lo que se perdió el acto inaugural y la conferencia pronunciada 
por Manuel Alvar, quien aparece en la foto bajo estas lineas. 

PUERTA de Madrid 

TU PAPEL ES 
IMPORTANTE, , 
RECICLALO 

Excmo. Ayuntamiento de 

Alcalá de Henares 
Concejalía de Ciudad Sostenible 
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un hombre apareció degollado en un 
pequeño barranco iunto a la carretera 

Un hombre de entre 30 y 40 años de edad apareció muerto en 
un barranco situado en la subida al GurugU., en el parque de los 
Cerros, el día 20 de septiembre. La victima apareció degollada; 
tenia un profundo corte en el cuello producido por un cuchillo 
que fue encontrado posteriormente a unos metros del cadáver. 
Los autores cometieron el crimen en otro lugar y transportaron 
a la victima a ese barranco, situado junto al kilómetro 23'400 de 
la carretera M-300, a unos 300 metros de lo alto del Gurugú. Las 
investigaciones de la policía llevaron a la conclusión de que el 
muerto era Ali Ozturk, de nacionalidad turca. Además del corte 
en el cuello que fue la causa inmediata de su muerte, sus asesi
nos lo torturaron y mutilaron salvajemente. Ali Ozturk, de 31 
años de edad, fue identificado por sus huellas dactilares y por un 
hecho que fue fundamental para la investigación: estaba fichado 
por su pertenencia a la más importante mafia turca que distribu
ye hero;ina en Europa. El día 5 de octubre, quince días después 
de su asesinato, el cadáver de Ali Ozturk fue repatriado. 

Alcalá cuenta con más vías de conexión 
Alcalá cuenta desde agosto con nuevas vías de conexión que 
comunican los nuevos barrios alcalaínos: el Ensanche, Esparta
les o la Garena. El 14 de agosto se procedió a la apertura de las 
vías de comunicación de la Garena, con la conexión por debajo 
de la vía a partir de la rotonda de Arganda, más conocida como 
rotonda de la Fiat, que comunica con la vía principal de la Gare
na (Avda. Juan Carlos 1) y con la carretera de .Jijalvir, facilitan
do así la conexión de la M-15 o la llegada desde la carretera de 
Arganda, con la parte noroeste de la ciudad. 
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Adollo Marsillach, 
recibió el Premio 
de las Letras 
v1as1rtes 
Ciudad de Alcalá 
El actor y director de teatro 
Adolfo Marslllach fue galardo
nado el lunes día 18 de sep
tiembre con el Premio Ciudad 
de Alcalá de las Artes y las 
Letras, que ya celebró su m 
edición. El jurado estuvo com
puesto por el alcalde del Alca
lá, Manuel Peinado; Carlos 
Baztán, director general de 
Archivos, Museos y Bibliote
cas; Luis Suárez Machota, pri
mer teniente de alcalde de 
Alcalá; Pilar Femández, con
cejal de Cultura de Alcalá; 
Arsenio E. Lope Huerta, presi
dente de la Sociedad de Con
dueños de Alcalá de Henares; 
Antonio Alvar, vicerrector de 
la Universidad de Alcalá; Gui
llermo Baeza, gerente de la 
Fundación Colegio del Rey, y 
José Maria Nogales, secretario 
del jurado. En la foto, Manuel 

Peinado entrega el prermio a 
Adolfo Marsillach en el Teatro 
Cervantes el día 9 de octubre. 

Sugerencias de Hiios v Amigos de Alcala 
para la plaza de San Diego 

La Asociación Cultural Hijos y Amigos de Alcalá hizo una serle 
de sugerencias respecto a la anunciada remodelación de la pla
za de San Diego. Entre estas sugerencias se hallan realizar una 
excavación arqueológica -obligatoria para toda obra que se rea
lice en el casco histórico- dado que en la actual plaza se ubicó 
la casa de Nebrlja, la primitiva construcción de Cisneros y qui
zá se obtengan datos del urbanismo medieval de la zona, y 
poner de relieve la falta de justificación del traslado de las esta
tuas de Cisneros y Carrillo. Hijos y Amigos de Alcalá propuso la 
creación de un monumento alegórico a la Biblia Poliglota Com
plutense y de sus artífices rodeado de bancos y la ubicación de 
dos o tres estatuas de estudiantes históricos de la Universidad 
de Alcalá en bronce a tamaño natural y a pie de suelo -Queve
do, Lope ... - y una fuente ornamental de surtidor rodeada de 
bancos frente al cuartel en la esquina con Beatas y San Diego. 
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Elija el Seat Toledo que prefiera y no pague 

nada hasta el siglo que-viene. Sin comisión 

de apertura ni entrada, ni hoy ni en el 2001. 

Llévese un SeatTotedo Stella 1.6 105 CV, 

con aire acondicionado, equipo de música, 

cuatro airbags, ABS y EBV de serie, 

Precio recomendado por el fabricante: 2.590.000 ptasJ15.566,21 €. 
Seat Toledo Stella 1.6, IVA, transporte, ahorro promociona! ' 
y condiciones Plan Prever incluidos. 
Oferta válida para vehfculos en stock en Península y Baleares 
hasta fin de mes. Oferta válida para vehículos con financiación 
~a!Credit. Imagen correspondiente al acabado V5. 

§ 
SEAT 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 

SEFIT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. Fax: 91 888 05 05 · ALCALA DE HENARES 

Te esperamos en: 

¿Todavía no tienes un Polo? 

• Cuesta creerlo. Porque ahora tener un Polo con el más completo 

equipamiento es más fácil que nunca. Sólo 1.385.000 pts / 8.324 €* 

Y además de inmediato, ya, ahora mismo. Polo. ¿A qué esperas? 

Equipanli9nto ele serie del Polo 1.0 50 CV: Dirección asistida, airbags de gran tama.110 
. para conductor y acompañante, inmovilizador electrónico, columna de dirección y 
asientos delanteros regulables en altura, cuatro apoyacabezas, cuadro de Instru
mentos iluminado en azul, anclajes Isofix para dos asientos de nlflos, carrocería 
completamente galvanizada, parachoques y espejos retrovisores en color carrocería, 
preinstalación de audio con 4 altavoces, 
Otras versiones: 1.4 60 CV, 1.4 75 CV. 1.4 75 CV aut. , 1.4 100 CV, L6 GTI 16V125 CV, 
1.9 SDI 64 CV y 1.4 TDI 75 CV . 
.. PVP recomendado en Península y Baleares (IVA, transporte, impuesto de 
matriculación, promoción y Plan Prever incluidos) . 

Polo 

Yolauto, S.A. 
Vía Complutense, 98 - Telfs.: 91 887 09 74 - 28805 Alcalá de Henares 

.muchasfelicidades.com 
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Eduardo Calderón 
tomó posesión 
como nuevo 
conceial del PSOE 

la corporación municipal v el pueblo recibieron a su patrona 
El martes día 19 de septiem
bre. el número 12 de la lista 
del PSOE en las elecciones 
municipales de junio de 
1999, Eduardo Calderón, 
tomó posesión del escaño 
municipal que Marta Luna 
había dejado vacante en el 
salón de plenos. El nuevo 
concejal socialista prometió 
su respeto a la Constitución 
y a las leyes. 

A veces el éxito es un problema. pero bienvenido sea. Al menos así lo cree la junta de gobierno 
de la cofradía del Val, que comprobó cómo la cantidad de personas que asistieron a la procesión 
de regreso de la Virgen desde la ermita a la Magistral Catedral dejó pequeñas todas la previsio
nes. Quien participa en la procesión desde la ermita reclama ver en primera fila el encuentro de 
la Virgen y de las autoridades religiosas con las autoridades civiles y militares en la puerta de 
Aguadores. Si hay un acto emotivo, ése es la procesión de vuelta para traer a la imagen de la Vir
gen desde la ermita del Val y por eso acude tanta gente a acompañar a la patrona en su regreso 
a la Magistral. En la fotografía. las autoridades esperan a la Virgen en la plaza de los Doctrinos. 

Dos muieres dirigen 
un club de fútbol masculino 

Loll Fernández como presidenta. Raquel García Gómez como 
vicepresidenta y Maite Fortea como secretarla y tesorera diri
gen un club de fútbol masculino. el CD. Venecia Promesas. Las 
tres siguen el ejemplo de Teresa Rivero, la esposa de José María 
Ruiz Mateos. presidenta del Rayo Vallecano. Las mujeres tam
bién ocupan en Alcalá un cargo que parecía reservado exclusi
vamente a los hombres. Y en este caso lo hacen con decisión y 
enormes dosis de ilusión. No van a meter goles. pero harán algo 
fundamental en el mundo del fútbol: hacer posible que los hom
bres los metan. En la foto. Loll Fernández y Raquel García. 
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El anntamiento creará una iunta 
de distrito a modo de euerimento 

La vieja idea de transformar las ocho delegaciones municipales 
de distrito, cuya funcionalidad es mínima, en cuatro juntas de 
distrito, con una capacidad administrativa mucho más amplia 
al poder otorgar incluso licencias urbanísticas menores. cobra 
fuerza para realizarlo en este mismo mandato que concluye en 
el año 2003. El Partido Popular presentó al pleno ordinario del 
mes de septiembre una propuesta que fue aprobada por unani
midad. En ella pedía al equipo de gobierno que proceda a iniciar 
los trámites tendentes a la transformación de las actuales dele
gaciones municipales de distrito en juntas municipales. 

PUERTA de Madrid 
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Resumen Informativo del año 2aoa 
··•uieres, lugares, techas .. ", último libro de Tomás Ramos 

"Mujeres, LUfares, Fe
chas ... " es el último de 
sus libros que Tomás 
Ramos nos dio a cono
cer. Sobre estos tres pila
res edificó una obra que, 
al decir de Luis de Bias, 
"bien puede ser un libro 
de memorias, de relatos 
de viajes o aventuras o 
la suma emocional de 
esa trilogía que conjuga 
el amor, el paisaje y el 
ritmo temporal, enmar
cados en un periodo 
comprendido entre los 
años 1948 a 1965, en 
plena juventud del autor. 
Y, a buen seguro, que en 
sucesivas entregas nos 
irá dando cumplida cuen
ta de su periplo existen
cial más reciente". "Y en 

este discurrir por multi
tud de espacios por don
de Tomás nos conduce 
-ya sean de Alemania, 
Finlandia, Gran Bretaña, 
Noruega, Francia, USA, ... 
o España claro-, encon
tramos los elementos 
suficientes para el dis
frute y el encantamiento 
conducidos por su pluma 
a parajes remotos, tal en 
su viaje al cabo Norte, y 
siempre, de la mano y 
entre su alma, un nom
bre de mujer que co
mienza por Pepita -¿su 
primer amor?- para lue
go se.Jrrlr con una larga 
retahíla en su historla 
del corazón: Maite, Pau
line Jacqueline, Leila, 
Berlt, etc". 

Prepárate para 
dar la campanada 
Las úl6mas Fiestas Navideñas del siglo, que recibirán al 3er milenio, 

ya están aquí. 

Os desea jPellz 2001 /, 
DESDE 1972 AL CUIDADO DE TU IMAGEN 

Peluquería 

e/ Cáncwas del Castillo, 30 

Tel.: 91 889 20 18 

PUERTA de Madrid 

Peluquería 

Avda. Reyes Católicos, 3 
Tel.: 91 881 44 45 

Centro Estético 

e/ Santa Úrsula, 4 

Tel.: 91 878 78 99 

R•beno Collado, 
nuevo subdirector 
general 
de Atención 
Especializada 
del INSALUD 

Roberto Collado, director 
gerente del hospital Príncipe 
de Asturias, cesó en el desem
peño de este cargo como con
secuencia de haber sido nom
brado subdirector general de 
Atención Especializada del 
INSALUD. Desde el lunes día 
día 2 de octubre Collado pasó 
a desarrollar su labor profesio
nal en la calle de Alcalá, , 
número 56, de Madrid, donde 
se encuentra la sede central 
del INSALUD. 

Este director gerente del 
hospital Príncipe de Asturiass 
había comenzado su trabajo 
en este centro sanitario en 
agosto del año 1996. Durante 
su gestión, Roberto Collaáo 
pasó por momentos muy posi
tivos, como la apertura de 
nuevos servicios en el hospi
tal, y por momentos altamen
te delicados, como ocurrió 
con el dramático brote de 
legionella, que provocó 16 
muertos y 259 enfermos. 

El miércoles día 27 de sep
tiembre se comunicó a todo el 
personal del hospital de Alca
lá la marcha del director 
gerente. Roberto Collado, des
pués de llevar cuatro años 
gestionando todo lo relaciona
do con el hospital, se despidió 
de todos sus compañeros, 
muy contento -a pesar de las 
grandes amistades que deja en 
el Príncipe de Asturias- por 
pasar a desempeñar este 
importante cargo en la estruc
tura del INSALUD. 

JO de diciembre de 2000 



Resumen Informativo del año 2aao 

Manolo Escobar, gran estrella de la 
Semana de las Personas Mavores 

La XVI Semana de las Personas Mayores comenzó el lunes 
día 18 de septiembre y finalizó el domingo día 24. Este 
año el ayuntamiento sacó a concurso la preparación de 
esta semana. Se presentaron cuatro empresas y fue Servi
Record la elegida para organizar las actividades. El prin
cipal objetivo de esta semana es la asistencia, la partici
pación y la diversión de todos los mayores. El archifamo
so cantante Manolo Escobar fue el gran triunfador. El 
almeriense volvió a la semana de la tercera edad y triun
fó una vez más con sus canciones más clásicas interpre
tadas en la segunda parte del concierto. Manolo Escobar 
presentó en la ciudad complutense un espectáculo de 
gran calidad, mejor incluso que el que trajo hace unos 
años para esta semana de las personas mayores. 

la Asociación 
de Andauos Alumnos de 
la Universidad de Alcalá 
viaií a león v Astorga 
La Asociación de Antiguos Alumnos de la 
Universidad de Alcalá organizó una 
excursión a León y Astorga, que se llevó 
a cabo los días 23 y 24 de septiembre. La 
exposición de Las Edades del Hombre 
ponía de relieve la importancia de Astor
ga como encrucijada milenaria de cami
nos, caminos que en ella nacían y a ella 
llegaban desde los cuatro puntos cardi
nales, como las rutas del oro y de la pla
ta y el camino de Santiago. Por esos 
caminos discurrieron las distintas civili
zaciones, pueblos diversos que han con
formado su identidad y legado un valio
so patrimonio. Esta muestra albergaba 
piezas de incalculable valor artístico e 
histórico. La gran acogida dispensada a 
esta iniciativa fomentará la realización 
de otras similares en un futuro próximo. 

JO de didemllre de 2000 

Una muier v su hiio 
estrenaron la casa 
de emergencia 
para maltratadas 
El día 1 de septiembre se puso 
en funcionamiento la casa de 
emergencia para mujeres mal
tratadas, iniciativa de la 
dirección general de la Mujer, 
de la CAM, que cuenta con el 
apoyo operativo del ayunta
miento de Alcalá a través del 
Centro Asesor de la Mujer. 
Pocos días después de ponerse 
en funcionamiento, una alca
laina y su hijo de corta edad 
tuvieron el dramático honor 
de estrenar esta casa,- cuya 
dirección se oculta a fin de 
proteger a las mujeres acogi
das en ella. El domicilio está 
formado por tres pisos comu
nicados entre sí y atendidos 
por personal especializado. En 
la foto, Magdalena Moreno, 
concejal de la Mujer. 

PUERTA de Madrid 
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Resumen Informativa del año 2000 

José Morilla impulsó la creación del Seminario Permanente 
sobre Historia Económica v Social del Corredor del Henares 

La Universidad de 
Alcalá -a través de 
su Departamento 
de Fundamentos de 
Economía e Histo
ria Económica- y el 
OADE firmaron el 
1nartes día 3 de 
octubre el convenio 
de constitución del 
Seminario Perma
nente sobre Histo
ria Econ61nica y 
Social del Corredor 
del Henares. Al 
acto, que se celebró 
en la sala de confe
rencias internacio-

nales de la Universi
dad de Alcalá, acu
dieron Manuel Gala, 
rector de la Univer
sidad; Manuel Pei
nado, alcalde de 
Alcalá; Juan Anto
nio Pérez, gerente 
del OADE, y el cate
drático de Econo
mía e Historia Eco
nómica de la Uni
versidad de Alcalá 
José Morilla Critz, 
principal i1npulsor 
de la idea que ha 
cristalizado en este 
seminario. 

CRAN FIESTA FIN DE AÑO 
Y CALA DE REYES 

Nochevieia Reyes 
•Cotillón, productos navideños, 

chocolate con churros ... 
•Con y sin cena (a elegir), 

cotillón, chocolate con roscón ... 

Ya están a su disposición nuestros menús para 

COMUN ONES 
a celebrar durante el año 2001 

PUERTA de Madrid 

CENTRO COMERCIAL NUEVA ALCALÁ, 
LOCAL 166-B 

Teléf.: 91 882 84 07 
¡ ALCALÁ DE HENARES 

CAMINO DEL OLIVO, S/N 
(frente gasolinera) 

Tlf.: Oficina: 91 887 67 68 
Telf.: Barra: 91 887 67 90 

MECO 

Luisllbeno 
Cabrera publicó 
un libro de historia 
lotográlica 
de Guadalaiara 
El fotógrafo Luis Alberto 
Cabrera recuperó la 1ne1noria 
fotográfica de la provincia de 
Guadalajara con la publica
ción de un libro que recoge 
unas 165 fotos antiguas, algu
na de las cuales fue realizada 
hace 150 años. El libro lleva 
por título "Guadalajara. El 
lápiz de la luz" y fue editado 
por la Junta de Co1nunidades 
de Castilla-La Mancha. 

11 Grabado 
de la Colección 
A.M.D.l.C.-ALCALA 
La Asociación de Mujeres 
De1nocráticas Independientes 
de Alcalá presentó el undéci
mo grabado de su colección, 
del que fue autora Alnparo 
Vargas (en la foto). Esta colec
ción recoge cada año un gra
bado dedicado por entero a la 
ciudad de Alcalá o a alguna de 
sus grandes efemérides. 

JO de diciembre de 2000 



Resumen Informativo del año 2aao 

Almudena Grandes levó el Quiiote 
baio la estatua de Cervantes 

La escritora Almudena Grandes fue la personalidad del mun
do de las letras encargada de leer este año el Quijote. Como se 
recordará, hace dos años leyó el primer capítulo el director de 
la Biblioteca Nacional, el conocido poeta Luis Alberto de Cuen
ca. En aquella ocasión la lluvia deslució el acto de homenaje 
popular a Cervantes. Al escritor Antonio Gala se le encargó el 
año pasado leer el segundo capítulo del Quijote bajo la estatua 
de Cervantes. El caso es que Gala atrajo a muchos alcalaínos y 
es que por algo cobró ni más ni menos que 400.000 pesetas a 
cambio de leer durante menos de quince minutos. Almudena 
Grandes leyó el tercer capítulo y cobró sólo 150.000 pesetas. 

los olímpicos Demetrio lonno v Ratael 
Guiiosa recibieron un homenaie en el 

avuntamiento complutense 
Los balonmanistas complutenses Rafael Guijosa y Demetrio 
Lozano, tras regresar de los Juegos Olímpicos de Sidney con 
una medalla de bronce colgada del cuello, fueron recibidos y 
homenajeados el viernes día 6 de octubre en el salón de plenos 
del ayuntamiento de Alcalá de Henares. Un salón de plenos que 
contó con numerosos compañeros, amigos y aficionados a este 
deporte, que no quisieron perder la oportunidad de poder feli
citar a estos dos grandes jugadores complutenses. 

PUERTA de Madrid 

luis Suárez Machota se quedó a un paso 
de la mavoría absoluta en IU 

El coordinador político de Izquierda Unida en Alcalá, Luis Suá
rez Machota, consiguió mejorar sus resultados en las elecciones 
a delegados al congreso regional de la organización celebradas 
el jueves día 28 de septiembre en el centro municipal de salud. 
Suárez Machota, en cuya lista iba como número dos el principal 
candidato a sucederlo al frente de JU, Fran Pérez, se quedó a 
sólo siete votos de conseguir la mayoría absoluta. El grupo de 
Pilar Femández obtuvo excelentes resultados, ya que se con
virtió en la segunda fuerza de JU, por delante de la Plataforma 
de Izquierdas. Sin embargo un posible acuerdo entre el grupo de 
Suárez Machota y la Plataforma de Izquierdas de cara a la for
mación de la nueva dirección local de JU dejaría al antiguo gru
po polista, liderado por Pilar Femández, como fuerza de oposi
ción interna, pero con una representación muy minoritaria. 

Entre 3.000 v 4.000 alcalaínos 
padecen la enfermedad de Alzheimer 

La asociación complutense contra el Alzheimer organizó el jue
ves día 21 de septiembre una conferencia en el salón de actos del 
centro de salud para así celebrar el día mundial contra esta enfer
medad. La conferencia fue impartida por la doctora Terese 
Jabour, que desarrolla su trabajo de atención a enfermos de Alz
heimer en el hospital 'Príncipe de Asturias' y en los ambulatorios 
de El Val y de Torrejón de Ardoz. Junto a ella estuvieron en la 
conferencia la psicóloga del grupo de autoapoyo de la asociación 
de Alcalá, Begoña Delgado, y una portavoz de la propia aso
ciación, Maria del Carmen Cáceres. Según datos divulgados por 
los expertos, entre 3.000 y 4.000 alcalaínos padecen Alzheimer. 

JO de diciembre de 2000 
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Resumen lnfOrmatlvo del año 2aoa 

un año de obras en la plaza de San Diego 
valoradas en 140 millones de pesetas 

La Comunidad de Madrid adjudicará las obras de remodelación 
de la plaza de San Diego, que se pretendía que comenzaran ya 
en el año 2000. El coste de las obras, que tendrán una duración 
entre nueve meses y un año, es de 140 millones de pesetas. Por 
el momento, se cree que en el año 2001 los Reyes entrarán a la 
universidad por la calle de los Colegios, por la Hostería del Estu
diante, para entregar el premio Cervantes, ya que la plaza de 
San Diego estará en plenas obras. Por el momento, cuando aca
ba el año 2000, las obras de la plaza aún no han comenzado. En 
la fotografía, Manuel Peinado y el arquitecto municipal Cristó
bal Vallhonrat estudian en la plaza los planos del proyecto. 

PUERTA de Madrid 

El avuntamiento de Alcalá, 
dispuesto a embargar a 4.000 morosos 

Los contribuyentes alcalaínos pagan sus impuestos en mayor 
número; los niveles de recaudación han aumentado, pero un 
número muy reducido de contribuyentes, unos diecisiete, 
deben cantidades muy importantes. Algunos organismos públi
cos deben cantidades muy importantes. La Universidad de Alca
lá litiga con el ayuntamiento para no hacer frente a sus obliga
ciones fiscales. El IVIMA debe cantidades millonarias porque no 
paga el IBI de sus viviendas y lo mismo ocurre con diversos 
ministerios que tienen centros públicos en Alcalá. En la foto, 
Pablo González, concejal de Hacienda, quien se mostró decidi
do en octubre a intentar embargar a los morosos, unos 4.000. 

!O de diciembre de 2000 



Resumen Informativo del año 2000 

"Si no tuviéramos drogas, descendería 
mucho el número de muieres en prisión" 
Las 300 mujeres que hay en la prisión Madrid 1 - Mujeres pue
den practicar actividades diversas, desde educativas, con ense
ñanza a internas analfabetas o matriculadas en la Universidad a 
Distancia, hasta ocupacionales y formativas. Cursos de panade
ría, jardinería, manualidades, cocina, informática, fotografia, 
corte y confección, socorrismo e incluso de sexo seguro son 
algunos de los impartidos durante el año 2000. Varias ONGs 
colaboradoras del centro imparten estos cursos. Ana Pina, direc
tora de este centro, nos dijo en octubre que, si no fuera por las 
drogas, descendería mucho el número de mujeres en prisión. 

El obispo coronó canónicamente 
. a la imagen de la Virgen de la Soledad 

El obispo de la diócesis de Alcalá, Jesús Catalá, coronó canóni
camente a la imagen de la Virgen de la Soledad en un acto 
solemne celebrado en la Magistral Catedral el sábado día 30 de 
septiembre ante una multitud de fieles que llenaron el templo y 
representantes de cofradías de toda España. La imagen de la 
Virgen de la Soledad es la primera que es coronada en Alcalá por 
el obispo, lo cual llegó a producir algún cierto resquemor tal y 
como reconoció el propio capellán de la cofradía, Manuel Pale
ro, quien manifestó a PUERTA DE MADRID: "Algunos, que no 
son de la cofradía de la Virgen de la Soledad, como son los de la 
cofradía del Val, se han resentido. No es que hayan protestado, 
pero me consta que han murmurado en el sentido de que, sien
do la Virgen del Val la patrona de la ciudad y estando su culto 
más extendido que el de la Soledad, no se ha coronado antes a la 
Virgen del Val, pero es que nadie lo ha pedido". 

PUERTA de Madrid 

Alicia Moreno inauguró las reformas 
del Museo Casa Natal de Cenantes 

Alicia Moreno, consejera de Cultura de la CAM, inauguró el día 
9 de octubre los nuevos espacios del Museo Casa Natal de Cer
vantes. Un grupo de actores de Alcalá pertenecientes al grupo 
Punto y Aparte, entre los que destacó el personaje de Cervan
tes, fueron presentando cada una de las salas del Museo a todos 
los asistentes a la inauguración y mostrando los cambios reali
zados en las mismas. Las obras efectuadas han consistido en la 
ampliación y la reorganización del Museo, buscando ante todo 
un montaje de mayor rigor histórico. La reforma, que comenzó 
en 1998, ha supuesto una inversión de 128.500.000 pesetas. En 
la imagen, Alicia Moreno con Manuel Peinado y Luis Suárez. 

Asunción Miura, directora general 
de la Muier, informó a AMDIC 

Como ya es tradicional en la Asociación de Mujeres Democrá
ticas, el tercer miércoles de septiembre la junta directiva de 
AMDIC hizo la presentación de su programa para el curso 2000-
2001 ante una sala abarrotada, deseosa de conocer las noveda
des y sobre todo de interrelacionarse de nuevo. El siguiente 
miércoles, la directora general de la Mujer, Asunción Miura, 
vino a Alcalá para informar a las Democráticas de temas pun
tuales en relación con problemas específicos de la Mujer. 

JO de diciembre de 2000 
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Resu111en lnfOnnatlvo del año 2000 

La Casa de Asturias celebró su tiesta 
La Casa de Asturias de Alcalá de Henares celebró la fiesta de la 
Santina, durante los días 23 y 24 de septiembre. En esta oca
sión la fiesta se retrasó unas fechas en relación a pasados años 
por pequeños problemas de organización. El pregón de la fiesta 
de la Santina del año 2000 corrió a cargo del rapsoda alcalaíno 
Antonio Sorla. En la fiesta no pudo faltar el producto más típi
co de la tierra, la sidra, que en la jornada del sábado 23 fue el 
elemento liquido más bebido en el centro de comunidades. La 
bendición de la nueva imagen de la Santina, tras la desaparición 
de la anterior, fue uno de sus principales actos. También tuvo 
lugar la imposicion de bandas a la Xana y xanina 2000-2001, 
honor que recayó en las hermanas Maria y Lucía Díaz. 

PUERTA de Madrid 

El Grupo de Teauo Yeses organizó un 
espectáculo musical v de variedades en 
el Centro Penitenciario Madrid-1 Muieres 
El Grupo de Teatro Yeses del Centro Penitenciario Madrld-1 
Mujeres organizó el viernes día 22 de septiembre un espectácu
lo con motivo de la celebración de la festividad de Nuestra 
Señora de la Merced. El espectáculo, en el que se eligió a la rei
na, virreina y princesa de la Merced 2000 y que se celebró en el 
salón de actos del centro, contó con la presencia de la concejal 
de la Mujer, Magdalena Moreno, y del concejal de Seguridad y 
segundo teniente de alcalde, Julián González del Cerro. En la 
fotografia, Elena Cánovas, directora del grupo de teatro Yeses. 

EL AYUNTAMIENTO DE 

DAGANZO DE ARRIBA 

DESEA QUE LA ENTRADA 

EN EL NUEVO MILENIO 

LLEGUE CARGADA DE 

ILUSIONES Y DE ALEGRÍA 

PARA TODOS 

FELIZ AÑO NUEVO 2001 

.yuntamie11to de 
Daganz.o de rriba 
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Resumen informativo del año 2000 

Antonio Romero:"Deslilar en Cibeles v 
Gaudí toe una experiencia inolvidable" 

El modelo alcalaíno Antonio Romero, con 22 años, ha desfilado 
para diseñadores prestigiosos, en las pasarelas más importantes 
y junto a las top-models más famosas. Lleva tres años dedicán
dose a esta profesión, viajando a las ciudades importantes de la 
moda como Barcelona, Milán o París y ha conseguido hacerse 
un hueco en este mundo tan dificil. Mide l '90 y pesa 80 kilos, 
con sus ojos marrones y su pelo castaño está siendo reclamado 
por modistos tan importantes como Pedro Morago o para posar 
en revistas como el Vogue. En la foto, con Verónica Blume. 

Exposición de ane 
rupestre en el arco 
mediterráneo 
en el Museo 
Araueolóaico 
El director general de Archi
vos, Museos y Bibliotecas de 
la comunidad de Madrid, Car
los Baztán, asistió el día 24 de 
octubre a la inauguración de 
la exposición sobre arte rupes
tre en el arco mediterráneo de 
la península ibérica, en el 
museo arqueológico regional. 
En la inauguración también 
estuvieron la diputada en la 
Asamblea de Madrid Dolores 
García, el comisario de la 
exposición, Josep Castell, y el 
director del museo arqueológi
co regional, Enrique Baqueda
no. En la foto, de izquierda a 
derecha: Josep Castell, comi
sario de la ellCpOSición; Dolores 
García, diputada regional; 
Carlos Baztán, director gene
ral de Archivos y Museos, y 
Enrique Baquedano, director 
del museo. 

JO lle diciembre de 2000 

Quino, Catedrático 
Honoríftco 
del Humor 
La Universidad de Alcalá rindió 
un homenaje al creador de 
Mafalda, Joaquín Salvador 
Lavado, conocido como 'Qui
no' (a la derecha). El gran dibu
jante humorístico fue nombra
do Catedrático Honorifico del 
Humor el martes 17 de octubre 
en el Paraninfo de la Universi
dad. Quino nos dijo entonces 
que cada idea de Mafalda le 
costaba cuatro horas de pensar 
qué es lo que iba a decir. Sobre 
estas líneas, los dobles de 
Mafalda, Guille, Libertad, Feli
pe y sus amigos seleccionados 
en los colegios de Alcalá 

PUERTA de Madrid 
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ALCALA de HENARES E 1 G r u p o Grupo de Conrejal.s 

de Concejales de IU 

desea 

a todos los alcalaínos 

un nuevo ano 2001 
lleno de Paz, Libertad 

y Solidaridad 
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Resumen lnfOrmativo del año 2000 

El sábado día 7 de octubre se 
celebró el Primer Certamen 
Cervantino de Música Coral, 
sólo la desgracia hizo que uno 
de los coros seleccionados no 
pudiera venir por el falleci-

1 cenamen Cervantino de Música Coral 
miento de una de sus compo
nentes. La organización (a car
go de la Schola Cantorum de 

las compañías discouríncas 
se interesan por Carlos lanoso 

Alcalá puede tener muy pronto un artista de renombre no sólo 
nacional, sino también internacional. Carlos Barroso venció en 
el festival juvenil pop organizado por el promotor italiano Pao
lo Brassola que se celebró el jueves día 19 de octubre en Madrid. 
La victoria de Carlos Barroso, de 15 años de edad, fue tan rotun
da que consiguió el máximo número de votos posible. Había 
ocho miembros en el jurado y la máxima nota que podían dar 
era de diez puntos. Carlos Barroso consiguió ochenta puntos. El. 
premio que consiguió fue la grabación de su primer disco, pero 
después de su victoria las compañías discográficas comienzan a 
interesarse. La Warner y Polygram, multinacionales del mundo 
del disco, se interesaron por el joven artista alcalaíno. 

JO de diciembre de 2000 

Alcalá de Henares y de la Fun
dación Colegio del Rey) trató 
de sustituir al Coro de Caraba-

José luis Borau 
toe homenaieado 
por la Universidad 
de Alcalá 
La Universidad de Alcalá rin
dió homenaje, el lunes 16 de 
octubre, al director de cine 
español José Luis Borau. Al 
acto acudió la presidenta de la 
Academia de Cine Español, 
Altana Sánchez Gijón, y coin
cidió con la presentación del 
nuevo Instituto de Estudios 
de la Imagen, dependiente de 
la Fundación General de la 
Universidad de Alcalá y que 
está dirigido por Jesús García 
de Dueñas. 

ña, no habiendo tiempo mate
rial ni para contactar con los 
otros coros pre-seleccionados 
ni mucho menos para que 
pudieran venir a Alcalá tan a 
última hora. 

PUERTA de Madrid 
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Resumen informativo del año 2000 

Angel Sanz, nuevo director gerente del hospital 
El lunes día 23 de octubre tomó 
posesión de su cargo como nuevo 
director gerente del hospital uni
versitario Príncipe de Asturias el 
doctor Ángel Sanz Aiz, quien has
ta entonces había ejercido como 
director médico del centro hospi
talario. El doctor Sanz es ya el 
cuarto director gerente que tiene 
el hospital alcalaíno desde que 
entró en funcionamiento en 
1987. El nuevo responsable del 
Príncipe de Asturias ha desarro
llado diferentes funciones desde 
el año en que entró en funciona
miento el hospital. En 1987 se 
incorporó como médico especia
lista en medicina interna. De 
1990 a 1992, fue coordinador 
médico del servicio de urgencias. 

LOS HUEROS 

iill 2001 
881\lS 
lllllS 

flÍSllStt BODAS - BANQUETES 

iiCElEBRE SUS FIESTAS DE 
FIN DE AÑO Y REYES 

EN NUESTRA GRAN CARPA SAlON!! 
11111 ...... 
*COTILLÓN 
*BARRA UBRE * PRODUCTOS NAVIDEÑOS * CHOCOLATE CON CHURROS 

. ....... , .. 
*CENA , * COTILLON * BARRA LIBRE .. * PRODUCTOS NAVIDENO$ * CHOCOLATE CON ROSCON 

¡¡Amenizadas por las 2 orquestas del Hostal!! 

PUERTA de Madrid 

Luis Moreno 

Dos publicaciones 
del Centro 
de Profesores 
sobre Alcalá 
El Centro de Profesores y 
Recursos de Alcalá, que dirige 
José Maria Gallego Martín, 
presentó el martes día 24 de 
octubre en el salón de actos 
del rectorado de la universi
dad dos publicaciones sobre 
Alcalá. En la presentación par
ticiparon el presidente de la 
Institución de Estudios Com
plutenses, Francisco Javier 
García Gutiérrez, y el profesor 
Luis Moreno, del instituto 
Ignacio Ellacurla. 

JO de diciembre de 2000 



Resumen informativo del año 2000 

Estudiantes de Magisterio protestaron por taita de profesores 
Los delegados de todas las especialidades de Magisterio se reunieron el lunes día 23 de octubre 
con el vicerrector de Profesorado y Departamento, Eladio Montoya. El motivo de la reunión era 
transmitirle su protesta por la falta de profesores, que suele repetirse en los primeros meses de 
cada curso. Cerca de cien alumnos se congregaron en el patio de Santo Tomás de Villanueva, en 
la Universidad de Alcalá, a expensas del resultado de dicha reunión. "Tendremos que llegar a un 
acuerdo con los profesores que ya están, para que en este primer cuatrimestre den más clases 
que las que por el Boletín Oficial del Estado les corresponden", dijo el vicerrector Montoya. 

UGTentregó 
el galardón 
conmemorativo 
de Pablo Iglesias 
La UGT de Alcalá entregó el 
miércoles día 18 de octubre, 
el IX galardón conmemorativo 
del nacimiento de Pablo Igle
sias a Ana Maria Pérez del 
Campo, vicepresidenta del 
'Foro de Madrid contra la vio
lencia a las mujeres'. La galar
donada ha sido una de las 
principales impulsoras de este 
Foro, y presidenta de la Fede
ración Nacional de Mujeres 
Separadas y Divorciadas. 

200 miembros de todo el mundo 
de la JOC visitaron Alcalá de Henares 

Peinado consiguió que el PSOE 
le aplaudiera su gestión 

Unos 200 miembros de las distintas federaciones repartidas por 
todo el mundo de la Juventud Obrera Cristiana visitaron el 
domingo día 22 de octubre la ciudad complutense. Estos jóve
nes, que se encontraban en El Escorial celebrando un consejo 
internacional que se organiza cada cuatro años en un lugar dife
rente, conocieron dos de los lugares más emblemáticos de Alca
lá de Henares: la Universidad Cisneriana y el Palacio Arzobispal. 

JO de diciembre de 2000 

En la asamblea que el PSOE celebró el sábado día 21 de octubre, 
el alcalde, Manuel Peinado, se sometía a juicio de los militantes 
socialistas en una asamblea de gestión que acabó siendo aplau
dida. Miguel Buenestado reconoció: "Ha habido mucha tranqui
lidad. Las relaciones entre el partido y el grupo de concejales 
han mejorado mucho". Cuando acaba el año no es fácil emitir el 
juicio sobre si esas relaciones han continuado su mejoría. 

PUERTA de Madrid 
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Resumen informativo del año 2000 

"Vamos a tnbaiar para superar 
la desigualdad laboral de las muieres" 

El rectorado de la Universidad de Alcalá fue el lugar escogido 
por UGT para realizar una de las reuniones nacionales que este 
sindicato lleva a cabo por diferentes comunidades autónomas. 
Cándido Méndez, secretario general de UGT, se reunió con los 
secretarios generales de UGT de Madrid, Castilla la Mancha y 
Castilla León el jueves dia 19 de octubre. José Ricardo Martí
nez, secretario general de UGT Madrid, dio a conocer los deta
lles de los temas que se tratarían en la reunión, entre los que 
destacó el impulso sindical para superar la desigualdad laboral 
de las mujeres en estas comunidades autónomas y acciones 
para la integración de los trabajadores inmigrantes en el sindi
cato. En la foto, José Ricardo Martínez, secretario general de 
UGT Madrid, con Cándido Méndez en el patio de Santo Tomás. 

Embellecer a los muenos: "En algunos 
siUos se llega a aplicar carne arlificial" 

La tanatopnuda -serie de técnicas utilizadas para acondicionar 
un cadáver- se aplica cada vez más. Juan Luis Donaire, oficial 
de tanatorio en el cementerio jardín, tiene entre sus funciones 
el acondicionamiento de cadáveres, una profesión que para 
muchos seria un sacrificio y para él no resulta problemática. 
"Procuramos adecentar al cadáver lo mejor que podemos para 
que la familia guarde un recuerdo de cómo era en vida, no el 
último recuerdo, que siempre es más desagradable. Te tiene que 
gustar para hacer este trabajo. Por supuesto, no te gusta que la 
gente muera, lo que te gusta es ofrecer un servicio con calidad". 
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Diputados regionales del PSOE Visitaron 
los distritos 11, 111 v VIII 

Los diputados del grupo político PSOE-progresistas en la Asam
blea d~ Madrid Cristina Almeida, óscar Monterrubio y Maria 
Luisa Alvarez Durante visitaron el jueves día 26 de octubre la 
ciudad complutense para realizar un recorrido por los distritos 
II, m y VIII. Los diputados socialistas conocieron en estos 
barrios las zonas para las que se ha solicitado desde el ayunta
miento el proyecto URBAN II. Según explicó el alcalde complu
tense, Manuel Peinado, que acompañó a los diputados en su 
visita por los barrios alcalainos, desde el ayuntamiento se ha 
pedido a los grupos de izquierdas de la comunidad de Madrid el 
apoyo institucional para los proyectos de Alcalá. 

DaVid Camacho: "Una mancha negra, 
Plana v lea nos puede poner en alena" 

El cáncer, las manchas en la piel, las verrugas, las estrías, la 
celulitis ... Son lesiones y aspectos que podemos encontrar en 
nuestro cuerpo. Muchos de ellos se pueden prevenir y otros 
curar, siempre poniéndonos en manos de expertos. El doctor 
Camacho explicó para PUERTA DE MADRID las lesiones más fre
cuentes y que más preocupan en este momento a la sociedad, 
al igual que aspectos que se dan en la piel, como celulitis y 
estrias que tanto preocupan a las mujeres. Entre las muchas 
indicaciones que nos hizo, el prestigioso dermatólogo nos advir
tió: "Una mancha negra, plana y fea nos puede poner en alerta". 

PUERTA de Madrid 



2000 personas 
acompañaron 
a Teresa de Jesús 
Moreno ,anl" 
en su ingreso 
en la prisión 
de Alcalá-Meco 
Teresa de Jesús Moreno Maya 
"Tany'', condenada a catorce 
años de cárcel por la muerte 
de su marido, Vicente Molina 
-que la sometía a malos tra
to&-, ocurrida el día 16 de 
abril de 1995 en una chabola 
de Mejorada del Campo, ingre
só el martes día 24 de octubre 
en el Centro Penitenciario 
Madrid 1, ante la presencia de 
más de 2.000 personas, en su 
mayoría mujeres, de diferen
tes municipios madrileños 
que quisieron apoyar y pedir 
el indulto para Tany en tan 
dificiles momentos. 24 auto
buses y más de 100 turismos 
llegaron hasta las proximida
des de Alcalá-Meco con un cla
ro lema: "Indulto ya". Numero
sas personalidades del mundo 
de la política y del espectácu-

PUERTA de Madrid 

R•umen lnfonnativo del año 2000 

lo quisieron estar también 
junto a Teresa Moreno, quien 
llegó en un autobús acompa
ñada por tres de sus hijos y el 
alcalde de Rivas con parte de 

la corporación municipal de 
aquella localidad. Cuando aca
ba el año hay que decir que 
desde hace varias semanas ya 
llegó para Teresa de Jesús 

Moreno el indulto pedido, 
dentro del cuantioso paquete 
de indultos que fueron aproba
dos por el gobierno del señor 
Aznar. 

PSOE 

Lo bueno no es bueno cuando 
se espera algo mejor. 

(Thomas Fuller) 

JO de diciembre de 2000 



Fran Pérez, elegido 
para formar pane 
de la dirección 
nacional de IU 
Francisco José Pérez Esteban 
forma parte del consejo políti
co federal de Izquierda Unida, 
elegido en la VI asamblea de la 
organización que se celebró 
entre los días 27, 28 y 29 de 
octubre en Madrid. Fue una 
asamblea en la que los progra
mas de Gaspar Uamazares y 
de Francisco Frutos eran 
prácticamente similares. La 
apuesta por uno y otro líder 
era más personal que política. 
Ni siquiera la otra alternativa 
en liza, la Plataforma de 
Izquierdas con Ángeles Maes
tro al &ente, se convirtió en 
una llave con la que abrir las 
puertas del liderazgo en JU o 
cerrarlas. Por tanto, fue 
casual que coincidieran en la 
misma lista Fran Pérez, en el 
puesto número 19, y Pilar 
Fernández Herrador, en el 
puesto 40. Y también fue 
casual que Luis Suárez Macho
ta y otros alcalaínos se decan
taran por la lista encabezada 
por Gaspar l.laman.res y por 
tanto no votaran a Fran Pérez. 
El día 25 de noviembre Fran 
Pérez fue nombrado responsa
ble del Área de Derechos 
Humanos y Libertades dentro 
de la presidencia federal que 
dirige el nuevo coordinador 
que ha sustituio a Julio Angui
ta, el asturiano Gaspar Uama
zares: "La mayor parte de los 
miembros de la presidencia 
tienen una gran experiencia 
en los cargos de dirección de 
JU. Sólo tres representamos la 
renovación y entre ellos estoy 
yo", dijo Francisco Pérez Es
teban a PUERTA DE MADRID. 
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Resumen lnfor111ativo del año 2000 

Día Mundial de la Diabetes 
Con motivo de la celebración del Día Mundial de la Diabetes, el 
día 14 de noviembre, la Asociación de Diabéticos de Alcalá de 
Henares (A.D.A) organizó una serie de actos a lo largo de los 
días 11 y 12 de noviembre. Bajo el lema del Día Mundial de la 
Diabetes, "Diabetes y estilo de vida en el nuevo milenio", la 
asociación alcalaína intentó concienciar y dar a conocer las 
causas, síntomas, tratamientos y complicaciones asociados a 
esta enfermedad. Bajo la carpa de 150 metros cuadrados que se 
instaló en la plaza de España (antigua plaza de toros), también 
se realizaron gratuitamente determinaciones de glucemia capi
lar. Esta medida está encaminada a detectar glucemias anor
males, dado que sólo en la Comunidad de Madrid hay 150.000 
personas diabéticas que no saben que padecen la enfermedad. 

Banolomé González fue hospitalizado 
aaueiado por una hernia discal 

Bartolomé González convocó las elecciones internas del PP 
complutense en plena convalecencia de una hernia discal que 
lo tuvo postrado en su domicilio desde el día 3 de octubre y lo 
obligó a ser ingresado en el hospital Príncipe de Asturias para 
recibir un tratamiento intenso en la unidad del dolor. El líder 
del Partido Popular alcalaíno abandonó el hospital pocos días 
después y se ha recuperado satisfactoriamente de su dolencia. 

Peinado: "Dentro 
de ocho años 
Alcalá estará 
volcada 
hacia el Henares 
v no de espaldas 
El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, nos dijo que quiere 
un río Henares hacia el que se 
vuelque el entorno urbano de 
la ciudad; que ésta no viva de 
espaldas al mismo. Peinado, 
que en su campaña electoral 
de 1999 hizo una apuesta fun
damental por la recuperación 
medioambiental en Alcalá, 
aseguró que de aquí al año 
2003 la inversión prevista por 
el gobierno municipal en el río 
Henares superará los 1.500 
millones de pesetas. El alcalde 
dice que Alcalá presenta un 
notable déficit en zonas ver
des urbanas y periurbanas. 
Existen por un lado las zonas 
verdes que están en las zonas 
más habitadas, entre barrios 
más o menos densamente 
poblados. Por otro lado están 
los espacios periurbanos que 
rodean a la ciudad en casi 
todos sus límites. Existe un 
espacio que limita a la ciudad 
en su lado sur y este y es el 
más significativo de todos: el 
río Henares. En una entrevista 
que PUERTA DE MADRID 
publicó el día 11 de noviem
bre el alcalde nos habló del río 
Henares que quiere para den
tro de ocho años. 

PUERTA de Madrid 
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CONTRATAS Y 
MONTAJES 

CACESA, S.L. 
IMPERMEABILIZACIONES 
V MONTAJES DE CHAPA 

• Gran experiencia en cubiertas 
(Tipo DECK) 

• Fachadas, Terrazas, 
Naves Industriales, etc. 

• Todo tipo de Aislamientos 
y Falsos· Techos 

Almacén: c/ Varsovia, s/n. 
Oficinas: Eras de San Isidro, 3 - 1 º A 

Tlfs.: 91 880 71 11 - 91 880 72 00 - Fax: 91 883 32 59 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

El Bon Juan Tenorio 
costó 23 millones 
El Tenorio más caro de la his
toria en Alcalá costó 23 millo
nes de pesetas y fue también 
uno de los más espectacula
res. La directora Maria Ruiz 
sorprendió con una puesta en 
escena revolucionaria, lo cual 
no quiere decir que no respe
tara escrupulosamente la obra 
de José Zorrllla. Maria Ruiz 
rompió la costumbre de utili
zar los escenarios naturales 
de Alcalá como elementos 
escenográficos, lo cual fue 
como atacar el concepto mis
mo de las representaciones 
itinerantes tal y como fueron 
creadas, lo que permitió ver 
una obra distinta. Los espa
cios escénicos se situaron en 
circulo en el centro de la 
huerta del obispo para que los 
espectaddres pasaran de esce
nario en escenario en el senti
do de las agujas del reloj. ¡Lás
tima que el viento hiciera sus
pender la segunda función jus
to en la escena del sofá, ya 
que los actores y el público 
corrían serlo peligro! 

la coreouratía del 
Bon Juan, obra de 
Pilar Barbancho 
La profesora de danza y baila
rina Pilar Barbancho ha visto 
recompensado parte de su tra
bajo, realizado en sus numero
sos años dedicada a la danza, 
con la confianza puesta en 
ella para hacerse cargo de la 
coreografía del Don Juan, bajo 
la dirección de Maria Ruiz y 
en la que Pilar ha puesto toda 
su ilusión y su mejor inspira
ción y esfuerzo. 

:so de diciembre de 2000 



Agresión contn 
el conceial 
JaVier Ocaña 
El concejal alcalaíno Javier 
Ocaña denunció en la comisa
ria de Policía Nacional que 
había sufrido una agresión en 
el portal de su domicilio. 
Según afirmó en conferencia 
de prensa el alcalde de la ciu
dad, Manuel Peinado, "alrede
dor de las tres y media de la 
tarde, el concejal de Urbanis
mo, Javier Ocaña, sufrió una 
agresión personal". El edil fue 
atendido en la casa de socorro 
porque presentaba un hemato
ma en la cara como conse
cuencia de un puñetazo que 
recibió. Esa agresión y el arte
facto explosivo que provocó 
un incendio en el ayuntamien
to de Alcalá a primeras horas 
de la mañana del viernes día 
10 de noviembre, fueron los 
motivos para convocar una 
conferencia de prensa en el 
salón de plenos del ayunta
miento complutense en la que 
se unieron los partidos politi
cos, sindicatos y entidades 
ciudadanas para condenar 
ambos brotes de violencia. 
Cuando llegamos al fin de año 
no ha trascendido que el alcal- · 
de, que al fin y al cabo es el 
jefe natural de la policía local, 
tenga una idea clara de quié
nes fueron las personas que 
agredieron al concejal Ocaña. 
Precisamente, a preguntas 
que un reportero de PUERTA 
DE MADRID hizo al respecto a 
Manuel Peinado el día 22 de 
diciembre, el alcalde contestó 
con vaguedades, dando pie a 
la sospecha de que sigue sin 
saber quiénes agredieron al 
concejal Javier Ocaña o, en el 
caso de que lo sepa, considera 
preferible no divulgarlo. 

JO de diciembre de 2000 
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Por el matadero municipal de Alcalá no 
pasan vacas locas 

"En Alcalá no ha habido casos del mal de las vacas locas", afir
mó con rotundidad el concejal de Ciudad Saludable, Salvador 
Guardiá y además puntualizó: "Por nuestro matadero no pasan 
vacas locas". Sin embargo, el consumo de carne de vacuno se 
ha resentido. Lo dicen los expertos, que aseguran que ha caído 
un 20 por ciento en estas últimas semanas. Y también lo dicen 
los profesionales del sector en Alcalá, los carniceros, que insis
ten una y mil veces en la procedencia hispana de su carne. 

luis Suárez Machota presidió el pleno 
que sacó adelante Espartales None 

El pleno municipal del martes día 21 de noviembre puso la pri
mera piedra administrativa para desarrollar Espartales Norte. 
Es llamativo que una de las iniciativas urbanísticas de mayor 
importancia de este mandato municipal, por el volumen de tra
mitación y construcción que lleva consigo, llegara al pleno 
municipal por la vía de urgencia. Los dos puntos relacionados 
con Espartales Norte no habían sido incluidos en el orden del 
día de la sesión y entraron a última hora en la carpeta de docu
mentación plenaria. La corporación municipal aprobó por una
nimidad desestimar el plan de actuación urbanística de Espar
tales Norte propuesto por los propietarios de los terrenos, con 
lo que quedaba desestimada la iniciativa privada y se daba luz 
verde a desarrollar urbanísticamente ese poligono por la inicia
tiva pública. Este pleno tuvo como presidente al primer tenien
te de alcalde, Luis Suárez Machota, en funciones de alcalde. 

Anelacto 
incendiario contra 
el aventamiento 
En la madrugada del viernes 
día 10 de noviembre alguien, 
por ahora desconocido, colocó 
en la puerta del ayuntamiento 
el artefacto incendiario cuyos 
restos aparecen bajo estas 
lineas. Los daños producidos a 
la entrada de la casa consito
rial por la calle de Cerrajeros 
fueron evaluados en tres 
millones de pesetas. Nada mas 
tener conocimiento de lo ocu
rrido, acudieron al lugar el 
subinspector jefe de la Policía 
Local, Juan José Ta-mayo, y 
el concejal de Seguridad Ciu
dadana, Jullán González del 
Cerro. Cuando acaba el año, 
tanto uno como otro -el poli
cía y el concejal- han sido 
despedidos por el alcalde, 
quien ha enviado a Tamayo de 
vuelta a Madrid y ha despose
ído a González de la delega
ción que él mismo le dio. Al 
día de hoy, además de estos 
movimientos politicos, no ha 
trascendido que el alcalde -al 
fin y al cabo jefe natural de la 
policía municipal- tenga algu
na idea bien fundada de quié
nes pudieran haber sido los 
autores de este atentado con
tra la casa consistorial. 

PUERTA de Madrid 
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Resumen lnforn1atlvo del afto 2GDO 

la Semana de la Solidaridad con los 
pueblos cumplió su primera edición 

El primer teniente de alcalde y concejal de Cooperación, 
Luis Suárez Machota, manifestó a PUERTA DE MADRID su 
satisfacción por el desarrollo de la primera edición de la 
Semana de la Solidaridad con los Pueblos. Ésta tuvo su prin
cipal eje en la feria de las organizaciones no gubernamenta
les. Desde el sábado dia 18 de noviembre en que fue inaugu
rada la semana, hasta el domingo 26, en que fue clausurada, 
un total de catorce ONGs se instalaron en las doce casetas 
colocadas en la plaza de Cervantes. En ellas repartieron sus 
documentos, se dieron a conocer y vendieron productos pro
cedentes del tercer mundo con la idea del comercio justo. 

El centro asesor de la muier 
celebró su maratón de poesía 

El jueves dia 9 de noviembre se celebró en el salón de actos del 
centro municipal de salud la entrega del premio de investiga
ción 'Maria Isidra de Guzmán•, que alcanzó su octava edición. 
De carácter anual, según recogen las bases del concurso que se 
distribuyen a todas las universidades de España, así como a ins
titutos de investigaciones feministas y asociaciones de muje
res, entre otros grupos, los temas de las obras premiadas hasta 
el momento han sido de lo más diverso, abarcando desde el len
guaje y la jurisprudencia feminista, hasta la familia, las muje
res y la música. El acto del 9 de noviembre concluyó con la cele
bración del maratón de poesía, incluido dentro del programa de 
las lljomadas de poesía 'La voz de las mujeres', organizadas por 
la concejalía de la Mujer y por el Centro Asesor de la Mujer. 

JO de diciembre de 2000 

Halladas dos imágenes, de San locas v 
San Nicolás, en el Hospital de San locas 
La concejal de Cultura, Pilar Femández; José Maria Nogales, 
director de Archivos del Ayuntamiento, y la coordinadora 
del proyecto, Sonia Pérez Carrillo, mostraron dos descubri
mientos hechos en el caserón de los Casado, situado en la 
plaza de Atilano Casado. Fueron halladas dos imágenes reli
giosas realizadas en piedra caliza y que se encuentran algo 
deterioradas, con faltas en manos y partes del rostro, y que 
se han identificado con las figuras de San Nicolás y San 
Lucas. También apareció una lápida mortuoria de un secre
tario de Felipe n con inscripciones latinas del siglo XVI. El 
descubrimiento ocurrió el lunes 13 de noviembre. 

la CAM entregó 222 viviendas a familias 
.. con escasos recursos" 

Los nuevos inquilinos de las viviendas del IVIMA fueron llegan
do a Espartales Sur. El vicepresidente del gobierno regional y 
consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes, Luis 
Eduardo Cortés, entregó el día 29 de noviembre las llaves de las 
222 viviendas de promoción pública que han sido construidas 
por el propio Instituto de la Vivienda de Madrid (IVIMA) en 
Espartales Sur, todas ellas destinadas a familias con escasos 
recursos económicos. Cortés puso de manifiesto durante el acto 
de entrega de las viviendas que desde el inicio del actual man
dato la comunidad de Madrid ha entregado más de 370 vivien
das en Alcalá de las 1.890 construidas en toda la comunidad de 
Madrid. Algunos de los adjudicatarios de estos inmuebles paga
rán un alquiler de sólo 5.000 pesetas al mes. 

PUERTA de Madrid 
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El PP denuncia: 
"Nos nn a subir 
los impuestos 
para pagar los 
caprichos del 
alcalde" 
El grupo de concejales 
del Partido Popular advir
tió "de forma expresa a 
todos los alcalaínos" de 
la situación fiscal que se 
va a producir durante el 
año 2001 (será para fes
tejar el comienzo del ter
cer milenio): "Este gobier
no municipal nos va a 
subir los impuestos para 

Resumen lnfOflllatlvo del año 2CICIO 

PERFUMERIA • LIMPIEZA • COSMÉTICA 
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Les desean Felices Navidades 
y Próspero Año 2001 

el Río Manzanares, 7 
Telf.: 91 881 38 67 

PUERTA de Madrid 

el Infante D. Luis, 2 
Telf.: 91 880 23 16 

ALCALA DE HENARES 

el Cerro del Castillo, 2 
Telf.: 91 888 73 87 

pagar los caprichos y 
lujos del señor alcalde". 
La mayor preocupación 
para el PP es la subida 
que va tener el impuesto 
sobre la vivienda, el 
conocido Impuesto de 
Bienes Inmuebles (IBI): 
"Que nadie se lleve a 
engaño; el próximo año 
el IBI va a subir a los 
alcalaínos entre un 14 y 
más de un 20 por ciento. 
Vamos a tener uno de los 
IBI más altos de toda la 
región. Todos los alcalaí
nos vamos a soportar una 
de las más altas presio
nes fiscales de toda la 
comunidad autónoma", 
dijeron los concejales 
Jesús Domínguez Picazo 
y Marta Viñuelas. 

Ho11enaie 
a Pedro lípez 
en la celebración 
de sus bodas 
de plata 
Una gran fiesta se vivió el 
viernes día 17 día de noviem
bre en los salones Tupamaro 
para celebrar el XXVIII Ani
versario de la peña decana de 
la R.S.D. Alcalá, la Peña Alca
laína Venecia. Nadie quiso 
perderse este acontecimiento, 
en el que su presidente, Pedro 
López Navarro, cumplía sus 
bodas de plata al frente de 
esta peña. Durante la celebra
ción, el general de la BRIPAC, 
José Sierra Tabuenca, tam
bién fue homenajeado, siendo 
nombrado socio de honor de 
la peña. Los ya desaparecidos 
y en especial el capitán Boni
facio tuvieron también su 
pequeño homenaje en la cena 
aniversario. La fotografía 
recoge el momento en que 
Pedro López entrega un ramo 
de flores a su mujer 
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El día 10 de noviembre visitamos 
el madrileño barrio de Malasaña. 

castizos de Madrid, "pero ésa es 
otra historia". 

Este barrio se llamó en princi
pio de Monteleón porque en él 
estaba ubicado el palacio de los 
duques del mismo nombre con su 
gran extensión de huerta, incluido 
un palmeral. Más tarde se llamó 
de Maravillas en honor de la Vir
gen Nuestra Señora de las Mara
villas que se encontraba en el 
convento de San Antón Abad. En 
la actualidad se llama de Malasa
ña en recuerdo a su heroína 
Manuela Malasaña. 

Este barrio conserva parte de su 
riqueza histórica a través de sus 
iglesias y conventos. Nosotras 
visitamos hasta donde nos permi
tió el horario fijado con el auto
bús. 

En una de sus salidas descubñeron el barño de Malasaña 

La iglesia recién restaurada de 
San Martín, San Antonio de los 
Alemanes, "llamada así porque 
fue fundada para peregrinos por
tugueses, pero al separarse los 
dos reinos de España y Portugal 
pasó a llamarse de los Alemanes'', 
San Ildefonso, Nuestra Señora de 
las Maravillas y Santos Justos y 
Pastor, "donde nuestros santos 
niños están presidiendo en el altar 
mayor y donde se conserva un 
cuadro con San Diego de Alcalá"; 
Santiago el Mayor es la última 
iglesia visitada. 

la Asociación Muieres de Alcalá empezó el 
cuno con un viaie v lo termina con una cena 

En el mes de octubre viajamos 
a Granada, de esto ya dimos 
cuenta a nuestras socias a través 
de este semanario. 

El día 17 de octubre visitamos 
la presa de Beleña del Sorbe y la 
planta de tratamiento de agua 
potable de Mohemando, gozando 
al mismo tiempo del paisaje don
de está ubicada la presa. 

El día 10 de noviembre, como 
tenemos por costumbre en estas 
fechas, nos acercamos a Madrid a 
pasar el día. Visitamos el Museo 
Municipal. 

Cansadas pero contentas, vol
vemos a Alcalá trayéndonos unas 
pinceladas más de la historia y 
arte de Madrid. 

El 30 de este mismo mes visita
mos la Asamblea de Madrid. -

El 2 de diciembre el Congreso 
de los Diputados y el Senado; ter
minando nuestras visitas a 
Madrid con una tarde de teatro. 

Finalmente, el día 20 de 
diciembre, 111 socias nos reuni
mos en un céntrico restaurante 
para celebrar la decimosegunda 
cena de Navidad. Tras admirar la fachada barroca 

de Pedro Ribera pasamos al inte
rior donde se muestran a través de 
las pinturas, porcelanas, muebles, 
abanicos y otros objetos cómo era 
la vida en Madrid en tiempos 
pasados. 

La junta directiva durante la cena de Navidad 

Damos las gracias a este sema
nario PUERTA DE MADRID por 
su atención y le deseamos unas 
Felices Fiestas y un buen año 
2001 compartido con todos los 
alcalaínos. 

Recorriendo algunas calles lle
gamos al restaurante que nos 
esperaba en la Corredera Baja de 

San Pablo. 
Tras reponer fuerzas seguimos 

visitando este barrio de Malasaña 

que se simbolizó por sus iglesias 
cuarteles y conventos y que fue el 
más distinguido de los barrios 

, Patrociqio 
MARTINEZ GARCIA 

La interpretación de tus sueños. 

Si sueñas con un árbol puede significar cualquier cosa. Si sueñas con una carretera. tal vez deberías comprarte el 
nuevo HONDA CIVIC 3p 1.4i S Al!llrsMw . Tus sueños te lo están pidiendo, puedes regalártelo desde 2.210.000 ptas. 

Nuevo Honda Civic 3 puertas 1.4i S Ja•!!lllJ!JJ por 2.210.000 ptas.* 
• Aire acondicionado. 
• Motor 1.4i s 16 V 90 CV. 
• Doble airbag . 
• Dirección asistida. 
•Cierre centralizado. 
• Elevalunas eléctricos. 

• Retrovisores eléctricos . 
• Llantas de aleación. 
• Radio CD Pioneer. 
• Altavoces delanteros y traseros. 
• Apoyabrazos delantero. 
• Parachoques color carrocería. 

• Retrovisores color carrocería. 
• Regulación eléctrica de faros. 
• lnmovilizador electrónico antirrobo. 
• Suspensión de doble brazo oscilante. 
• 3 años de garantía sin límite de kilometraje. 
• ABS Opcional. 

7 CIVIC~ ~ 
"" HONDA. 

Darsan Auto, S.A. - · . ·, · . · · - .· .. · < c.-.: -::"c~::cs ·: _,.-' 
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Ante las noticias aparecidas en el Semanario PUERTA DE MA
DRID sobre el estado de la piscina cubierta del Juncal, el Conse
jo de Admlnlstraci6n, en su reuni6n del día 21-12-00, acord6 por 
unanimidad hacer pública la siguiente nota de lnformaci6n ge
neral sobre los casos detectados del Molluscum Contagiosum. 

1. Conociendo que las perso
nas que asisten a las instala
ciones deportivas pueden ser 
portadoras de este virus, la 
Ciudad Deportiva pone los si
guientes medios: 

a) Se realiza una adecuada 
desinfección del agua y todas 
las superficies, según norma
tiva, siendo esta práctica ga
rantizada por controles bioló
gicos y exámenes periódicos. 

Medidas específicas que se 
están realizando: 

• Se aftade al tratamiento 
habitual del agua (cloración y 
su control biológico y bacterió
logo), aun antivírico (Vircon) 
dos veces por semana para la
vado de playas y el material de 
apoyo utilizado en el aprendi
zaje. 

• Control médico de los ca
sos conocidos, con prohibición 
según articulado piscinas de 
acceso a instalación hasta 
erradicación del proceso en el 
paciente. 

b) Seguimiento médico pe
riódico. 

c) Registro oficial de inciden
cias de la instalación con con
trol de colegios o usuarios que 
asisten a la piscina a través de 
monitores de natación, soco
rristas y servicio médico de la 
instalación. 

2. la transmisión se realiza 
por contacto directo de perso
na a persona o indirecto a tra
vés de los utensilios de lavado 
o higiene. La transmisión está 
favorecida por uso y contacto 
directo o bien por los tejidos, 
ropas, toallas y superficies 
contaminadas por el virus, ha
biéndose descartado en algu
nos estudios previos que el 
contagio se efectúe a través 
del agua de las piscinas. 

la Instalación y en el propio 
centro escolar o en su pedia
tra, para poner remedio a es
tos tipos de contagio. 

5. La Ciudad Deportiva de
sea tranquilizar a los usuarios 
y padres de los niños sobre la 
banalidad del proceso, así 
como el control sanitario de 
aquellos casos conocidos por 
el Servicio Médico, mediante el 
tratamiento efectuado y la in
formación pertinente sobre la 
no asistencia a la actividad, en 
tanto en cuanto no- se realice 
una erradicación del proceso 
vírico padecido. Antes de vol
ver a la actividad el Servicio 
Médico verifica que está elimi
nado el proceso. 

6. Según la Ley de Piscinas 
de la Comunidad de Madrid, 
en su Art. 35, pto. 1, apartado 
5, ninguna persona afectada 
por enfermedades contagiosas 
de transmisión hídrica o dér
mica, podrá acceder a la zona 
reservada a los bañistas. Por 
lo cual, se solicita a los pa
dres, o profesores de centros 
que detecten algún caso de 
este tipo, su colaboración 
para: a) No llevar a los niños a 
la piscina. b) Recabar informa
ción en los distintos Servicios 
Médicos, si lo creen oportuno. 

7. Hasta el dia de la fecha, 
en el Servicio Médico se han 
detectado 11 casos, de los 
cuales 2 de ellos tenían el pro
ceso vírico antes del comienzo 
de la actividad de natación el 
1-10-00. 

José Luis GARCÍA PEZUELA 
Concejal de Deportes 

sucesos 

El dueiil llel lacllllri1, Sitiada e1 la calle Escuelas Pías, 
ca1Si11ií retener a 110 de las ladre1es, pera el etro 
esca1í ca111 llllí11100.000 pesetas 

Dos individuos atracaron 
un locutorio telef ónice con 
una pistola v un cuchillo 
Los dueños del locutorio telefónico situado en la calle Escue
las Pías fueron atracados en la noche del martes día 26 de di
ciembre por dos individuos que, según la dueña del locutorio, 
son de nacionalidad colombiana. Los ladrones intimidaron a 
los dueños del locutorio con una pistola y un cuchillo. Uno de 
los individuos colocó su pistola en la sien del propietario ame
nazándolo para que le diera todo el dinero, el ladr6n comenzó 
a cachear al dueño y éste aprovech6 para abalanzarse sobre él 
y retenerle hasta que llegara la policía. El otro individuo con
siguió escapar con una bolsa que portaba 1.200.000 pesetas. 

En la calle Escuelas Pias hay 
tres locutorios telefónicos. Al 
parecer, los individuos que 
atracaron en la noche del mar
tes 26 de diciembre posible
mente supieran que era en el 
que más dinero podian encon
trar, ya que el matrimonio que 
regenta este locutorio comentó 
que era el que más trabajo te
nía y el que más servicios ofre
cía. La dueña del locutorio, 
que prefirió mantenerse en el 
anonimato, contaba a PUER
TA DE MADRID lo ocurrido: 
"Eran las ocho y medía de la 
noche, cuando entraron dos 
chicos jóvenes de nacionalidad 
colombiana, por aquí pasa 
muchísima gente, de muchísi
mas nacionalidades a lo largo 
del dia, por lo que no pude 
sospechar nada. Cuando en
traron estábamos mi esposo y 
yo trabajando, de pronto nos 
sacaron una pistola y un cu
chillo". 

Los individuos amenazaron 
a los dueños, con ambas ar-

mas, para que les entregaran 
todo el dinero y las joyas que 
llevaban puestas, "me decían 
que si gritaba me mataban y 
que les dejara de mirar. Lo 
único que yo quería era verles 
bien para luego poder recono
cer sus caras. El chico que lle
vaba la pistola cogió a mima
rido y le colocó el arma en la 
sien y me dijo que le diera el 
dinero", explicó la dueña, que 
comentó: "Le entregué el dine
ro y el bolso, y este joven se lo 
entregó al otro para que salie
ra primero. Aquí había dos 
clientes que al verle salir echa
ron a correr tras él, consiguie
ron tirar del bolso y recuperar
lo pero la bolsa, que llevaba 
1.200.000 pesetas, se la llevó 
el chico". 

3. Pueden verse afectados 
los niños que tienen contactos 
con personas infectadas me
diante el intercambio de pren
das y material, o bien median
te el juego entre ellos, debido a 
la· rotura de la pequeña vesí
cula autocontagiándose o con
tagiando al compaftero de jue
go. 

CENTRO PROFESIONAL 
DE IMAGEN Y SONIDO 

"El ladrón que llevaba la pis
tola, comenzó a cachear a mi 
esposo y al agacharse, mima
rido pudo abalanzarse sobre él 
y así retenerle hasta que llegó 
la Policía Local. Antes de que 
llegaran los agentes el joven 
vació la pistola y tiró las balas 
al suelo, me imagino que pen
sarla que con el arma vacía era 
un delito más leve", manifestó 
la dueña del locutorio. Los la
drones consiguieron llevarse 
tanto dinero porque, según co
mentaron los propietarios, a la 
maftana siguiente tenían que 
realizar una serie de transfe
rencias de dinero que sus 
clientes mandan a sus familias 
a sus países. "El chico nos 
amenazó diciéndonos que iba 
a mandar a alguien para que 
nos matara, nosotros necesita
mos protección policial y que 
vengan más a menudo coches 
de policía. Es una calle muy 
estrecha que parece que no 
tiene salida y en la que apenas 
se ven coches policiales". 

4. Desde la Ciudad Deporti
va se hace hincapié en la cola
boración de los padres para 
que tomen conciencia sobre la 
importancia que tiene el con
trol de sus hijos en estos ca
sos, poniéndolo en conoci
miento del Servicio Médico de 

Puerta de MADRID 
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Un momento de la reunión de control al gobierno que tuvo que ser suspendida por el ataque incendiario. 

los incendiarios provocaron el tueao mientns estaban reunidas 
las direcciones del PSOE e IU en sesión de control al gobierno 

Prendieron tueuo a la nueva sede socialista 
Un incendio provocado hizo concluir la reunión de la comisión de seguimiento y control de la gestión munici
pal formada por las direcciones del PSOE y de IU en Alcalá. El fuego fue iniciado en una bandera de la sede 
socialista y afectó a un cuadro eléctrico. La determinación de un transeúnte que subió a toda prisa a avisar a 
los reunidos para que se pusieran a salvo fue fundamental para que ninguno de los asistentes a la reunión 
sufriera daño alguno. El presidente de la Agrupación Socialista de Alcalá, Francisco Farías, impidió que el 
fuego fuera a más dando un fuerte tirón de la bandera prendida. Además se utilizaron extintores de un esta
blecimiento cercano y se apagó el incendio sin ser necesaria la asistencia de los bomberos. Los dos partidos de 
izquierda dieron su más enérgica condena a este ataque incendiario y atentado, según fue definido por las dos 
organizaciones políticas, que responsabilizaron de él a ''intereses especuladores e inmobiliarios". 

La reunión de la comisión de 
seguimiento y control de la gestión 
municipal, formada por las respec
tivas direcciones del PSOE e JU, 
comenzó a las ocho de la tarde del 
jueves día 21 de diciembre en la 
nueva sede socialista, situada en el 
número 18 de la avenida de Guada
lajara. 

Las dos organizaciones tenían 
previsto debatir dentro del orden 
del día de la reunión los últimos 
acontecimientos que se habían pro
ducido en la ciudad complutense, 
desde la crisis institucional a la pro
blemática de Gal pasando por la 
aprobación de los presupuestos 
municipales para el año 2001. La 
reunión no llegó a concluir. Poco 
después de las nueve y media de la 
noche fue provocado un incendio 
junto al cuadro eléctrico que da ser
vicio a la finca en la que se encuen
tra la sede socialista. 

El secretario de Política Institu
cional del PSOE, Femando Femán
dez Lara, manifestó a PUERTA DE 
MADRID: "Estábamos reunidos en 
la sala de arriba; hemos oído unas 
voces a las cuales no hemos dado 
importancia. Concretamente han 
dicho 'Cabrones' e 'Hijos de puta'. 
Nosotros hemos continuado la reu
nión sin darle mayor importancia. 
Al cabo del rato hemos sentidos 
unos golpes fortísimos en la puerta, 
hemos salido a ver qué ocurría. Un 

JO de diciembre de 2000 

señor que no le conocemos ha subi
do gritando: '¡Fuego, fuego!'. 
Hemos salido corriendo dejándo
nos papeles, teléfonos móviles, 
abrigos y todo". 

Femández Lara siguió explican
do que al abrir la puerta notaron 
una cortina de humo: "Era muy 
difícil bajar las escaleras con la 
humareda que había. Nos hemos 
tenido que cubrir las vías respirato
rias con prendas de vestir para no 

intoxicarnos con el humo. Toda la 
zona interior donde estaba la ban
dera y el cuadro de luz estaba 
ardiendo. Había llamas y hemos 
quitado de un tirón la bandera 
ardiendo. Con un extintor se ha 
apagado el fuego, que ya había 
afectado al cuadro eléctrico. 
Hemos tenido la gran suerte de que 
el cuadro de luces no ha llegado a 
arder mucho más porque hubiera 
podido organizar un cortocircuito 

El entonces todavía concejal de Seguridad, Julián González del Cerro, 
examina los desperfectos producidos por el fuego. 

lllZIDlanhl ............ 
1,11111reses _ ...... 

1 lnm1blll1rl11" 
grande". No fue necesaria la pre
sencia de los bomberos aunque sí 
acudió la Policía Nacional y la 
Policía Local. También llegaron al 
lugar de los hechos el concejal de 
Seguridad Ciudadana, Julián Gon
zález del Cerro, el gerente de Segu
ridad, Luis Soriano y el jefe de la 
Policía Local, el subinspector Juan 
José Tamayo. 

El secretario de Política Institu
cional del PSOE añadió que "si no 
es por ese señor que ha subido a 
avisarnos hubiéramos podido que
dar atrapados arriba y tendríamos 
que haber salido por el balcón". 

Mucha potencia eléctrica 
El presidente de la Agrupación 

Socialista de Alcalá, Francisco 
Parías, explicó que el cuadro eléc
trico soporta una enorme potencia 
eléctrica: "Hay que tener en cuenta 
que por ahí va toda la instalación 
eléctrica de la cafetería de al lado, 
donde hay cámaras frigoríficas, 
freiduría, todo. Pero hay además el 
sistema de calefacción nocturna. Si 
eso hubiera ardido un poco más se 
hubiera producido un cortocircuito 
de grandes dimensiones que hubie
ra afectado a todos los sistemas con 
un riesgo grave de propagarse el 
incendio por todos los sitios". -

Francisco Parías añadió que si se 
hubiera extendido el incendio en el 
cuadro de luces no hubieran tenido 
salida por la puerta de la sede del 
PSOE: "Esto se hubiera convertido 
en una ratonera. Atrapados como 
hubiéramos quedado, la única sali
da posible hubiera sido por la ven
tana". 

11 Aquí nadie tiene 
la patente de agresión 11 

Femández Lara reconoció minu-
tos después del incendio que todos 
se encontraban presa del nerviosis
mo: "Está claro que nadie está 
exento de sufrir cualquier acto vio
lento. En esta ciudad no sólo uno 
sufre los actos violentos sino que 
hace unos instantes han podido 
morir aquí dentro doce personas 
abrasadas. Sólo la determinación 
de una persona, que ha desafiado 
las llamas y ha subido tragándose 
todo el humo para avisarnos, lo ha 
evitado". 

Femando Femández Lara aña
dió: "Nadie tiene ya la patente de la 
agresión; hasta ahora han sufrido 
agresiones las personas y la institu
ción, pero a partir de ahora la han 
sufrido los partidos políticos. Nadie 
debe tener esa patente de ser vícti
ma de la agresión". 

PUERTA de Madrid 
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Luis Soriano, gerente de Seguridad, y miembros de PSOE y de JU examinan los desperfectos producidos por el fuego en la sede socialista. 
El secretario general del PSOE se 

puso en contacto con el alcalde, 
Manuel Peinado, pero éste no acu
dió al lugar del incendio. Miguel 
Buenestado, todavía pálido por lo 
ocurrido, reconoció minutos des
pués de haberse puesto a salvo que 
al bajar a través de la humareda 
vivieron momentos angustiosos: 
"No sabíamos qué ocurría y el 
humo no nos dejaba ver. Menos 
mal que ese señor, que no sabemos 
quién es, ha subido a avisarnos". 

Como miembro de la dirección 
de Izquierda Unida, Joaquín Arias 
manifestó que los hechos no tenían 
que ver con una simple gamberra
da: "No es muy casual que sabién
dose como se sabía que hoy se esta
ba celebrando aquí una reunión de 
las direcciones del PSOE e IU se 
produzca este incendio. No sé si 
tendrá relación o no, pero que cada 
cual saque sus conclusiones. Esto 
no es una gamberrada, esto ha sido 
un ataque en toda regla". También 
como representante de IU, Domin
go Filardi dio las gracias al hombre 
que los avisó de que salieran a toda 
velocidad de la sede del PSOE: "Él 
se la ha jugado para avisarnos. 
Cuando hemos bajado ya no hemos 
podido darle las gracias porque se 
había ido". Fran Pérez Esteban aña
dió que "hay dos lecturas posibles. 
Ha podido ser una gamberrada de 
alguien que ha querido quemar la 
bandera, y la otra es que el cuadro 
de luces está ahí y que eso ha sido 
algo premeditado". 

"Intereses inmobiliarios 
y especulativos" 
Las direcciones políticas de IU y 

del PSOE en Alcalá convocaron 
una conferencia de prensa el vier
nes 22 de diciembre para condenar 
lo que consideraron un atentado. 
Desde ambas organizaciones se 
puso de manifiesto el hecho de que 
ni el alcalde ni siquiera el PDNI 
condenaran lo ocurrido. 

Fernando Femández Lara mani
festó en esa conferencia de prensa 
la gravedad de la situación: "Esto 
no es algo gratuito. Esto ha sido un 
atentado o una agresión como las 
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que ha habido últimamente en la 
ciudad, que van directamente con
tra el estado de derecho y contra los 
representantes de la voluntad popu
lar. El PSOE e IU somos exponen
tes de esa voluntad popular y cual
quier atentado que vaya contra 
nosotros va también contra el pue
blo de Alcalá". 

El secretario de Política Institu
cional del PSOE siguió hablando 
de las posibles causas de lo ocurri
do: "Esto indica más cosas a mi 
modo de ver. Yo creo que en esta 
ciudad cualquier demócrata es sus
ceptible de que pueda sufrir un 
atentado. Muchos podrán pensar 
hoy que sólo quedó en un incendio, 
en mucho humo, pero nosotros 
tenemos la sensación todavía en las 
piernas de que aquello pudo ser 
algo más grave de lo que afortuna
damente fue. Esto también indica 
que algo se está haciendo bien en 
esta ciudad. Algo en la política de 
este ayuntamiento y de los partidos 
que sustentan el gobierno munici
pal está tocando determinados inte
reses de personas o grupos; intere
ses especulativos. Todos estos 
sucesos que se van produciendo tie-

nen un sentido. Lo lamentable es 
que no sabemos quiénes son pero sí 
pensamos que sí que existen deter
minados intereses especulativos 
detrás de todo esto". Femando Fer
nández Lara añadió: "Algunos de
ben reflexionar más que otros. Hay 
determinados medios informativos 
que tienen que hacer alguna refle
xión profunda porque, mientras 
ellos siembran vientos, otros reco
gemos tempestades. Y eso es una 
reflexión que yo les pido para ver 
qué está pasando en esta ciudad". 

Por IU, Fran Pérez Esteban mani
festó que los insultos y la quema de 
la bandera y del cuadro de luces 
indica que el origen pudo ser algo 
más que una simple gamberrada: 
"Parece demasiada casualidad que 
ocurriera todo mientras estuviéra
mos reunidos allí las direcciones de 
ambos partidos. Nosotros pensa
mos que esto fue un atentado incen
diario. Los que pretendían asustar o 
algo más fueron buscando que se 
produjera un cortocircuito. No es 
un gamberro; aquí hay un atentadQ 
incendiario y si estuviéramos en el 
País Vasco, alguno diría que eso 
forma parte de no sé qué cosas". 

Pérez Esteban añadió que IU no 
sabe aún a quién interesaba el aten
tado: "No tenemos todavía una res
puesta muy clara, pero sí tenemos 
una valoración. Esto interesa a 
alguien que está buscando una con
frontación y no aprueba el compor
tamiento político de las dos ejecuti
vas. Pensamos que desde una ges
tión positiva, de izquierdas, se ha 
hecho daño a determinados intere
ses de esta ciudad que hasta hace 
año y medio se han encontrado con 
las manos libres para desarrollar 
sus intereses sin ningún tipo de cor
tapisas. Eso nos reafirma en la 
necesidad de mantener el acuerdo 
de gobierno, que goza de muy bue
na salud. Demostraremos cuando 
termine la legislatura que los dos 
partidos de izquierda estaremos 
dispuestos a emprender una legisla
tura nueva, a pesar de que existan 
presiones y amenazas 11

• 

PSOE e IU anunciaron que inter
pondrán una denuncia en los juzga
dos: "No sabemos muy bien contra 
quién, pero vamos a denunciar los 
hechos para que el juzgado tenga 
constancia por si acaso en un futu
ro próximo ocurren más cosas". 
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sucesos 

la policía cree que el autor de los hechos pudo provocar 
el incendio por un gesto despecuvo de la esposa de su cuñado 

Detenido el presu•o amor del incendio provocado 
en un penal de la calle San lsblño Serrano 
Este semanario ha informado detalladamente del importante incendio provocado el jueves día 30 
de noviembre en el portal número 15 de la calle San .Asturlo Serrano, en el que resulto herida una 
vecina de dicho portal. El incendio comenzó en la tercera planta, donde se produjeron los 
momentos más angustiosos, ya que en la puerta donde echaron la gasolina vivían dos niños 
pequeños, una niña de tres meses y un niño de dos años, que en ese momento se encontraban 
con su madre. De este incendio resultó herida con quemaduras de gravedad, Agustina, vecina del 
portal que en ese momento se encontraba limpiando la escalera. La policía dijo a los vecinos que 
lo ocurrido se podía deber a un ajuste de cuentas y que los individuos posiblemente se habrían 
confundido de portal. Ana Maria Fernández declaró a PUERTA DE MADRID: "Los que nos han 
hecho esto eran unos sinvergüenzas, iban a por todos, para mí que esto está hecho a propósito". 

El hombre que presunta
mente provocó el incendio en 
el portal número 15 de la calle 
San Asturio Serrano fue dete
nido recientemente por agen
tes de la comisaria de Alcalá 
de Henares. Los hechos, de los 
que ya informó detenidamente 
este semanario, tuvieron lugar 
el jueves 30 de noviembre en 
una vivienda de un familiar 
del presunto autor. Según 
consta en diligencias policia
les, instantes después de que 
el cabeza de familia abando
nara su casa, un hombre de 
42 años de edad derramó 
gasolina en el descansillo de la 
tercera planta y le prendió fue
go. Inmediatamente, echó a 
correr escaleras abajo y en su 
huida dejó un reguero de 
liquido inflamable. En esos 
momentos, primera hora de la 
mañana, una mujer hacía la 
limpieza de la escalera; el aho
ra detenido pasó corriendo a 
su lado, la empujó y mojó sus 
ropas. Cuando ella subió para 
auxiliar a los moradores de la 
vivienda afectada, una madre 
y sus dos niños pequeños, sus 
ropas se incendiaron. 

PUERTA DE MADRID se 
dirigió a su domicilio para 
saber su estado de salud y 
conocer cómo vivió aquella 
terrible mañana: 'Yo no vi a 
nadie subir las escaleras, pero 
sí le vi bajar y salir corriendo 
del portal. Me dirigí a casa y 
comencé a oír gritos de los 
vecinos pidiendo ayuda y gri
tando auxilio". 

Agustina realmente no sabía 
que, al salir el autor del incen
dio, había dejado restos de 
gasolina en sus ropas, ya que 
ella desconocía cómo el chán
dal que llevaba en esos 
momentos se había podido 
prender con tanta facilidad. La 
afectada lo explicaba así: 
"Cuando fui avisar a los veci
nos las escaleras estaban lle
nas de humo: me imagino que 
una corriente de aire volvió a 
provocar otra explosión que 
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hizo que se me prendiera la 
ropa que llevaba puesta y por 
lo tanto me quemara". Agusti-

na sumó quemaduras de ter
cer grado en el brazo izquier
do, en una rodilla, y en el pie 
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derecho. También presentaba 
quemaduras leves en otras 
partes del cuerpo. 

Los vecinos de la finca facili
taron a los agentes policiales 
las señas fisicas del autor del 
incendio, al que habían visto 
merodear por las inmediacio
nes momentos antes del inci
dente. Su descripción era 
similar a la que hizo la perso
na que sufrió las quemaduras. 
Después · de diversas gestio
nes, las sospechas se centra
ron en el ahora detenido, 
L.M.D.O. Sus características 
fisicas, además de otros deta
lles como dificultad al andar, 
coincidían plenamente con las 
facilitadas por los testigos. 
Días antes alguien había 
intentado prender fuego al 
coche del propietario de la 
vivienda siniestrada. Los 
daños fueron escasos, puesto 
que el depósito no se inflamó. 
Un testigo reconoció al reseña
do como la persona que acom
pañaba al propietario del piso 
antes incendiado. 

Los vecinos no se explicaban 
el porqué de lo ocurrido, a 
pesar de que la policía les 
había comentado que lo ocu
rrido había podido deberse a 
un ajuste de cuentas. Ana 
Maria Fernández y Alfonsa 
Galera comentaron: "Aquí no 
hay problemas entre nosotros. 
Al contrario, hacemos cual
quier cosa por ayudarnos. La 
policía nos ha dicho que - se 
han podido confundir, para mi 
que esto está hecho a propósi
to. Los que nos han hecho esto 
son unos sinvergüenzas y 
mala gente". 

Por fin parece que ahora ya 
se ha esclarecido lo ocurrido 
aquella mañana, ya que en la 
declaración aportada por . 
L.M.D. reconoce ser el autor 
de los hechos que se le impu
tan. Todo apunta, según infor
me policial, a que sufre algún 
tipo de desequilibrio emocio
nal y achaca su comporta
miento a un gesto despectivo 
de la esposa de su cuñado. 
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sucesos 
llS lldnnes se llenren 1enere nitrado en 50.000 pesetas 

Robo en un hiper-textil 
de la calle Juan de Borgoña 
Hiper- Textil Moni, situado en la calle Juan de Borgoña 
número 10, sufrió un robo en la madrugada del martes al 
miércoles 20 de diciembre. Los ladrones rompieron el 
cristal de una de las ventanas que hacía de escaparate, y 
con un gancho que pasaron a través de las rejas que cu
brían el cristal desde el interior de la tienda, consiguie
ron sustraer género valorado en 50.000 pesetas. 

No ha comenzado muy 
bien el nuevo negocio abierto 
por Eliana Sánchez y Maria 
del Carmen Castro. Tan sólo 
llevaba dos meses abierto 
cuando ha sido víctima de 
su primer robo. Los hechos 
ocurrieron entre la una y dos 
de la madrugada del martes 
19 al miércoles 20 de di
ciembre. Los vecinos fueron 
los que avisaron a la policía 
por los continuos ruidos que 
se oían debajo de su vivien
da, estos últimos se pusie
ron en contacto con los due
ños del Hiper- Textil Moni, 
situado en la calle Juan de 
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Borgoña para que acudieran 
a su establecimiento. La 
dueña del hiper - textil, Elia
na Sánchez, manifestó que 
al principio había sentido 
cierto miedo al pensar que 
habían entrado en el interior 
de la tienda: "Me quedé más 
tranquila al llegar al lugar de 
los hechos y ver que tan sólo 
habían roto uno de los cris
tales. Rompieron el cristal, 
que nosotros utilizamos 
como escaparate, y que está 
cubierto por el interior de la 
tienda por unas rejas en las 
que nosotros colgamos el gé
nero. Con un gancho consi-

Juan Castro y Eliana Sánchez, propietarios del establecimiento. 

guieron llevarse las prendas 
que teníamos prendidas en 
las rejas, cajas de medias y 
otras cosas que teníamos en 
las estanterias cercanas al 
cristal". 

Los ladrones consiguieron 
hacerse con una cantidad de 
género valorado en 50.000 
pesetas. Los rótulos con el 
nombre de la tienda desapa-

recieron al romperse el cris
tal, "estaban recién puestos 
y ahora los tendremos que 
volver a colocar", explicó 
Eliana y su padre, Juan 
Castro: "Hemos puesto más 
cierres y candados, ahora 
antes de marcharnos quita
mos o dejamos muy pocas 
prendas vis~bles en el cristal 
para evitar tentaciones". 
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Mari1e1, invesu1ad1ra de Ciencias Ocubs, prediio para el 2001: 

"No creo que el gobierno actual 
termine sus cuatro años de legislatura" 
La vidente Marlgel ve el 2001 como un año muy especial para la ciudad complutense, 
con sus cartas sobre la mesa predice un año de resurgimiento tanto a nivel lúdico 
como artístico, pero el tarot le muestra la posibilidad de que aparezcan problemas de 
tipo económico, ve la necesidad de potenciar la pequeña empresa y observa confiic
tos en el ayuntamiento entre dos partidos políticos que crearán un deterioro de la 
relación que perjudicará a todos los ciudadanos. Empieza dia, semana, mes, año, siglo 
y milenio, nuevo periodo de gran importancia con el que aparecerán grandes cambios 
que posiblemente causen desorientación. Marigel manifestó: "Para mí el cambio gran
de se produjo el año pasado, pasamos del número uno al dos, pero está claro que 
comienza una nueva época en la que veo que la tierra temblará considerablemente". 

Para conocer algo de lo que 
nos depara el futuro la vidente 
Marigel se empleó a fondo con 
el tarot. Seis cartas sobre la 
mesa le descubrieron una ciu
dad que se encuentra en 
resurgimiento y con muchas 
ganas de hacer cosas nuevas: 
"Creatividad. tanto a nivel 
lúdico como artístico, es lo que 
veo para la ciudad alcalaína. 
Habrá muchas fiestas y 
mucha marcha que mostrarán 
una ciudad viva". Marigel no 
sólo vio cosas positivas para 
Alcalá, el tarot le reveló un 
posible mal manejo de la ciu
dad que ocasionaría proble
mas económicos para la mis
ma: "Al parecer se han podido 
desperdiciar ciertas oportuni
dades en el ámbito económico, 
por lo que habria que poten
ciar más las inversiones a 
gran escala. Algunas empre
sas importantes se nos van a 
ir de las manos. pero también 
vendrán otras de gran valor, 
hay que potenciar la mediana 
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y pequeña empresa para que 
la ciudad siga teniendo vida 
propia y no pierda su contexto 
de ciudad pequeña, agradable, 
en la que se puede comprar en 
cualquier sitio sin tener que 
desplazarse en coche". 

'Veo que pueden existir una 
serie de conflictos entre dos 
partidos políticos, creándose 
un deterioro de la relación. 
Aconsejo que intenten hablar 
más. porque las discrepancias 
en el ayuntamiento son nega-

Moda femenina en 
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tivas para la ciudad". explicó 
Marigel. que según observa en 
sus cartas no ve ningún cam
bio cercano en el equipo de 
gobierno, pero advirtió clara
mente que "el equipo de go
bierno actual no finalizará sus 
cuatro años de legislatura". 

Ha sido un año de muchas 
muertes para la ciudad com
plutense. La vidente quiso 
tranquilizar a los ciudadanos 
alcalaínos diciéndoles que en 
las cartas se veía que la segu
ridad en Alcalá para el próxi
mo año iba a ser mucho 
mejor: "No se ve un año tan 
fatídico como el que hemos 
pasado, es cierto que se ve 
algún conflicto importante que 
será noticia, pero siempre 
causado por la falta de seguri
dad en días concretos, como 
son los fines de semana, días 
en los que los jóvenes salen, 
beben y las cosas se les van de 
las manos, algo que podria 
arreglarse fácilmente con un 
poco más de vigilancia". 

"Comienza 
una nueva época" 
Comenzamos un nuevo 

periodo con muchas coinci
dencias, empieza día, semana, 
mes, año, siglo y milenio, la 
vidente comentó que ~a nivel 
cósmico" iban a ser momentos 
muy fuertes que nos a iban 
afectar: "Científicamente el 
milenio comienza este año, pe
ro yo creo que empezó el año 
pasado con el cambio del uno 
al dos. Desde luego será un 
periodo muy importante, en el 
que la tierra temblará y en el 
que habrá cambios de mep.ta
lidad muy significativos". El 
tarot muestra a Marigel una 
intranquilidad en todos noso
tros producida por todos los 
cambios que se llevarán a 
cabo: "Es muy importante que 
todos nosotros ayudemos a 
este cambio, innovando noso
tros nuestra mentalidad, 
barriendo cosas que se han 
quedado caducas y no que
dándonos encerrados en este
reotipos pasados, es muy 
importante transformar todo 
esto para habituarnos a esta 
nueva década". 

Aumenta el paro 
para el próximo año 
Su tarot mostró un aumento 

de paro para el próximo año: 
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"No se puede decir que nues
tro gobierno no esté organi
zando bien la ciudad, porque 
está claro que llevar las rien
das de una ciudad no es nada 
fácil, pero seria aconsejable 
que intentaran potenciar más 
el trabajo de los jóvenes". La 
vidente observa intenciones 
para solucionar este proble
ma, pero las decisiones que se 
tendrían que tomar serian tan 
drásticas e importantes que ve 
mucho trabajo para lograrlo: 
"La intención se ve, pero tam
bién es cierto que a la hora de 
hacerlo siempre falla algo, es 
como si se dejara para el final 
y sin muchas ganas". Marigel 
volvió a ver en sus cartas que 
seria un año de gran diversión 
para la ciudad de Alcalá. 

"El príncipe 
no se casa este año" 
No podíamos dejar de pre

guntar a la vidente si el prínci
pe Felipe por fin se casa este 
año. Marigel. utilizando su 
tarot, nos confirmó que a 
pesar de que está en un buen 
momento y que tiene todo a su 
favor para unirse en matrimo
nio, no ve una boda próxima: 
"Este año no se casa. posible
mente nos dé una sorpresa 
para el 2002. A pesar de que 
tiene todo a su favor, parece 
como si lo que le rodease no le 
convenciese. En mis cartas se 
ve que si no es por amor el 
príncipe no se casa y será una 
decisión personal en la que 
nadie in.fluirá". 

Rituales para 
comenzar bien el año 
Para llamar a la suerte y 

comenzar el año con buen pie, 
la vidente Marigel nos explicó 
tres rituales para seguir 
durante la noche de fin de 
año: "Antes de comenzar a 
cenar escribir tres deseos en 
un papel en blanco y colo
carlos en el pie derecho, mien
tras se comen las doce uvas el 
pie derecho deberá mantener
se en alto y cuando finalicen 
las campanadas habrá que 
dar un golpe fuerte en el suelo 
para comenzar el año con 
mucha fuerza. Colocar en la 
mesa una vela encendida, que 
simbolizará el año que se aca
ba, y otra apagada, que repre
sentará el nuevo año; al finali
zar las doce campanadas, se 
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apagará la vela encendida con 
los dedos humedecidos en 
saliva, y rápidamente se en-

cenderá la otra sintiendo amor 
por todo lo que nos rodea. 
Después de hacer estos dos 

•re••• 
aa 111111 cera•" 

rituales coger tres monedas en 
la mano derecha, abrir una 
ventana y ponerse de espaldas 
a la misma, y arrojarlas a la 
calle por encima del hombro 
izquierdo para que el dinero se 
expanda y no nos falte. Si se 
quiere tener buena salud, 
comer un puñado de lentejas, 
que tienen mucho hierro y, 
cómo no, durante toda la 
noche llevar ropa interior roja 
para que no nos falte la suer
te". 

Gestión de abonados de Servicio de Agua ~otable 
de txcmo. Ayuntamiento de A ca á de Henares 

• Lectu ro de contadores 
• Elaboración de recibos 
• Sustitución y mantenimiento de contadores 
• Asistencia técnica 
• Instalación de acometidas 
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·ireo descontento al pueblo alcalaíno hacia los que están 
gobernando en el avuntamiento·· 

La vidente Inés Gerónimo presagia uue el verdadero 
desarrollo de Alcalá llegará dentro de tres años 
Inés Gerónhno, vidente residente en Alcalá de Henares, asegura que el cambio de 
milenio no supone un cambio especial, aunque sí reconoce que ha levantado muchas 
ilusiones y expectativas. Esta amante de 1ó esotérico, que utiliza como mantis adivi
natoria la baraja del tarot mítico, inspirada en la mitología griega de los dioses, y la 
baraja del oráculo de Bellini, predijo que el verdadero desarrollo de la ciudad complu
tense llegará dentro de tres o cuatro años, cuando se produzca el cambio de gobierno. 

El nuevo milenio se acerca y 
muchos son los cambios que 
se pueden producir, ·aunque 
para la vidente Inés Gerónimo, 
el cosmos no entiende de 
periodos de tiempo. "Mi opi
nión es que el cosmos, los pla
netas, todo eso, no entienden 
de un cómputo de tiempo, 
como pueda ser un milenio o 
un mes. Yo digo que para el 
cosmos no influye el cambio 
de milenio, el cambio de sema
na, el cambio de mes, pero sí 
digamos que hay algo místico 
para el ser humano, que es lo 
que hace generar dentro de sí 
unas energías, unas esperan
zas y lo que es cierto es que, 
por lo menos aquí en nuestro 
país, lo místico, lo oculto, el 
esoterismo siempre han lla
mado mucho la atención, ha 
sido un enigma que ha atraído 
a todo el ser humano, y aquí 
por ejemplo en la península, lo 
cierto es que cada vez hay más 
personas que se inclinan a 
consultas de tarot, a consultas 
de videncia, pero ya no es por 
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conocer el futuro impredeci
ble, sino por intentar conectar 
con ellas mismas con una con
sulta del tarot, con una con
sulta de videncia, conectar 
con su ego, conectar con su yo 
interior y así poder desarrollar 
lo que es la energía interna 
que llevamos cada ser huma
no dentro de nosotros. Yo 
siempre lo repito, esa energía 
desarrollada interiormente es 
la que nos da las fuerzas, las 
esperanzas, las ilusiones, para 
luego movernos en nuestro 
entorno, porque con mancias 
adivinatorias, con videncias, 
con cualquier sistema que se 
utilice, no podemos evitar que 
vengan esos acontecimientos, 
pero sí a través de estas man
cias nos pueden aconsejar la 
manera de enfrentarnos a 
ellos, y eso es muy importante 
para las personas, el asesora
miento, cómo enfrentarse a 
ciertos acontecimientos que 
son inevitables, de ahí que el 
ser humano se vaya enrique
ciendo. Estamos hablando de 

tarot de videncia, pero en el 
sentido serio y respetable que 
encierra esta palabra". 

Este cambio ha levantado 
según la vidente alcalaína una 
gran ilusión: "Hay una gran 
preocupación, más que preo
cupación <liria entusiasmo, la 
gente estamos por así decirlo 
lleno de problemas, de preocu
paciones, de angustias, de 
miedos, de zozobras y digamos 
que nos agarramos a cual
quier novedad de la naturale
za, esperando nuevos horizon
tes, esperando nuevas espe
ranzas, y aunque para el cos
mos no exista un cómputo de 
tiempo, el ser humano sí lo 
enfoca así y si ello genera un 
entusiasmo y unas ilusiones, 
por qué no va a ser positivo". 

Inés Gerónimo explicó para 
los lectores de PUERTA DE 
MADRID sus recetas mágícas 
para entrar con buen pie en el 
nuevo milenio. "Para mí la 
receta mágica más importante 
es trabajar nuestro yo interior 
y canalizar nuestros pensa-

........ ....... " ......... 
llCIMl1-

•111r1111 ........ _ ... 
11'111111 

mientos, porque unos pensa
mientos claros, sinceros y 
positivos condicionan una 
calidad de vida mucho mejor, 
y para mi ésa es la mayor 
magia que pueda existir, la 
canalización positiva de pen
samientos, de esperanzas y de 
ilusiones, estoy hablando de 
ilusiones sobre cosas reales, 
no vayamos a pensar en ilu
siones efimeras, como que nos 
toque una lotería de muchos 
millones, como casarnos con 
un millonario. Yo las ilusiones, 
las esperanzas, los nuevos 
horizontes, los canalizo siem
pre a través de vias espiritua
les, por supuesto que el dinero 
hace falta, pero un estado 
positivo en la persona cosecha 
éxitos tanto a nivel fisico, 
como a nivel material". 

En cuanto a recetas mate
riales para realizar a la hora 
de tomarse las uvas, esta 
vidente destaca la siguiente: 
"Una receta para mí muy boni
ta es poner en torno a la mesa 
piedras semipreciosas, gemas, 
que se venden en cualquier 
tienda de productos esotéri
cos, como pueda ser el cuarzo 
blanco o el rosa, la matista, el 
cristal de roca, el ojo de tigre. 
Hay que ponerlas en un círcu
lo, y dentro del círculo las 
copas de champán y las uvas, 
y salpicadas las piedras con 
agua bendita". 

Para el mal de ojo o la nega
tividad, un vaso con agua, sal 
gorda y carbón mineral. "El 
mal de ojo es algo que ha exis
tido, existe y existirá, se ha 
llamado mal de ojo, energías 
negativas, entonces yo para la 
persona que crea que tiene eso 
en su casa o que lo perciba en 
su organismo, una receta para 
ello es que en un vaso de agua 
con sal gorda, meter un par de 
trocitos de carbón mineral y 
ponerlo junto a la cama donde 
ella duerma, eso para la per
sona que crea que está tenien
do una vibración negativa del 
exterior, porque a veces hay 
personas que dicen qué mala 
suerte tengo, me está ocu
rriendo esto, me han echado 
mal de ojo, y esto es una rece
ta bastante potente. También 
recomendaría para potenciarlo 
que en las esquinas de la casa 
pusieran cuencos con sal gor
da y azufre, ésta es una mez-

PUERTA de Madrid 
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da también bastante potente 
para ahuyentar la negatividad, 
pero sin obsesionarse". 

Para el malestar fisico, Inés 
recomienda que se pase por 
todo el cuerpo un huevo blan
co de gallina. "Después hay 
que escarcharlo y tirarlo con
tra el water y hacer correr el 
agua. Eso también libera bas
tante negatividad del cuerpo 
fisico de la persona, pero la 
persona que realmente lo 
crea''. 

El ayuntamiento 
alcalaíno 
"Los proyectos así más 

importantes del ayuntamiento 
de aquí de Alcalá, el creci
miento de esta ciudad en el 
desarrollo, el llegar al punto 
donde Alcalá de Henares se 
merece, lo veo para dentro de 
unos años, aproximadamente 
unos tres, cuatro años". 

Inés en una de las tiradas de 
las cartas vio que en la actua
lidad los proyectos en el ayun
tamiento de Alcalá están para
dos. "Me marcan las cartas 
proyectos estancados, me 
marcan una mala coordina
ción, como desinterés de cier
tos miembros del partido que 
gobierna el ayuntamiento 
alcalaino. Me marcan desinte
rés hacia sus obligaciones, y a 
duras penas el gobierno del 
ayuntamiento llegará hasta 
las próximas elecciones, y lue
go a mí me marcan cambios, y 
es ahí en esos cambios donde 
estos proyectos estancados 
llegarán a realizarse". 

Las cartas reflejaron el 
malestar de los vecinos com
plutenses con el actual gobier
no. 'Veo aquí calles que ya 
han propuesto los alcalainos, 
hay reclamaciones ahí de ca
lles que están en estado peca
minoso y parece ser que estas 
quejas de los ciudadanos alca
laínos están echándose como 
a la papelera, y hay aquí bas
tantes anomalías en cuanto a 
calles, que están en un estado 
pésimo y yo veo aquí la indig
nación de los ciudadanos, no 
se atienden las quejas del pue
blo alcalaíno, veo descontento 
al pueblo alcalaíno hacia los 
que están gobernando en el 
ayuntamiento". 

La vidente pronosticó que el 
verdadero desarrollo de la ciu
dad llegará con el cambio de 
Partido político y "entonces 
será ahí cuando empiecen a 
desarrollarse los proyectos 
que están gestándose". 

PUERTA de Madrid 

Según Gerónimo en las pró
ximas elecciones una mujer 
presentará su candidatura 
para la alcaldía. 'Veo aquí una 
mujer que se presentará a la 
próxima alcaldía, una mujer 
que viene pegando fuerte, una 
mujer que viene con mucho 
impulso y con unos proyectos 
muy fértiles para Alcalá". 

Un problema con el agua 
"Aquí me están hablando las 

cartas que en el 2001 también 
va a haber un pequeño proble
ma de aguas en Alcalá. Veo ahí 
orno por espacio de tres o cua
tro semanas, en las que los 
ciudadanos parece ser que 
vamos a tener que beber agua 
embotellada". 

La construcción de viviendas 
seguirá creciendo a pasos agi
gantados, con el correspon
diente aumento de población. 

En lo que respecta a la ciu
dad alcalaina, Inés también 
observó la apertura de un 
nuevo museo. Inés se inclina a 
que este nuevo museo, cuyas 
obras de restauración comen
zarán en primavera y podría 
estar abierto en los inicios del 
2002, se dedique a la pintura. 

En cuanto a seguridad se 
refiere, la vidente alcalaína 
tampoco augura un buen año. 
"Los robos y agresiones se 
mantienen". 

Tlll·ER 

Rocüto se quedará 
embarazada de Fidel 
en el 2001 
PUERTA DE MADRID tam

bién quiso conocer a través de 
Inés Gerónimo el futuro de 
algunos de nuestros famosos, 
entre los que se encuentra el 
Principe de Asturias. "Me mar
can las cartas que el Principe 
ha empezado ya este otoño 
una estrecha amistad que 
acabará en noviazgo. No me 
marcan tiempo, pero a lo largo 
del 2001 conoceremos el com
promiso del príncipe". 

En cuanto a la Infanta Cris
tina, Inés pronosticó que deja
rá la ciudad condal a finales 
del año 2001 para venir a resi
dir a la capital de España, 
muy cerca de su hermana la 
Infanta Elena. 

Rocío Carrasco no podía fal
tar en nuestras consultas. "A 
Rocío Carrasco la veo embara
zada de Fidel, aunque es algo 
que va a venir sin ella querer
lo". Sobre esta pareja Inés 
también comentó: 'Veo muy 
buen funcionamiento del ne
gocio que ha puesto Fidel y las 
compras de las dos viviendas, 
una aquí y otra por Sevilla". 

En cuanto a la relación entre 
el torero Jesulín de Ubrique y 
Belén Esteban, esta vidente no 
ve que "tenga retorno, pero sí 
me marcan una gran amistad, 
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una gran complicidad, como 
padres de la niña, y yo veo 
aquí una casa en la capital de 
España que va a comprar 
Jesulín para su hija". Las car
tas no marcaron ninguna 
novia para Jesulin, al que si le 
auguraron un buen año en el 
mundo de los toros. Sin 
embargo, para Belén Esteban 
las cartas le marcaron una 
pareja relacionada con el 
mundo de la televisión, de 
donde recibirá más proyectos. 

Inés Gerónimo también rea
lizó una tirada para el torero 
Manuel Díaz "El Cordobés". 
"Es un chico que se arriesga 
demasiado y veo otra cogida 
para él, otra vez me marcan 
las cartas hospital, pero es un 
chico que lleva una estrella 
encima, tiene una protección 
espiritual, y desde luego la 
buena estrella es lo que le 
hace salvarse de las situacio
nes tan peligrosas". 

Cambios en 
la R.S.D. Alcalá 
Según Inés Gerónimo, la 

R.S.D. Alcalá "subirá a segun
da B, pero no este año, al que 
viene. Este año va a quedar 
como si dijéramos en el último 
escalón. Son cartas que me 
están hablando de que ha 
habido cambios que han sido 
muy importantes y desde lue
go es la cosecha que haga que 
el Alcalá suba a segunda B, 
pero no me lo marcan las car
tas como en julio del 2001 , yo 
lo veo más bien en el 2002". 

En este año 2001, la vidente 
pronostica cambios en la di
rectiva. 'Veo cambios en los 
vicepresidentes, en el presi
dente no. No me lo marcan co
mo mala persona, pero no está 
rodeado de buena gente. Es 
una persona muy eficiente, 
que está tomando una respon
sabilidad enorme, y el presi
dente junto con el cambio de 
plantilla que ha habido ahí, es 
lo que va a dar el avance al 
Alcalá". 

Inés concluyó: 'Veo buenos 
jugadores también que se van 
a marchar del Alcalá, a equi
pos de mayor categoría que les 
ofrecen i;nás dinero". 

Esta vidente de origen pa
cense, pero afincada en Alcalá 
realiza consultas de tarot en 
su casa, previa cita en el telé
fono 91 -883-65-88, o en la 
línea de videncia en directo "El 
Maestro de la Sabiduría" (906-
42-77 -34). 
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El curandero de ·o Olinr' atrece a In lectores de PUEITI DE lllRID alguna de sus recetas 

Miguel Sánchez augura un buen año para los alcalaínos 
El curandero. vidente y futurólogo Miguel Sánchez. más conocido como el vidente del 'Oli
var', barrio donde regenta un bar, augura un buen año para los alcalaínos, que seguinín 
viendo el crecimiento positivo de su ciudad. Sin embargo el año no será bueno para todos, 
ya que Sánchez predice una primavera muy seca que no beneficiará a los agricultores. 

Miguel Sánchez lleva más de 
cuarenta años dedicándose a 
predecir, pero fundamen
talmente a curar, todo y como 
él mismo dice "a través de mis 
manos y con una poca ayuda 
de Santa Gema. Nos apoya
mos en ella, porque es un apo
yo muy fuerte el que nos da". 

Esta conexión con Santa 
Gema le viene de cuando él 
tenía tan sólo 16 años. 'Tiene 
su motivo, porque yo era tar
tamudo, y a los 16 años tuve 
una aparición de ella, más en 
voz que en imagen y fui 
haciendo lo que se me fue 
diciendo, y en poco tiempo se 
me quitó la tartamudez". 

Estas apariciones normal
mente son en forma de voz. 
"En imagen no, se me aparece 
algo borroso, pero mayormen
te las sensaciones y la comu
nicación con ella es por la 
noche, cuando yo estoy dur
miendo, digamos en viajes 
astrales". comentó Sánchez. 

El curandero de "El Olivar" 
tiene entre sus costumbres, el 
pasar la noche de Nochebuena 
o de Nochevieja en un alto ce
rro, solamente con la imagen 
de Santa Gema. "Normalmen
te yo llevo bastantes años que 
Nochebuena o Nochevieja no 
la paso con la familia, una de 
las dos noches la paso como 
digo yo con mi familia celes
tial. Digamos que yo recibo 
una sensación y un mensaje 
digámoslo así de Santa Gema, 

JO de diciembre de 2000 

que una de esas noches tengo 
que ir a pasarla solo al alto de 
un cerro en la montaña". 

Este alto suele ser el del Alto 
Rey en la provincia de Guada
lajara, donde se encuentra la 
ermita del Santo Rey. "Este 
año creo que por lo que se está 
acercando y no he recibido na
da todavía, creo que será 
Nochevieja". manifestó Sán
chez. 

Miguel Sánchez recibe a pa
cientes con todo tipo de pro
blemas y enfermedades. 'Vie
nen por todo, vienen tanto por 
un tobillo que se han torcido, 
que vienen por un cáncer, 
pasando por todo el resto de 
enfermedades". 

No todas tienen curación, 
porque según este curandero, 
"curar todas creo que es muy 
fuerte, porque el curandero 
más fuerte que hubo digamos 
que fue Jesucristo, y no curó a 
todo el mundo, curó a mucha 
gente, pero no llegó a curar a 
todo el mundo. Si pudiésemos 
curar a todo el mundo no se 
moriría nadie, ni tanto a nivel 
de médicos, ni a nivel de cu
randeros, ni a nivel de nadie. 
Tenemos nuestros dias y en 
nuestros días de lo que se tra
ta es de mejorar la calidad de 
vida". 

Numerosos cambios 
para despedir el año 
"Es cambio de semana, cam-

bio de mes, cambio de año, de 
siglo, de milenio, son muchos 
cambios, son diez cambios, 
cinco despedidas y cinco bien
venidas. Hay bastantes cam
bios, pero catastrófico no se 
espera ninguno para el 2.001", 
aseguró Miguel. 

Para despedir bien el año y 
entrar con buen pie en el 
2.001 , Miguel realiza y bendi
ce él mismo unas velas que 
deben encenderse antes y des
pués de cerrar el año "Lo que 
más pide la gente son un tipo 
de velas que las hago yo. las 
bendigo yo y las vendo yo, eso 
sí me piden bastante. Son 
para dar las cinco despedidas 
como hemos hablado antes, y 
para recibir lo mismo. Hay que 
ponerlas antes de comer las 
uvas para que al terminar el 
siglo se estén acabando, y al 
empezar poner las otras cin
co". 

Miguel Sánchez también 
realiza recetas para cada per
sona en particular. "Si me 
piden alguna, la hago más 
según la persona y adaptán
dola a ella". 

Un buen año 
para los alcalaínos 
Miguel Sánchez augura un 

buen año para la ciudad de 
Alcalá y en especial para todos 
sus habitantes. "Para la gente 
de Alcalá va a ser un año muy 
bueno, lo que pasa es que nos 

está viniendo gente de todos 
los sitios, y yo no soy racista 
ni mucho menos, pero parece 
que los de Alcalá nos tenemos 
que adaptar a la gente que vie
ne, porque si no te adaptas tú 
a la gente que viene, dicen que 
eres racista, y ahí es donde 
vamos a chocar un poco, pero 
lo suyo es que se obliguen 
ellos un poquito y se adapten 
a nuestras costumbres, y 
parece ser que es al revés, que 
somos nosotros los que nos 
tenemos que adaptar a sus 
costumbres". 

Sánchez no ve que Alcalá 
vaya a sufrir ninguna catás
trofe. "Importante catastrófi
camente no veo nada en la 
zona de Alcalá. Veo el creci
miento de Alcalá, que es muy 
positivo. Ahora la gente que 
nos está dirigiendo también 
me gusta bastante, tenemos 
buena gente dirigiendo la ciu
dad y creo que es muy positi
vo". 

A pesar de que va a ser un 
buen año, Sánchez predijo que 
para los agricultores no va a 
ser tan bueno. "Buen año en 
general sí, pero si pedimos 
buen año para la gente de 
campo <liria que no va a ser 
tan bueno. El año pasado fue 
superior, pero este año va a 
ser bastante más corto porque 
yo por lo menos estoy viendo 
una primavera bastante seca, 
a pesar de tanta agua que nos 
está cayendo, pero para los 
cultivos va a ser bastante 
seco". 

El curandero de "El Olivar" 
aseguró que para que los alca
laínos tengan un año propicio, 
"canten mucho; disfruten 
mucho de la vida y que se olvi
den de hacer daño". Sánchez 
también tiene su deseo para el 
año 2.001, ''vencer al enemigo 
de todos y el enemigo de Dios 
imaginate quién es". 

Para ello reconoce que hay 
que "ser todos un poco más 
buenos, todos ir haciendo 
cosas buenas y se vencerá al 
mal. Yendo con Dios estamos 
seguros. lo que hace falta es 
ser buenos para poder ir con 
él. Con el enemigo nunca pue
des estar seguro". 

En cuanto al tema del terro
rismo, Miguel ve una dificil 
solución. "Eso del terrorismo 
es un poco complicado. Dios 
dice que el que con hierro 
mata, con hierro muere. Yo 
creo que están dando unas 
alas, que no debían dar esas 
alas, y creo que ese corte tenía 
que haber sido mucho más 
rotundo y mucho más contun
dente, no esperar y decir 'si 
nos matáis a uno va a entrar 
otro', para qué, para que lo 
maten también, no, si has 
matado hay que ir a por ti, 
para que no mates a otro. Se 
ve una dificil solución, porque 
no sé a quién no le interesa 
poner soluciones". 

PUERTA de Madrid 
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Sánchez recibe visitas de 
puntos muy diferentes 
del mundo 
"Me ha llegado gente de casi 

todos los sitios del mundo, 
porque han venido del Rosario 
de la Argentina, de Alemania 
han venido también". 

Miguel utiliza productos 
muy sencillos en sus curacio
nes. "Productos para curar 
simplemente utilizo unas cre
mas normalitas, que las pre
paro yo alguna de ellas, o sim
plemente una leche corporal o 
aceite de oliva". 

Entre las numerosas cura
ciones que ha dado, recuerda 
especialmente la de una seño
ra de Guadalajara. "Curacio
nes he dado muchas, una bas
tante fuerte fue un en Guada
lajara, una señora que vino, y 
le dijeron que la operaban en 
quince o veinte días, yo le dije 
que íbamos a esperar los quin
ce o veinte días porque yo no 
veía que la fueran a operar". 

Cuando llegó la hora, la 
señora llamó para decirle que 
iba a ingresar para ser opera
da, pero Miguel seguía sin ver 
la operación. Y así fue, Marga
rita, que así se llamaba la 
señora, llamó a Miguel para 
explicarle que no la habían 
operado porque una de las 
máquinas se había estropea
do. 

"Al poco tiempo me volvió a 
llamar y me dijo: 'Ahora sí me 
van a operar', y le volví a decir, 
'pues no te veo operada', y al 
poco salió la mujer tan con
tenta diciendo que no le veían 
la enfermedad". 

Las recetas 
de Miguel 
Miguel Sánchez ofreció para 

todos los lectores de PUERTA 
DE MADRID, dos de sus mejo
res recetas, 'La ensalada per
fecta para comer' y 'El caldo 
depurativo'. 

La primera de ellas es una 
"ensalada perfecta para adel
gazar, por lo menos mantener 
el peso. Es una forma de 
comer bien, de tener el cuerpo 
alimentado y no coger grasas", 
comentó Sánchez. 

Esta ensalada lleva como 
ingredientes, lechuga, tomate 
-poco-, hojas de acelgas, espi
nacas, col, berza verde o 
morada, col rizada, escarola, 
apio, achicoria, berros rabani
tos, pepinos, diente de león, 
zanahoria rallada, remolacha, 
Pimiento verde, cebolla, ajo 
rallado, hinojo y perejil. No es 
necesario que todos estos 
ingredientes estén presentes 
al mismo tiempo, pero sí que 
se tengan en cuenta todos, 
especialmente en la tempora
da de cada uno de ellos, pues 
hay que procurar que sean 
frescos. Una vez que se tengan 
los ingredientes, crudos y bien 
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lavados, se debe aliñar la 
ensalada con aceite de oliva 
virgen extra, un poco de jugo 
de limón o vinagre de sidra, 
muy poca cantidad de sal, 
para culminarla espolvorean
do una cucharada de levadura 
de cerveza y otra de germen de 
trigo. 

Si quiere conseguir matices 
con sabores diferentes y darle 
un toque de originalidad a la 
ensalada, se puede añadir 
eventualmente taquitos de 
queso o algunas frutas secas 
como almendras, avellanas, 
cacahuetes, nueces, pipas de 
girasol o de calabaza. Esta 
ensalada debe comerse como 
primer plato en la comida y en 
la cena. 

'El caldo depurativo', indica
do para una perfecta depura
ción de la sangre, se cocina de 
la siguiente manera. Es nece
sario hervir durante media 

hora, en litro y medio de agua 
de manantial, 125 gramos de 
apio, 125 gramos de col, 125 
gramos de cebolla y 125 gra
mos lechuga. Se tomarán 100 
centilitros de este caldo tres 
veces al día, media hora antes 
de cada comida. La cura depu
rativa deberá realizarse 
durante un periodo de cinco 
semanas. En la primera se le 
añadirá a cada vaso el jugo de 
un limón; en la segunda el 
jugo de dos limones; en la ter
cera el jugo de tres limones; en 
la cuarta el jugo de dos limo
nes; y en la quinta, el jugo de 
un limón, y para quien padez
ca de estreñimiento se pueden 
poner 250 gramos de acelgas. 

Éstas son algunas de las 
recetas del curandero Miguel, 
cuyo teléfono de contacto es el 
91-883-06-75. 

CHIMENEAS 
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Daniel Medina muestra su ornitóptero. A la derecha el presidente de Balsa y papel, Gregorio Martínez, muestra el suyo. 

El 1abellín alcalaíno loe testigo del cam1eonato de Es1aña lndoor de vuelo Interior 

Altos vuelos en el Ruiz de Velasco 
El Club madrileño Balsa y Papel organizó el pasado fin de semana en el pabellón alcalaíno 
Ruiz de Velasco el Campeonato de España Indoor de Vuelo Interior, una especialidad poco 
desarrollada en España, pero muy vistosa por los aparatos que en ella se dan cita. 

Piruetas, vuelos rasantes, des- motor de goma con un peso mí- gún aparato, del cual se deben 
pegues, espectaculares aterriza- nimo de 5 gramos, recorrieron presentar planos para su verifi
jes, todo ello se pudo contemplar los rincones del Ruiz de Velasco. cación. Estos aviones, que tam
el pasado fin de semana en la Otra de las categorias más difici- bién deben volar para puntuar, 
ciudad complutense, donde el les y espectaculares es la de ma- tienen un peso que oscila entre 
pabellón Ruiz de Velasco pasó quetas, donde el jurado valora la los 1 O y los 30 gramos. 
de ser escenario de partidos de construcción de los aviones, re- En la mañana del domingo se 
baloncesto, para convertirse en alizados según la realidad de al- dio paso a los aviones que sin 
un verdadero aeródromo. 

Tras una fase de entrenamien
to en la mañana del sábado 16 
de diciembre, la competición ofi
cial darla comienzo esa misma 
tarde con la participación de los 
aficionados al radiocontrol, en 
una categoria jamás antes reali
zada e~ un campeonato de Es
paña. Esta es una de las catego
rias más espectaculares con 
aviones limitados en su peso por 
una cantidad máxima de 300 
gramos, y que en el transcurso 
del vuelo deben realizar diversas 
maniobras acrobáticas. 

Los más pequeños y princi
piantes en la materia también 
tuvieron su hueco en la tarde 
del sábado, cuando sus peque
ños aviones, impulsados con 

natural optlcs 
CENTRO ÓPTICO ALCALÁ 

JO de diciembre de 2000 

F E L 1 Z NAVIDAD Y 

Angel, 7 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 

Tel. 91 889 69 53 
E-mail: alcala@naturaloptics.com 

duda son los más ligeros del 
campeonato, los pertenecientes 
a las categorias FlD, FIL y FlM. 
En el campeonato se pudieron 
contemplar aviones de tan sólo 1 
gramo de peso, cuya medida 
rondaba los 60 centimetros. 

Los asistentes al campeonato 
siguieron muy atentamente las 
evoluciones de estos ligeros apa
ratos, que se mantuvieron en el 
aire durante minutos. 

Unos extraños 
aparatos llamados 
ornitópteros 

Entre los aparatos que toma
ron vuelo en el pabellón Ruiz de 
Velasco se encontraban los de
nominados ornitópteros, avio
nes que en su trayectoria p_gr el 
aire asemejan el vuelo de las 
aves. 

El campeón de España de 
FlD, Daniel Medina Mangas, 
tomó parte en la competición 
con uno de estos aparatos que 
tenía un peso de 1,4 gramos y 
una longitud de más de 50 cen
tímetros. Los ornitópteros están 
construidos con madera de bal
sa y microfilm, una pequeña 
leva y una madejita de goma, 
ajustada a la pequeña planta de 
estos aparatos, que a su vez son 
muy delicados. 

Puerta de MADRID 
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ca11ar11a celebrará las campanadas 
de fin de año con cohetes v cava 
La localidad de Camarma, cuyo alcalde es el socialista Luis Gregorio Díaz Vilches, celebrará las campanadas de fin de año con cohetes en la plaza del ayuntamiento. La concejal de Cultura, Vanesa Bartolomé, afirma en su saluda e invitación a la población que un año más se vuelve a celebrar el fin de año en Camarma pero en esta ocasión será de una forma muy especial: "Superamos el 2000 y aquí no ha pasado nada; no se acabó el mundo ni ha llegado una invasión de meteoritos que terminara con la vida en el planeta tal y como algunos vaticinaban; nada. Sólo somos un año más viejos algunos, y más mayores los demás, nuestros niños". 

El ayuntamiento de Camar
ma quiere celebrar por todo lo 
alto la llegada del nuevo año. 
A medianoche del domingo 
31 de diciembre se estrena 
siglo y se estrena milenio y 
Camarma quiere que esto sea 
recordado por la historia del 
municipio. Por eso ha organi
zado una celebración muy 
especial con fuegos artificia
les y toda la parafernalia 
necesaria, "como nuestros 
vecinos se merecen", según 
Vanesa Bartolomé. 

Así pues, los camarmeños 
podrán brindar todos juntos 
en la plaza del ayuntamiento 
por la llegada del nuevo año, 
el 2001, pero también por la 
despedida del último año del 
siglo XX, el 2000. El brindis 
se realizará con cava al que 
invitará el ayuntamiento. 

Cabalgata 
de Reyes Magos 
El otro gran acto de Navi

dad es la cabalgata de Reyes 
Magos en el día más especial 
para los niños. El día 5 de 
enero, a las 16'30 horas sal
drá la cabalgata de la plaza 
del ayuntamiento y recorrerá 
distintas calles del municipio 
llevando la ilusión y las alfor
jas repletas de regalos. A las 
cinco y media habrá una cho
colatada y un cotillón en el 

Luis Gregorio Díaz, alcalde de Camarma 

salón parroquial y a partir de 
las seis y media de la tarde se 
hará lo verdaderamente 
importante, el reparto de los 
juguetes por toda la localidad 
a cargo de los Reyes Magos y 
sus pajes. El ayuntamiento 
pide paciencia a los padres 
puesto que son muchas las 
casas que los Reyes Magos 
tienen que visitar y son sólo 
tres: "Si llegan algo tarde a 
algún domicilio no es porque 
quieran fastidiar sino porque 
verdaderamente no se pue-

den hacer las cosas más 
deprisa", dice Vanesa Barto
lomé en su saluda a la locali
dad. 

Para aquellos padres qu~ 
quieran que los Reyes lleven 
los regalos a los niños el 
requisito es sencillo, pasar 
por el ayuntamiento los días 
3 y 4 de enero de 9 a 14 y de 
17 a 19. La organización 
advierte que no se recogerán 
encargos el día 5 de enero y 
menos durante el recorrido 
de la cabalgata. 

iiNO SE DEJE ENGAÑAR!! 
APRENDA UN IDIOMA 

EN VIVO Y EN DIRECTO 

Método 
Conversacional-Directo 

RUSO 
INGLES 

FRANCES 
ALE MAN 
ITALIANO 
ESPAÑOL 

COMPLUTUM 
ESCUELA DE IDIOMAS 

· Pl. Cervantes, 13 
Tlf.: 91 - 889 96 48 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
•INDUSTRIA 
c/ Tomás Merino, 5 

Ounto Puerta del Vado) 
Tlf.: 91 881 16 87 
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(Esquina Juan de Austria) 

Tif.: 91 888 92 08 -Alcalá de Henares 
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Ya se ha emenado la conducción de una calle en Pelas Albas 
v están en provecto otras dos calles 

Villalbilla comienza a enterrar 
sus líneas de alta tensión 
El ayuntamiento de Vlllalbilla ha comenzado a enterrar lineas eléctricas de alta ten
sión que cruzan por su término municipal. El gobierno municipal que preside Antonio 
Barahona considera prioritarias aquellas lineas que se encuentran más próximas a las 
viviendas porque según el concejal de Economía e Industria, Ignacio Gir6n, "estamos 
muy preocupados por las consecuencias que puede tener la contaminación electro
magnética". En estos momentos ya se han concluido las obras de enterramiento de la 
linea que se encontraba en la calle Jaén, situada en la urbanización Peñas Albas. 

El presupuesto de esta obra 
ha sido de 18 millones de 
pesetas, de los cuales el ayun
tamiento ha pagado 12 millo
nes y los 6 millones restantes 
han salido de una subvención 
de la dirección general de 
Industria, Energía y Minas del 
Estado español, que tiene 
habilitado un programa de 
cooperación para el enterra
miento de lineas de alta ten
sión. 

La obra ha sido realizada por 

la empresa La.higuera y ha 
consistido en el enterramiento 
de 600 metros lineales de con
ducción eléctrica con una ten
sión de 45.000 voltios. Según 
Ignacio Girón, por el momento 
no se pueden enterrar lineas 
de mayor tensión, por ejemplo 
de 150.000 voltios por su 
enorme coste. "Hay que pen
sar que una linea de ese tipo 
nos cuesta unas 500.000 
pesetas por metro enterrado 
ya que es preciso unos medios 

y una operación muy específi
ca que eleva el coste mucho. 
Eso es algo que no podemos 
afrontar". 

Una vez enterrada esa linea 
de la calle Jaén, el ayunta
miento de Villalbilla tiene ya 
concedidas subvenciones para 
enterrar las lineas que pasan 
por otras dos calles de Peñas 
Albas, concretamente las de 
las calles Almeria y Badajoz. 
Esas subvenciones, que 
siguen siendo de la tercera 

< ' 

parte, son de 7 millones de 
pesetas para cada calle, por lo 
que el ayuntamiento tiene pre
visto ya un presupuesto de 21 
millones de pesetas para cada 
una de las lineas que se pre
tenden enterrar a lo largo del 
año 2001. 

~ DAGAllZO •1 --------------------

10 fallará la tradicional cabalgata de Reves 

Daganzo organiza iuegos v concursos 
para los niños en Navidad 
El ayuntamiento de Daganzo ha organizado un programa de actos de Navidad des
tinado de una manera muy especial para los niños y jóvenes. Después de haberse 
celebrado cine, música y un torneo de parchís que se celebra durante toda la Navi
dad, el ayuntamiento ha programado otros actos en los que no faltará la cabalgata 
de reyes el viernes 5 de enero. El ayuntamiento que preside la alcaldesa Concep
ción Gutiérrez quiere que los vecinos de Daganzo y los visitantes de la villa estos 
días sientan que el pueblo está imbuido de un alegre espíritu navideño. 

El viernes 29 de enero está 
prevista en la casa de la Cul
tura la celebración de un 
espectáculo titulado 'La zar-

zuela y su danza'. Será a par
tir de las 19'30 horas. 

La llegada del nuevo año no 
tiene ningún acto especial en 

Daganzo, tan sólo lo que cada 
cual celebre en su propio 
domicilio o con los amigos en 
cualquiera de las fiestas que 

se organizan en muchas 
viviendas de Daganzo. 

El martes 2 de enero, a las 
seis de la tarde habrá guiñol 
para los pequeños con una 
obra titulada Viaje al país de 
los cuentos'. El miércoles 3 de 
enero se celebrará a las seis de 
la tarde un concurso de play 
back y a las ocho de la noche 
se celebra un espectáculo a 
cargo del coro Diapasón. Por 
último el jueves 4 se celebra 
un espectáculo de guiñol en el 
que se representará la obra 
'Los tres pelos de oro del dia
blo'. 

Finalmente está prevista la 
cabalgata de Reyes; será el 
viernes 5 a las siete de la tar
de. 

MODA EN PIEL cuero, "nobuk", zorro, visón ... innovadoras colecciones 
para esta temporada, fabricadas en nuestros talleres 

• PRENDAS A MEDIDA 
* ARREGLOS • TRANSFORMACIONES 

Creaciones 
ALCAPIEL, S.L 

PELETERÍA 

t4--~ 

~ (!!) C3Wfil@ fJ ~@1?filf1fil©fJ®!m 1:3@ 
300 m2 a su servicio 

TALLERES, EXPOSICIÓN Y VENTA: e/ Diego de Torres, 8 -Tlfs.: 91 881 12 54 - 91 880 23 76 -Alcalá de Henares 

JO de diciembre de 2000 PUERTA de Madrid 



• ~ DW--llZO 

le 
lo 
e
n 
la 
e
el 

1 

lS 

lS 

ol 
ta 
le 
le 
le 
ty 
te 
a 
>r 
·a 
el 
·a 
l-

la 
el 
r-

111 

concepción Gutiénez asegura aue va se perciben los cambios 
que para bien está habiendo en el municipio 

La alcaldesa de Dauanzo 
hace balance del año 2000 
La alcaldesa de Daganzo, Concepción Gutiérrez, ha hecho un balance muy positivo de la gestión real.i?da durante este año 2000 por el gobierno municipal que preside. Area por área, la alcaldesa ha hecho un repaso de esta gestión para llegar a la conclusión de que el trabajo 
realizado por el gobierno permite que se puedan percibir "los cambios que para bien está habiendo en Daganzo". 

El balance de este año 2000 
que está a punto de concluir es 
muy positi.vo. Ha sido muclw el 
trabqjo que desde el ayunta
miento se ha realizado y eso se 
puede percibir en los cambios, 
para bien, que está teniendo 
nuestro municipio. 

El balance de este año lo 
podría resumir de la siguiente 
manera: 

Transporte público.- Tras 
negociaciones con el consorcio 
se ha incrementado considera
blemente el servicio de trans
porte como también el número 
de paradas en el casco urbano. 
Antes sólo contábamos con 
una parada de bus süuada en 
la carretera de Ajalvir y alwra 
contamos con cuatro más, pero 
en el caso urbano. 

Sanidad.- Se amplía el lwra
Tio del consultorio local de 8 de 
la mañana a 9 de la noche en 
horario continuado, convirtién
dose en consultorio principal 
de la zona, atendiendo las 
urgencias que en esa franja 
horaría se produzcan y reali
zando extracciones. Se ha cre
ado una dependencia para la 
consulta de la matrona y habi
litado otra para la clase de pre
paración al parto. Se ha ins
taurado la consulta por cita 
previa, reduciéndose así el 
tiempo de espera. La plantilla 
del consultorio cuenta con 
A. T.S. y médico mañana y tar
de, pediatra diario por las tar
des más un conserje. 

Educación.- Se ha invertido 
más de once millones de pese
tas en el colegio destinados a 
obras de mejora y seguridad, 
se ha dotado de un logopeda y 
se subvenciona las salidas 
escolares. La educación de 
adultos se ha reforzado nota
blemente, hay nuevas clases 
de inglés, informática... Este 
aumento ha motivado una sub
vención de 2.500.000 pesetas. 
En educación infantil se consi
guió dotar de una nueva edu
cadora a la casa de niños gra
cias a la subvención obtenida 
para este fin. 

Medio Ambiente.- Se ha ter
minado la canalización del 
arroyo Valseco y las obras del 
parque forestal María MarzoL 
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Se ha .firmado un convenio con 
la Comunidad para reforestar 
23 hectáreas en zonas comu
nales del municipio en la zona 
que supera el arroyo Torote y el 
Almazanrjo y otro convenio con 
la Consejería de Economía y 
Empleo que contempla la con
tratación de 6 jardineros (veci
nos de Daganzo y alumnos de 
la escuela taller) que se encar
guen del mantenimiento de 
nuestros parques y jardines. 
Se ha incrementado el presu
puesto para mantenimiento y 
mejora de parques y jardines 
como también los servicios de 
limpieza viaría y recogida de 
basuras. Se han suprimido 
cableados y torres de media 
tensión y se ha aprobado una 
ordenanza reguladora de la 
tenencia y protección de ani
males. 

Juventud.- Conseguimos la 
vicepresidencia de la Manco
munidad 2016 a la que perte
necemos y hemos firmado con
venios con la asociaciónjuvenil 
Daca de Daganzo para la pro
gramación y realización de 
actividades para los jóvenes 
que se están realizando con 
muclw éxito. 

Cultura.- Se ha redactado el 
proyecto de restauración de 
nuestra iglesia en colaboración 
con la Dirección General de 
Patrimonio y la Diócesis de 
Alcalá, comenzando las obras 
de la primera fase el año que 

viene. Se ha.fundado la prime
ra orquesta municipal de 
Daganzo, se han incrementado 
las actividades culturales un 
25% respecto del año anterior. 

Tercera Edad.- Se hizo una 
modificación de créditos del 
PRISMA I para la construcción 
de un nuevo hogar deljubüado 
cuya construcción está en mar
cha y que muy pronto inaugu
raremos. Se ha creado un ser
vicio de orientación médica gra
tuito que atiende a más de 250 
mayores. 

Seguridad.- Se firmó con la 
Dirección General de la Guar
dia Civil el protocolo para la 
construcción de un cuartel de 
la Guardia Civil en Daganzo, 
trasladando así el de Torrejón 
a nuestro municipio. Se ha 
dotado de un nuevo vehículo a 
la Policía Local como también 
de un sistema de transmisio
nes y se han realizado las 
pruebas para cubrir dos plazas 
de policía local Estas plazas 
están ya cubiertas y sus titula
res en la academia de seguri
dad. 

El parque móvil del Ayun
tamiento ha crecido con la 
adquisición de una patrulla 
para Policía Local, un camión 
para el servicio de obras, una 
barredora para el servicio de 
limpieza y un vehículo de res
cate para Protección Civil 

Subvenciones.- Hemos obte
nido un total de 23.663.000 

Coteras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 

•TERRAZAS {lilll11AJ . 
• LIMAS 18 •ª'IS ••· • • TEJADOS • , "'' ----
• FACHADAS PROYECTPOL, S.L. 

lllPERllEABlLIZACIONES Y AISWllENTOS 
Polig. lnd. Los Almendros, el Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 
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pesetas en subvenciones de la 
Comunidad de Madrid en un 
año que no estaba previsto in
gresar nada por este concepto, 
frente a la cifra de 8.753.139 
pesetas del ejercicio del año 
99. 

Protección Civil cuenta con 
su propia sede y con un vehí
culo nuevo para rescate. 

Ferias.- Nuestro municipio 
ha estado presente en las 
ferias de muestra como la II 
Feria Industrial y Comercial 
del Corredor del Henares 
FICHER y la Feria de Medio 
Ambiente de Torres de la Ala
meda. 

Impuestos.- Se han declara
do exentas las licencias para la 
adecuación de las instalacio
nes de gas canalizado y las 
obras menores en el cemente
rio. Se ha mantenido la presión 
fiscal del año 99, lo cual signi
fica un descenso real del 2 '9% 
de acuerdo con el I.P. C. anual 

Se ha.firmado un convenio 
con el Canal de Isabel II para 
mejorar la red de abasteci
miento y la previsión de nuevos 
crecimientos. 

Se ha aumentado la plan
tilla municipal para adaptar
la a un pueblo en expansión 
como es el nuestro. 

Se está redactando un 
nuevo Plan General de Orde
nación Urbana. 

Las obras del polideportivo 
están a punto de concluir; se ha 
terminado la ampliación del 
cementerio según proyecto, 
aunque éste era deficiente y 
han sido necesarias nuevas 
inversiones municipales. 

Hemos finalizado las obras 
de saneamiento de la glorieta 
de Alcalá que permitirán en un 
futuro conectar el colector ins
talado el año pasado en la 
calle Constitución con el que 
procede de la carretera de 
Cobeña y que va a desaguar 
en el colector general que para
lelamente al arroyo Valseco 
entroncará con el emisario de 
la red supramunicipal (colector 
general cuyas obras han sido 
ya adjudicadas). 

PUERTA de Madrid 



Todo el pueblo ha colaborado en la realización de su pñmer belén Vivieme 

Valdeavero celebra una Navidad muv Viva 
La vecina localidad de Valdeavero ha querido en este final de siglo y de milenio celebrar 
las Navidades por todo lo alto y para ello ha organizado su primer belén viviente, un belén 
en el que todo el pueblo ha colaborado y en el que se escenifican diez de las escenas más 
representativas. El pasado sábado 23 de diciembre tuvo lugar el primer pase, al que acu
dieron más de 400 personas. Mañana, sábado día 30, desde las siete de la tarde y hasta las 
nueve de la noche, Valdeavero nuevamente volverá a volcarse en la realización del belén 
para celebrar así el nacimiento de Jesús. 

Con todo el pueblo en tinie
blas y solamente iluminado 
por la estela de antorchas 
que señalaban el recorrido 
del belén viviente itinerante, 
los más de 400 espectadores 
que presenciaron las diferen
tes escenas representadas e 
introducidas por un guía, 
pudieron disfrutar con el 
buen hacer y el trabajo reali
zado por todos los vecinos de 
Valdeavero. 

Los espectadores que acu
dieron a esta pequeña locali-

dad colindante con la provin
cia de Guadalajara vieron, 
repartidos en grupos dirigi
dos por un guía, diez de las 
escenas más representativas 
de la historia del nacimiento 
de Jesús, la anunciación, el 
censo, la llegada de Maria y 
José a la posada, el panadero 
cociendo pan para el Mesías, 
los leñadores, las hortelanas 
y castañeras en el mercado, 
Herodes en su palacio requi
riendo la presencia de los 
Reyes Magos, las lavanderas, 

el anuncio del nacimiento de 
Jesús a los pastores y para 
concluir el pesebre con la 
adoración al niño Jesús de 
los Reyes Magos y de los 
pequeños pastores, que poní
an el punto y final a la repre
sentación con un villancico. 
Al terminar el recorrido, los 
visitantes pudieron degustar 
una deliciosa sangría acom
pañada por unas pastas típi
cas de esta época. 

Enrique Ortega, alcalde de 
Valdeavero, explicó a este 

semanario cómo surgió la 
idea de realizar un belén 
viviente. "El año pasado fui
mos a ver un belén viviente 
veinte vecinos de aquí, y bue
no, nos propusimos hacerlo, 
y a partir de septiembre nos 
pusimos a trabajar en la idea 
y aquí está". 

Todo el pueblo de Valdeave
ro, en el que residen unos 
650 vecinos, ha colaborado 
en la realización del belén. 
"En el belén se ha involucra
do absolutamente todo el 
pueblo, porque el que no ha 
trabajado, actúa, el que no ha 
cedido objetos, aguaderas, 
cántaros, el que no se enchu
fa la luz en su casa, absoluta
mente todo el mundo". 

Según Ortega, "una vez que 
atraviesas la valla de entrada, 
te transformas y en el 
momento que el guía ·te hace 
la primera introducción, 
dices 'Dios mío, qué es lo que 
voy a ver', y luego vas viendo 
las escenas y te va emocio
nando, y no lo he visto, pero 
sabía lo que iba a pasar". 

En el belén viviente actúan 
los jóvenes vecinos del pue
blo, hasta los más mayores, 
siendo éste un belén en el 
que se han escogido las esce
nas más representativas. 
"Hemos cogido las más 
importantes, al año que viene 
haremos más, pero este año 
hemos cogido las más impor
tantes de un belén. Pero lo 
que hemos querido es coger el 
belén que hay en una casa y 
trasmitirle a una realidad, lo 
que pasa es que como no se 
puede hacer en un espacio, 
hay que hacerlo itinerante", 
manífestó Ortega. 

El primer edil de Valdeavero 
quiso animar a todos los veci
nos del Corredor a presenciar 
el belén viviente y vivir de una 
manera diferente la Navidad. 
"Cuando yo mandé la nota de 
prensa al PUERTA, lo que 
intentaba decir a todos los 
vecinos del Corredor es que 
vean o que se animen a pre-

Asahnr ht Aragúu 1)t\lenú5 (![:.a5et:o5 
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senciar una forma distinta de 
ver la Navidad, que la Navi
dad en la que nos estamos 
metiendo, a la que nos están 
acostumbrando, no es la Na
vidad. A primeros de no
viembre ya están los anun
cios del turrón, que los cen
tros comerciales tienen unas 
luces preciosas, millonarias, 
los ayuntamientos se gastan 
30, 40 o 50 millones de pese
tas en organizar una Navi
dad, con dinero es muy fácil 
organizar una Navidad, pero 
lo bonito de la Navidad es 
organizarlo como aquí, que lo 
único que hemos comprado 
ha sido plástico y los casqui
llos de la luz y las bombillas. 
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PUERTA de Madrid 

Cid Campeador, 8 
(frente a Comisaría) 

Tif.: 91 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 

Lo demás, todo lo ha aporta
do el pueblo. Es una forma 
sencilla, distinta y humana, y 
lo que hago es invitar a todos 
los vecinos del Corredor a que 
vivan esta experiencia". 

El deseo para el 2001 del 
alcalde de Valdeavero, que se 
siente orgulloso de todo el 
pueblo y de tener el honor de 
presidir su ayuntamiento, es 
que "este germen y esta semi
lla, que Valdeavero se está 
sembrando a sí mismo, que 
germine y que hagamos una 
sociedad especial en todo el 
Corredor, consiguiendo una 
singularidad especial para 
nuestro pueblo". 

ESPECIALISTAS EN 

PELUCAS Y POSTIZOS 
• MODA INTERUCIOllll. 

• COlECCIONES IMPORTADAS 

• PRECIOS ASEQUIBlES 
Infórmese 

sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
el Mayor, 11 - 12 - Tlf.: 91 889 28 56 -Alcalá de Henares 
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PUERTA DE MADRID cierra el año con el presidente del equipo 
complutense, Rodeno Gómez 

"En el avuntamiento hav otros asuntos 
para ellos posiblemente más importantes 
v pasan del tema de la R.S.D. Alcalá" 
La R.S.D. Alcalá ha cerrado el año 2000 ocupando la cuarta posición de la tabla clasificatoria, 
una posición que a final de temporada le daría opción a jugar la liga de ascenso. Pero estos pri
meros meses de competición no han sido nada ficiles para el equipo complutense, que a pesar 
de haberse mantenido entre los mejores, ha seguido una irregularidad. PUERTA DE MADRID, 
ha querido cerrar el año junto al presidente de la Deportiva, Rodolfo G6mez de Vargas. 

La temporada no está siendo nada 
fácil para el equipo dirigido por 
Juanjo Crespo y Luis Díaz, ya que 
la irregularidad mostrada y los pro
blemas que parecían existir en la 
plantilla, habían desestabilizado a 
la Deportiva. Unos problemas que 
sin embargo parecen haberse solu
cionado con la victoria en el último 
partido antes del parón liguero por 
un contundente 3-0 al filial pepine
ro. "Al principio empezamos muy 
bien, luego ha habido una racha a 
partir del quinto partido, a partir del 
partido de Santa Ana, que ahí em
patamos, en la que hemos tenido 
muchas lesiones, muchas bajas por 
tarjeta, y esto ha desequilibrado un 
poco al equipo, y por otra parte yo 
creo que también ha habido un poco 
de falta de comunicación por parte 
del conjunto, y meto a entrenadores 
y jugadores. Cuando hay algún pro
blema hay que ponerlo encima de la 
mesa y solucionarlo. Yo creo que 
todos los problemas que había, eran 
más bien por falta de comunica
ción", aseguró el presidente del Al
calá, Rodolfo Gómez. 

Crespo y Díaz, cuestionados por 
parte de la afición e incluso miem
bros del propio club, siempre han 
tenido el apoyo incondicional del 
presidente. "Los entrenadores siem
pre han estado en entredicho, y para 
mí era un peso muy grande, y para 
ellos mismos también, saber que el 
único apoyo que tenían era el mío. 
Yo he apostado por ellos y sigo 
apostando, porque creo que están 
trabajando bien, y estos pequeños 
problemas, desajustes, falta de en
tendimiento, falta de comunicación, 
pienso que están resueltos ya y 
frente al Leganés B se demostró 
que esto empieza a caminar". 

El deseo de Gómez para el final 
de la liga regular es que "termine
mos entre los cuatro primeros, pero 
creo que tenemos equipo de sobra 
para quedar no entre los cuatro pri
meros, sino quedar por lo menos el 
primero o el segundo. Hay que lu
char por eso y hay una calidad hu
mana muy positiva, y creo que es 
ahí donde esta el quid de la cues
tión, tanto en entrenadores, como 
en jugadores, buena gente, gente 
con ganas de trabajar, y la prueba la 
estamos viendo en el Juvenil y en el 
B, que están luchando en unas ligas 
y en unas competiciones que son 
muy duras, y la verdad es que están 

JO de diciembre de 2000 

trabajando a fondo y éstos no tienen 
los sueldos que tienen los del pri
mer equipo, y eso demuestra que 
hay interés en que esto suba para 
arriba". 

Balance positivo de 
su trayectoria al frente de 
la R.S.D. Alcalá 
Rodolfo Gómez ha cumplido ya 

más de año y medio al frente de la 
directiva de la Deportiva, y ahora 
que termina este año 2.000 el balan
ce que hace de todo este tiempo es 
positivo. "Creo que no lo estamos 
haciendo mal del todo, se está tra
bajando, y yo espero este año dar la 
satisfacción a los socios y a todos 
los aficionados que van al Val todos 
los domingos, de poder subir al 
equipo a segunda división B, que es 
el objetivo principal". 

La temporada había comenzado 
muy bien en cuanto a número de 
público se refiere, ya que cada do
mingo iban al Val una media de 
unos 1.000 espectadores. "Ha caído 
un poco por estos cuatro o cinco 
partidos que no se ha jugado bien, 
que no se han sacado los puntos que 
se tenían que sacar. También influ
ye el mal tiempo, el frío, pero yo es
pero que esto a partir de febrero se 
empiece a recuperar". 

A pesar de que en lo que va de 
temporada no se ha bajado del cuar
to puesto, Gómez asegura que "la 
gente espera más, y sobre todo es-

pera más de jugadores como son 
Moya o Acosta. Acosta no ha tenido 
la oportunidad de demostrar lo que 
él tiene, y Moya entre las lesiones y 
los partidos que ha estado suspendi
do por expulsiones, ha faltado tam
bién como en siete u ocho parti
dos". 

Una de las cosas que más orgu
lloso hace que ~e sienta Rodolfo, es 
que la plantilla en esta temporada 
cuenta con numerosos jugadores al
calaínos. "Jugadores de Alcalá hay 
casi media plantilla, de los que ha
bía del año pasado, más de los que 
hemos recuperado, y yo pienso que 
esto también tiene que motivar a la 
afición todos los domingos para que 
esto suba para arriba. Yo tengo con
fianza en los entrenadores y en el 
equipo". 

Las criticas recibidas por parte de 
la afición a los entrenadores no han 
pasado desapercibidas para Gómez. 
"Yo se lo he dicho a los entrena
dores, ' a lo mejor las criticas que 
estáis teniendo llevan cierta razón, 
tenéis que cambiar el chip', y ellos 
son jóvenes, saben de fútbol, pero 
esto no quiere decir que si yo me 
equivoco, pues hay que modificar, y 
contra el Leganés, hicieron una se
rie de modificaciones y la cosa fun
cionó. Yo pienso que la gente cuan
do hace tanta critica, algo de razón 
llevan. Los entrenadores qué van a 
querer, lo mejor, pero luego los que 
tienen que meter los goles son los 
jugadores". 

El objetivo de la temporada está 
más que claro. "Es subir de catego
ría, porque hemos apostado por ello 
y por ello estamos aquí todos, y yo 
creo que aquí hay potencial, y no 
me refiero a la ciudad como ciudad, 
hay un potencial enorme para que el 
Juvenil se mantenga en la categoría 
de honor, para que el B se manten
ga en su categoría y para que el pri
mer equipo suba. Tenemos buenos 
entrenadores, tenemos buenos juga
dores, tenemos gente muy joven, el 
Juvenil todo es cantera, quitando 
uno o dos que nos cedió el Avance, 
lo que también quiero agradecer a 
Felipe de Lucas, que también haya 
colaborado para dejarnos un par de 
jugadores que nos hacían falta, y el 
ambiente que hay es bueno, y como 
he dicho antes lo más importante es 
la calidad humana que hay, ésta es 
la base fundamental para que un 
proyecto funcione, aunque de vez 
en cuando hay que tener mano dura, 
y hay que poner la cosas en su sitio 
y que nadie se desmadre, porque si 
aquí vamos todos dándonos besos, 
jodido va el tema". 

Un presupuesto 
de 50 millones que 
puede quedarse corto 
El presupuesto de la temporada 

oscila entorno a los 50 millones de 
pesetas, un presupuesto que sin em
bargo y según Gómez, puede que se 
sobrepase. "Este año posiblemente 
nos pasemos del presupuesto de los 
50 millones de pesetas. Por ingresos 
el club puede ingresar yo le calculo 
que alrededor de 25 millones de pe
setas, y el resto habrá que buscarlo 
o ponerlo de donde sea. Lo que sí te 
puedo decir es que en este momen
to el Alcalá no debe una peseta a na
die, está al corriente con jugadores, 
con seguridad social, con bancos, 
con federación, con todo el mundo. 
Yo pienso que eso taJJibién ha cos
tado mucho trabajo y muchas pe
rras, darle la seriedad y la categoría 
que la R.S.D. Alcalá se merece den
tro y fuera de Alcalá. 

Una categoría que según el presi
dente de la Deportiva repercutirá en 
la próxima campaña. "Ya verás 
como el año que viene habrá mu
chos jugadores que vengan a ofre
cerse, buenos jugadores, porque an
tes la gente no venían porque no se 
pagaba, porque se pagaba mal, tar
de y nunca, y bueno ahora le esta
mos dando esa seriedad que tiene 
que tener un club con 75 años de 
historia, y creo que eso es lo funda
mental" . 

Con las nuevas tecnologías -la 
apertura de una página en Intemet
y la contratación de nueva publici
dad en el campo, el Alcalá quiere 
conseguir un mayor auge económi
co. "Juan Manuel Mosquera, con 
ayuda de otros compañeros, está 
haciendo un buen trabajo con la pá
gina, y eso también puede ayudar
nos al año que viene, de cara a que 
si el club va bien, para vender ca
misetas, para publicidad, y eso se
rán ingresos atípicos que entren, 
que le van a venir muy bien", co
mentó Gómez. 

Puerta de MADRID 
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En el ayuntamiento 
"pasan" del Alcalá 

Según Rodolfo Gómez la actitud 
del ayuntamiento con el equipo 
complutense es de cierta dejadez. 
"Si la R.S.D. Alcalá estuviese en 
una situación un poquito mejor de 
la que estamos, perfectamente se 
puede sobrevivir por sí solo y no es
tar llorando, ni estar mendigando al 
ayuntamiento, que al final no te da 
nada tampoco. Es una pena que el 
club tenga que estar mendigando y 
pidiendo por todos los lados, por
que todos son buenas palabras, pero 
a la hora de la verdad no hay nada 
que hacer. Te pongo un ejemplo, el 
campo es del ayuntamiento, el 
ayuntamiento es el que tiene que 
hacer el mantenimiento, y desde 
luego si no fuese por un empleado 
que nosotros tenemos ahí, y si no 
fuese porque nosotros cuando hace 
falta cualquier cosa para el campo, 
por ejemplo arena, que hemos esta
do esperando a que el ayuntamiento 
nos mandase un camión de arena 
cuatro meses y al final hemos teni
do que comprar el camión de arena 
nosotros, no habría ni césped, no 
habría absolutamente nada, el cam
po estaría en la ruina total". 

Para Gómez en el ayuntamiento 
pasan del Alcalá. "Lo he dicho mu
chas veces, pasan, hay otros temas 
para ellos posiblemente más impor
tantes y pasan del tema de la R.S.D. 
Alcalá. Sin embargo ahora le van a 
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costar mucho levantarlo, y por su
puesto con los diez millones que da 
el ayuntamiento no creo que se le
vante". 

La vuelta de Marín a la 
directiva, una satisfacción 
para el presidente 

Rodolfo Gómez junto a Marín y otro directivo de la R.S.D. Alcalá. 

La vuelta de Francisco Marín a la 
directiva de la R.S.D. Alcalá, en la 
que se ha hecho cargo de la presi
dencia del filial complutense, pues
to que abandonó la pasada tempora
da por diferentes motivos, ha su
puesto toda una satisfacción dentro 
del club, y por su puesto en Rodol
fo. "Marín es una persona que siem
pre ha estado metido en el club, no 
con esta directiva, sino con anterio
res directivas, y es un hombre muy 
válido, primero porque es una per
sona agradable y simpática, y eso a 
la junta directiva le da un buen am
biente, porque le quitas un poco de 
esa seriedad que hay, y luego por
que es una persona trabajadora, que 
quiere al club, y le quiere· de ver
dad" . 

dar diez millones de pesetas al ba
loncesto, qué bueno, si le quieren 
dar diez millones de pesetas, a mí 
me parece muy bien que se los den, 
pero que no monten el concurso 
éste que han montado, que lo han 
hecho a medida para darle los diez 
millones de pesetas, de lo que a to
dos los clubes de aquí de Alcalá, 
clubes de petanca, de balonmano, 
de fútbol sala, lo único que ha he
cho ha sido encabronar, no hay otra 
palabra, a todos los clubes. Si quie
res darle diez millones de pesetas, 
pues dáselos, pero no montes nin
gún tinglado para luego dárselo a 
ellos". 

El presidente reconoce que no 
sabe muy bien el porqué de esta 
ayuda al C.B. Alcalá. "No lo sé si 
será por la fuerza que pueda tener 
Cajamadrid, no lo sé exactamente, 
porque esto de los minusválidos, a 
mí me parece muy bien que haya un 

• club, pero creo que se está explo
tando demasiado el tema del equipo 
ése que han hecho de minusválidos, 
que a mí me parece fenomenal y es
tupendo, pero el fútbol aún tiene 
una base, lleva funcionando mu
chos años, y aquí vas al fútbol y ves 
mil personas, y ves afición y ves 
ambiente, y el baloncesto aquí en 
Alcalá, no lo sé, pero creo que va a 

Según Gómez, Marín "crea un 
ambiente agradable, un ambiente de 
armonía, y eso es bueno. En cada 
equipo debería haber un tío como 
Marín". 

Gómez concluyó: "Marín es un 
tío que lo da todo, no anda con his
torias, y ojalá tuviésemos cuatro o 
cinco Marines en la directiva". 

2.200 m2 DE INSTALACIÓN DEPORTIVA 
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Gimnasia Rit1111ca 

El club realizó en el pabellón del Val su tradicional Torneo de Navidad 

El Club de G.R. lplacea Allal'a dio el 
pistoletazo de salida a la nueva temporada 
Las más de 300 gimnastas que componen las diferentes escuelas del Club de Gimnasia Rítmica 
Iplacea Alkal'a y su equipo de competición participaron el pasado viernes 22 de diciembre en el 
pabellón municipal Virgen del Val en su tradicional Torneo de Navidad. Este torneo, que año tras 
año congrega a un numeroso público que abarrota las gradas del pabellón, es el preludio de la 
nueva temporada que está a punto de comenzar. En el acto estuvo presente el concejal del gru
po popular y presidente de la delegación del distrito Centro, Francisco Bernüdez. 

La temporada 2000 acaba de 
llegar a su fin, una temporada 
en la que el equipo de competi
ción Alevín del Club de Gimna
sia Rítmica Iplacea Alkal'a ha 
conseguido la segunda posición 
en el Campeonato Autonómico 
de conjuntos y la decimoquinta 
posición en el reciente Campeo
nato de España celebrado en 
Málaga. Esta mala posición, si 
la comparamos con la quinta 
conseguida en la pasada cam
paña, no ha decepcionado al jo
ven equipo complutense, que 
afronta la próxima temporada 
con nuevas y renovadas ilusio
nes. 

No solamente el equipo de 
competición de este club alcala
íno hizo su presentación el pa
sado viernes, síno que las más 
de 300 alumnas que componen 
las diferentes escuelas del elub 
repartidas por toda la ciudad 
también salieron a escena en el 
pabellón municipal haciendo las 
delicias de padres y aficionados 
al deporte del tapiz, que no qui
sieron perderse este tradicional 
Torneo de Navidad. 

Con este acto la primera tem
porada del nuevo milenio ha 
dado comienzo para el Club de 
Gimnasia Rítmica Iplacea Al
kal'a, que tendrá en el mes de 
enero sus primeros encuentros 
con la disputa de los campeona
tos escolares. 
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Mundo Joven te Regala 
el Patinete de Moda 

La Tienda Galería Estudio 
CENTRO DE ARTESANIA 
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Por la compra de un Colchón 
Mixto Oatex+muelles) 

Medidas 1.35 11.90 

69.900ptas 
lledidas 1.3511.80 

68.SQOptas 
O por la compra de un Colchón 
de látex 

Teléfono de atención al cliente: 91 886 61 39 
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¡OFERTA AEROBIC.:ª 
CON UN SOLO PAGO DE 8.000 PTS. * 
PRACTICA AEROBIC (2 días por semana> 
DURANTE 4 MESES { enero, febre-:o ) 

marzo y abril 
* ó 1 o.sao y J días por semana 
¡APÚNTATE YA! PLAZAS LIMITADAS 



El 1ru• •e •am •e este gimnasio 11rtici11 en el 11 Certamen de Danza "Ciudad de llcebendas" La primera parte del progra
ma se compuso de las siguien
tes piezas. El festival se abrió 
con la canción "Siempre ama
nece", a la que la siguieron 
"Escobilla", del grupo Ketama, 
"El desamor", "Zapateado de 
Sarasate", "Probe Miguel" y 
"Semblanzas de un ria". 

Festival de Danza del gimnasio Olimpia 
El Auditorio Municipal de Alcalá de Henares fue escenario el pasado viernes 15 de diciembre del 
Festival de Danza del gimnasio Olimpia. en el que se reunieron sus bailarinas y las alumnas de Dan
za Española del C.P. "Juan de Austria", que mostraron al numeroso público que se dio cita en el au
ditorio sus avances en lo que va de curso. Por otra parte, el grupo "Danza-Olimpia", participó el pa
sado domingo 17 de diciembre en el prestigioso Certamen de Danza "Ciudad de Alcobendas". Tras un pequeño descanso, 

las participantes bailaron so
bre el escenario del Auditorio 
Municipal, "El mar de tu sen
tir'', "Padre Nazareno", "Yo me 
pongo mi sombrero", "La baila
ora", "Con las bombas que ti
ran ... " y "Espejos". 

El objetivo de este festival or
ganizado por este gimnasio al
calaíno, viene siendo año tras 
año el demostrar de una ma
nera artística los avances y el 
trabajo que se realiza en las 

clases desde que comenzó el 
nuevo curso en el mes de sep
tiembre. 

En el festival, en el que par
ticiparon las alumnas de dan
za del gimnasio Olimpia y del 

CRISTALERIAS 
Alca1·a 

ALUMINIOS 
llSllllCllES CllUClllES · •PlllS IE IÜI · FIUTES IE 011118 

JO de diciembre de 2000 

Gran 

gama 

de murales 

y cristales 

mateados 

para 

colegio Juan de Austria, tam
bién intervino el grupo "Danza
Olimpia", que nació en este 
gimnasio con la selección de 
las mejores alumnas y que lle
van un rodaje más profesional. 

lli)dent JCl N CA DCNTAll 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

PI <Doctor .Jlndrés '1/ázquez .Jlragoneses y un 
equipo de profesionafes para cada especia{úíad 

a{ servicio de su sa{ud 6ucaf: 

- Cirugía Maxilofacial. 1 M PLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomograf ía, etc ... 

• llS TECllCIS MIS llUZIDIS 
• DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FlllDCllCIOI PERSOllllZIDI 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 918881111 

Puerta de MADRID 
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El grupo de ''Danza-Olimpia" 
participó en el 11 Certamen 
de Danza de Alcobendas 

El grupo de "Danza-Olimpia" 
participó el pasado domingo 
17 de diciembre en el 11 Certa
men de Danza "Ciudad de Al
cobendas", que tuvo lugar en 
el Teatro Auditorio de esta lo
calidad que lleva el mismo 
nombre que el certamen. Las 
bailarinas dirigidas por la pro
fesora de danza del gimnasio 
Olimpia, Carmen Sánchez, no 
pudieron meterse entre las 

mejores, pero si demostraron 
sobre el escenario del Teatro 
Auditorio, su indudable cali
dad artística en un certamen 
que sirve para dar un empujón 
a la danza no profesional. 

Cuando se comenzó a desa
rrollar la idea del certamen, 
hubo más de 40 grupos que 
presentaron su solicitud. 
Posteriormente se realizaría 
una preselección de 22 equi
pos de los cuales sólo pasaron 
12 a la final. El jurado de esta 
preselección estuvo formado 
por Almudena Díaz, prestigio
sa profesora de danza, Olga 

DESARROLLOS INDUSTRIALES NÚÑEZ, S.A. 

CONSTRUCCION • BRICOLAGE• LIMPIEZA• PINTURA 
MADERA• JARDIN •CONSUMIBLES• ACCESORIOS 

ALQUILER Y VENTA 
DE MAQUINARIA 

Tenemos la solución para sus traba¡os 
DISTRIBUIDOR 

STIHL® 
Nº 1 en el mundo. 

OFERTAS CONTINUAS 
MOTOSIERRAS, PODADORAS, COSECHADORAS 

DE ACEITUNA, ACCESORIOS Y CONSUMIBLES 

Vía Complutense, 111 - Tlfs.: 91 879 62 96 / 7 
ALCALÁ DE HENARES 

Puerta de MADRID 

Maria Marcioni, muy conocida 
en el mundo del flamenco, la 
bailaora Eva López Crevillent 
del Ballet de Nacho Duato, y la 
famosa bailaora "la china". 

Los doce grupos selecciona
dos para este certamen y que 
demostraron sus habilidades 
fueron el Ballet Gambini de 
Madrid, el grupo Nieves Jimé
nez de San Femando, "Compa
ses" de Arganda, Grupo Triana 
y Grupo Macarena de Fuenla
brada, Estudio de Danza Es
meralda de Coslada, Ángela 
Garrido y Danzarte de Alco
bendas, Duende Flamenco de 

San Sebastián, Karen Taft de 
Madrid y el citado grupo "Dan
za-Olimpia" de Alcalá de Hena
res. 

Este certamen no solamente 
tiene repercusiones económi
cas, pues los premios entrega
dos oscilan entre las 115.000 y 
las 30.000 pesetas, sino que 
también es muy importante 
por la proyección de los grupos 
que en él participan. Por este 
motivo, está previsto que para 
el próximo mes de febrero se 
realice una gala en el Teatro 
Adolfo Marsillach de San Se
bastián de los Reyes. 

lENTES PROGRESIVOS 
ORGÁNICOS ANTIRREFlEJANTES 

TODO EN~UNA SOLA GAFA 
• Cristales orgánicos 

hasta ± 4 esferas y 
tóricos de O a 4 con 
tratamiento 
multicapa 

29.400 • Gran resistencia al 
rayado 

~ ÓPTICA 

\ti~iORAMA 

Mínimo peso 

• Antirreflejo 

eu 
SEGURO DE 

ROTURA 
Al 50% 

•el Torrelaguna, 9 - ALCALÁ DE HENARES 
Tel.: 91 880 99 39 

• el Calvo Sotelo, 6 - EL MOLAR 
Tel. : 91 841 03 60 

• el Cardenal Cisneros, 17 - TORRELAGUNA 
Tel.: 91 843 07 65 

:so de diciembre de 2000 



Isabel Gómez presenta su estudio 

Regina López en el forum 

El final del trimestre ha sido 
para las Democráticas labo
rioso, como siempre, pero 
variado y muy participativo. 

El libro-fórum nos ha depa
rado en dos distintas sesio
nes, un debate sobre el cono
cido libro de Antonio Gala 
"Más allá del jardín" en el que 

JO de diciembre de 2000 

Chinchilla, bonita colegiata 

AMDIC clausura trimestre 

Las Bernardas que fueron de Alcalá al monasterio de Santa M1 de Gradefe 

tras un estupendo trabajo de 
presentación por parte de Isa
bel Gómez, se analizaron las 
principales características de 

la obra, tanto en la forma lite
raria como en los problemas 
sociales y psicológicos que en 
la misma se ponen de maní-

Vn rega[o 
cíifere_nte 

í")Af{flS· 
~GALOS· lf'MINAS 

e¡. Beatas, 2 (entre Universidad y e¡. Libreros) 
Telf.: 91 888 so 61 28801 Alcalá de Henares 

fiesto. 
"El lápiz del carpintero" fue 

la otra obra leída. De caracte
rísticas muy distintas a la 
anterior, fue Regina quien en 
nombre de Victoria Turbica 
hizo la presentación del tra
bajo y puso de manifiesto las 
principales características de 
la obra. Las asistentes al 
debate se mostraron muy 
participativas e interesadas 
por los temas tratados. 

También este año se ha 
hecho el curso de control 
mental que, aunque por cir
cunstancias especiales no ha 
sido dirigido por nuestra pre
sidenta Rosario Fernández, 
sin embargo ha sido también 
muy satisfactorio bajo la 
.dirección de Merino, un 

, experto en estos temas, que 
supo transmitir a las asis
tentes su positivismo ante la 
vida y enseñar a unas y 
actualizar a otras, las técnicas 
de relajación que tanto facili
tan el reequilibrio personal. 

Los viajes no podían faltar. 
Tres han sido los realizados 
en este primer trimestre del 
curso. El primero de ellos a 
las Edades del Hombre, en 
Astorga. Viaje muy repetido 
por distintos grupos y aso
ciaciones, pero que nosotras 
lo hicimos a nuestra manera, 
que fue iniciándolo por Santa 
María de Gradefe, ese esplén
dido monasterio cisterciense 
que ha dado cobijo a una de 
las monjitas del desaparecido 
monasterio de las Bernardas 
de Alcalá. No sé si fue más 
bonito ver la iglesia del 
monasterio, por dentro y por 
fuera, su bonito claustro, el 
pequeño museo con piezas 
del convento, o ver cómo por 
la cara un tanto apergamina
da de la hermana Bernarda, 
caían lágrimas emocionadas 
al ver a su gente de Alcalá. 
Creo que el valor humano de 
la visita estuvo a la altura del 
valor artístico, que ya es 
decir. 

Con la iglesia mozárabe de 

PUERTA de Madrid . 

é 
( 

( 

I 
I 

I 
e 
V 

g 
s 
l 
t 

e 
t 

€ 
e 
( 

I 



fue 
te
la 
en 
lea 
ra
las 
de 
al 

,uy 
las 

ha 
rol 
:ir
ha 
re
ez, 
lén 
la 

un 
[Ue 
¡is-
la 
y 

:as 
ili-

ar. 
tos 
del 
ia 
en 
ldo 
30-

~as 

ra, 
1ta 
~n-
ise 
de 
ido 
las 
tás 
~el 
)Or 

el 
~as 

i>Or 
1a
:la, 
las 
tlá. 
de 
del 
es 

de 

rid . 

No es Roma, es Terra Mítica 

Guadalest en lo alto de la sierra 

San Miguel de Escalada, com
pletamos la mañana para ir a 
almorzar a León. ¡Qué bien se 
come en León! Tanto en la 
capital como en la provincia 
porque ya saben que el cocido 
maragato de Castrillo de los 
Polvazares tiene usía y ése fue 
el menú del segundo día del 
viaje, menú que también eli
gió la competencia política, o 
sea, el presidente de Castilla
La Mancha que también esta
ba en Castrillo. 

De la exposición sólo diré 
que el comisario de la mues
~ª· al darse cuenta de que 
eramos de Alcalá, pidió a la 
gUia que nos resaltara lo que 
de los Santos Niños allí se 
exponía, originario de Cóm
pluto. 
.El segundo de los viajes ha 

sido para admirar una de las 
e:xposiciones del otoño madri
leño, la que conmemora los 
dos últimos siglos de civili-

zación ante la -inminente 
entrada del siglo XXI. El año 
O, el 1000 y el 2000, son los 
puntos de referencia y verdad 
es que han conseguido una 
muestra muy interesante en 
la que el transcurrir del tiem
po cobra especial fuerza para 
los visitantes. El Madrid del 
XIX completó la visita, por lo 
que recorrimos "el Panteón de 
Hombres Ilustres" y la Virgen 
de Atocha, ¿por qué tendrá 
tan pocas visitas ese monu
mento? Quizá es por el exceso 
de oferta que tiene Madrid, 
pero yo se lo recomiendo a 
todos. Es muy evocador e 
interesante. 

Por último el largo puente 
de la Constitución no se nos 
podía resistir. Terra Mitica fue 
el pretexto. De paso, cinco 
días con una estupenda tem
peratura previa visita a Chin
chilla, con un bonito casco 
antiguo y gastronomía típica. 
Luego la estancia en el siem
pre vivo Benídorm, con Ali
cante tan cerca, y Altea, el 
peñón de Ifach y el pequeño 

Daoiz y Velarde, 1 O 
Telf.: 91 889 29 34 

Ante San Miguel de Escalada 

pueblecito de Guadalest, una 
preciosidad en lo alto de la 
sierra. 

De Terra Mítica qué quieren 
que les diga, Egipto fenome
nal, Grecia y Roma muy visto
sas y con espectáculos entre
tenidos, e Iberia mejor de 
estos últimos, y peor de 
ambientación. Claro que eso 
es siempre discutible. 

El final del trimestre ha sido 
el comienzo del XIX curso de 
Humanidades que anualmen
te realizamos con la Facultad 
de Filosofia y Letras. 

La conferencia inaugural ha 
estado a cargo del señor Obis
po de nuestra diócesis, don 
Jesús Catalá, quien en una 
muy interesante charla, puso 
de manifiesto la labor ev~ge
lizadora de la Iglesia en Africa 
y las fases por las que ha 
atravesado, para terminar 
haciendo una llamada a la 
corresponsabilidad de todos 
en la solución de los proble:: 
mas actuales. 

La Eucaristía oficiada por el 
señor Obispo, y con la estu-

El Obispo en su conferencia 

penda participación del coro 
de AMDIC dirigido por Luis 
Merlinez, ha cerrado los 
actos, y el Noche de Paz con el 
que terminó la misa se lo 
deseamos a todos los lectores 
de PUERTA DE MADRID con 
un feliz año 2001. 

Asela SANZ 

Vía Complutense, 111 - nave 6 
(Detrás de Mercadona) - Telf .: 91 880 82 19 

Alcalá de Henares 

JO de diciembre de 2000 



CARTELERA - CINES 

Programación del 28 de Diciembre de 2000 al 4 de enero de 2001 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: .. Ja me maaten". 
(Tolerada). Todos los días: 
6'00, 8 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: .. Little Nicky". ffo
lerada). Todos los días: 5'45, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: .. Pokemon-2". ffo
lerada). Todos los días: 4'40, 
6'30 y 8'30. Viernes y Sáb., 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: .. El grinch". ffole
rada). Todos los días: 4'40 y 
6'30. ..Scary Movie". (13 
años). Todos los días: 8'40 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: .. Dinosaurio". Cfo
lerada). Todos los días: 5'20, 
7'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: .. Los ángeles de 
Charlie". ffolerada). Todos 
los días: 8'30 y 10'30. Viernes 
y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 7: .. Granujas de 
medio pelo". (Tolerada). 
Todos los días: 5'45, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

-------------@)-------------
MULTICINES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra N-D, km. 3S'3 

Teléf. de informaci6n: 883 17 16 

Sala 1: .. Planeta rojo". To
dos los días: 17'30, 20 y 22'30. 

Sala 2: .. Los padres de 
ella". Todos los días: 17'15, 
19'45 y 22'30. 

Sala 3: .. El 6º día". Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 4: .. Dinosamios". To
dos los días: 17'30 y 20'00. 
.. Persiguiendo a Betty". 22'15. 

Sala 5: .. El Dorado". Todos 
los días: 17'30 y 20'00. ..El 
Grlnch". 22'30. 

-------------@)-------------
MULTICINES CISNEROS 

Plua de loa Santos Nlñoe nº 5 
Teléfono de 1Dformaci6n: 

88027 51 

Sala 1: .. Lo que la verdad 
esconde": 17,45, 20 y 22'15. 

Sala 2: .. Otoño en Nueva 
York". 20'00 y 22'15 ... Ma
nuelita". 17'45. 

Sala 3: .. El pequeño vam
piro". 17'45. ..Los Angeles 
de Charli". 20'00 y 22'15. 

PUIRTAdelladrld 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Corredor 
Tdéfono 1Dformaci6n: 

91656 8110 

.. Planeta rojo". (pendien
te calificación). Todos los 
días: 16'00, 18'05, 20'20 y 
22'35. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

..Otoño en Nueva York". 
ffolerada). Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'30. Todos los días: 22'00. 

..Dinosaurios". ffolerada). 
Todos los días: 16'00, 18'00 
y 20'00. 

.. Ja me maaten". ffolera
da). Todos los días: 18'15, 
20'20 y 22'40. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 00'40. 

.. Granujas de medio 
pelo". (Tolerada). Todos los 
días: 16'15, 18'15, 20'15 y 
22'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

.. El Grinch". ffolerada). 
Todos los días: 16'10, y 
18'15. 

"Los padres de ella". 
ffolerada). Todos los días: 
16'00, 18'15, 20'30 y 22'45. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

"El Dorado". ffolerada). 
Todos los días: 16'05 y 18'05. 

"Los ángeles de Char
lie". ffolerada). Todos los 
días: 20'20 y 22'30. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 0'40. 

"Pokemon - 2". ffolera
da). Todos los días: 16'00 y 
18'05. 

"Little Nicky". (Pendien
te calificación). Todos los 
días: 20'05 y 22'05. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 00'30. 

"Lo que la verdad escon
de". (13 años). Todos los 
días: 17'30, 20'05 y 22'35. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'15. 

"El sexto día". (13 años). 
Todos los días: 17'30, 20'05 
y 22'35. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'10. 

NOTA: El día 31 de diciembre 
sólo habrá sesiones de 16'00 y 
18'00. El día 1 de enero no 
habrá sesión de 16'00. 

Precioe: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, FestiVos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Dacuentoe: Carnet Joven, 625 pis. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

Están dedicadas a nii1s entre 6v12 añes 
1ue 11drán acercarse al estile de vida 
del Sial• de Ore va 1ersenaies cervantines 

la Comunidad organiza 
estampas navideñas en el 
Museo Cervantes de Alcalá 
Ver y aprender de manera divertida aspectos diversos de 
nuestro patrimonio cultural, acercarse al estilo de vida del 
Siglo de Oro y encontrarse con algunos personajes imagi
nados por el genial escritor alcalaíno, Miguel de Cervantes, 
son algunos de los contenidos ofrecidos por la Consejería 
de Cultura en estos días a niños y niñas madrileños entre 
6 y 12 años, para acercarse a la Navidad desde una pers
pectiva diferente. Estas estampas navideñas se han inau
gurado el día 27 de diciembre en el Museo Casa Natal de 
Cervantes de Alcalá y permanecerán los días 28, 29 y 30 
de 2000, y 2, 3, 4 y 5 de enero de 2001. 

Los niños y niñas que deci
dan ir a las instalaciones de 
este Museo tendrán la opor
tunidad de disfrutar de una 
Visita Taller, pasear por las 
estancias más destacadas de 
este recinto cultural y cono
cer a personajes_ imaginados 
por CeIYantes. Estos deam
bularán por sus estancias 
proponiéndoles juegos y sir
viéndoles de guías en un via
je en el tiempo que los trasla
dará a otra época pudiendo 
saber algo más sobre sus 
gentes y las costumbres del 
momento: toda una aventura. 
Preciosa, Rinconete y Corta
dillo, o Constanza, servirán 
de puente para enlazar un 
tiempo con otro, enseñándo-

nos, por ejemplo, las formas 
de preparar banquetes espe
ciales en los siglos XVI y XVII. 

Tras el itinerario se confec
cionará un títere, diseñado 
por cada niño o niña, perso
naje que entrará a formar 
parte de este gran banquete, 
convirtiéndose en una de las 
figuras de una estampa navi
deña que será completada 
durante los días en que los 
visitantes infantiles trabajen 
en el taller. 

El horario de visita es de 
12'00 a 14'00 horas los días 
indicados, y el precio de la 
entrada es de 200 pesetas. 
Para más información y 
reseIYas hay disponible un 
teléfono, el 91 889 96 54. 

Jueves, 21 de diciembre: 19 - 22 - 24 - 37 - 39 - 44 
C-33 R-0 

Sábado, 23 de diciembre: 11 - 18 - 21 - 38 - 44 - 47 
C-3 R-5 

Domingo, 24 de diciemb.:14 - 16 - 18 - 38 - 43 - 45 
C-29 R-3 

Bono [ijJ Loto 

Lunes, 25 de diciembre: 7 - 16 - 18 - 20 - 21 - 48 
C-40 R-6 

Martes, 26 de diciembre: 19 - 23 - 30 - 32 - 43 - 49 
C-3 R-5 

Miércoles, 27 de diciem.b.: 4 - 16 - 26 - 34 - 35 - 37 
C-42 R-3 

JO de diciembre de 2000 
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a la Compañía MUSIKANZ en 

la Mu . ica de Walt Disnay 

MUSIKANZ es un grupo instrumental de 35 componentes 
que ha preparado un concierto temático 

cuyo programa se basa en una selección de 28 canciones de películas 

• ~c1Jmr · mc'1t 
AlOlA de lffNAl!ll 

de WALT DISNEY, 
haciendo un recorrido histórico desde 

BLANCANIEVES (1937) hasta HÉRCULES (1997) A 
COLEGIO 
DEL REY 

,,..---------- Precio de las localidades: ---------
• Butaca de Patio: 1.800 Ptas. (10,82 €) • Butaca de Anfiteatro: 1.600 Ptas. (9,62 €} 

• Silla de Palco: 1.400 Ptas. (8,41 €) 
50°/o de descuento por días del espectador 



LA MtaN • B. SCJNOO• LA IHRlltMATICA• lDS BKTRODOMffiJcOS • LA COCJIA 

8outal1GER POLI DEPORTIVO 
lADEHE~A 




